Contenido

Capítulo 51 Casarse en secreto

Capítulo 52 Polly era la cosa más grande

Capítulo 53 Difícil de tratar con Bruce

Capítulo 54 Bruce y Kevin

Capítulo 55 ¿Dónde está Polly

Capítulo 56 Un pensamiento peculiar

Capítulo 57 Nunca le hagas saber

Capítulo 58 Afortunadamente, el chico guapo no se enoja

Capítulo 59 Besarte como antes

Capítulo 60 No puedo olvidarlo

Capítulo 61 ¿Tienes a alguien a quien no quiere ver

Capítulo 62 Estás vestido menos de lo que estoy vestido

Capítulo 63 Usa tu propia ropa

Capítulo 64 ¿Quién te permite hablar con otro hombre

Capítulo 65 ¿No somos marido y mujer

Capítulo 66 La dulzura perdida hace mucho tiempo

Capítulo 67 ¡Eres una mujer abandonada!

Capítulo 68 ¿Por qué no contestaste mi teléfono

Capítulo 69 ¿Necesita mi ayuda

Capítulo 70 ¡No te defiendas!

Capítulo 71 Querida Polly, empiezas a preocuparte por mí

Capítulo 72 Te recogeré esta noche

Capítulo 73 ¡Qué encantador!

Capítulo 74 Sé bueno y espérame

Capítulo 75 Iré contigo

Capítulo 76 ¡Ese es un hombre verdadero!

Capítulo 77 ¿Qué haces aquí

Capítulo 78 ¡Déjame en paz!

Capítulo 79 ¿Estás pidiendo mi opinión

Capítulo 80 ¡Por favor abra la puerta!

Capítulo 81 De ahora en adelante, solo te preocupas por mí

Capítulo 82 Siempre es una mujer la que más se lastima

Capítulo 83 No seas así en el camino

Capítulo 84 El ganador se ríe al final

Capítulo 85 El hombre hipócrita

Capítulo 86 ¡Quieres que te deje ir! Fond Dream!

Capítulo 87 Querida Polly. Siempre estoy a tu espalda

Capítulo 88 Una mujer enamorada

Capítulo 89 ¡Te quiero esta noche!

Capítulo 90 ¡No quiero venderte!

Capítulo 91 ¡No necesito tu ayuda!

Capítulo 92 ¡Querida Polly! No me rechaces

Capítulo 93 Por favor detente (Primera parte)

Capítulo 94 Por favor detente (Parte dos)

Capítulo 95 Su primo

Capítulo 96 En mis ojos, ¡Polly es la más bella!

Capítulo 97 Deja que lo pasado sea pasado

Capítulo 98 No te haré sentir mal

Capítulo 99 ¡Será mejor que protejas a Polly!

Capítulo 100 , ¿cómo podría no preocuparme por ti

Capítulo 51 Casarse en secreto

Cuando vio a Bruce en la estación de autobuses, casi no pudo reconocerlo.

El hombre llevaba una cazadora de estilo casual. De pie bajo las flores de los árboles rojos, él le dedicó una sonrisa amable, tan encantadora y hermosa como un hermano mayor de al lado.

En ese momento, su corazón dio un vuelco incontrolable.

¡Qué escena tan familiar era! Una vez soñó con una persona que le sonreía. En cuanto a la cara de esa persona, su memoria se estaba volviendo cada vez más borrosa después de tantos años. Incluso tenía la ilusión de que la persona que una vez le sonrió amablemente era exactamente él.

Él no se acercó, sino que la tomó de la mano, como otras parejas felices, esperando el autobús.

Sus manos se juntaron, y el par de anillos en el cuarto dedo emitió una luz deslumbrante al sol, enredando estrechamente.

Desafortunadamente, su matrimonio fue solo un acuerdo.

Anoche, finalmente firmó su nombre en el acuerdo. Nunca había visto a un hombre que pudiera actuar sin vergüenza, coaccionar y ser mandón con un mando tan potente. No podía distinguir las verdaderas emociones de sus expresiones ocasionales, pero no lo hizo.

En este acuerdo, todos toman lo que necesitan, y esto es lo más importante.

Junto a ellos, había una pareja. La niña miró a Bruce y le dijo a su novio en voz baja: —¿Viste a ese chico? ¡El es muy guapo!

Su novio lo miró y respondió con calma: —¿Oh? Creo que esa chica es muy hermosa.

—¿Hacia dónde estás mirando?

—Entonces, ¿dónde estás mirando?

El niño tomó a la niña en sus brazos y sonrió perversamente: —¡es demasiado tarde para arrepentirse ahora!

La niña le pellizcó la cara y se quejó: —todavía no tenemos nuestra licencia de matrimonio. ¿De qué estas orgulloso?

—Bueno, me portaré bien ahora. Cuando salga de la Oficina de asuntos civiles, te enseñaré una lección.

—¡Cómo te atreves!

También iban a la Oficina de asuntos civiles. Si continuaron burlándose unos de otros así, deben estar en una buena relación.

Una sonrisa apareció en la cara de Polly. Bruce le pellizcó la palma.

Ella le preguntó con una sonrisa: —¿estás muy orgulloso de sus elogios?

—Entonces dijo que eras hermosa. ¿Estás muy orgulloso?

—Pero... —Cuando levantó la cabeza, agregó con orgullo: —los dos deberíamos parecer una pareja perfecta.

—¿De qué estás hablando?

No esperaba que un anciano como Bruce, que parecía muy joven y casi igual que un estudiante de último año, fuera tan infantil como ella.

Cuando llegaron a la Oficina, el hombre y la mujer bajaron del auto primero y caminaron frente a ellos. Después de dar unos pasos, la niña de repente se dio la vuelta y preguntó: —¿También estás aquí para obtener tu certificado de matrimonio?

Bruce sonrió y respondió: —¡Sí!

Con admiración en sus ojos, la niña dijo: —¡Felicidades! ¡Felicidades!

Luego dijo cortésmente: —¡Felicidades! ¡Felicidades!

Cuando la niña estaba a punto de decir algo, su novio la arrastró hacia atrás y la regañó en voz baja: —¡Basta! Te he preguntado ¡Ahora puedes rendirte!

—¡Te hice esta pregunta! ¡Ahora es tiempo de que te rindas!

Esta pareja definitivamente no estaría sola después de casarse, y su vida debe ser maravillosa. De hecho, si dos personas estuvieran lo suficientemente enamoradas, no sería malo casarse.

A diferencia de ella

Ella sabía la razón por la que se casó con Bruce. Anoche, ella le dijo: —Seguiré trabajando después de casarnos. Espero que estés de acuerdo. Te pagaré lo antes posible.

Su respuesta fue: —La querida Polly puede hacer lo que quiera mientras piense que es feliz. Seremos una familia después de casarnos. No necesitamos preocuparnos por el dinero. Pero si todavía quieres devolverme el dinero, entonces no necesitas apresurarte. No me importa si pasas el resto de tu vida conmigo.

Luego sacó el anillo y se arrodilló sobre una rodilla, poniéndola en su dedo anular solemne y seriamente. En ese momento, tenía la ilusión de que la persona arrodillada frente a ella era realmente el hombre del que se había enamorado, y que ella no era el hombre con el que nunca se casaría en su vida, y que ella era su amor, el que estaba dispuesto a proteger y amar por toda su vida.

No hay ninguna niña en el mundo que no tenga esperanza en su propio matrimonio y que no tenga esperanza en su amante.

Ella se ofreció a casarse en secreto. Aunque sabía que en este matrimonio cada uno de ellos tomó lo que quería, aún no podía dejar que su relación fuera expuesta a la luz del sol.

El matrimonio era diferente de estar enamorado. Había muchas cosas que uno no podía controlar por sí misma. Esto incluía llevarse bien con su familia y ser aceptado por sus amigos.

Desde la antigüedad, fue difícil casarse con un hombre rico. Pocas mujeres comunes vivirían una vida cómoda si se casaran con un hombre rico. Ahora, estaba exhausta con los asuntos de su familia y sus propios asuntos. Todavía no tenía tanta energía, y tampoco tenía el coraje de tratar con ellos.

Bruce no se opuso, y él le daría suficiente tiempo.

Sin embargo, actuó como un ladrón cuando vio a otro hombre felizmente obtener una licencia de matrimonio y casarse. Como mujer, Polly estaba decepcionada.

De todos modos, su matrimonio no se basó en el amor mutuo, por lo que no importó.

Solo unas pocas personas fueron a la Oficina de Asuntos Civiles para casarse hoy, y los procedimientos pronto se manejaron. Cuando obtuvo el certificado de matrimonio rojo que indicaba que estarían unidos en el futuro, Polly lanzó un largo suspiro de alivio.

—Querida Polly, ¿estás cansada? ¿Qué tal si te pido medio día libre y no tienes clase esta tarde? —él ofreció

—No, gracias. —Polly sacudió la cabeza. Había estado ausente de sus clases durante muchos días. Se sentiría avergonzada incluso si pudiera pedir permiso.

—Si almuerzas conmigo, te llevaré a la escuela.

Polly asintió con la cabeza. Después de todo, estaban casados. No importa cuánto dure su matrimonio, ella lo tomaría en serio. Este era su principio.

Tan pronto como salieron por la puerta de la Oficina de Asuntos Civiles, sonó el teléfono de Bruce. Susurró en el micrófono: —está bien. Puedes conducir el auto aquí ahora.

—Pensé que me acompañarías en autobús todo el día —dijo en broma Polly

Bruce extendió la mano y la sostuvo en sus brazos. Con una sonrisa, dijo: —¿no has oído que el matrimonio debería basarse en la igualdad? Creo que al hacerlo, Dear Polly es más fácil de aceptarme. Ahora que te tengo, ya no hay necesidad de fingir.

Este hombre a veces era tan honesto y atroz.

En menos de cinco minutos, Jake condujo hasta aquí. Durante tan poco tiempo, Polly sospechó que Jake les había estado prestando mucha atención todo el tiempo. De lo contrario, no podría haber aparecido tan pronto.

—¿Como estuvo tu viaje? —Después de subir al auto, Bruce le preguntó a Jake.

—¡No está mal! Fue mejor de lo esperado.

—¿Estás seguro de que las personas no nos molestarán sin ningún motivo?

—¡Si!

Aunque Polly no entendía muy bien de qué estaban hablando, como una niña inocente, era normal que no pudiera entender ya que ambos eran viejos.

El Benz negro estaba en el camino. No era la hora pico para el trabajo, por lo que no había muchos autos en la carretera y era muy rápido.

Apoyándose contra el cuerpo de Bruce para descansar, Polly se sobresaltó de repente por un sonido agudo de freno. Se sentó y giró la cabeza. Había un automóvil detrás de ellos que fue detenido por la policía de tránsito por razones desconocidas.

El conductor los miró, deprimido y preocupado. Estaba hablando por teléfono. A medida que el auto iba más y más lejos, la cara del hombre pronto no estaba clara.

—¿Ese auto rompe la regla de tráfico? —De lo contrario, ¿habrían sido arrestados por la policía de tránsito?

—¿Quién sabe? Debes estar cansado. Duerme un poco más. —Él la tomó por la fuerza en sus brazos y apretó fuertemente su cintura con una mano grande. En algún lugar que no podía ver, un par de ojos negros dispararon una luz helada como un glaciar.

Perder. Jean golpeó la mesa pesadamente y gritó por teléfono: —¿Qué? ¡Lo perdimos de nuevo! —Ella había cambiado su voz.

—Lo siento. Excedí el límite de velocidad. La policía me detuvo.

—Dime, ¿dónde lo perdiste?

El hombre respondió: —No sé exactamente dónde están. En la calle sur de la misma luz, su auto apareció de repente. Cuando recuperé el sentido, la velocidad del automóvil ya era mucho más alta que antes.

Jean farfulló: —¿cómo lo perdiste de nuevo?

—Había seguido al Mercedes por bastante tiempo antes de darme cuenta de que el jefe no estaba a bordo. Quizás el Sr. él no estaba en el auto justo ahora.

—Eres un cerdo! ¡Incluso no sabía si estaba en el auto! ¡Incluso dudo si eres profesional!

Perder. Jean colgó el teléfono y lo estrelló contra el sofá.

—Bruce, ¿qué intentas hacer jugando un truco que se me escapa? ¡No importa lo que hagas, lo descubriré!

Pronto, marcó otro número y ordenó: —¿Llamar a Bruce ahora y preguntarle dónde está? ¡Verifique nuevamente qué autos usó hoy!

Unos minutos más tarde, recibió una llamada telefónica.

—¿Qué dijiste? Cuando se subió al auto, ¡solo usó el Benz negro! ¿Estaba cenando con Polly en el sexto piso del hotel? ¿Cómo es eso posible? ¿Cómo fueron juntos? ¿Cómo pueden llegar allí sin coche?

—¿Qué? En bus? ¿Taxi? ¿Me estás tomando el pelo? ¿Por qué haría algo tan infantil?

Pero al segundo siguiente, se veía terrible.

Le dijeron que si un hombre quisiera hacer algo tan infantil por una mujer, eso sería algo serio.

—¿Quieres decir que a Bruce realmente le gusta?

¿Y si realmente le gustaba? `` A Bruce también le gusta, ya que no es diferente, Polly era joven y hermosa y no tenía mucha experiencia. Solo quería divertirse un poco.

Ahora que los padres de la perra estaban en problemas, los padres del clan nunca aceptarían su relación.

La ventana de cristal claro reflejaba el rostro de la señorita. Jean, que era horrible por odio.

—Dime. ¡Hagas lo que hagas, no dejaré que ese vagabundo tenga una comida feliz con Bruce!

En el sexto piso del hotel.

La ubicación que había elegido era genial. Fue una buena ubicación. El sol brillaba a través de la ventana. Aunque la temperatura aumentó nuevamente recientemente, el aire se llenó de frío desde el comienzo del invierno y el hielo se derritió. La luz del sol y sus gentiles ojos calentaron su corazón.

Había sostenido su mano sobre la mesa antes de que sirvieran los platos.

La mesa estaba bien preparada. Los platos eran todos sus favoritos.

Recordó la primera vez que cenó con él, él había ordenado todos los platos especiales del restaurante, porque no sabía qué le gustaba comer entonces.

—Tía, mi amigo una vez me dijo que la especialidad de este restaurante es muy deliciosa

Una voz femenina dulce y sonriente se escuchó de repente. Tan pronto como escuchó la voz, levantó la vista, con los ojos oscurecidos.

Mirando hacia atrás, Polly reconoció esa voz. Era de la señorita. Vaquero.

En este momento, señorita. Jean también miró y sus ojos se encontraron con los de Bruce.

Le dijo emocionada a la madre de Bruce: —Tía, Bruce, ¡Bruce está aquí!

Capítulo 52 Polly era la cosa más grande

Como si despertara de un sueño, estaba a punto de retirar su mano, pero Bruce la detuvo.

—¡No tengas miedo! —Él la miró a los ojos para decirle que no se asustara. —Siempre estaré a tu lado.

Bruce y Polly se pusieron de pie lado a lado, mirando a su madre y a la señorita. Jean viene juntos.

Cuando la madre de Bruce vio a Polly, su rostro sonriente se volvió frío de repente. La sonrisa en el rostro de Polly se volvió rígida. Pensando en su relación actual con Bruce, su corazón latía rápido, pero no olvidó la etiqueta.

—Mucho gusto, tía. —Saludó cortésmente a la madre de Bruce.

La madre de Bruce asintió con la cabeza, sin expresión.

—Mamá, ¿por qué no me dijiste que ibas a cenar? —Bruce dijo con una sonrisa en su rostro. Se acercó a su madre y le sostuvo el brazo íntimamente.

—¿Decirte? ¿Todavía te preocupas por mí como tu madre? —Mientras hablaba, lanzó una mirada severa a Polly.

—Tía, ¿por qué lo dices? Sé que te preocupas por Bruce. Se preocupa por ti! Me acabas de decir que Bruce está muy ocupado con su trabajo en estos días. ¿No quieres molestarlo con tan poca cosa como comer?

—Polly, ¿cómo puedes pedirle a Bruce que coma contigo cuando Bruce está tan ocupado? No entiendo por qué siempre invitas a Bruce a cenar contigo. No eres lo suficientemente considerado, ¿verdad? —dijo en voz baja.

Desde la antigüedad, la forma más mortal de resolver problemas para las mujeres era matar sin ver sangre.

La madre de Bruce vislumbró a Polly significativamente. —Lo entiendo, ¡pero hay alguien incierto!

Hubo varias ideas que le vinieron a la mente a Polly, la más clara de las cuales fue que debía irse de inmediato para no evitar que otros comieran juntos.

No era su naturaleza evitarlo. Así que no importa cuán triste estuviera, ella lo soportaría.

—¿Por qué el hijo no se preocupa por su madre? —Le dijo suavemente a su madre. Extendió la mano y le dio a Polly dos golpecitos en el dorso.

—Si hubiera sabido que a mi madre también le gusta el restaurante, te habría dejado venir aquí temprano en la mañana. Pero es una coincidencia. Parece que estamos destinados a encontrarnos.

—Madre e hijo están destinados, por supuesto! Pero siempre hay algunas personas que quieren involucrarse en la vida de otros. —Dijo la madre de Bruce y le lanzó una mirada severa a Polly.

—Mamá, tienes razón! —La sonrisa en su rostro desapareció, como si hubiera sido barrida por un fuerte viento. Él fulminó con la mirada a la señorita. Jean y dijo: —chica tonta, ¿de qué te estás riendo? ¡Estoy hablando acerca de ti! Vamos a cenar aquí. ¿Qué estás haciendo aquí?

Al escuchar las palabras de Bruce, señorita. Jean se sorprendió. Ella se puso nerviosa y dijo: —Tía, Bruce, él...

Bruce de repente sonrió de nuevo, extendió la mano y le dio unas palmaditas en el hombro. —Estoy bromeando. ¡No te lo tomes en serio!

De repente, Jean lanzó un suspiro de alivio. Agitó el brazo de Brian y dijo en un tono coqueto: —Bruce, eres tan malo. ¿Desde cuándo te gusta jugar una broma así?

Al mirar a su madre en silencio, Brian sonrió y dijo: —mi excelente gen al que le gusta bromear en realidad es heredado de mi madre. Mamá, ¿lo crees así? Solo estaba bromeando, y lo que dijiste también era broma, ¿verdad?

El corazón de Polly dio un vuelco. Miró a Bruce con incredulidad.

Si la madre de Bruce dijo que no era una broma, ¿qué deberías hacer? ¿Realmente conduciría a la señorita? Jean lejos?

Sin embargo, él era Bruce, y no le daría a su oponente la oportunidad de reaccionar, incluso si consideraba a su madre como un competidor en este momento.

—Mamá, afortunadamente, la querida Polly es muy inteligente. Ella es muy clara! ¡Qué niña tan tonta! Ni siquiera sabes el chiste o la verdad. ¿Jean era varios años mayor que la niña, pero todavía actuaba como una niña? Pero todo es mi culpa. Soy su hermano ¡La malcrié demasiado!

—¡Pero no es algo malo! 'Perder. Jean, espero que puedas seguir siendo tan inocente', pensó. No soy bueno en nada más que mimar a mi hermana. Espero que seas la hermana más feliz del mundo.

La forma en que se dirigió a ella hizo que su rostro se pusiera pálido como el papel.

—¡Eso es suficiente! ¡No lo sabes! Eres un adulto ahora. ¡Puedes ocuparte de todo por tu cuenta! ¡Pero algunas cosas aún están más allá de tu control! —La madre de Bruce dijo enojada y luego se fue con la señorita. Vaquero.

—Mamá, ¿aún no has cenado?

—¡No tengo apetito!

En realidad, ¿ella no era la única que no tenía apetito?

Polly se quedó quieta con una postura rígida. No se había movido un poco desde que su madre y su hermana se fueron.

Delante de él, Bruce abrió ligeramente los cuellos. Molesto, sacó la caja de cigarrillos y encendió un cigarrillo. Ella no podía ver la cara del hombre y su corazón a través del humo.

Pero ahora, no importaba si Polly podía verlo o no. No importa lo que el hombre pensara de su matrimonio, ella haría todo lo posible para desempeñar un buen papel.

Tal hombre era digno de cualquier mujer para hacer esto por él.

—Lo siento, querida Polly! —Tan pronto como Bruce recuperó el sentido, abrió la ventana y sacó el humo. El aire en la habitación se volvió fresco nuevamente.

—Prometo que ya no fumaré en casa.

Parecía que ella había aceptado vivir con él. Sin embargo, él era así, tranquilo y mandón, lo que dificultaba que otros lo rechazaran.

Por ahora, estaba decidida a no cambiar el tema a su futura residencia.

—Los platos se están enfriando. —Parecía deprimido. —Lo siento, ¡fue un desastre en nuestro primer día de matrimonio! Para ser honesto, estoy muy incómodo. ¿Me estás culpando? ¿Por qué no sonríes en absoluto?

Era un fantasma del que todavía podía reírse en este momento.

Polly suspiró: —en realidad, no tienes que arruinar la atmósfera por mi culpa.

Bruce presionó su mano grande en el dorso de la mano de ella y dijo seriamente: —Querida Polly, no es mi culpa. Como fue un punto muerto desde el principio, no me importa empeorar las cosas. Esto es solo el primer paso. Es un gran día para ti.

Polly Han se detuvo inconscientemente. Sus manos ligeramente nudosas eran tan cálidas como la colcha que sus padres la cubrieron a medianoche cuando era una niña.

—Querida Polly, solo quiero preguntarte, ¿te sientes mejor?

Se sentía más que cómoda, pero no podía hablarlo. 'Para salvarme, incluso ha ofendido a su madre. Debe sentirse terrible', pensó. Ella no podía construir su propia felicidad basada en sus preocupaciones.

Incluso si, él está enfrente de la señorita. Jean esos pequeños crueles es dejar que se entregue a sí mismo corazón

—Bueno, parece que la querida Polly no tiene sentimientos, yo este esposo es realmente un fracaso. —Bruce no le hizo más preguntas. Se volvió hacia la mesa y frunció el ceño. —Pídale al camarero que nos sirva nuevamente. ¿Quieres lo mismo o nuevos platos?

—Solo cámbialo. —Polly se hizo cargo del menú, lo abrió, se levantó y se cubrió la cara, preguntándole en voz baja: —Bruce, ¿qué te gusta comer?

Perder. Jean estaba tan enojada que quería deshacerse de la madre de Bruce. Inesperadamente, traerla aquí no funcionó en absoluto.

—Tía, ¿por qué deberíamos irnos? ¡Era Polly quien debía irse! ¡Quién diablos es ella! ¿Por qué Bruce debería acompañarla a cenar?

—Perder. Jean, ¿realmente no tienes idea de lo que estoy hablando? ¿O simplemente finges ser ignorante? —La madre de Bruce soltó su mano y la miró enojada. —Bruce ha dicho eso! ¿O quieres que admita que él es realmente tu novio?

—Entonces, ¿por qué te vas o lo admites? De todos modos, eres su madre!

La madre de Bruce dijo en un tono agresivo y la miró fijamente: —¡solo porque soy su madre! Perder. Jean, tienes que recordar esto. ¡Solo porque soy su madre, no lo avergonzaré, incluso si me hace pasar un mal momento en cualquier momento!

Jean estaba aturdido. Nunca había visto a su madre, que siempre fue amable con ella, cambiada. Su arrogancia se desvaneció de inmediato. —Tía, no te enfades. No pensé demasiado en ese momento. ¡Todo lo que quería era desquitarme con Polly Han!

El rostro de la madre de Bruce se oscureció cuando escuchó el nombre de Polly Han. Ella tomó a la señorita. La mano de Jean y la consoló con una voz suave: —Solo tengo un hijo, y ese es Bruce. No quiero que las cosas se pongan tan mal entre nosotros. Perder. Jean, eres una chica sensata. ¿Entenderás lo que dije?

Perder. Jean en mente es, te entiendo, pero ¿quién me entiende? Pero ella fingió una mirada suave y respondió suavemente: —tía, por supuesto que me importas. De todos modos, te conozco mejor que esa señorita. Han

Al ver el odio instantáneo en sus ojos, la madre de Bruce de repente suspiró.

—Perder. Jean, tenemos un largo camino por delante. Has estado con Bruce desde que eras niño, y nadie conoce a ese niño mejor que tú. ¡Aquí es donde eres más fuerte que otras mujeres!

Perder. Jean respondió a la madre de Bruce, pero ella se burló en su corazón. Era buena cantando, bailando, jugando, ajedrez y pintando. Ella había sido criada en el modelo de una dama de una familia acomodada. ¡Este era el único punto de que ella era más fuerte que otras mujeres!

Su baile era mucho más popular que su edad real. Como estudiante universitaria, ya se había hecho un nombre en la industria de la danza. ¿Quién era él para comparar con ella?

Debido a un accidente la última vez, la reputación de sus padres se arruinó. Pero aún así, no estaba lejos de la muerte, este pez escapó. El siguiente paso era arruinar su reputación, siempre y cuando viera si Bruce la querría de nuevo.

Capítulo 53 Difícil de tratar con Bruce

En la segunda clase, cuando Polly salió del baño, vio a Kevin parado a un lado y hablando con un chico que no conocía con la espalda hacia ella.

Ella estaba secretamente contenta y fingió no ver, bajando la cabeza e intentando pasar por él.

—¿Qué? ¿Ni siquiera quieres saludarme cuando me ves ahora? Kevin se dio la vuelta y la alcanzó a unos pocos pasos. Extendiéndose, la detuvo y dijo: —pero éramos compañeros de clase y salimos por un tiempo. ¿Por qué eres tan cruel?

Ella no era despiadada. De hecho, podrían haber sido como las parejas que eran fáciles de juntar, saludándose como si nada hubiera pasado.

Pero su relación era diferente. Era un tipo típico que no podían ser amantes pero ni siquiera podían ser amigos. Ella lo evitó porque no quería que la molestara. Ella solo quería vivir una vida tranquila, y no quería convertirse en la charla de la gente en el ocio.

En este momento, muchos estudiantes llegaron al baño uno tras otro. Para irse temprano, Polly dijo obedientemente: —¡Hola, Kevin!

Luego ella aceleró el paso y se escapó cuando él estaba aturdido.

—¿Por qué se escapó? —Le preguntó al chico que había hablado con él hace un momento. Este era Victor Zheng, su amigo. Fue una de las estudiantes de la Universidad A en el departamento de informática.

Había algunas razones para que Kevin se hiciera amigo de él. Escuchó que Victor había perseguido a Fanny antes, pero fue rechazado. Así que cada vez que aparecía frente a Víctor con Fanny, su vanidad como hombre se vería muy satisfecha.

—Por culpabilidad. —Mirando la espalda de Polly con una media sonrisa en el rostro de Víctor, y continuó: —de hecho, no creo que esa chica no sienta nada por ti.

—¿Qué te hace decir eso?

—¡Lo sentí por intuición! En el pasado, cuando las chicas no se preocupaban por mí, esos ojos eran como crecer en sus cabezas. Cada vez que me veían, eran tan arrogantes como una princesa. Pero mira a Polly. Si ella te trata de la misma manera que me trata a mí, ¡deberían pasarse de forma natural! Pero ella ha escapado. Y ella realmente usa la palabra "escapar". ¡Ella obviamente no puede enfrentarte!

—¿Quieres decir que todavía tengo una oportunidad?

Victor Zheng dijo con una voz misteriosa: —la probabilidad de éxito es más del 90%. ¡Lo más importante es que la dejaste primero, no a ella! Una vez hice una investigación para perseguir a Fanny. En su situación, la mujer a menudo no está dispuesta. Impulsados por la vanidad, a menudo inconscientemente querían llevar a su ex para vengarse. Tome a Polly Han por ejemplo. ¡Lo que más quiere es que puedas romper con Fanny nuevamente y hacerle saber a Fanny cómo se siente!

Con incertidumbre, preguntó: —¿es eso cierto?

—Las mujeres pensarán así. —Después de escuchar esto, hubo un destello de burla en los ojos de Victor. ¿Realmente quieres romper con Fanny solo porque todavía sientes algo por Polly?

Avergonzado, Kevin tosió para cubrir su vergüenza. —¿Cómo es eso posible? Ahora para mí, solo Fanny es la mejor.

Víctor le dio unas palmaditas en el hombro y dijo con tristeza: —Es lo mejor que puedes pensar de esta manera. Fanny, ella es mi diosa. La he admirado por tantos años. ¡No la traiciones!

Con una sonrisa, dijo: —¿Hablas en serio, Victor? Además, en comparación con otras personas, ¿quién creía ella que era? ¡Ella no es tan capaz como Fanny! —Aunque él lo dijo, sus ojos se volvieron oscuros.

En la última clase, Polly recibió un mensaje de Bruce.

Querida Polly, ¿quieres irte de antemano? Te estoy esperando ansiosamente. También hubo varias expresiones tristes.

Ella sonrió y pensó: —cuanto más viejo es, más sentimental es. —. Sus dedos bailaron en el teclado de manera rápida y flexible.

¿Estás aquí?

Había llegado hace mucho tiempo.

¿Me estás tomando el pelo? No termino mi clase hasta las cinco en punto. ¿Estás ocupado con tu trabajo?

¡Extremadamente ocupado! ¿Pero has olvidado la fecha de hoy? Esta noche es nuestra noche de bodas! Detrás de ellos había algunas expresiones sonrojadas y emocionadas.

Al escuchar lo que dijo Bruce, un rubor de vergüenza apareció inmediatamente en su rostro. Se preguntaba si Bruce iría tan lejos como para confirmar su noche de bodas. ¿Qué debería hacer ella si él presentaba ese tipo de solicitud?

No me molestes Estoy teniendo una clase ahora.

Ella no sabía qué decir.

¡De ninguna manera! He dejado de lado mi trabajo y estoy muy impaciente por esperarte. ¿Por qué puedes asistir a la clase de una manera tan tranquila? ¡No es justo, querida Polly!

¡Bruce, eres un bribón! !

¡Qué pícaro soy! Quieres pasar una noche conmigo, ¿no? ¿Tienes miedo? ¿Te preparas esta noche?

Si continúas diciendo eso, ¡no iré!

Querida Polly, no te escondas más de mí. Necesitamos hablar después de clase. No creo que debamos terminar así. Te quiero en el futuro.

Polly no se dio cuenta de que este viejo todavía era frívolo, y también pensó en la situación especial de esta noche, pensando que la estaba sugiriendo deliberadamente, tenía que soñar con eso.

¡Maldita sea! ¡Nunca más hablaré contigo! Tenía que actuar como una niña malcriada cuando estaba indefensa.

Estaba demasiado absorta en lo que vio en el mensaje e ignoró una pregunta más importante.

¿Qué tal si voy a tu dormitorio contigo?

—Querida Polly, finalmente lo sé, ¡me amas!

Luego llegaron los dos mensajes casi al mismo tiempo. Aunque se envió en un mensaje y el mensaje llegó después de otro, no hubo más de un segundo.

De repente, sintió que algo andaba mal. No se trataba solo del tiempo. Más importante aún, el contenido de los dos mensajes no era el mismo.

Estaba en pánico y tenía un mal presentimiento. Ella revisó rápidamente los mensajes anteriores.

De repente, cuando vio que el remitente de uno de los mensajes era una serie de números árabes. Ella respiró hondo.

¡El mensaje sexy era de Kevin! Debido a su descuido, no comprobó el nombre del remitente. De hecho, lo más importante era que nunca había esperado que Kevin apareciera repentinamente en este momento.

—Hola, querida Polly, ¿qué estás haciendo? —Avril le dio un codazo en el brazo y espetó: —¿Hablaste con el Sr. ¿Él? —¡Ay, qué dulce pareja! —Ah, ¿qué te pasa? Te ves terrible.

Al mismo tiempo, sintió que alguien la estaba mirando desde el otro lado. Luego se volvió para mirar a Kevin frente a ella.

Efectivamente, él la estaba mirando, la sorpresa en sus ojos era aún más fuerte que cuando prometió ser su novia.

Este fue un gran malentendido. ¿Qué debería hacer ella después? ¿Dejar en claro a Kevin? Entonces, ¿qué debería decir ella?

'¡olvídalo! Será mejor que le envíe un mensaje para que se lo explique. Sería mejor para ellos no estar cara a cara.

Luego hizo clic en el texto para encontrar el de Kevin. Envió varios mensajes más, cuyo contenido era similar. Sabía que no serías tan despiadado conmigo. Después de la clase, te esperaré en algún lugar. Estaba preocupado cuando escuché que algo le sucedió a tu familia. Espera un minuto.

Le dolía la cabeza.

'Lo siento, Kevin. Me lo tomé mal. No te envié el mensaje. Lo siento mucho.

Ella comenzó a escribir mensajes por miedo a que él la malinterpretara.

—Límpiate el sudor de la cara y escribe más. —Avril le pasó un trozo de pañuelo y le dirigió una sonrisa perversa. —Parece que tu Sr. Es un hueso duro de roer, ¿verdad?

Sin ánimo de bromear con ella, tomó el pañuelo y se limpió el sudor de la cara. Estaba tan nerviosa que no sintió sudor en absoluto.

Tan pronto como envió el mensaje, sonó el timbre de la clase. Al ver que Kevin le sonrió, tomó su libro y salió corriendo.

'¡mierda! No ha visto ese mensaje.

Mientras estaba ordenando sus libros, preguntó con perplejidad: —¿Qué le pasó a Kevin hoy? ¿Por qué te está sonriendo?

—Quizás es porque siempre es una perra —dijo Polly Han débilmente

—¡Por supuesto que siempre es una perra! —Avril asintió con la cabeza y dijo: —Querida Polly, finalmente lo has descubierto. ¡No es fácil!

—Avril, tú primero. Tengo una actividad esta noche . —Con estas palabras, deliberadamente despacio y despacio clasificó sus libros.

—Querida Polly, ¿qué tipo de actividad tienes? ¿Es posible que Kevin tenga una cita contigo? —De lo contrario, ¿por qué esa perra sonrió así?

De hecho, no era raro que una perra sonriera, pero siempre era Fanny quien se reía. Debe haber algo inusual en él.

—¡No! —Polly negó.

—Entonces, ¿quién es?

Ella dudó por un largo tiempo y finalmente admitió: —sí, es Bruce.

—¡Entonces puedo estar tranquilo!

Polly fue la última en abandonar el aula. Como esperaba, Kevin regresó.

Antes de que pudiera decir algo, Polly dijo apresuradamente: —Kevin, tengo que explicarte todo lo relacionado con ese texto claramente. Fue mi culpa. ¡Mira el mensaje que te envié más tarde para explicar!

Aparentemente, aún no había leído el texto. Al escucharla, dejó el libro en la mano y sacó su teléfono. Después de ver el mensaje, la alegría en su rostro se convirtió lentamente en ironía.

Se acercó a ella paso a paso y la forzó a la esquina de la pared. Él dijo: —Polly, ¿estás jugando un mono conmigo?

—Realmente no lo noté. Bruce me envió un mensaje de texto...

La ironía en su rostro era aún más obvia. Él la interrumpió: —entonces, ¿piensas en mí como él? ¿Estás tan familiarizado con él ahora? ¿Qué paso has dado? ¿Te has acostado con él?

—Kevin! ¡Cuida tu lenguaje!

—Si puedes hacerlo, ¿por qué no dejas que otros hablen de eso?

Con su espalda contra una pared fría, no había forma de que ella retrocediera. Lamentó haber dejado ir a Avril. Ella le preguntó con voz temblorosa: —¿qué demonios quieres hacer?

—¿Qué crees que voy a hacer? ¡Llevamos más de medio año juntos, pero ni siquiera recibí un beso tuyo! ¡Ahora, recuperaré todos los derechos que me debes!

Capítulo 54 Bruce y Kevin

De repente, sonó el teléfono de Polly. Inmediatamente lo sacó, pero antes de que pudiera contestar, Kevin le arrebató su teléfono.

Miró el nombre en la pantalla, y las violentas líneas rojas aparecieron una tras otra en sus ojos, que se conectaron rápidamente en una. No podía controlar la emoción en lo profundo de sus ojos escarlatas. Finalmente, tiró el teléfono como si no pudiera controlarlo.

El teléfono se rompió en varios pedazos y la batería se voló. La pantalla brillante se volvió oscura. El silencio regresó.

—¡Déjame ver cómo te encontrará!

—Kevin! ¡Maldito bastardo! —Polly no pudo soportarlo más y lo abofeteó en la cara.

Esta vez, estaba tan enojada que casi agotó todas sus fuerzas. Había estado trabajando todo el año, pero ahora estaba sorprendido por su fuerte golpe.

Polly lo señaló. Esos sentimientos que habían sido reprimidos en el fondo de su corazón y casi disipados, estallaron. Ahora, frente a él, ella desahogaría todas sus emociones.

Tengo que decirle algo claramente a alguien para poder romper completamente. Hasta ahora, Kevin todavía la perseguía y no la dejaba ir porque no podía decir lo que quería decir. Las hojas crearían imaginaciones infinitas en cualquier lugar, en cualquier momento y lugar.

Después de la ruptura, ella siempre era reacia a pensar en Kevin, no porque él todavía tuviera un lugar en su corazón, y era doloroso pensar en él, sino porque se sentía enferma. Pero cuando lo pensó ahora, le resultó difícil superar la sensación de náuseas.

—¡Kevin, escucha atentamente cada palabra que digo ahora! ¡Sabes lo que te está molestando! ¡Aunque me siento mal cada vez que pienso en esto, todavía tengo que decírtelo! Lo creas o no, nunca he sido superficial para ti. Ese día, tú y Fanny aparecieron frente a mí juntos. Cuando dijiste que querías romper conmigo, ¡realmente me sentí mal! En ese momento, pensé que me tomaría mucho tiempo recuperarme. Sin embargo, la bofetada que me diste alivió en gran medida mi tristeza.

—Para ser honesto, no te odio en absoluto. Por el contrario, estoy agradecido por tu bofetada. Fuiste tú quien me despertó. Además, la escena que tú y Fanny habían planeado en la calle. En ese momento, me preguntaba si era tan idiota como creía que la gente como tú.

—Aun así, no me he recuperado completamente. Pero debería haber dicho que no me decepcionaste con tu actuación más tarde. Tú y Fanny iniciaron una muestra pública de afecto. ¡No sabes que ella fue tan mala conmigo! ¿Pero qué hiciste excepto observarlos fríamente? ¿Realmente me amas solo porque soy despiadado?

Su rostro estaba torcido mientras rogaba: —¡Puedo compensarte si pudieras hacer lo que te dije! Mientras estés dispuesto a volver a mí, no importa lo que quieras que haga en el futuro, te escucharé.

Su mano todavía cubría la mejilla. Quizás el otro lado de su rostro todavía era doloroso.

Estaba tan enojada con sus palabras que no pudo evitar reírse. —Bueno, entonces dime. ¿Recuerdas lo que tú y Fanny nos hicieron? ¡Dime! ¡Esta vez puedo ver de nuevo la cara de Fanny!

—Querida Polly...

Ella trató de resistir el impulso de vomitar en su rostro. —¿Qué? ¿Es difícil? No puedes hacerlo, ¿verdad?

Kevin se acercó un paso más a Polly y dijo con una expresión dolorosa en su rostro: —Querida Polly, no eres ese tipo de persona. ¡No serás feliz después de hacer eso!

—¡Ridículo! Como te preocupas tanto por mis sentimientos, ¿cómo puedes asegurarte de que seré feliz contigo?

—Dijiste que me lo compensarías. ¡Puedes hacerme algo, pero no puedes hacerme nada! Aunque mi corazón es mío, ¡no puedo controlarlo! ¡Mi amor por ti se ha ido! 'Kevin, déjame decirte claramente, no tengo ningún sentimiento por ti ahora. ¡Cuídate!

—Como has decidido elegir a Fanny, ¡no te arrepientas! Todavía tienes sentimientos por ella. Creo que deberías apreciarla. Un hombre siempre se arrepintió y se culpó a sí mismo. ¡A las mujeres no les gustaría! ¡Como te vi antes!

—Querida Polly, me odiaste antes, ¿pero ahora?

—Sí, ahora estoy totalmente inconsciente! —Su corazón se hundió en un torbellino desesperado. Las personas que habían estado enamoradas sabrían que, en una relación, significa que se aman, se odien o no. Pero todavía había esperanza. Ella no sintió nada.

—Entonces, ¿por qué te escondiste de mí afuera del baño justo ahora?

—¡Solo quiero vivir una vida pacífica! De ahora en adelante, no quiero involucrarme en la relación entre usted y Fanny. Te deseo un matrimonio armonioso y feliz. ¡Pueden envejecer juntos y tener hijos lo antes posible!

—¿Estas son tus verdaderas palabras? ¿De verdad quieres que esté con Fanny?

Polly estaba muy molesta por él. Odiaba tratar con una persona con tal meticulosidad, porque tenía que considerar cada palabra cuidadosamente en caso de cualquier malentendido de él nuevamente. Pero ahora era en el momento crítico, ella debía contener su ira.

—Kevin, no tienes nada que ver conmigo de ahora en adelante! Este es tu propio problema. ¡Espero que puedas resolverlo tú solo!

Al escuchar eso, la sonrisa en el rostro de Kevin se desvaneció gradualmente. Finalmente, dijo: —Ya veo.

—¡Pero es hora de que te diga lo que realmente pienso!

—¿Sabes por qué estoy con Fanny ahora? ¿También crees que soy un escalador social como los demás? Si es así, no te habría elegido desde el principio.

En ese momento, como el estudiante más guapo de una universidad, había muchas mujeres persiguiéndolo, incluidas algunas chicas hermosas y ricas.

—De todos modos, no puedes negar que solía ser bueno contigo. Pero me parece que siempre has mantenido una distancia de mí. —Es como tu nombre. La distancia entre tú y yo...

—Al principio, pensaba una y otra vez por qué hice algo mal. Desafortunadamente, soy bastante estúpido para descubrir la razón. ¡No fue hasta que un día vi tu diario por accidente que me di cuenta de que había una persona en tu corazón!

—Esa persona ha aparecido casi desde que tienes memoria. ¡Es tan excelente, como el sol brillante, insustituible en tu corazón! Creo que tu relación no es solo sobre el amor. Para ti, él puede ser tu hermano, amigo o padre. ¡Él es el único que amas y el que amas todo el tiempo! Dudé frente al afecto que era tan profundo que casi se derritió en tus huesos y sangre.

—Tú, ¿cómo te atreves a revisar mi diario? Tú... ¡Increíble! —Estaba conmocionada y enojada, pero no podía decir una palabra. Ella pensó que había escondido bien la herida en su corazón.

Pero, de repente, fueron expuestos a la luz del día. Su sentimiento fue atormentado locamente por este loco sentimiento en su corazón, haciéndole comprender que la herida que había creído que tenía costra todavía estaba sangrando.

Cuando salió del aula, una sonrisa torcida apareció en el rostro de Kevin. Fue directamente a Bruce, que había estado esperando afuera, y le preguntó sarcásticamente: —¿es usted Sr. ¿Él?

—¿Cualquier sugerencia?

—Creo lo que acabo de decir. ¿Lo has oído?

—¿Y qué?

—¿Sabes lo bien que la traté?

—¿Y qué?

—Señor. Él, eres un hombre inteligente. He sido tan bueno con ella, pero ella nunca me acogió. Ahora solo estás siguiendo el mismo camino que yo. ¡Nunca serás tan bueno como el hombre escondido en su corazón! ¡No puedo tenerlo, tú también puedes! No me importa si eres rico o no. —Kevin dijo, mirándolo con ojos lastimosos. Dio un paso más cerca de él, como si le mostrara su simpatía y extendió la mano para darle una palmada en el hombro.

Sin ninguna expresión en su rostro, Bruce lo esquivó rápidamente. —Señor. Kevin, creo que es mejor esperar hasta que te vuelvas rico y poderoso.

—Lo que me hace diferente del Sr. Kevin es que nunca he querido competir con nadie. Así que no me preocuparé por perderla. Cuando le das tu corazón y tu alma a alguien, no verás nada más en tus ojos. señor. Kevin parece no estar calificado en este sentido.

—Señor. Él, no te hagas ilusiones! ¿Cuántas personas ricas como tú son sinceras y honestas?

Con las manos en los bolsillos, Bruce preguntó con una mirada misteriosa en sus ojos: —Kevin, ¿quieres decir que Fanny no te ama de todo corazón?

—¡No dije eso!

Bruce se miró la cara con los ojos fríos y agudos y dijo: —en este caso, creo que Kevin debería escuchar a Dear Polly. Si lo eliges, no te arrepientas. ¡Deberías apreciarlo!

Después de dar unos pasos, Kevin se dio la vuelta de repente y dijo: —Creo que el Sr. En realidad lo importa. ¿O por qué no entraste ahora? Probablemente quieras saber cuál es la posición de esa persona en su corazón. ¿Crees que hay alguna posibilidad?

Sin esperar la respuesta de Bruce, se fue con una sonrisa engreída.

—A veces espero que sea por mi cuenta... —De repente, Bruce dejó de hablar y sonrió ambiguamente.

Lo que quería decir era que a veces, esperaba que estuviera bajo su control. Darle esperanza a los demás es darte esperanza a ti mismo. Pero él no lo entendería.

Con las manos sobre los hombros, se deslizó lentamente por la pared. Se sintió terrible, pero no derramó una lágrima. En el fondo de la herida se ha dividido, la sangre fluye en el gorgoteo, pero es como una capa de hielo sólido envuelto, ¿cómo no puede salir?

Al escuchar la luz y los pasos lentos que se acercaban, Polly levantó la vista con sensibilidad. Tan pronto como Bruce entró, ella se puso de pie con la culpa en sus ojos. Habían estado discutiendo tan intensamente justo ahora que ella había olvidado que Kevin la estaba esperando.

—Bruce, yo...

Luego agitó la mano, se precipitó frente a ella y la sostuvo en sus brazos. Dijo en voz baja y magnética: —Querida Polly. Te estas apoyando en mi. Ahora te permito que no digas nada.

Él sostuvo su rostro con fuerza en sus brazos. Su corazón estaba lleno de su temperatura corporal familiar, olor familiar y olor dulce. De repente, las lágrimas cayeron.

Lentamente levantó su mano que había estado cayendo de lado y se la colocó alrededor de la cintura.

Capítulo 55 ¿Dónde está Polly

Eso molestó a Polly toda la tarde.

Por la noche, tomó la iniciativa de pedirle a Bruce He que cenara con ella. Anoche fue su noche de bodas. Estaba completamente en mal estado debido a su bajo espíritu. En el fondo, sentía pena por Bruce. Entonces ella decidió hacer las paces con él.

—Querida Polly, ¿qué te pasa hoy? Has revisado tu teléfono diez veces en tan poco tiempo . —Los grandes ojos de Avril brillaron con el brillo de ocho diagramas. —¿Estás jugando con tu teléfono móvil otra vez?

—No, solo estoy mirando la hora. Avril, ¿crees que el tiempo de la última clase es demasiado lento?

Avril sacudió la cabeza y dijo: —No lo creo. Desearía que el tiempo se ralentizara un poco y se callara. ¡Entonces puedo permanecer en la buena juventud de 19 años, mantener mi juventud y nunca morir! ¡Entonces, no tienes que pensar en el arroz y el té salado, que pueden enfermarte, enfermarte o morir!

—¡Eso es una mierda! ¿Por qué no fuiste poeta? Pienso que es una buena idea. No te sientes aquí. Saca al profesor de la plataforma. Puedes subir a hablar.

—Querida Polly, ¿cómo te atreves a hablar de mí así? Dime la verdad. Perdiste la cabeza toda la tarde. ¿Sr. ¿Te espera afuera otra vez?

—¡No no soy!

Como Bruce dijo que tenía que trabajar horas extras esta noche, podría venir aquí un poco tarde.

De repente, ella puso una expresión de epifanía. —Oh ya veo. Por eso prefieres morir antes que quedarte aquí. Estás condenado!

—¿Con qué he terminado?

—Has estado profundamente enamorado de Bruce. ¡No puedes liberarte de él! —Entonces Avril comenzó a recitar con infinita imaginación.

Ignorando su pregunta, Polly simplemente la dejó disfrutar del buen espectáculo y continuó revisando su teléfono.

Era casi el final de la clase, pero ¿Bruce estaba tan ocupado que ni siquiera se molestó en enviarle un mensaje? Pero pensándolo bien, se sintió afortunada de que Bruce no le hubiera pedido a nadie que hiciera eso por él.

Le envió mensajes de texto de un lado a otro con entusiasmo, pero resultó que la persona con la que estaba hablando era en realidad Jake. Esto realmente la decepcionó.

—Querida Polly, entonces deja de torturarte. La clase termina en unos minutos. Te cubro Te escabulliste por la puerta de atrás e hiciste una llamada telefónica a tu querido Sr. Él. A decir verdad, tu cara inquieta me vuelve loco.

—¡Avril, creo que eres demasiado aburrido para prestarme atención! Será mejor que encuentres un novio lo antes posible. Estás tan lleno de comida y nada que hacer, es enloquecedor

Sin embargo, ella no lastimó a su oponente, sino que fijó sus ojos en Kevin. Ella frunció el ceño y lo miró severamente.

—Querida Polly, ¿has notado algo malo con esa perra? ¿Por qué siempre viene a nosotros? ¿No puede ser que no ve esperanza en perseguirte y está listo para extenderme su mano negra?

—Avril, ¿no crees que es desagradable asociarte con ese tipo de persona?

Avril suspiró aliviada y le dio unas palmaditas en el hombro. —Vaya, Polly, ahora estoy aliviada. No sé qué te pasa estos dos días. Siempre tengo un mal presentimiento. ¡Me preocupa que tú y la perra Kevin lo hagan! —Ella escupió en el agua.

—Mira lo que he dicho! ¿Cómo puedes estar con ese hombre malo?

Mientras Polly empacaba el libro, dijo: —Sé que es pan comido. No lo digas la próxima vez. Te dejaré ir esta vez, ¡pero no lo vuelvas a hacer! ¿Eh?

—¡Lo sé! —Avril respondió apresuradamente, pero cuando vio de nuevo la ardiente visión de Kevin, preguntó con preocupación: —¿Realmente rompiste con la perra Kevin? Quiero ser claro primero. ¡No es que no confíe en ti! ¡No creo en Kevin en absoluto! Si solo quedara Hal aquí. Aunque un poco inválido, un hombre aún se comprometería un poco.

—Avril, no solo hables de mí. Siento que algo te pasa estos dos días. ¿Pasó algo desagradable en el trabajo? ¿Has sido intimidado?

De repente, Avril era como una gallinita enfurecida. Casi saltó en su clase y dijo: —¡Quién se atreve a intimidarme! ¡Solo yo puedo intimidarlo!

Se hizo un silencio. Ella debe estar en problemas.

Tan pronto como sonó la campana, Kevin corrió hacia él como un fantasma. Pero Polly no se dio cuenta de eso.

—Querida Polly, déjame ayudarte con tu equipaje. —Sin pedirle permiso a Polly, Kevin arregló sus libros en su escritorio en orden. Incluso le dio una sonrisa amable.

—Querida Polly. Vayamos al restaurante a cenar más tarde. En el viejo lugar. Te esperaré. —Su voz era tan fuerte que incluso el profesor que estaba a punto de salir del aula lo escuchó. El profesor miró hacia atrás deliberadamente.

Pero al viejo profesor no le gustaban los chismes, así que se detuvo un momento. Pero la actitud de los estudiantes en el aula fue totalmente diferente esta vez. Todos los miraron. Algunos de ellos habían salido de la puerta, pero volvieron de nuevo, o se pararon en el balcón para mirar dentro de la habitación a través de las ventanas.

Entre las chicas, había mucho desprecio y sarcasmo. Uno de ellos estaba haciendo un gesto con el pulgar hacia arriba a Polly.

—Querida Polly, ¿qué estás esperando? ¡O los platos estarán fríos!

Esta vez no solo Polly Han, sino también Avril an quedaron atónitos.

¿Qué demonios estaba haciendo esa perra?

—Lo siento, ¡tengo una cita hoy! —La voz de Polly también era muy alta.

Pero como si no lo hubiera escuchado, Kevin todavía le dijo suavemente: —Querida Polly, creo que puedes seguir igual que antes. Iré a la cantina a buscarte la comida. Ven aquí rapido.

Mirando la parte de atrás de Kevin, le tomó mucho tiempo volver en sí. —Querida Polly, ¿crees que esa perra es tan malvada? ¿O solo está sonámbula?

—¿A quien le importa? ¡Me tengo que ir!

Polly pensó que tendría que esperar un poco más, pero no esperaba ver el automóvil negro de negocios Benz desde muy lejos. Respiró hondo en secreto y aceleró el paso.

Tan pronto como se acercó, la puerta al costado del asiento del pasajero se abrió desde adentro. Luego olió a humo fuerte.

—Lo siento. —Bruce apagó el cigarrillo a toda prisa y se inclinó para ayudarla a abrocharse el cinturón de seguridad.

—¿Cuando viniste?

—He estado aquí por mucho tiempo. —Echó un vistazo a su reloj y respondió: —hace aproximadamente media hora.

Hace media hora, estaban teniendo una clase.

—¿No dijiste que estarías muy ocupado hoy? ¿Por qué no me dijiste que estabas aquí?

—Solo quiero darte una sorpresa, pero tengo que decir que me sorprende escuchar eso —respondió Bruce, con un toque de tristeza en los ojos.

Como no podía soportar su mirada, se volvió para mirar la vista desde la ventana y cambió de tema: —el día aún no está oscuro.

Bruce se inclinó y dijo: —Querida Polly, también estás esperando la oscuridad.

Él tomó su mano sobre su regazo, sus cálidos labios humeantes acercándose y un beso cayó sobre su cuello.

De repente, una corriente de electricidad atravesó su cuerpo, atravesó su corazón como una hormiga. El extraño sentimiento la hizo quedarse quieta.

—¿Sabes cuánto te extraño hoy?

Ella no sabía cómo responder y su cuerpo se tensó.

—¿Conoces el lugar donde más te quiero?

Las hormigas en los vasos sanguíneos de Polly se retorcían locamente, lo que hacía que cada nervio de su cuerpo aullara. El sudor se derramaba y empapaba su ropa.

Él agarró sus hombros delgados y estrechos con sus delgados dedos y la giró. Sus ojos ardían como dos llamas, que casi la derritieron.

Cuando Bruce la besó, ella cerró los ojos inconscientemente.

Originalmente, Polly iba a invitar a Bruce a un hotel, pero ese hombre la arrastró de regreso al departamento con la excusa de que debía compensar su último trabajo.

Cuando Bruce ingresó la contraseña, ella dudó: —Bruce, ¿tu madre...?

El hombre respondió con calma: —no te preocupes. Mi madre irá a la mansión del clan esta noche.

—¿La mansión del clan él?

—Es la casa de mi padre. El abuelo ha tenido problemas de salud estos años, y cada vez que mi madre regresaba del extranjero, iba a visitarlo.

Tan pronto como entró en la habitación, fue empujada a los brazos de Bruce. Inesperadamente, fue empujada con fuerza contra la puerta. Y en el momento siguiente, un par de manos cálidas le pusieron la espalda.

El hombre estaba acostado encima de ella, y casi no había distancia entre ellos. Con su frente contra la de ella, la besó apasionadamente, dejándola sin tiempo para pensar.

Su lengua era como una serpiente danzante, sosteniéndola fuertemente y apasionadamente enredada con ella. Se habían molestado mutuamente durante tanto tiempo que Polly casi se desmayó en el beso.

—Querida Polly, solo somos dos aquí esta noche. Me perteneces completamente . —Mientras le susurraba al oído, se esforzó por reprimir sus jadeos. Su voz era ansiosa y ronca. —Dime, ¿cómo quieres compensarme?

Aunque nunca antes había pasado por nada, por intuición de una mujer, sabía lo que él quería de sus ojos, en los que la luz roja fluía en la oscuridad.

Incluso si estaba mentalmente preparada, todavía estaba muy nerviosa. Se mordió los labios y dijo con una voz que no era más fuerte que la mosca: —Originalmente, quería invitarte a cenar. ¿No quieres comer primero?

¿Puedes cocinar incluso si tienes hambre?

Los ojos de Bruce se iluminaron y la miraron durante mucho tiempo. Luego, de repente, se inclinó sobre ella y se rió en voz baja: —Querida Polly, no necesito comer nada desde que te tengo.

Con un sonido nítido, encendió la luz, levantó la barbilla y dijo con una media sonrisa: —Querida Polly, de hecho, realmente quiero compensar mi noche de bodas ahora.

Capítulo 56 Un pensamiento peculiar

Ella entendió por qué Bruce había decidido cenar primero.

Hay muchas cosas que son fáciles de pensar pero difíciles de hacer. Era gay, besar a una mujer era su limitación.

Entonces no tenía nada de qué preocuparse después.

La persona que debería preocuparse más era nadie más que él.

—¡Guau! Parece que me he tomado mucho tiempo para aprender a cocinar. La papa de pimiento verde parece ser buena en color y aroma. Y este plato de pollo con chile es apetitoso. Además, la lubina con seda Scallion y una zanahoria de color brillante junto con ella...

El hombre primero miró los platos que ella cocinaba, con habilidades extremadamente exageradas. Casi sintió que su habilidad para cocinar era realmente extraordinaria.

El hombre comenzó a dar vueltas alrededor del Bush después de una larga conversación.

Echó un vistazo a la hora. Habían pasado quince minutos. Aunque este hombre parecía tan tranquilo en la superficie, su mundo interior ya había estado en el mundo de las bestias diabólicas. Mientras permaneciera en silencio, vería qué tipo de excusas usaría más tarde.

Ella levantó ligeramente las comisuras de su boca.

—Querida Polly, ¿por qué no comes? ¿No tienes hambre?

Probó todos los platos.

Las papas todavía estaban medio cocidas. El pollo picante casi mata a la gente. No había otro olor, excepto el olor de la lubina. Polly tenía mucha hambre, pero perdió todo el apetito después de comer tantos platos deliciosos.

Quería correr escaleras abajo para comprar fideos instantáneos.

Pero parecía que Bruce lo estaba disfrutando con gusto, al igual que beber té. Cada plato tenía un buen sabor. Para retrasar el tiempo lo más posible, había trabajado duro.

De hecho, él también fue gentil en la cena, pero ahora era elegante y sin prisas, lo que la hizo tener un sentimiento diferente.

De repente sintió que era una buena opción casarse con él.

—Bruce, tómate tu tiempo. —Sentado junto a Bruce, Polly lo ayudó a quitarse el sudor de la cara. Ella era una esposa tan comprensiva.

El sudor le caía por la frente.

Tal vez fue porque ella estaba demasiado cerca de él que él no podía soportarlo más. Incluso podía sentir su cuerpo tenso detrás de la gruesa máscara. De repente sintió lástima y cedió.

En este momento, Bruce se dio vuelta y sostuvo sus manos con fuerza: —Querida Polly, ¿puedes darme un vaso de agua?

—Bueno. —Ella se puso de pie de inmediato. Al ver que estaba tan incómodo, esos pensamientos malvados que querían vengarse de él desaparecieron repentinamente. De hecho, no fue fácil para él. Bueno, no es fácil para todos. ¿Por qué uno de nosotros debería hacerle pasar un mal momento a otro?

Pero no la dejó ir, todavía la sostenía con fuerza. Al principio, ella no le prestó atención, pero ahora descubrió que Bruce la estaba abrazando con tanta fuerza que incluso quería meter su mano en su palma.

'Oh no. él debe haber visto a través de mi mente. Ella no podía soportar el dolor: —¡puf! ¡Plaf! —Con un corazón que rebota, hizo todo lo posible por mantener una sonrisa amable en su rostro. —Bruce, ¿puedes dejarme ir? No puedo ir al enfriador de agua.

La expresión de su rostro estaba tratando de ocultar su tristeza, como si estuviera a punto de estallar. Eso le dio a Polly un buen susto. ¿Podría ese hombre golpearla por lo que acaba de pasar?

—Está bien, tú primero. —De repente se rió y lentamente la soltó. La pulpa de dedo ligeramente nudosa se deslizó a través de su palma, dándole una sensación suave y cosquilleante.

Polly tomó el vaso y corrió a la cocina. Cuando el agua cayó en la taza, escuchó otro sonido de "salpicadura" de agua corriente.

Pensó que lo había escuchado mal, por lo que soltó la liberación del dispensador de agua y escuchó con atención. Efectivamente, el ruido provenía del baño.

Se giró para oler a sí misma, confundida. Además del detergente en polvo, ¿no parecía haber otro olor que no pudiera soportar?

Pero olvídalo. No trates de adivinar el pensamiento gay. Lo que podías adivinar seguía siendo un misterio.

Ella llevó la taza al comedor en silencio. En el momento en que se sentó, sonó su teléfono. Era de Bruce.

El hombre todavía fue retirado ansiosamente de su cuerpo en el baño. El sonido del flujo de agua era tan fuerte que no se podía escuchar en absoluto. Sin el hábito de entrometerse en la privacidad de los demás, solo dejó que sonara el teléfono.

Pero el teléfono sonó una y otra vez. Parecía que la persona que llamaba no se rendiría mientras Bruce no contestara el teléfono.

Molesta, Polly tomó el teléfono y fue al baño.

Se puso nerviosa cuando vio que era de Carmen Dong. 'es tarde. ¿Hay algo malo con Lily? Polly se preguntó en mente?

Extendió la mano para llamar a la puerta sin importar nada más. Para su sorpresa, la puerta no estaba cerrada. A toda prisa, agotó todas sus fuerzas y se arrojó a la puerta, abriéndola.

—Lo siento, lo siento, ¡no vi nada! ¡Llama! ¡Llama! —Polly se disculpó a toda prisa. Poniendo el teléfono en el estante, salió a toda prisa.

Se culpó a sí misma en su corazón, '¿Por qué eres tan apresurada? ¿Qué pasaría si la sombra en su corazón se expandiera? Por lo tanto, incluso si hubiera visto algo, tenía que fingir que no había pasado nada. En este momento, ella solo podía esperar que él también se estuviera engañando a sí mismo.

Cerró la puerta del baño, con las manos sosteniendo el pomo de la puerta con fuerza. Respiró hondo y se sintió aliviada cuando escuchó que Bruce contestaba el teléfono.

Como un ladrón, regresó de puntillas al comedor y tomó el vaso de agua que acababa de verter y lo bebió de un solo respiro. Ella pensó que no era suficiente, así que llevó la taza a la cocina.

La corriente plateada corrió por el musculoso cuerpo del hombre como una pequeña corriente y permaneció en su mente.

Después de beber el agua, tenía tanta sed que abrió la puerta. Casualmente, la puerta del baño se abrió.

Ella y el hombre en topless con aliento refrescante se saludaron. En ese momento, estaba tan avergonzada que no sabía qué hacer.

Como si nada hubiera pasado, Bruce le preguntó en voz baja: —¿está lista el agua?

Ella sacudió el vaso ligeramente inconscientemente.

Bruce tomó el vaso en su mano, levantó la cabeza y se lo bebió todo. Se lamió los labios que parecían particularmente hidratantes después del baño, como si todavía quisiera más. —¿Por qué solo medio vaso?

De repente se dio cuenta de que lo había bebido antes.

Pero era mejor no explicarlo. Ella dijo inteligentemente: —si no es suficiente, te ayudaré.

—¡No, gracias! Justo ahora, Carmen llamó y dijo que Lily se irritó de alguna manera y rompió el espejo. Iremos allí ahora mismo!

Tomó una toalla y se limpió el cabello, luego la arrojó al sofá.

Por los obvios movimientos impacientes del hombre, Polly se dio cuenta de que Lily no era tan simple como romper el espejo. Ella tembló y preguntó: —¿se lastimó? ¿Está gravemente herida?

Cuando Bruce extendió la mano para empujar la puerta de la habitación, giró la cabeza y le dijo a Polly, que estaba en pánico: —cuando Lily estaba con Rachel en ese momento, ambos resultaron heridos. Ahora ella ha sido enviada al hospital. Querida Polly, ¡no te preocupes demasiado! Todo estará bien. Todo estará bien.

Carmen estaba parada en la puerta de la sala de emergencias, agitada. Cuando vio que Bruce y Polly se acercaban a ella, los saludó disculpándose.

Al ver a los tres personajes rojos en la puerta de la sala de emergencias, Polly tembló y se derrumbó en los brazos de Bruce.

En el camino, la cara de Bruce estaba oscura de nerviosismo. Ella quería preguntarle qué había pasado, pero no se atrevió. Para su sorpresa, la situación era peor de lo que esperaba.

No importa si fueron Lily o Rachel quienes fueron rescatadas, ella no podía calmarse.

¿Realmente no podía entender por qué Lily estaba tan callada como un gatito que rompió el espejo de repente? ¿Lo que le pasó a ella?

—Sr. Dong, ¿qué está pasando? —Bruce sostuvo a Polly en sus brazos con fuerza y frunció el ceño. —¿No te quedas con Lily todo un día? Lily y Rachel...

—Lo siento, señor Él. Se suponía que debía estar con ella. Pero esta noche, cuando estaba viendo televisión con Lily en la sala de estar, llamó el doctor Liu. —Con una expresión vacilante en su rostro, ella dijo:" Le pregunté a la Sra. du para ayudar a cuidar a Lily. Cuando regresé después de contestar el teléfono, Lily estaba fuera de control.

—¿Solo una llamada? —Al escuchar eso, Bruce frunció el ceño aún más profundamente. —¿Sabes por qué?

Ella asintió y desdobló las dos piezas de tela delgada en su mano: —debido a esto.

Polly tomó las dos piezas de tela. La mancha de sangre roja oscura en ellos lastimó sus ojos.

Era un pañuelo cuadrado con base blanca. El patrón en él era simple, ya que estaba bordado por una computadora. Una mariposa deambulaba por las florecientes flores de Begonia.

Polly estaba bastante familiarizada con este pañuelo. Fue un regalo para ella en su décimo cumpleaños, junto con Owen. En ese momento, su padrastro estaba en el período de iniciar un negocio, y la vida de su familia aún era difícil. Este pañuelo fue salvado por ella y su hermano Owen por un centavo para las comidas de sus padres.

Aunque el pañuelo no valía mucho, tenían algunos ahorros.

Lily nunca había estado interesada en nada, pero sorprendentemente se aferraba a este pañuelo. No había esperado eso durante tantos años, el pañuelo blanco se había puesto amarillo y lo había guardado todo.

Pero ahora, el pañuelo estaba partido por la mitad.

—He visto el video de vigilancia. Fue señorita. Du, que pensaba que el pañuelo de Lily estaba demasiado sucio y quería ayudarla a lavarlo. Pero Lily no lo permitió. Cuando la señorita Du caminó hacia el espejo, Lily agarró la silla y se la golpeó a la mujer. Con el fin de proteger a Lily de ser lastimada por el vidrio, la señorita Du fue empujada al suelo por Lily y estalló el vidrio en el suelo. Vi a la señorita Du caer sobre los vidrios rotos en el piso de la sala. Lily se hizo a un lado con dos pañuelos rotos en sus manos, tratando de unirlos.

Cuando dijo esto, de repente se detuvo. Polly preguntó ansiosamente: —¿de quién es la sangre del pañuelo? ¿Quién está en la sala de emergencias ahora?

—Es Lily. —dijo Carmen, con una expresión inquieta y de pánico. Su arteria estaba dañada.

Capítulo 57 Nunca le hagas saber

Polly casi se desmaya.

¿Podría imaginar que Lily se estaba enfocando en el pañuelo todo el tiempo, independientemente de su herida? El pañuelo estaba cubierto de tanta sangre que apenas se podía ver su color original.

¿Quería limpiar su sangre?

—Perder. Dong, ¿cómo está Rachel ahora?

Cuando estaba a punto de hablar, la puerta del ascensor se abrió de repente. Salió la señorita Du. Cojeó con manchas de lágrimas en su rostro: —Bruce, querida Polly. Lo siento. No pude proteger a Lily.

Rachel tenía varias lesiones en las manos, los pies y la frente que podían vendarse.

—Pero, no es tu culpa. —Apretando los labios, se las arregló para preguntar: —¿cómo está tu lesión?

—Estoy bien. Son solo algunos moretones . —Rachel miró ansiosamente las dos puertas cerradas de la sala de emergencias y preguntó: —¿dónde está Lily? ¿No ha salido ella todavía?

Al escuchar esto, Polly sintió que su corazón estaba agarrado por algo y subconscientemente agotó su fuerza.

En este momento, ella estaba sosteniendo la mano de Rachel, lo cual fue tan doloroso que Rachel respiró hondo.

—Lo siento" dijo Polly a toda prisa

—Está bien. Sé que no lo hiciste a propósito, por lo que debes estar nervioso y asustado ahora. Me siento tan culpable en este momento. Si algo le sucede a Lily, incluso el dolor no puede compensar mi culpa.

Rachel preguntó con lágrimas en los ojos.

Al escuchar lo que dijo, Bruce se dio la vuelta y extendió las manos para ayudar a Rachel a sentarse en la silla. Se secó las lágrimas con su pañuelo.

—Rachel, no te culpes más. Lily estará bien.

Carmen también se acercó a ellos y les dijo: —Sí, tienes razón. Pero no debe ser responsable de este accidente. Te lastimaron mucho para protegerla. Incluso si todos estuviéramos presentes en ese momento, no podríamos garantizar su seguridad.

Tal vez fue su ilusión, había un sentimiento extraño en el corazón de Polly.

Después de dos horas de rescate, Lily finalmente estaba fuera de peligro. Bruce fue a ver a Rachel, mientras Polly se quedaba sola en la sala. Se sentó al borde de la cama y miró la cara delgada y sin sangre de su hermana, sintiéndose muy incómoda.

Lily necesitaba un buen trato profesional. Incluso si era reacia, tenía que enviar a su única hermana por el bien de Lily y otros.

Ella está frunciendo el ceño en el medio de los ojos, pensando en la suspensión de la escuela, pensando en cómo hablar con Bruce. Si algo malo le sucediera a Lily hoy, incluso si la enviaron lejos, sería difícil garantizar su seguridad. Ella no podía estar segura.

De repente, la respiración de Lily se aceleró mientras dormía. Su mano agarró la sábana con fuerza con una mirada dolorosa en su rostro.

—Hermano, hermana, no te vayas. Lily, me temo!

Era la oración más clara que se podía escuchar. No podía escuchar claramente lo que estaba murmurando mientras lloraba.

Apretando la mano de Lily con fuerza, Polly la consoló con una voz suave: —no tengas miedo, no iré. Esperaba que su hermano volviera también. Siempre estaremos contigo. Buena niña, Lily.

En el pasado, a menudo escuché a personas decir que seguirán tus pensamientos cuando chatees con los soñadores. Porque cuando las personas dormían, su cerebro no dejaba de hacer ejercicios, y daría la reacción correspondiente a la información externa.

Pero obviamente, Lily no era así. Todavía estaba atrapada en la pesadilla con la expresión miserable en su rostro mientras el sudor se filtraba en su frente. Polly tuvo que ayudarla a limpiarse el sudor y la consoló: —no te preocupes, tu hermano y yo siempre estaremos a tu lado. Nunca estaremos separados...

La puerta de la sala se abrió y Bruce se acercó rápida y suavemente. Sostuvo las manos danzantes de Lily y dijo con voz clara y gentil: —Sí, tu hermana y yo estaremos juntas para siempre. Lily, duerme bien.

Sin saber si fue debido al sonido penetrante más profundo del hombre para estimular el cerebro, después de ser consolada por Bruce por un tiempo, Lily gradualmente se durmió.

Bruce tiró de la colcha que Lily pateó para cubrirla y la metió cuidadosamente en la colcha. Parecía un hermano que amaba mucho a su hermana.

Bruce la tomó de la mano y fue al baño.

—Bruce, ¿Rachel está bien?

—Se ha sentido culpable. Me tomó mucho tiempo consolarla.

—Bruce. ——No quise hacer eso. Estaba tan preocupado en ese momento que no sabía... —Todavía no podía recordar si pellizcó a Rachel o no.

Le dio unas palmaditas en el hombro y le dijo: —Querida Polly, te creo.

Un toque de luz brilló en los ojos de Polly. —¿Tú me crees?

—Bueno, te creo.

—Por qué ?

—Querida Polly, ¿culpas a Rachel?

—No culpo a nadie. Solo me culpo a mí mismo. ¿Por qué no estaba con ella cuando estaba en peligro? No puedo ayudarla cuando me necesita tanto.

—En ese caso, ¿cómo no puedo creerte? Entonces, será mejor que no pienses demasiado en ello. Hay muchas cosas en el mundo que tampoco puedes entender. No quiero desperdiciar mi energía lejos de esas cosas insignificantes. Te creeré en todo momento. Solo recuerda esto.

—Bruce... —Todo tipo de sentimientos brotó en su corazón.

Este tipo de confianza la hizo temer, y casi no podía decir las siguientes palabras.

—Bruce, hay otra cosa. He decidido enviar a Lily al extranjero, pero me preocupa que esté sola, así que quiero...

—Quieres tomar un descanso e ir con ella, ¿verdad?

Polly se sorprendió, pero pronto se calmó. —Entonces, ¿estás de acuerdo?

—Sabes, cuando preguntaste esto, me conmovió mucho. Como mi esposa, nunca has ignorado mi existencia. Pero en cuanto a esto, lo arreglaré. Si sigues preocupándote por mí, pensaré que no soy un buen esposo.

—Pero, Bruce...

—Bueno, querida Polly, no pienses demasiado. Puedes dormir un poco. La clase comenzará después del descanso del día. —Bruce le dijo mientras señalaba la cama.

Polly echó un vistazo a la pequeña cama en el salón y se sonrojó. —¿Que pasa contigo? Tienes que ir a la empresa mañana. —Si dormían en la misma cama, estaría tan lleno que solo podrían abrazarse y dormir.

—Pero solo hay una cama, ¿no te importa eso? —preguntó

—Mientras no te importe. —dijo Polly Han, sacudiendo la cabeza

Estaba oscuro afuera después de mucho tiempo. Mientras tocaba la cama, descubrió que Bruce no estaba allí. No pudo evitar sentirse decepcionada. Resultó que le importaba. Pero ya era muy tarde. ¿A dónde podría ir? Ella estaba preocupada por él.

Cuando estaba molesta, escuchó vagamente a alguien hablando afuera.

Salió de la cama en silencio y abrió la puerta. Había alguien hablando en el pasillo. No pudo evitar caminar hacia la figura familiar.

—Tía, así son las cosas con Lily ahora. Espero que puedan tomar una decisión lo antes posible . —Era la voz de Bruce.

—No te preocupes. Iré al extranjero con Lily para recibir tratamiento. Pero el padre de Lily...

¡La voz era de su madre!

La somnolencia desapareció en un instante. Resultó que este era el arreglo que dijo. Pero, ¿por qué su madre no quería verla? ¿Y padre? ¿Por qué no vino aquí?

—Tío, no te preocupes. La cuidaré bien.

—Gracias Señor. Él. Asegúrate de que la querida Polly no sepa de su padre. Me temo que Dear Polly no puede aceptarlo. Ese niño es impulsivo a veces. Me temo que haría algo estúpido.

Bruce se rió entre dientes y dijo: —Tía, estás pensando demasiado. En realidad, la querida Polly no es como piensas. No siempre podemos ocultárselo.

—Mientras puedas

—Tía, ¿estás seguro de que no tienes intención de volver a verte?

Después de un largo silencio, ella respondió que no . —La contactaré por teléfono para que siempre piense que vivo bien con su padre. señor. Él, me tengo que ir ahora. Espero que la trates bien.

—¡Espere! —Polly abrió la puerta y salió. Su voz temblaba: —Mamá, ya que estás aquí, ¿por qué no me viste?

Habían pasado unos días, pero la escultura estalló en su delgada cara. Estaba demacrada, con círculos oscuros alrededor de los ojos. Era como si nunca hubiera tomado un buen descanso.

Con un parpadeo en los ojos, forzó una sonrisa y dijo: —Querida Polly. Cuando vine, estabas durmiendo. Tenía miedo de molestarte.

¡Qué excusa tan patética!

—Entonces, ¿no tienes miedo de molestarlo? —Preguntó Polly, señalando a Bruce

—YO...

—Mamá, papá, ¿qué le pasa? —ella trató de mantener la calma

En el aeropuerto, con tanta gente yendo y viniendo, Polly sostenía a su madre en una mano y a Lily en la otra. Intentó controlar sus lágrimas pero falló. Ella era realmente reacia a verlos ir a un país extranjero.

—Querida Polly. El avión está a punto de despegar. Si no te detienes, tía y Lily cambiarán el próximo vuelo . —Bruce le recordó.

—¡Si! Entonces no tienes que preocuparte por eso. Bruce preparará todo. —Rachel vino aquí para despedirlos.

Más tarde, a través del video de vigilancia de la villa, Polly supo que Lily se habría lastimado más si Rachel no hubiera estado allí en ese momento. Su relación con esta amiga fue más allá, ya que a menudo contactaba por teléfono.

Rachel le dijo que para ayudarla a obtener su libertad antes, estaba dispuesta a ayudarla y dejar que su madre creyera que era la novia de Bruce. Esto la hizo sentir muy culpable, porque todavía no le había dicho a Rachel que estaba casada con Bruce.

Además, ella no planeaba decirle. Decidió que de ahora en adelante, sería amable con su amiga.

Antes de subir al avión, Selina le dijo con una sonrisa: —Querida Polly, no te quedes en tu habitación todo el día. Dedique algo de tiempo para pasar el rato con el Sr. Él. Los jóvenes deben estar llenos de vitalidad en la cálida temporada de primavera. Cuando eras una niña, ibas al jardín todos los días y contabas cuántas flores nuevas viste hoy. Usted es tan lindo. ¿Cómo puedes saber que siempre haces una mueca cuando creces?

Mirando la mirada hosca en el rostro de Polly, Bruce respondió por ella: —Tía, no te preocupes. Haré feliz a la querida Polly.

Llevando a la madre y la hermana del avión despegó, Polly si desde la línea de visión ha estado observando. El enorme avión se convirtió lentamente en un pequeño punto negro frente a sus ojos hasta que desapareció. Ella mantuvo su postura y no se movió.

Ella quería decirle algo a su madre.

Madre, hay algunas flores en el jardín, pero nunca las he contado, y soy demasiado vago para contarlas. Ahora solo me importa el nuevo cabello plateado en tus sienes.

Capítulo 58 Afortunadamente, el chico guapo no se enoja

En el hospital psiquiátrico Clock Mountain.

Había un anciano sentado en el bosque de bambú detrás de Polly. Su corazón estaba pesado. Con una exquisita caña de pescar en la mano, se estaba concentrando en la pesca.

Desafortunadamente, el pez nunca mordería el anzuelo. Porque lo que debajo de sus pies era un césped. El anzuelo se arrojó sobre las hojas de hierba verde, brillando con un brillo dorado en la puesta de sol.

Este era su padrastro, Jared Zhou.

Jared era un hombre suave y recto. Nunca había hecho nada que lo hiciera sentir culpable. Fue traicionado por sus socios, su negocio estaba perdido y también recibió noticias en Internet que lo calumniaron, por lo que el hombre honesto no pudo soportarlo y se volvió loco.

Bruce había arreglado a los padres de Polly hace mucho tiempo, pero ninguno de ellos quería que ella supiera sobre eso.

—Doctor, ¿hay alguna posibilidad de que el Sr. Zhou puede ser curado? Brian le preguntó a su médico tratante, Jared Zhou.

—A diferencia de otros pacientes, el Sr. Zhou es muy callado y le gusta estar solo. Él es muy cooperativo durante el tratamiento. Y los médicos le han dado un tratamiento oportuno, hay un ochenta por ciento de posibilidades de que se recupere.

—¿Cuánto tiempo tardará?

—Unos tres años.

Los ojos de Polly estaban rojos y sus delgados dedos agarraron con fuerza las vallas de acero. Bajo su piel blanca y transparente, las venas azules, como las venas de las hojas, eran claras.

Bruce le dio unas palmaditas en la espalda y la consoló: —Querida Polly, todo estará bien. Todo estará bien.

Ella estaba en sus brazos en silencio.

Tres años después, papá, Lily

Esperaba que todo estuviera bien.

Avril puso la bandeja sobre la mesa frente a Polly y dijo con una mirada triste en su rostro: —Querida Polly. Tengo dolor de estómago y quiero ir al baño. Por favor, toma los postres de la mesa tres para mí.

—Está bien —respondió Polly sin pensar, levantando la bandeja y poniéndola sobre la mesa.

Era la primera vez que trabajaba en una cafetería después de casarse. Ella había pedido varios días de permiso antes. Ella pensó que perdería este trabajo, pero desafortunadamente, el taller no tenía manos, por lo que no encontraron un trabajo adecuado recientemente. Entonces ella fácilmente reinició su trabajo.

Antes de eso, ella había pedido el consejo de Bruce. A esto, solo dijo una palabra: Querida Polly, de acuerdo con la idea en el corazón, siempre y cuando piense que es feliz.

Aunque ella no cambiaría sin importar lo prometido o no, ella le informaría con anticipación.

Esto fue una especie de respeto.

El invitado en la mesa 3 es un caballero. El esta solo. Normalmente, era raro ver a un hombre soltero y una niña, que prestaban atención a los asuntos románticos, ir a la cafetería.

—¡Hola señor! Esto es lo que quieres...

—¿Qué? ¿cuñada? ¿Por qué estás aquí? —Con la voz sorprendida del joven, el invitado se puso de pie. Su figura alta y delgada bloqueó la luz. Sentada a la sombra, Polly respiró hondo.

El hombre era Abbe Su.

—cuñada, por favor tome asiento! —Abbe recibió la bandeja de ella con gran pasión y señaló el asiento frente a él.

—Abate... —Después de dudar durante un buen rato, dijo con una sonrisa en el rostro: —Abbe, Aaron, ¿no jugaste contigo hoy?

En su impresión, Abbe debería estar saliendo con esos ricos de segunda generación. Un joven como él, ¿dónde hay una persona que se esconde silenciosamente en la esquina, con el hábito del café y los postres?

Abbe dijo de mala gana: —Quiero jugar con ellos, pero ellos no quieren jugar conmigo.

—¿Por qué no te llevan con ellos?

—¿Es por nuestra infeliz regla familiar? Mi abuelo había sufrido demasiado en el pasado, por lo que estaba celoso de los hijos que estaban bien vestidos y tenían un dulce recuerdo todo el día. No me permitió estar con Aaron y mis otros amigos. Lo encontró antes, y fue solo mi culpa. Pero ahora está envejeciendo y tiene mal genio. Mientras él capture a mis amigos, son como el entrenamiento del perro. Dime, ¿quién puede soportarlo?

Al escuchar eso, Polly se echó a reír.

—cuñada, no me creas! ¡Lo digo en serio! La última vez, Aaron te invitó a ti y a Bruce a cenar. No fui a la cena, pero mi abuelo me castigó. ¿Sabes por qué me encerró?

—Oí sobre ello. Es por tu hermano —dijo Polly

Al escuchar eso, Abbe dijo seriamente: —por un lado, ¡es por molestia! Por otro lado, te conocí a ti y a Bruce en la puerta de la cortina ese día. Debido a ese evento, alguien le dijo a mi abuelo que estaba con esos Playboys nuevamente.

—Pero yo nací como playboy. ¿Que puedo hacer? Estoy seguro de que puedo hacerlo mejor que tú. Si me cultivas en el camino de mi hermano, al final, ¡me desarrollaré en la dirección opuesta!

—¿De qué estás hablando?. —Parecía que Abbe había sufrido demasiado recientemente. Constantemente hacía quejas.

—Entonces, vine aquí solo por café. —Abbe tomó un sorbo de café y dijo: —De esta manera, puedo ser estricto con nuestro anciano, dijo, los antiguos duermen en la maleza y prueban la hiel, ahora Abbe bebo coraje de agua amarga.

Polly Han no pudo evitar reírse.

Avril tomó dos tazas de café de la ventana y las puso en la bandeja. Antes de sacarlos, preguntó confundida: —Querida Polly, ¿qué le dijiste a ese hombre justo ahora? ¿Porque estas tan feliz?

—Nada, solo una pequeña charla. El pobre hombre iba a ser sofocado . ——Su nombre es Abbe. Tú también lo conoces. Es uno de los hombres guapos que vinieron a verme al hospital ese día. Estabas enojado con él.

—¡Humph! —Avril resopló: —¡No quiero conocer a ese tipo de persona! —Luego se alejó sin mirar atrás.

Un rayo de duda cruzó la mente de Polly. ¿Tenía un mal presentimiento sobre la forma en que Avril hablaba con él?

—Antes de venir aquí, habían sucedido muchas cosas en el café. —Entonces una trabajadora a su lado se acercó a Polly, Ellen. Ellen tenía aproximadamente la misma edad que Polly y Avril. Los tres podrían llevarse bien el uno con el otro.

—¿Qué pasó exactamente?

—El chico guapo de la mesa 3 vendrá aquí mientras Avril esté de servicio, ¡y le pedirá que sirva para él! ¡Perdería los estribos si fuera otra persona! Justo ahora, tan pronto como miré hacia atrás, te vi cargando un bocadillo. Ah! ¡Estaba tan asustada! Afortunadamente, el chico guapo no se enojó.

—¿De Verdad?

Ellen asintió seriamente, y luego una mirada de chisme floreció en sus ojos, como una estrella roja brillante. —Wow, Avril se ve tan hermosa. ¿El hombre guapo está enamorado de ella?

Como sabía quién era Abbe, sintió que todo el asunto era bastante dudoso.

—Querida Polly, ¿qué quieres decir con eso? Déjame decirte, ¡el encanto de Avril no puede ser ignorado! El hombre fuera de nuestra tienda es el limón más misterioso y genial. Avril siempre está conectado con él.

—¿Limón? —Ese era el postre maestro al que Ellen se refería.

—¡Es él! Vi a Lemon y Nancy hablando personalmente antes de ayer. Desafortunadamente, Lemon no estaba en la tienda hoy. La gente escuchó que él participaría en una competencia internacional. Por desgracia, es una oportunidad única en un siglo para nosotros conocer al héroe para salvar la belleza.

—¡Oye, mira, rápido! Como hombre guapo, ¿no crees que es demasiado ingrato? ¡No juzgues un libro por su portada!

Al ver que Avril pasaba por la mesa 3 con una taza de café, Abbe estiró una de sus piernas de repente. De repente, ella tropezó con él. El café en la bandeja salió volando y se derramó sobre un hombre.

—¡Oye, la máscara de plata! ¿Qué demonios es eso? —Ellen murmuró sorprendida.

Tan pronto como vio a ese hombre, sintió que algo andaba mal. La máscara que cubre la frente y la nariz del hombre.

En respuesta a la frialdad de la máscara plateada, todo el cuerpo del hombre parecía estar cubierto por una capa de hielo, lo que lo hizo tan frío que incluso la suave luz amarilla en el café emitió una melodía fría.

—Señor, lo siento! ¡Lo siento mucho! —Avril se levantó apurado y sacó una servilleta para limpiarse el café de la cara. El hombre llevaba un traje artesanal de alta gama, que se parecía exactamente a lo que llevaba Bruce.

A pesar de que habían trabajado en esta cafetería durante toda la vida, no podían pagar el precio de este traje.

Las dos tazas de café no eran pequeñas, y estaban casi todas rociadas sobre el cuerpo del hombre, una gran parte de su pecho mojado. Si este hombre se enojara, ¿qué haría Avril?

Avril se limpió por un tiempo, pero no funcionó. Bajó la voz y dijo: —Señor, lo siento mucho. ¿Qué tal esto? Deja tu ropa aquí y te ayudaré a lavarla.

Los ojos del hombre a través de la máscara plateada, mirándola con indiferencia. Sin decir nada, se desabrochó el traje con sus delgados dedos uno por uno. Tan pronto como él levantó su brazo, le quitaron el traje y lo arrojaron casualmente sobre Avril.

—No, gracias. —Luego se dio la vuelta y caminó hacia la puerta. El temperamento alto y delgado, frío y misterioso, atrajo instantáneamente la atención de muchas clientas en el café.

—¡Guau, qué guapo! Pero, ¿qué quiere decir con eso? —Preguntó Ellen, secándose la saliva con la mano

—No lo entendí. Pero afortunadamente, ese hombre no quiso hacer un escándalo por las pequeñeces con Avril . —. Se quitó el traje. ¿Significaba que estaba sucio?

No es el momento adecuado para adivinar la razón. Polly caminó rápidamente hacia ellos, le dirigió una mirada fría a Abbe y luego llevó a Avril de regreso a la cocina.

—Avril, ¿estás bien?

Avril se mordió los labios, los músculos de su rostro formaron líneas de enojo. Ella no dijo una palabra. Las lágrimas giraron en sus ojos varias veces, pero ella se contuvo.

—Avril, déjame mirarte bien. ¿Te lastimaste?

Polly nunca la había visto llorar. En la superficie, ella no era el tipo de chica tranquila que ocasionalmente mostraba sus emociones en su rostro, pero esas eran solo heridas superficiales y no valía la pena mencionarlas.

Pero era difícil decir qué le dolía en el corazón.

Al darse cuenta de que la mano derecha de Avril estaba debajo de su axila todo el tiempo, Polly pensó que extendía la mano y preguntó: —¿está rota?

Parecía que Avril había recuperado la compostura. Ella sacudió la cabeza y dijo en voz baja: —No, no está herido. El corte está aquí.

Polly se inclinó y de hecho vio un pequeño sostén blanco debajo de la axila con una longitud de unos 20 centímetros.

Inmediatamente se dio cuenta de que el hombre le arrojó la ropa a Avril no porque no le gustara, sino porque quería cubrirla para ella. 'Abbe ha ido demasiado lejos. ¿Por qué todavía se burla de Avril?

El sonido de los dedos deslizándose ligeramente sobre el tablero, acompañado de unas toses secas, Abbe se paró en la puerta.

Capítulo 59 Besarte como antes

—¿Estás bien, Avril An. Abbe estaba un poco avergonzado. Le llevó bastante tiempo admitir sus errores en su mente. Él continuó: —Lo hice a propósito, pero no esperaba que las consecuencias fueran tan graves. El café te culpará por lo que pasó, ¿verdad? Te daré mi salario de un mes.

Avril envolvió el traje del hombre y le dijo fríamente: —Maestro Su, ¡no te preocupes por mis asuntos! Si has terminado, vete. Tengo mucho trabajo que hacer. ¡Lamento no poder hacerte compañía!

—Que es mi culpa. Debería ser responsable de ello. ¿Qué tal esto? Dame tu chaqueta de traje. Me encargaré de ti y se lo enviaré a ese caballero.

Ella dijo tercamente: —no, gracias. ¡Puedo lavar la ropa yo mismo!

—¿Sabes cuánto costará lidiar con las manchas de café en este traje? Solo tienes que trabajar durante un mes...

—¡Eso es suficiente! ¡Maestro Su, no es asunto tuyo! Lamento haberte mentido en el hospital el otro día, pero las cosas que me has hecho en estos días deberían ser suficientes para compensar. ¡Solo espero que de ahora en adelante, nunca me causes problemas!

Quizás Abbe nunca antes había sido rechazada por una mujer en público como esta. Su rostro de piel clara se sonrojó de inmediato. Antes de irse, enojado dijo: —¡Eres tan irracional! ¡Te lo mereces!

Cinco segundos después, Abbe volvió corriendo. Con una expresión de pánico en su rostro, le dijo a Polly: —cuñada, por favor ven aquí. Tengo algo para pedirte tu ayuda.

Tendría algo para pedirle ayuda. ¿Quería que ella le dijera algo a Avril?

—cuñada Bruce está afuera. ¡Por favor no le digas lo que pasó esta noche, o estaré tan muerto como una uña! —Abbe rogó con voz lastimera. —Cuando mi hermano estaba en el extranjero, mi abuelo me entregó a Bruce. Si él sabe lo que he hecho, ¡terminaré!

Resultó ser esta razón. Sintió que había subestimado a Abbe. De hecho, si este tipo de cosas no involucraran a Avril, no tendría ganas de entrometerse, y mucho menos decirle a los demás.

—No se lo diré. ¡Pero también deberías prometerme que no volverás a intimidar a Avril!

—cuñada, ¿cómo me atrevo? Bueno, cuñada, me voy ahora. ¡Adiós!

Mirando la mirada nerviosa en el rostro de Abbe, Polly Han sacudió ligeramente la cabeza. No es de extrañar que su abuelo fuera tan estricto con él.

Cuando llegó el momento de salir del trabajo, Avril ya no estaba. Le preguntó a otras personas en la tienda y le dijeron que ya lo había hecho. Se suponía que debía pedirle a Bruce que la enviara de regreso, pero ahora se fue sola. Pensando en lo que había sufrido hoy, no pudo evitar sentirse un poco preocupada.

Sacó su teléfono y llamó a Avril. Se conectó pronto y la voz de Avril sonó normal.

—Querida Polly. Lo siento. Estoy en el bus ahora. Te voy a llamar.

—Todo bien. Regrese y descanse bien . —Como las cosas habían llegado a esto, era inútil decir más.

En lugar de esperarla en el auto, Bruce se apoyó contra el auto, sosteniendo un cigarrillo entre sus dedos. El viento de la noche soplaba y el cigarrillo se enroscaba en un hilo de humo.

Miró el camino en llamas en silencio.

Polly sacó su teléfono para verificar la fecha. Fue barrido de tumbas.

Esta noche, algo lo estaba molestando. Ella había estado aquí durante cinco minutos, pero él no se dio cuenta. Tomó una gran calada en su cigarrillo, y la llama naranja rojiza en sus ojos oscuros saltó, añadiéndole un toque de tristeza y perplejidad.

Ella susurró su nombre varias veces antes de que volviera en sí. Apagó el cigarrillo y lo arrojó a un basurero cercano. Con una leve sonrisa en las comisuras de su boca, le tomó la mano y se disculpó sinceramente: —Lo siento, querida Polly. Acabo de escuchar eso.

—¿Qué, qué estabas pensando ahora? —Ella no quería preguntar, pero de alguna manera preguntó.

—Nada. Solo pienso en un viejo amigo.

¿Un amigo muerto? El amigo que podría volverlo tan trastornado no debería ser un amigo común.

Ella no pudo evitar preguntar: —¿es tu novia o tu novio?

—Mujer... —"No, ella no es mi novia. Solo me refiero al género. Querida Polly, ¿cuándo te volviste tan astuta? Tu pregunta casi me malinterpreta.

—Lo siento. Solo olvídalo.

El es un hombre inteligente. Creo que tiene una mente profunda esta noche. Ella se sintió culpable. Ella no debería haber hecho esta pregunta. Pero cuando dijo que había llamado a su viejo amigo, ella debería haberle pedido perdón cortésmente y luego haber cambiado de tema.

—No importa. Somos una familia ahora. Necesita saberlo tarde o temprano.

Este hombre era realmente astuto. En un minuto no quiso hablar de eso, y al momento siguiente resultó que ella no quería escuchar.

Como de costumbre, Bruce le sonrió gentilmente, le abrochó cuidadosamente el cinturón de seguridad y le preguntó pensativamente a dónde debía ir para la merienda de medianoche, pero ella sintió que estaba un poco distraído esta noche.

La mujer que había fallecido debía significar mucho para él. ¿Fue su primer amor, su amor de la infancia, o Polly sintió que había estado pensando demasiado? Era gay, y su primer amor femenino no debería estar relacionado con ninguna otra mujer, pero su compañera de juegos de la infancia era Miss. Vaquero. De hecho, podría ser que la niña era vieja y tal vez ella era su mayor o maestra.

Tan pronto como entró en el departamento, Bruce la atrapó en la esquina de la pared: —Querida Polly, tengo una cena mañana por la noche. ¿Te gustaría ir conmigo?

En el momento en que escuchó lo que dijo Bruce, supo que no iría. Pero Bruce habló rápidamente: —Querida Polly, esta es la primera vez que hemos aparecido en público.

—¿Hay algo importante? —Ella quería preguntar: —¿tengo que irme?

Tan pronto como escuchó eso, la luz en sus ojos de repente se calentó. Con una sonrisa atractiva en las comisuras de su boca, dijo: —por supuesto que hay algo urgente. ¡Quiero que todos en este círculo sepan que me perteneces!

—¡Pero me casé contigo!

—¿Quieres decir que celebraremos nuestra ceremonia de boda directamente?

—¿Y qué?. —Se casaron en secreto y nadie lo sabía excepto ellos mismos.

—Pero te dije que lleva tiempo. Debes darme algo de tiempo para acostumbrarme . —Su voz era muy baja.

—¡Ha pasado mucho tiempo desde que nos casamos! Además, les diré que eres mi novia mañana. No es que te hayas casado conmigo.

Los dos tipos de diferencia eran esencialmente diferentes, pero para ella, eran casi lo mismo. No importaba si se iban a casar o salir, ella no quería que nadie supiera que tenía una relación con Bruce.

Ella quería decirle que tenía que tomarlo con calma. Pero los ojos del hombre estaban llenos de expectación y entusiasmo, por lo que no podía hablar.

—Querida Polly. —El cuerpo de Bruce de repente se acercó a ella. La alta temperatura de su cuerpo hizo que Polly se sintiera nerviosa. De repente sonrió, sacó la lengua y lamió sus labios, tan rápido como una rana que caza.

Con los ojos bien abiertos, Polly gritó. Ella cubrió el lugar donde él lamió y preguntó: —qué... ¿Qué estás haciendo?

En un tono serio, Bruce dijo: —Quiero besarte. Eso fue un preludio.

¿Hubo un preludio de su beso? La estaba seduciendo, pero fue llamado tan refinado por él.

Él sonrió, se inclinó y agarró con fuerza su cuerpo. Bajó la cabeza y lamió sus labios rosados un par de veces. Uno era más pesado, el otro más largo.

—La querida Polly me ha dicho que todo tiene que ser paso a paso. Tenía muchas ganas de besarte, pero tenía miedo de que no te adaptaras, así que tuve que darte un preludio.

Como una chica que había sido besada por él durante tanto tiempo, no tenía idea de cómo describir ese sentimiento. Poco a poco, este tipo de sentimiento fue tragado por él, y sus labios y lengua comenzaron a entumecerse bajo su fuerte ataque.

Conteniendo el aliento, le susurró al oído: —Querida Polly, tarde o temprano haremos lo que una pareja debe hacer. Pero todavía eres tan joven, así que te daré algo de tiempo. Para hacerte aceptar eso, decidí comenzar con un beso. Debes dejar que te bese antes de acostarnos todas las noches.

—Entonces tenemos un trato.

Luego bajó la cabeza y presionó la parte posterior de su cabeza para besarla nuevamente.

No fue un beso. Fueron besos. Y sintió que a veces un beso era más íntimo que otros.

Al final, Bruce entró al baño con una expresión insoportable en su rostro. Pronto, el sonido del agua fluyendo llegó a los oídos de Polly, y ella se calmó gradualmente.

No le estaba dando tiempo a ella en absoluto. Se estaba dando tiempo a sí mismo. Piénselo, incluso un beso requirió un preludio, lo cual fue suficiente para decir que besar a una mujer lo haría sentir incómodo. ¿Cómo se sentiría estar con una mujer?

¿Era lo mismo que una mujer y un hombre?

De repente entendió por qué aceptó casarse con él. Resultó que inconscientemente pensó que ambos sufrían de un amor no correspondido.

Entraron en la villa cogidos del brazo. Su aparición atrajo de inmediato innumerables atenciones. Algunos de ellos estaban celosos y otros desdeñosos.

Para hacer su aparición de alto perfil, había estado vestida de pies a cabeza. Su ropa y maquillaje fueron diseñados especialmente por diseñadores profesionales. En ese momento, se paró frente al espejo durante mucho tiempo y casi no podía reconocerse.

Muchas personas se acercaron a saludarlo, junto con lo cual pudieron ver claramente qué tipo de mujer era, una mujer que era lo suficientemente buena como para estar junto a él. Ella seguía sonriendo todo el tiempo. Los músculos de su cara estaban rígidos. Si seguía así, sentía que estaría totalmente paralizada.

Cuando no había nadie alrededor, le susurró: —Querida Polly, no te pongas nerviosa. Solo quiero dar un paseo contigo, cenar y actuar. Quiere reír cuando sonríe, no quiere reír, en una cara seria para asustar a la gente. Tú eres mi mujer. Puedes estar enojado con los demás.

'no es de extrañar que todos quieran poder y dinero. No es de extrañar que tanta gente sea codiciosa e intente todo para conseguirlos. De cualquier manera, traería muchos beneficios si uno llegara a la cumbre.

Capítulo 60 No puedo olvidarlo

Polly caminó y finalmente descubrió que la villa de lujo a la que Bruce la llevó era propiedad de la familia Su. Esta noche fue la fiesta de cumpleaños número veintidós de Abbe. La familia Su había contratado a varios fotógrafos famosos para filmar todo el curso.

Antes de que ella viniera, Bruce no le dijo nada. Entonces, cuando lo supo, ya había estado en la fiesta de la familia Su durante aproximadamente media hora, y había escuchado eso de los celosos chismes de otras personas.

No habría aceptado venir si Bruce se lo hubiera dicho antes.

Desde que Bruce conoció a un socio comercial, ella estaba malhumorada y no aceptó ir con él. Encontró un lugar para quedarse sola. Caminó por el pasillo decorado con todo tipo de plantas verdes y miró a su alrededor sin rumbo fijo. Se sintió un poco deprimida cuando pensó que había cámaras por todas partes.

Todavía era temprano cuando llegaron. El protagonista de la fiesta no se había presentado, y la atmósfera aún no había estado activa. Los invitados se reunieron en parejas y de tres en tres y todos estaban muy felices. Casi todos tenían una sonrisa en su rostro.

Ella no sabía si su alegría era desde el fondo de sus corazones o si era algo que los obligaba a hacer.

De repente quería ver si Bruce sería como esas personas, con sonrisas falsas en su rostro. Pero ya no estaba en el lugar donde había estado. Ella miró atentamente y no había señales de él.

Justo ahora, el hombre le prometió que estaría parado en un lugar que ella pudiera ver. Pero después de una corta caminata, había desaparecido.

Levantó su copa y tomó un sorbo lento del vino tinto. La calidad del vino era muy buena, suave y rica. Sabía muy maravilloso.

Aunque su familia no era tan lujosa como la familia Su, en los festivales, su padre recibía varias botellas de buen vino. La familia se sentó alrededor de la mesa redonda y comió felizmente.

Pero ahora todo era diferente. La compañía de su padre había ido a la quiebra, y su madre y su hermana habían estado en el extranjero.

—¡Finalmente le encontré! —Escuchó una risa familiar detrás de ella.

Polly se dio la vuelta y vio a Rachel caminando hacia ella con una gran sonrisa. Esta noche, ella llevaba un vestido de noche fuera del hombro. El elegante color púrpura claro hizo que su piel fuera más clara y brillante. La cara elaborada con el maquillaje elaborado apareció, pero sintió algo diferente en ella.

Solía tener pómulos altos y una leve hinchazón debajo de los ojos, pero todo eso había desaparecido. El paso del tiempo no dejó rastros de vicisitudes en su rostro, pero se había convertido en una talla artesanal perfecta.

—Querida Polly, ¿por qué me miras así? ¡Si fueras un hombre, pensaría que te enamoraste de mí a primera vista! —Rachel Du se burló de ella.

Afectada por ella, Polly también se puso alegre. —Pero creo que eres tan bonita ahora que no puedo evitar mirarte con más cuidado.

Rachel señaló su rostro y dijo directamente: —falso. Todo es falso. Las cejas delgadas y largas son la línea de salida, la liposucción del círculo ocular, ¡y lo más doloroso está aquí! !

Señaló las mejillas y dijo: —No tienes idea de cuánto dolor he sufrido por mi cara.

—¿Realmente te has operado la cara?

—¡Si! —Rachel Du admitió con franqueza: —¿Cuántas personas nacen tan hermosas como tú? Aquellos de nosotros que salimos a trabajar, aunque no dependemos completamente de la cara para vivir, pero ninguna cara no es buena.

En realidad, ella solía tener una imagen buena, fresca y encantadora. Pero Polly no podía hablar frente a una mujer tan segura.

—Querida Polly, Bruce necesita irse ahora. Tiene algo con lo que lidiar. Me llamó en particular para pedirme que te encuentre y chatear bien contigo. Mira, ¿Bruce no es muy considerado? ¿Te sentirás feliz de casarte con él?

—Supongo que sí —respondió Polly vagamente

—Querida Polly —dijo Rachel, acercándose a ella y mirándola a los ojos sinceramente. —Creo que Bruce es realmente amable contigo. Parece que realmente está tratando de acercarse a ti. No está preocupado por Jean. Hoy, él te trae especialmente aquí. Esta vez, casi todas las familias nobles e influyentes de A City han sido invitadas aquí. Su presencia de alto perfil ya ha demostrado que eres su novia. Aunque era un poco, pero tal vez ha cambiado desde que te conoció. Para ser honesto, ¿alguna vez has considerado estar con él?

—Pero, de hecho, Bruce y yo...

Ella no sabía cómo responder esta pregunta. Estuvo de acuerdo o no, todo eran mentiras, y todos eran hipócritas, porque de hecho, se había casado con Bruce.

Sin embargo, Polly no estaba segura de si debía decirle la verdad a Rachel ya que podía confiar en ella por completo.

Esperando mucho tiempo sin escuchar sus siguientes palabras, Rachel suspiró con una expresión de pesar. —Querida Polly, sé que quieres decir que es imposible, ¿verdad?

—Sé que siempre has estado pensando en tu querido hermano mayor, Owen. Han pasado muchos años, pero aún no puedes olvidarlo. Él todavía está en tu corazón ahora. Entonces no puedes estar con otro hombre.

—Sé que esto se siente muy bien.

—Durante todos estos años, he estado observando a la señorita. Jean y su hermano Bruce durante mucho tiempo. Sé mucho sobre el tipo de dolor que ha sufrido, y es por eso que lo he sentido por ella, pero no he podido obtener su amor. Querida Polly, sé que siempre has sido una persona amable. Incluso si no tienes ese hermano, no harás nada que tome el amor de alguien.

La sonrisa en el rostro de Polly se congeló.

Ella pensaba muy bien de ella. Si Rachel supiera que se había casado con Bruce, estaría muy decepcionada. Será mejor que hablemos más tarde. Espera una oportunidad perfecta y deja que la acepte.

—¿Sabes dónde está el lugar más hermoso de esta noche? —Rachel abrió la puerta del balcón y echó un vistazo al interior. —¡Excelente! ¡Nadie estuvo alli!

Solo había dos en el balcón del segundo piso. Estaba muy tranquilo. Y una puerta bloqueó el ruido. De pie al lado de la barandilla, miraron hacia abajo y vieron los pinos en el patio, palmeras con las hojas anchas, así como todo tipo de plantas. Los bordes de las ramas estaban cubiertos con luces de diferentes colores. En la tenue luz, dibujaron el contorno de sus cuerpos humanos originales.

A lo lejos, en la orilla del río, había hileras de sauces, entrelazados con ramas blancas fluorescentes, que se mecían suavemente con el viento nocturno.

A la luz de las estrellas, la mansión Su era como un cuento de hadas. Todo tipo de deslumbrantes y hermosos colores decoraron toda la villa lujosa y mágica.

Polly extendió la mano y se metió un poco de pelo detrás de las orejas. Ella dejó escapar un largo suspiro de alivio.

—Maestro Su, ¿cuándo vas a estar listo? —Desde la ventana abierta cerca del balcón, de repente hubo un aullido fantasma, que no coincidía con el magnífico paisaje.

—¡En un minuto! —La voz de Abbe sonaba ansiosa.

—¡Muy pronto! Es demasiado tarde. Si no apareces, ¡todos los invitados se irán! ¡Vinieron hoy para apreciar tu hermosa apariencia!

—¡Estas exagerando! ¡Incluso si no salgo, harán cualquier cosa! ¿Alguna vez tratamos a esas personas injustamente?

—¡No puedes decir eso! ¿Sabes cuántas chicas romperán sus corazones si no sales?

—Bien, bien. ¡Solo rómpelos a todos! ¡Puedes recoger lo que quieras!

—¡Maldita seas! ¡Bueno! ¡Para de perder el tiempo! Si tienes tiempo, ¡saca tu trasero de aquí! ¿Por qué estás actuando como una perra? El polvo facial y el cabello se peinaron varias veces. ¡No eras así antes! ¿Quieres cambiar tu sexualidad?

El aullido fantasma volvió gradualmente a la normalidad con un toque de broma. Polly reconoció que era de Aaron.

—¡Eres una transexual! ¡Te has convertido en transexual desde hace mucho tiempo! ¿Crees que quiero hacer esto? ¿No sabes que hay cámaras por todas partes esta noche en nuestra casa?

—¿Qué sucede contigo?

—¡Silencio! ¡Abbe guardó silencio! —Aaron, será mejor que lo pienses antes de decir algo, o morirás sin saber la razón. —. Esa no es mi idea. Mi madre lo sugirió.

Aaron Fan preguntó respetuosamente: —tía, ¿cómo podría tener una idea tan peculiar?

—Debes saber que mi hermano mayor, que ha estado desaparecido durante muchos años, apenas se ha quedado en casa desde que era muy joven. —Ahora él todavía está en el extranjero. Mi madre dijo que instaló una cámara para dejarlo ver la transmisión en vivo para que él pudiera sentir la felicidad de la reunión familiar y cultivar la relación entre los miembros de la familia. Puede ver donde quiera. No quiero ponerme un poco feo. Si mi hermano mayor lo viera solo, estaría bien. Pero si lo mirara con sus amigos, estaría avergonzado y avergonzado. Entonces nunca tendría la cara para ver a nadie.

—¡Humph! Usted es tan guapo.

—Te ves guapo también. ¿Por qué no te pones los pantalones?

—No trates de ser arrogante frente a mí. Si estás frente a Bruce o tu hermano, serás tan cauteloso como una hormiga en un gato.

—¡Maldito gilipollas! Aaron, no me culpes por interrumpirte. La última vez que Bruce cenó con su cuñada en el restaurante Marriage Flowers, su familiar fue quien tomó una foto. Tu familia es tan protectora con él y están dispuestos a destrozar la etiqueta para Bruce. He oído que ella es la hija ilegítima de tu padre...

Entonces, se escucharon los lamentos y suplicas de piedad de Abbe. —¡Aaron, he terminado! No importa. Por favor, perdóname esta vez. He invertido mucho tiempo y esfuerzo en hacer las paces.

Se estaba volviendo más oscuro. Un viento frío de la noche salió del balcón. Rachel estornudó.

—¿Tienes frío, Rachel? —preguntó Polly en un tono preocupado. Sus hombros estaban expuestos.

Rachel Du puso sus manos sobre sus hombros: —sí, hace un poco de frío.

—¿Por qué no te pones más? Realmente deberías responder esa oración que ha estado circulando en Internet recientemente. No es fácil para mí pasar el invierno, pero me muero de frío en la primavera.

Al escuchar las palabras de Polly, Rachel se echó a reír. Se limpió la nariz con un pañuelo y dijo: —No tengo otra opción. Esta es la realidad. No es fácil sobrevivir en esta industria. Tengo miedo al frío, pero tengo más miedo a la fealdad.

—Querida Polly. Sé que hay un lugar en esta casa, que debería ser tranquilo y no frío.

Capítulo 61 ¿Tienes a alguien a quien no quiere ver

Rachel tomó la mano de Polly y bajó las escaleras juntas.

Mientras atravesaban las plantas, que estaban decoradas con luces de colores, Rachel la arrastró hacia el invernadero.

—Escuché que el dueño de la familia Su es una persona que ama mucho las flores. Hay una variedad de flores caras en su casa de jardín. Sé que no te gusta ir a un lugar lleno de gente con mucha gente. Tómelo como un espectáculo de flores esta noche.

Polly pensó que era una buena idea.

En el invernadero, había una cálida luz amarilla suave. Todo tipo de flores estaban ordenadas en hileras. Sus ojos estaban llenos de verde, y había una leve fragancia en el aire, que la hacía sentir muy cómoda.

—Esta es la señora La colección privada de Su. Ella no está dispuesta a decírselo a nadie. Hoy ha gastado mucho dinero en su hijo mayor, que está en el extranjero.

—¿No lo creo? Hoy es el cumpleaños de Abbe, ¿no?

Rachel Du lamentó: —Querida Polly, iba a hablar de eso contigo y chismear sobre ellos. Pero justo ahora en el balcón, has escuchado la mayoría de las palabras y no tengo ningún interés.

Polly pensó en la conversación entre Abbe y Aaron.

—Está bien. Puedes contarnos parte de la historia que no sé.

Rachel la llevó a un banco y se sentó. Miró a su alrededor, pero no había nadie allí. Bajó la voz y dijo: —El joven maestro de la familia Su es realmente un misterio legendario. Se dice que aún no se ha presentado en A City. Nadie en toda la Ciudad A sabía cómo era él. Sin embargo, mire la apariencia de sus padres y la apariencia de Abbe, la estimación no está lejos de dónde ir. Ja, ja, a menos que haya alguna mutación genética en su cuerpo.

—Escuché que la niñera se perdió a la edad de sus tres años debido a su descuido. En el pasado, para encontrarlo, la familia Su casi volcó todo el país. Fue una pena que la familia Su no fuera lo suficientemente poderosa como para encontrarla en ese entonces. Por lo tanto, la señora Su se sintió culpable e intentó suicidarse varias veces. Afortunadamente, el padre de Abbe le dio 24 horas para proteger a su esposa en ese momento.

—No esperaba que el Sr. Su amaba mucho a su esposa —dijo Polly Han

—Su padre amaba mucho a su madre. La familia Su era una especie de niño amoroso, y varias generaciones de la familia tenían las ventajas de mimar a sus esposas y ser fieles a sus hijos. Pero, Abbe fue una excepción. Debido a su gran hijo, el hijo menor está malcriado. ¡Es un típico playboy! —Rachel Du sonrió perversamente —entonces, ese niño está destinado a abandonar el negocio familiar. Su señoría no se dio cuenta de que estaba mal adorarlo hasta que creció. A veces se encierra. Desafortunadamente, ya ha renunciado a la ambición.

—El hijo mayor de la familia Su fue enviado más tarde al orfanato, y luego fue adoptado por personas amables. No fue encontrado por la familia Su hasta que tuvo veinte años. Señora. Su está llena de culpa por su hijo mayor, y está ansiosa por darle las mejores cosas del mundo.

Rachel señaló esas flores que nunca antes había visto y dijo: —mucho menos estas flores, Sra. Su no dudará incluso si el joven maestro de la familia Su quiere estrellas en el cielo.

—Me estás tomando el pelo. El maestro del clan Su no es una niña. ¿Por qué quieres una estrella?

—No es una mujer, pero se va a casar y tendrá su propio hijo. Quiero decir que ella ama a su nuera tanto como a su hijo. ¡Ámame, ama a mi perro!

—Pero al hijo mayor no parece gustarle mucho su madre. No ha vuelto en tantos años. Ella había rogado por su perdón por todos los medios cuando regresó a la familia Su. A ella se le ocurrió esta idea este año, para que su hijo mayor pudiera ver claramente el rincón de la familia Su, sentir el calor del hogar y dar a luz el deseo de regresar.

Rachel se cubrió la boca con la mano para reprimir su risa. Ella agregó: —Querida Polly, debes pensar que la persona a la que se le ocurrió esta idea es realmente un bicho raro. Bueno, déjame agregar una oración más. Señora. Su era en realidad el tipo de chica que vivía en la fantasía y leía todo tipo de novelas románticas durante todo el día. Por lo tanto, tenía sentido que ella inventara un método tan simple. No te burles de ella. Te sentirás triste cuando te rías.

Los gruesos plátanos cercanos bloquearon la luz sobre la cabeza de Polly, su rostro sombrío: —Lo sé. No quiero reírme, ni creo que este método no sea barato.

No creía que pudiera lograr su objetivo al hacerlo. Solo quería expresar cuánto echaba de menos el que le importaba. Aunque había sido tratada con frialdad, nunca había tenido éxito ni se había rendido.

En comparación con la señora La perseverancia y perseverancia de Su, ella también extrañaba a una persona, pero solo se atrevió a enterrar su anhelo en el fondo de su corazón. Hasta ahora, ella no hizo nada serio. ¿Cómo podía burlarse de la señora? Su.

—Pero, acabas de decir Sr. Su no estaba dispuesto a volver. ¿Es porque él atribuyó el hecho de que había sido enviado al orfanato a su madre y no quería perdonarla?

—Realmente no. No se los detalles. Lo que sé es que el joven maestro de la familia Su es indiferente a la familia porque no ha estado con sus padres desde la infancia. Tal vez para él, no importaba si se iban a casa o no. Pero no estoy seguro. Quizás haya alguien en nuestro país que no quiera ver.

Polly guardó silencio.

En este momento, sonó el teléfono de Rachel. Le dijo a Polly en tono de disculpa: —Querida Polly, ¿podrías por favor quedarte aquí un rato? Tengo que contestar el teléfono afuera.

Había cierta distancia entre la casa del jardín y la villa, y el efecto de aislamiento acústico también fue muy bueno. Solo vagamente podía escuchar la música proveniente de la villa, que era como un viento que pasa por su oído.

Cuando miró las flores y los árboles que brillaban con luz fluorescente en el patio, sintió que el mundo mágico estaba demasiado lejos de ella.

Rachel no había vuelto en mucho tiempo. Ella quería llamar a Rachel y preguntarle. Pero cuando la marcó, el teléfono estaba ocupado. Supuso que Rachel todavía podría estar hablando por teléfono.

En realidad estaba muy aburrida de quedarse sola en la casa del jardín. Se puso de pie y caminó hacia un espeso arbusto de encantadoras rosas rojas, como si fuera la misma variedad que la que Bruce le había dado la última vez. De repente, se emocionó y se puso en cuclillas para revisar la tarjeta de presentación en el lecho de flores.

La flor se llamaba espíritu rojo. Fue un amor ardiente.

Sacó su teléfono y comenzó a buscar en la página web.

Los espíritus rojos eran raros en las rosas rojas, conocidas como las mejores flores. Pero fue difícil sobrevivir, al igual que el amor que simboliza, valioso pero no muy largo.

Ella buscó el precio otra vez. El precio habitual de una sucursal era cien, y el precio más alto para una sucursal en el Día de San Valentín era de mil. Rápidamente abrió la calculadora y contó cuánto dinero había utilizado Bruce como obsequio.

Si hubiera sabido que costaría cientos de miles de dólares, nunca habría aceptado dejar que enviara tantas flores.

Ella no pudo evitar extender su mano para tocar esas flores. No lo tomó en serio cuando fue un regalo de Bruce.

De repente, la voz del hombre vino desde afuera.

El corazón de Polly dio un vuelco. Aunque la voz del hombre era baja y vaga, supo que era Bruce de inmediato. ¿Qué estaba haciendo él aquí? ¿Él vino por ella?

—Cuidado, señorita. ¡Vaquero!

De repente, levantó la voz. Esta vez, ella lo escuchó claramente. Sintió un dolor agudo en la punta de los dedos y no pudo evitar emitir un sonido de "ay". Después de que recuperó el sentido, se dio cuenta de que las rosas le pinchaban los dedos. Las brillantes y oscuras cuentas de sangre roja salieron y gotearon sobre los pétalos del espíritu rojo, al igual que la gota de rocío.

Ella inmediatamente sacó un pañuelo facial y se preparó para limpiar la sangre.

—Gracias Bruce. Cuando estaba en peligro, siempre estabas conmigo. —Incluso se le puso la piel de gallina cuando escuchó lo que dijo. —Bruce, es tan bueno tenerte a mi lado. Siempre estarás a mi lado, ¿verdad?

La voz de Bruce era suave y cariñosa. —Perder. Jean, has crecido. No actúes como un niño mimado. Otros se reirán de ti.

—No quiero avergonzarme frente a los demás. Estoy dispuesto a actuar como un niño mimado frente a ti, Bruce. No me importa si he crecido o no. De todos modos, me has prometido que me amarás para siempre.

—De eso se trata cuando éramos niños. Deberías recordarlo claramente.

—Por supuesto que lo recuerdo. Recuerdo cada palabra que me dijiste. Cuando tenía seis años, me dijiste que aunque esta chica era traviesa, era muy linda. A los ocho años, me dijiste que esta chica era realmente inteligente y que podía bailar muy duro para aprender. Cuando tenía doce años, me dijiste que era una niña hermosa. Quién había crecido y quién tuvo la suerte de casarse con ella; y...

Polly olvidó limpiarse la sangre de los dedos. Un sentimiento sordo la invadió y se extendió sobre su pecho. Resultó que había tantos recuerdos maravillosos entre los dos, incluso tan buenos como ese entre ella y su hermano, Owen. Se podría imaginar que eran como ella para Owen. Entonces, ¿cuál era la relación entre él y Jean?

—Soy la chica más hermosa y más hermosa del mundo. Te gusta más la palabra 'Polly', ¿verdad?

—Querida Polly, no vayas a un lugar tan lejano solo en el futuro. Si tienes que irte, debes llamarme.

—Querida Polly, si te lastimas, debes decírselo a todos. Pase lo que pase, siempre estoy aquí para ti. No me reiré de ti llorando, niña tonta.

Ella y ese hombre tenían muchos recuerdos hermosos. En esos años, se despertaba con una sonrisa todas las noches cuando estaba soñando. Bruce debe haber tenido muchas experiencias similares con la señorita. Vaquero. Él debe haber cuidado bien de ella. Más importante aún, no dejó a Jean.

Él siempre había estado con ella.

Para ellos, ella era innecesaria. Aunque su llegada no cambiaría nada, aún involucraba a los dos. En el pasado, incluso si hubiera otra chica que hablara con Owen, ella estaría muy celosa. Estaba tan enojada con él que no habló durante varios días hasta que él vino a convencerla.

Y ella es su novia que Bruce ha admitido en persona. Polly sabía cuánto dolor era para Jean, y para Bruce, ver el dolor de su preciosa niña debía ser peor que la muerte.

De repente se dio cuenta de lo imprudente que era casarse con Bruce.

Capítulo 62 Estás vestido menos de lo que estoy vestido

En un banco de madera fuera de la casa del jardín, Bruce se agachó y la ayudó a frotar a la señorita. Esguince de tobillo de Jean. Las luces en el patio se reflejaban en sus profundos ojos, y parecía vacío y misterioso.

—Perder. Jean, lo tendré en cuenta y nunca lo olvidaré.

Ella bajó un poco su cuerpo y su dedo delgado y blanco tocó el dorso de su mano. El movimiento fue como tocar la herida, pero accidentalmente lo tocó.

Cuando su mano se deslizó hacia el otro lado, él estaba mucho más cerca de ella. De repente, sintió un poco de agua fría caer sobre su cálida piel. Él la miró con un toque de piedad en sus ojos. —Jean, ¿lloraste? ¿Duele?

Perder. Jean agarró su mano y las lágrimas corrieron por su hermoso rostro. Ella preguntó tercamente: —hermano Bruce, ¿realmente me amas?

Él agarró su muñeca y la puso sobre la silla, tan fuerte que ella no pudo resistir. Pero su rostro estaba lleno de ternura. Él le dirigió una sonrisa cariñosa y dijo: —Señorita. Jean, eres mi hermana favorita.

Jean agitó locamente sus manos y gritó con entusiasmo: —Bruce, no quiero ser tu hermana. Yo, durante tantos años, deberías conocer mis sentimientos por ti. Me gustas, tú y tía como yo. ¿Por qué rechazaste una cita a ciegas?

Cuando apoyó una de sus manos en el banco, la miró aguda y estrechamente y descubrió que su rostro se sonrojó de repente. Dijo con voz fría y tranquila: —Señorita. Jean, se organiza una cita a ciegas para esos hombres y mujeres solteros que nunca has visto antes. Pero hemos estado juntos desde la infancia hasta la edad adulta. Nos conocemos bien. ¿Es necesario que tengamos una cita a ciegas?

—Bruce, no quise decir la cita a ciegas! Como saben, una cita a ciegas no es para que el hombre y la mujer se conozcan, sino para......

¿Pero que? Polly contuvo el aliento e intentó acurrucarse en las densas ramas y hojas. Aunque sabía que la gente de afuera no sabía que ella estaba allí mientras no emitiera ningún sonido, todavía se sentía asustada.

Era la primera vez que había escuchado a escondidas la conversación de otra persona, y fue hecha por Bruce y Miss. Vaquero.

En este momento, el grito de una niña llegó a sus oídos. En pánico, se disculpó: —Lo siento, Bruce, señorita. Vaquero. Yo, yo...

Fue Rachel quien regresó. ¿Por qué estaba tan imprudente? Había ofendido a Bruce y a la señorita. Jean, entonces Bruce ciertamente no la culparía. Pero, si lo hizo, señorita. Jean la odiaría y probablemente se vengaría de ella.

Además, Polly estaba perdida. Si seguían hablando, ¿escucharía ella lo que quería oír? Estaba sorprendida por su pensamiento.

¿Qué le gustaría escuchar? Incluso si él le dijo que no a ella, eso no era para ella.

Bruce fue un hombre de decisión. Nunca cambiaría de opinión una vez que hubiera tomado una decisión. No cambiaría de opinión una vez que supiera que Jean lloraba. La verdad era que no podía soportarlo, y no quería decepcionar a Jean.

Tenía que tener en cuenta cada momento que el hombre se quedaba con ella porque era gay. No puede darle a Jean cosas que un hombre normal puede darle a su esposa. Tenía que casarse y tener hijos, y podía tomarla como la misión que debía completar.

En cuanto a la gentileza que ocasionalmente mostraba, podría deberse a la culpa.

Todavía en pánico, Rachel habló incoherentemente: —Bruce, señorita. Jean, solo ignórame. No, no hiciste nada. Lo siento. Dije algo mal cada vez que estaba nervioso. Lo siento mucho. Lo siento mucho. Puedes continuar. Debería irme ahora.

¿Continuar qué?

Mirando su interacción, Polly no pudo evitar sentirse confundida. ¿Qué hicieron justo ahora? Pero Rachel dijo que no hicieron nada. Como no hicieron nada, ¿por qué estaba tan nerviosa?

No era más que la ocultación instintiva de su repentino encuentro con la indecencia de los dos hombres.

El tiempo prolongado de estar tendida en el suelo la hizo sentir un poco mareada y sus pies un poco entumecidos. Sostuvo la pared de la casa del jardín y se puso de pie poco a poco.

Ella realmente no podía quedarse en este lugar por más tiempo. Solo esperaba que la gente de afuera pudiera irse lo antes posible.

Un sonido de correr vino desde afuera. Sonaba como la voz de alguien. Era probable que Rachel hubiera escapado.

—¡Pero espera! —La voz magnética de Bruce atravesó su corazón latiente. —¿No ha estado Polly contigo?

—Querida Polly. Ella... Parecía estar todavía aquí hace un momento. Hice una llamada, pero ella desapareció. No te preocupes, Bruce. Iré a buscarla.

Al escuchar eso, Polly dio un suspiro de alivio. Al menos, Rachel no le había dicho a Bruce que estaba en la casa del jardín, y lo había estado escuchando mientras hablaba con la señorita. Vaquero.

Sin embargo, al momento siguiente, Bruce dijo con una voz fría mezclada con el viento nocturno, que sonó áspero: —pero, ¿dijiste Polly aquí? ¿Donde esta ella?

—Yo, realmente no lo sé. ¡La llamaré para intentarlo!

Rachel preguntó en un tono diferente. Podía imaginar lo indefensa y delicada que era bajo la fría mirada de Bruce.

—¿Cuál es el número de Polly? —Su voz temblaba como una hoja caída ondeando en el viento frío.

Polly se sobresaltó e inmediatamente apagó su teléfono cuando marcó el número. Por suerte, Rachel no era tan rápida como ella. No oyó sonar el teléfono de inmediato.

—Bruce, ella está en el teléfono! O puedes llamarla tú mismo.

Entendiendo de inmediato que no fue porque estaba nerviosa que no llamó. Fue porque ella no llamó en absoluto. Él acababa de recordarle que le diera tiempo para pensarlo.

En caso de que Brian la llamara, ella inmediatamente marcó de nuevo su número. Casi tan pronto como ella volvió a marcar, la llamada se conectó. Luego comenzó el tiempo en la pantalla del móvil. Sin embargo, la música no sonó. Lo había puesto en estado mudo.

El teléfono estaba conectado. Ninguno de los dos dijo una palabra. Podía escuchar el silbido del viento a través del micrófono, como si hubiera un jadeo rápido. Su corazón latía rápido.

Quizás estaba tan nerviosa como Belinda.

Este truco fue planeado bajo los ojos de un hombre insondable como Bruce. En comparación con ella, que se escondía en la oscuridad, Rachel estaba más asustada. Si fuera ella, definitivamente no lo haría.

Bruce supuso que tal vez su llamada telefónica también estaba ocupada, por lo que murmuró para sí mismo: —Te has ido por tanto tiempo. ¿Dónde demonios ha estado ella? ¿A quién llamaste por tanto tiempo?

Al escuchar eso, Rachel cambió su tono y le dijo a Bruce rápidamente: —Bruce, si quieres saber quién está hablando por teléfono, puedes preguntarle cuando la encontremos. Si ella no te lo dice, incluso puedes revisar el registro en secreto.

Con una media sonrisa y un tono de reproche, Bruce dijo: —Estás hablando tonterías. ¿Por qué debería mirarla?

—Lo siento, Bruce. No debería haber dicho eso. Jajaja...

Sin embargo, su mente era sensible y considerada después de todo lo que había trabajado en una gran empresa. Ella desbloqueó su teléfono y eliminó el registro de llamadas.

Aunque sabía que Bruce no la miraría, tenía que tener cuidado. Pero ella siempre había querido trabajar para BA. Si se descubriera que le había mentido, le dejaría una mala impresión.

Sabía que Rachel estaba tratando de ayudarla. Pero no quería que la carrera de Rachel se arruinara por su descuido.

La sonrisa de Bruce era tan fría como la noche nublada. —Muy bien, señorita. Vaquero. Pero, ¿pueden ustedes dos ir a la villa ahora? Quiero encontrar a Polly y fumar un cigarrillo por cierto.

Con una sensación de falta de voluntad, señorita. Jean dijo: —Bruce, yo...

Con un susurro de tela, Rachel trató de consolarla con consideración: —vamos, señorita. Vaquero. Hace mucho frío afuera, pero ya me he puesto muy poco, y tú llevas incluso menos de lo que me he puesto. Te enfermarás más tarde.

Perder. Jean murmuró y su voz era muy baja, pero finalmente fue arrastrada por Rachel. Ella los escuchó pasos lejos.

Polly esperó un momento y no escuchó ningún sonido, pero no se atrevió a abrir la puerta fácilmente. Porque ella no escuchó el sonido de su partida. En silencio caminó hacia la puerta de la habitación de las flores y miró hacia afuera a través del cristal transparente que estaba encima.

Como era transparente, no lo notó en este momento.

Si hubiera venido antes, ¿habría visto lo que estaba pasando afuera?

Veamos cómo se presenta con la señorita. Vaquero... '

De repente, fijó sus ojos en la alta figura blanca.

Estaba a menos de diez pasos de la casa del jardín. Estaba caminando hacia la casa del jardín, pero de repente se detuvo allí.

Como si la pusieran en el agua hirviendo, no se atrevió a moverse. La sangre en su cuerpo estaba surgiendo junto con el aumento de la temperatura.

Miró hacia arriba, rodeado de humo y mirando directamente a la puerta con un gancho en los ojos. No duró mucho. Entonces Bruce se dio la vuelta y se fue.

Solo llevaba una camisa blanca, que era brillante y fresca. Era como un loto blanco que florece en una luna brumosa, que se aleja lentamente en el viento nocturno.

Hoy hacía tanto frío, pero ¿por qué solo usaba tan poca ropa?

Polly supuso que el abrigo le debía haber sido entregado a Jean. ¿Fue un sentimiento verdadero o una manera caballerosa? ¿Qué haría él si fuera ella?

No sabía lo que significaba cuando un toque de tristeza repentinamente emergió en su corazón en este momento, justo cuando el viento del otoño se extendía, pero cuando quiso capturarlo, ya se había disipado como nubes.

Rachel por miedo a lo feo, expuso el hombro, siempre y cuando el comportamiento no tenga temperatura. Y la señorita. ¿Vaquero? ¿Tenía el pecho desnudo y la espalda expuesta, o tenía la ropa destrozada?

Ella sacudió su cabeza. Fue una fiesta de la clase alta. Como socialité, señorita. Jean siempre debe tener en cuenta su propia imagen y el rostro de su familia. Incluso si quería desnudarse frente a Bruce, aún tenía que fingir que estaba reservada.

Capítulo 63 Usa tu propia ropa

Cuando Polly Han estaba en la casa del jardín, estaba sudando de nerviosismo. Ahora no podía evitar temblar con el viento frío que salía.

Cuando caminó hacia la piscina de la fuente, el sonido fue repentinamente tan fuerte como un trueno. Al mismo tiempo, brotó agua con brillo colorido.

Rojo, amarillo, naranja. Todo tipo de luz de color cambió de un lado a otro y cayó sobre los densos pilares de agua dispuestos juntos. Todo el patio parecía estar cubierto con una capa de resplandores nocturnos, espléndido y magnífico.

Abbe finalmente vino aquí. Ella no sabía qué clase de lujoso salón había dentro. ¿Haría que la familia tocara al hombre de ultramar? ¿O simplemente se burlaría y sonreiría?

Por cortesía, pensó que debería llamar a Bruce y decirle dónde estaba. Sacó su teléfono celular de su bolso y encontró varias llamadas perdidas, todas de Bruce.

¿Pero por qué no lo escuchó? De repente, recordó que su teléfono había sido silenciado.

Las cosas se habían puesto un poco peor. Si no, Bruce pensaría que ella no respondió a su teléfono a propósito.

Ella suspiró y volvió a marcar. El teléfono se abrió tan pronto como comenzó el tono de llamada. —Querida Polly, ¿dónde estás ahora? —preguntó el hombre con urgencia y ronca

—No lo sé. —Polly miró a su alrededor y vio una hilera de ramas plateadas que revoloteaban como la seda. —Parece estar en un río. Hay muchos sauces.

—Bueno. No te muevas Iré a ti de inmediato. ¡Recuerda! ¡No te muevas!

El tono del hombre era una orden que nunca había visto antes. Y este tipo de toque dominante fue desencadenado en una de sus venas. De repente sintió una sensación de hormigueo.

¿Cómo podía encontrar el río, que era tan largo y aún no le había dicho su ubicación exacta? Ella decidió encontrar un lugar para quedarse. Podía llamarla cuando llegara.

De repente, alguien caminó hacia la orilla del río. Estaba asustada y retrocedió unos pasos.

—¡Polly Han! ¿A qué le temes?

—Perder. Jean, ¿qué haces aquí? Lo que sucedía al lado del río era aterrador.

En el momento señorita. Jean caminó por la calle, Polly vio su rostro. De hecho, ella no usaba mucha ropa. Incluso si llevaba el traje de Bruce, podrían decir que llevaba un vestido escotado. La tela era tan transparente como la nieve, y su cintura delgada era en parte visible y en parte cubría las partes clave.

¡Para tentar a Bruce, ella había hecho todo lo posible!

Cualquier hombre normal sería incapaz de soportar tal conmoción. Ella no pudo evitar fijar sus ojos en tal belleza, y mucho menos en los hombres. Pero, ¿qué le hizo a la bella y sexy mujer en este momento? ¿Aunque Rachel tenía una fuerte calidad psicológica, su rostro estaba pálido de miedo?

—Polly, ¿qué estás mirando? —Había un aire de complacencia en su tono. De hecho, no le importaba que Polly la viera. Ella estaba aquí para presumir.

—Debes estar mirando mi ropa. Así es. Es su. —Perder. Jean bajó la cabeza y presionó su mejilla contra la tela del traje. Lo olisqueó intoxicadamente y dijo: —huele igual que antes. Bruce siempre ha sido amable conmigo.

Con su mano frotando las hojas de sauce que cubrían su vista, dijo fríamente: —¿en serio?

Por su tono, podía decir que no estaba de buen humor. Con una sonrisa petulante, ella dijo: —Polly Han, Bruce me trata de manera diferente. Deberías tener claro esto, ¿verdad?

Al mismo tiempo, las sucursales en Miss. La mano de Jean se estiró y saludó a Polly intencionalmente o no, lo que casi la golpeó en la cara.

—Déjame aclararte. Y mucho menos tiene novia. Incluso si se casa y tiene un hijo en el futuro, sigo siendo la persona más importante en su corazón. Otras mujeres nunca pueden compararse conmigo.

Aunque Polly entendió que lo que dijo era correcto, todavía se sintió incómoda cuando escuchó esas palabras de la señorita. La boca de Jean en un tono tan arrogante.

—No te compares con los demás. ¿No eres más directo para ser su novia y luego casarte con él?

Sus palabras aparentemente golpearon un punto dolorido en su corazón. Sus hermosos ojos estaban llenos de asco. La miró con una mirada feroz y dijo: —el hermano Bruce debería haberse casado conmigo. ¡La tía ya me ha considerado como su nuera, y nuestra familia está en igualdad de condiciones con la familia él! ¡Pero ahora estás aquí! Polly, no me importa cómo haces que Bruce acepte ser tu novio. ¡Solo quiero decirte que no durará mucho! ¡Soy el único a quien Bruce realmente le importa de principio a fin!

—¡Bruce quiere estar contigo solo por diversión! Puedo darte una fecha límite. En menos de un mes, Bruce se cansará de ti, y él te abandonará y volverá a mí.

Qué considerado era Jean. En un tono curioso, Polly preguntó: —¿Te importa su relación con otra mujer?

Perder. Jean se mordió los labios con fuerza y se esforzó mucho por decir las siguientes palabras. —¡Por qué debería importarme! Los hombres quieren jugar antes de casarse, ¡siempre y cuando el matrimonio después de que él solo me ame!

—Será mejor que lo dejes lo antes posible. ¡Te daré algunos beneficios correspondientes! Te prometo que obtendrás tanto dinero como Bruce.

—¿Qué vas a hacer?

Perder. Jean había pensado que tomaría mucho tiempo lidiar con eso, pero no esperaba que fuera tan fácil. Ella se relajó y dijo: —Sé lo que está pasando en tu familia. Bruce ayudó a tu padre a pagar cinco millones. Puedo darte los cinco millones y se lo devuelves. Además, ¡puedo darte otros cinco millones!

—Bruce tiene más de diez mil millones de dólares. ¿Crees que puedes enviarme lejos con solo diez millones de dólares? —dijo Polly sarcásticamente

La atmósfera volvió repentinamente al estado de tensión. Perder. Jean preguntó enojado: —entonces, ¿cuánto quieres? —Sin embargo, en menos de un segundo, su rostro cambió de nuevo.

—¡Aquí estás! ¡Aquí estás! ¡Te voy a dar! —Se quitó el abrigo, lo arrojó a sus brazos y gritó:" ¡Eres tan mala! Es solo una pieza de ropa, ¡ni siquiera quieres dejarlo ir!

Sosteniendo el traje de Bruce, Polly quedó atónita por un rato. ¿Jean está loco? ¿Qué quiso decir con eso?

Pero antes de que pudiera pensar en el significado, dirigió su atención a la señorita. Vaquero.

Después de quitarse el traje, el vestido lujoso, de alto grado y exquisito en su cuerpo se mostró completamente frente a Polly. ¡Su espalda estaba completamente expuesta!

Bruce no necesita hacerle nada en absoluto. Mientras ella se acerque.

—¿Qué estás haciendo? ¡No me presiones! —De repente gritó y se tambaleó hacia atrás. Estaba a punto de caer al río.

—Jean, ¿qué estás haciendo? ¡Dame tu mano! —dijo Polly, tratando de tirar de ella

Pero de repente, señorita. Jean gritó: —¡No me presiones! ¡No lo hagas! Luego levantó las manos y la cabeza hacia abajo, cayendo al agua.

Esta vez, Polly estaba completamente aturdida. Ella no hizo nada. Ella quería detenerla, pero era demasiado lenta para siquiera tomar sus manos.

—Perder. ¡Vaquero!

La voz fría del hombre vino desde atrás. Un cubo de agua helada le cayó de la cabeza. El agua fría la enfrió hasta los huesos, que no era diferente de la mujer que había caído al río.

Había olvidado que Bruce acababa de decirle por teléfono que iba a ir al río a verla. Al mismo tiempo, finalmente entendió por qué Jean era tan extraña de repente y dijo algo que no podía entender.

Desde su ángulo, no podía ver a Bruce, pero podía verlo claramente.

—Perder. ¡Vaquero! —Corrió hacia el río y miró hacia abajo. Sus manos sobre la barandilla se hincharon. Sin embargo, no saltó hacia abajo. En cambio, observó a la señorita. Jean luchando en el río, sufriendo y con miedo.

¡temor! Ella vio miedo en su rostro! Un pensamiento increíble cruzó por su mente como un rayo. ¿Bruce no sabía nadar?

¡Alguien ayuda! ¡Alguien ayuda! Alguien está cayendo al agua! —Su voz era ronca y sus ojos estaban tan rojos como la sangre.

—¡La sacaré de aquí ahora mismo! —dijo ella Tan pronto como él levantó la cabeza, vio una figura púrpura a su lado corriendo y saltando al río.

La mujer frente a ella se parecía a Rachel Du, pero no podía ser vista claramente debido a la luz de la lámpara. Pero Rachel dedujo por el sonido allí abajo que aunque Rachel era buena para nadar, era difícil salvar a la gente.

Pasaría mucho tiempo antes de que la seguridad viniera a rescatar. No quería que ambos murieran porque era una cuestión de vida o muerte. Será mejor que se vaya.

Sostuvo la barandilla con una mano, agarró el dobladillo del vestido con la otra y cruzó una pierna.

Por el rabillo del ojo, Bruce vio lo que estaba haciendo, así que se dio la vuelta y la presionó hacia abajo, gritando con horror: —Querida Polly, ¿qué estás haciendo?

—¡Los ayudaré! No te preocupes ¡Soy bueno nadando! Ella fue una vez el ganador!

Bruce la sacó de la barandilla y la sostuvo en sus brazos. Su cara estaba oscura. —Quédate aquí. ¡No vayas a ningún lado! ¡Especialmente para no salvar personas!

Ella le explicó: —No estoy presumiendo. Estoy nadando...

Con cara de póker, Bruce la apretó fuertemente contra sus brazos y la reprendió en voz alta: —hay muchas personas que pueden nadar en el clan Su. ¡No eres el único!

Al escuchar la noticia, los guardias de seguridad se precipitaron al río. En menos de cinco minutos, salvaron a la señorita. Jean y Rachel.

Luchó por liberarse del agarre de Bruce y quería ver cómo estaban esos dos. Sin embargo, Bruce la detuvo.

—Hace mucho frio afuera. ¡Vuelve a la villa ahora! —Bruce recogió el traje y se lo puso. —¡Le pediré a Jake que te envíe de vuelta al departamento de inmediato!

Polly le devolvió el traje y dijo: —¡No tengo frío! Tienes que usar tu propia ropa. ¡No le des nada a los demás como regalo! —Luego se dio la vuelta y se dirigió hacia la villa.

Capítulo 64 ¿Quién te permite hablar con otro hombre

Fuera era un desastre, pero dentro de la villa estaba tranquilo y a gusto. Se estaba escuchando música relajante, y algunas personas que bebían y charlaban hace un momento escuchaban la música en parejas.

Estaba un poco hambrienta, así que tomó unos cuantos postres del estante del buffet y se sentó en un asiento lateral. Estaba comiendo mientras esperaba que Jake la recogiera.

Ella sostenía un postre rosado, que tenía forma de rosa. Sabía suave y dulce con una leve fragancia a rosa. Ella pensó que estaba delicioso, así que iba a tomar dos más.

Tan pronto como se levantó, vio una figura familiar.

Llevaba un vestido azul claro, que acentuaba su figura curvilínea. Su cabello era largo y liso, con una permanente rizada en el borde. Su largo cabello negro estaba teñido de negro como la tinta, con diamantes de agua azul decorados. El vestido estaba bien combinado, mostrando una especie de belleza pura y fresca.

Casi no podía reconocer que la niña era Avril. Estaba bien vestida y parecía adorable.

En ese momento, fue detenida por un joven. Fue Abbe. La sostuvo en sus brazos y estaba bailando.

Cuando terminó el baile, se separaron y caminaron rápidamente. Saludó al hombre con una gran sonrisa. El hombre era alto y recto, vestido con un traje gris y con una máscara plateada. Incluso a una distancia tan larga, ella todavía podía sentir la frialdad de él.

Él tiene una máscara de plata! Se ve tan frío como el hielo. Es él

Inmediatamente recordó ese día en Inusual House. Avril había derramado café sobre un hombre con una máscara de plata. ¿Son la misma persona? De la actuación de Avril, debería ser.

Sin embargo, después de algunas palabras con ese hombre. Cuando el hombre estaba a punto de irse, Abbe se acercó. Miró al hombre enmascarado fríamente y atrajo a Avril hacia él. Le dijo algo al hombre enmascarado infelizmente.

Los labios delgados y sexy del hombre de repente dibujaron un arco superficial cuando se dio la vuelta y se fue.

Parecía que Abbe y Avril tenían una pelea. Avril estaba extremadamente enojado. Ella sacudió la mano de Abbe, se dio la vuelta y salió.

Abbe corrió tras ella y gritó enojada su nombre. Pero Avril no le respondió. Empujó la puerta y salió corriendo.

Preocupada, caminó hacia la puerta inconscientemente. Ella caminó tan apresuradamente que se topó con alguien.

—¡Ay! —Ella gritó, no por el dolor, sino por la frialdad familiar.

Era el hombre de la máscara plateada.

Ella rápidamente se disculpó: —lo siento, lo siento! —Bajando la cabeza, intentó pasar por él.

—¡Polly! —El hombre, que había estado callado durante mucho tiempo, pronunció la palabra suavemente después de que ella dio un paso adelante.

—¿Qué? —Ella se dio la vuelta.

El hombre la miró durante mucho tiempo con sus ojos penetrantes. Sus delgados labios se curvaron, pero no dijo nada y se volvió hacia la puerta.

Ahora entendía que este hombre no había venido a pedirle nada, sino a confirmar si realmente se llamaba Polly. Ella se sintió confundida y se preguntó por qué quería confirmar su nombre.

¿Y cómo sabía él su nombre?

Estaba segura de que nunca lo había visto antes.

Avril llevaba un par de zapatos de tacón alto que medían al menos diez centímetros. Cada paso que daba parecía ser una tortura para ella. Ella no podía soportarlo más. Se puso en cuclillas y puso su mano sobre su pie hinchado.

Ayer, Abbe le dijo que necesitaba una compañera para el banquete de esta noche. Mientras estuviera dispuesta a venir, obtendría una recompensa bastante generosa.

Pero ahora, ella lamentaba haber venido aquí. No fue porque sintiera que no estaba bien emparejada con la clase alta, pero de repente sintió que a veces, la autoestima era más importante que el dinero.

—Avril An, eres mi compañera ahora. ¿Quién te permite hablar con otros hombres?

—Hiciste mi dinero. ¡Haces todo lo que quiero que hagas!

—¿Tienes que ir en contra de tu dinero como mujer pobre?

Las irónicas palabras de Abbe resonaron en sus oídos. Ella deseaba que él pudiera pisotearlo hasta la muerte.

Ella solo habló algunas palabras con el hombre que una vez la ayudó. No podía soportarlo. ¿Por qué era este hombre tan fuerte en posesión? Esto era típico de los ricos.

Solo cuando un hombre rico era tratado tan pobre como ella tenía un sentido inherente de superioridad.

Abbe pronto la alcanzó. Él la agarró por la muñeca y la levantó del suelo sin piedad.

Él apretó los labios con fuerza en una línea recta. Sus ojos estaban iluminados con algunas luces extrañas. Y la oscuridad se extendía en sus ojos. Ella sabía que a pesar de que él era feroz, tenía que considerar su estado y soportar su ira.

—¡No pierdas mi cara aquí! —Abbe presionó su rostro contra su oreja y la amenazó con un tono amenazante: —No quiero que me informen en el periódico mañana. ¡La lujosa fiesta de cumpleaños de su familia, su compañera se quitará los zapatos en público!

Su cuerpo débil estaba al borde del colapso. Al mismo tiempo, Abbe apretó fuertemente su delgada cintura y le ordenó: —¡Ahora, vuelve conmigo!

—Abbe, bastardo. ¡Suelta mi mano! —Avril luchó desesperadamente por liberarse de su control. —Quiero volver. ¡Hay tanta gente que quiere ser tu compañera! ¡Ve y encuéntralos!

Abbe estaba tan enojado que quería quemarla en cenizas. Él la retuvo con una mano y le agarró la barbilla con la otra mano. —Avril An, ¿dónde crees que es esto? ¿Crees que puedes ir y venir a tu voluntad? ¿Quién te crees que soy? ¿Me llamaste y me enviaste a tu disposición?

Avril dijo tercamente: —¿Qué quieres hacer? ¡No volveré contigo de todos modos!

—¿Crees que tienes la última palabra? —La arrastró por el pelo hacia la villa.

Esa escena fue vista exactamente por Polly.

Estaba sorprendida y enojada. No esperaba que Abbe pudiera ser tan violento cuando parecía gentil y elegante. ¿Cómo podría un hombre tratar a una chica delicada así?

¡No podía soportar ver a Avril ser intimidada!

Cuando estaba a punto de dar un paso adelante, Abbe fue detenida por un hombre con una máscara que apareció de repente. El hombre fácilmente apartó a Avril de Abbe y la hizo volver a su lado.

Fue una humillación. Nunca había sido tan humillado así desde que era un niño. Estaba tan enojado que casi perdió la cabeza. Sacó su teléfono y le gritó. Entonces un gran grupo de guardaespaldas salió corriendo y rodeó al hombre enmascarado.

Abbe estaba irritado. Señaló a Avril y le gritó al hombre enmascarado: —¿quién eres? ¡Mi negocio no es de tu incumbencia! ¡Déjala ir!

El hombre enmascarado se paró frente a Avril para protegerla. No dijo nada y solo miró a Abbe fríamente. No le importaba nada, sin mencionar que tenía frío. En realidad fue una especie de arrogancia.

Parecía que este lugar no pertenecía a la famosa familia Su en A City. No se enfrentaba al maestro de este lugar, ni al segundo joven maestro de la familia Su. Era como esos guardias que se apresuraron por orden de Abbe, como si no estuvieran aquí.

—Señor, lamento meterlo en problemas. —Avril inmediatamente se disculpó con el hombre enmascarado: —puedes irte ahora. Yo manejaré esto.

El hombre enmascarado no dijo una palabra. Parecía que su actitud había cambiado un poco. El resentimiento en los ojos de Abbe lentamente se convirtió en desprecio y luego en complacencia.

Estaba esperando que el hombre enmascarado mostrara debilidad, por supuesto, incluso si mostraba debilidad, no lo dejaría pasar fácilmente. Estaba decidido a recuperar su orgullo.

En la víspera de la tormenta, estuvo sofocado durante diez segundos. El hombre enmascarado sacó su teléfono e hizo una llamada: —Sr. Su, siento molestarte. Estoy parado afuera de tu villa. Parece que tu hijo tiene algunos malentendidos sobre mí y me trata como un tipo malo que irrumpió en tu villa. ¿Puedes llamarme y explicármelo?

La expresión en el rostro de Abbe cambió ya que no esperaba que el hombre enmascarado conociera a su padre. Si su padre supiera lo que había sucedido entre él y Avril...

Estaba pensando si debía continuar forzándola o si solo estaba bromeando para pedirle inmediatamente que se fuera.

Pero aún esperaba que fuera solo un farol. Aunque su rostro estaba medio cubierto por la máscara, todavía se podía ver que era un joven menor de treinta años.

La única persona que estaba calificada para hablar así con su padre en A City era Bruce. Por lo tanto, no tuvo que entrar en pánico. Todo lo que necesitaba hacer era mirarlo y esperar su confesión.

Pero al segundo siguiente, lamentó su decisión. Una llamada de su padre lo regañó severamente y le pidió que enviara al hombre lejos lo antes posible.

La arrogancia de Abbe era como un fuego que se había apagado y no podía ser restaurado. Él miró impotente al hombre enmascarado irse con Avril.

—¿Qué estás haciendo?

—¡Avril!

—¡Querida Polly! —Se deshizo de la mano del hombre de la máscara y corrió hacia Polly. Pero los zapatos de tacón alto en sus pies eran muy difíciles. Ella inclinó su cuerpo hacia un lado mientras su delgada raíz estaba un poco retorcida.

En un abrir y cerrar de ojos, el hombre enmascarado extendió su largo brazo y fácilmente sostuvo a Avril en sus brazos. Casi en un instante, su rostro se volvió. Era lo mismo que antes, mirando a Polly con frialdad pero con precisión, como una flecha que se disparó en lo más profundo del corazón.

El miedo repentino trajo un frío incontrolable, y el frío del viento nocturno la hizo temblar sin control. Pero Avril estaba allí y necesitaba su ayuda. Ella no podía ser tan cobarde. Porque en el caso de una situación similar, Avril no retrocedería.

Ella respiró hondo y se acercó.

Capítulo 65 ¿No somos marido y mujer

—Avril, ¿estás bien?

Con la ayuda del hombre enmascarado, Avril se detuvo, pero aún estaba asustada. Ella sacudió la cabeza en pánico y dijo: —Estoy bien, gracias, querida Polly. Estoy bien.

Con la ayuda de Polly, Avril habló con cortesía al hombre enmascarado: —Señor, muchas gracias.

El hombre enmascarado no dijo nada. Él solo respondió "sí" con una mirada distante en sus ojos y luego se fue.

Mirando las decoraciones en el cuerpo de Avril, Polly quería preguntar qué le había pasado, pero parecía inapropiado en este momento. Contuvo el impulso de llegar al fondo del asunto y ayudó a Avril a sentarse en el banco a lo largo del camino. —Avril, espera aquí por un momento. Después de un tiempo, tomamos el auto de Bruce.

Avril la miró con ojos agradecidos y dijo: —Guau, querida Polly, gracias.

Alrededor de la una de la madrugada, Bruce regresó a la habitación y descubrió que Polly todavía estaba despierta. Esta noche enredada iba a ser una noche de insomnio.

Sostuvo la colcha en sus brazos, mientras su cara estaba presionada contra la almohada. Las personas que no podían dormir eran extremadamente sensibles a escuchar en la noche tranquila. Incluso el sonido de la puerta de seguridad abriéndose era muy bajo, todavía podía oírlo.

Se detuvo en la puerta de la habitación. Unos cinco segundos después, se dio la vuelta y fue al baño.

Entonces oyó el sonido del agua del baño. No pudo evitar pensar en la última vez que lo vio duchándose y eso le quedó en la mente.

Ella no se atrevió a pensar más. Al principio pensó que era solo una mirada desde la ventana. Incluso si hubiera sido demasiado tímida para recordarlo, solo habían pasado unos días desde que se sintió avergonzada. Luego lo había olvidado gradualmente e incluso pensó que no era gran cosa.

Pero ahora, en este momento, cuando de repente recordó, comenzó a darse cuenta de que había visto todo lo que podía ver, los había visto.

Ella pensó que era realmente depravada, y quedó hipnotizada por la belleza de Bruce.

Mientras empujaba suavemente la puerta para abrirla, el fresco aroma del gel de baño que acompañaba a su respiración única se apoderó de su rostro, como si hubiera caído en un incendio en el bosque, se extendió al mar en un instante y provocó sus nervios tensos sin escrúpulos.

Sus violentos latidos oscurecieron sus suaves y gentiles pasos. No se dio cuenta de que el hombre se había acostado hasta que su cuerpo estuvo totalmente suave.

Sin saber por qué, ella había estado en la misma dirección que antes. En este momento, quería darse la vuelta para evitarlo, pero no se atrevió a moverse.

El hombre se acercó a ella lentamente, con su cálida mano sobre su hombro. El aliento se acercaba cada vez más, y le daba una sensación indescriptible.

Puso la cabeza sobre la almohada cerca de ella. Su respiración se entrelazó gradualmente. Ella no podía pretender estar en un sueño profundo nunca más. Además, parecía estar acercándose a ella y su flequillo estaba en su mejilla.

Estaban uno frente al otro y sus rasgos faciales podían verse el uno al otro.

No podía soportarlo más, así que se dio la vuelta y se sentó abruptamente.

—¿Querida Polly? ¿Qué estás haciendo? —Asustado por su reacción, él también se sentó.

Cubriéndose el pecho con las manos, respiró hondo y le explicó: —Acabo de tener un sueño.

El hombro de Bruce estaba cerca del de ella. —¿Soñaste conmigo?

—No, no es. —Por buena voluntad, inventó una historia para romper la atmósfera tensa. —¿Cuando volviste? —ella preguntó

Cuando le tocó el largo cabello sobre los hombros, de repente sonrió y dijo: —antes de ducharse.

Al escuchar eso, Polly se ahogó.

Bruce se inclinó y la sostuvo en sus brazos. —Lo siento, querida Polly. Te dejo quedarte solo en la habitación durante horas.

Estaban tan cerca el uno del otro que la cara de Polly se puso roja. Ella trató de separarse de él, pero luego se dio cuenta de que estaban casados. Era normal que una pareja tuviera relaciones sexuales. Entonces ella abandonó la idea y se fue a sus brazos.

Bruce besó su frente suavemente y suspiró: —Wow, estás realmente enojado.

—No estoy enojado contigo. Pensé que no volverías esta noche. Solo me sorprendió.

De hecho, Polly pensó que Bruce definitivamente la malinterpretaría cuando viera esa escena. Tan pronto como la señorita. Jean fue salvado del estanque, Bruce se quedó con ella toda la noche para consolarla.

Cuando su voz se derritió en sus huesos, le tocó ligeramente la nariz y le dijo: —¿Por qué no puedo volver ya que estás aquí? Querida Polly, ¿no puedes ver que aprecio cada segundo contigo?

Al escuchar lo que dijo que sonaba tan cerca que era difícil para alguien decir si estaba diciendo la verdad o no, Polly volvió la cabeza y preguntó: —bueno, es que Rachel Du y Miss. ¿Jean Fang está bien?

Era innecesario para ella hacer esta pregunta. Si algo les sucedió, ¿cómo podría este hombre estar aquí? Pero anoche llamó a Rachel, pero no contestó el teléfono. Llamó a Bruce, pero él tampoco respondió. Ella todavía estaba ansiosa hasta ahora. Ella debe confirmarlo antes de que pueda ser relevada.

—Perder. Jean estaba asustado. Pero Rachel no era una buena nadadora. Ella luchó para saltar fuera del agua. Ella bebió un poco de agua y sufrió algunos moretones. No es gran cosa.

Después de dudar durante mucho tiempo, Polly preguntó: —Bruce, ¿no quieres saber la razón por la que se cayó al agua?

—No hay necesidad de preguntar. Te creo.

De repente, una bombilla se encendió en su mente. —¿Por qué me crees? Después de todo, deberías haber visto...

Sus ojos se oscurecieron cuando frunció el ceño y dijo: —Sé qué clase de persona es la Querida Polly. ¿Cómo podría alguien más conocerte?

Polly apretó las manos sobre la colcha. Ella fue tocada y sus ojos se humedecieron.

Bruce la abrazó con fuerza en sus brazos. Apoyó la barbilla sobre su cabeza y susurró: —Solía disfrutar de la natación, porque ese sentimiento de libertad no existía en la vida real. Hace muchos años, participé en una competencia de natación y gané el campeón. Querida Polly, lo creas o no, solía ser muy bueno nadando.

Pero una vez, debido a mi negligencia, un buen amigo fue arrastrado por el agua frente a mí. Desde entonces, no puedo nadar más. Y ni siquiera puedes acercarte al río...

—Lo siento por no poder salvarla. Me siento culpable por eso. Así que tengo que dejarte volver solo. Quieres perdonarme

Polly había visto cómo se veía Bruce en ese momento. El sentimiento de impotencia enloquecía y desesperaba a la gente como si no pudiera hacer nada más que mirar a la persona que le importaba estar en peligro. Deseó que ella fuera la que caería al agua. Pero fue imposible.

Ella lo entendió ya que tenía este sentimiento antes. Además, lo que dijo sobre no poder nadar fue muy casual, como si estuviera hablando sobre el clima hoy. Pero lo que sucedió ese año fue suficiente para aterrorizar a esa persona con su nadador favorito.

—No hay perdón, porque nunca te he culpado.

La mano del hombre se soltó un poco, para darle algo de espacio libre: —Polly, ¿es que no importa lo que haga, no te importa?

Casi inconscientemente, ella respondió de inmediato: —¡no!

Al escuchar lo que ella dijo, casi perdió el aliento. Polly sonrió y dijo: —Somos una pareja, ¿no? ¿Cómo podría ser indiferente a las cosas que te conciernen?

Esta fue una respuesta normal. No estaba muy satisfecho con eso, pero tampoco estaba decepcionado. Se dijo a sí mismo: 'tómalo con calma. Tómalo con calma.'. Ahora se dio cuenta de que eran una pareja y que deberían ser responsables el uno del otro. Esto significaba que incluso si ella no lo amaba, al menos no lo odiaría. Se juró a sí mismo que algún día, ella acudiría a él de buena gana.

—Sí, somos una pareja. Me gusta eso. Pero, en ese caso, ¿no deberíamos hacer algo que una pareja debería hacer?

—¿Qué?

Antes de que ella pudiera responder, su beso cayó sobre sus labios. Ella quería luchar, pero él le recordó: —Debes haberme prometido algo, ¿no?

—Polly, ya es tarde. ¿En serio?

De repente, Bruce apretó su agarre, de modo que estaban muy cerca el uno del otro. Preguntó en un tono burlón: —¿no qué? ¿Qué crees que te voy a hacer? Jaja, una niña tonta. Solo puedo besarte. ¡No pienses en otra cosa!

Las palabras que le dijo ese día volvieron a su mente. Ella no esperaba que él realmente lo dijera en serio. Pero, ¿qué quiso decir con "no más"? Parecía que ella estaba escondiendo algo.

Sin embargo, no sospechaba mal. Una serie de escenas pasaron por su mente justo ahora. De hecho, su mayor problema era que ahora él estaba tan cerca de ella, y ella a menudo pensaba en la escena en la que se topó con él en el baño. Ella no pudo evitar pensarlo más.

El beso no duró mucho. Tal vez fue porque había estado ocupado toda la noche y estaba realmente cansado.

Toda la noche, ella durmió en los brazos de Bruce. El fuerte pecho del hombre se apoyó fuertemente contra su delgada espalda, y el calor naturalmente humeante la envolvió, haciéndola dormir cómodamente.

Capítulo 66 La dulzura perdida hace mucho tiempo

Cuando Polly se despertó, Bruce no estaba a su lado. Él dejó una nota.

El desayuno esta listo. Jake está abajo. Él te llevará a la escuela.

Sostuvo la letra y la leyó una y otra vez. La letra era hermosa y masculina, como la de sus cejas, profunda y solemne.

Una sensación de dulzura que no había despertado en mucho tiempo desde el fondo de su corazón.

El camino a la Universidad A siempre estaba vacío. Incluso cuando estaba en la hora pico, todavía se movía más suavemente que otras secciones de la carretera. Ella no sabía lo que estaba pasando hoy, pero vio autos uno por uno, lo cual era totalmente extraño para ella.

El auto de Jake solo podía seguirlo y moverse a baja velocidad. Le llevó al menos media hora llegar a la escuela, que tenía menos de un kilómetro de largo. Pero ella todavía se detuvo un poco lejos de la puerta de la escuela.

Más de diez autos elegantes estaban estacionados alrededor de la puerta, bloqueándola. Jake no pudo entrar al auto. Miró su reloj y dijo incómodamente: —Señorita Han, la clase comenzará en menos de diez minutos. Qué tal si...

—Llévame aquí. Yo caminaré solo. Gracias Jake

Antes de que Jake pronunciara estas palabras, de hecho, Polly había estado pensando en eso. Teniendo en cuenta la situación actual, sería una pérdida de tiempo esperar aquí. Será mejor que se acerquen rápidamente.

En este momento, hubo un fuerte aplauso en el campus.

—¡Dar una buena acogida!

—¡Jean, Jean, te amo!

Las puertas de los más de diez lujosos autos en la puerta de la escuela se abrieron todas a la vez, como si estuvieran haciendo lo mismo. Lo mismo.

Perder. Jean llevaba un abrigo rojo brillante y un vestido negro, y su cabello castaño y ondulado, que estaba cuidadosamente cuidado, lucía liso y brillante.

Hoy, ella era realmente impresionante.

Tan pronto como los estudiantes que esperaban que ella debutara, sus vítores se dispararon como una erupción volcánica que estalló en el cielo. Con una sonrisa confiada y encantadora en su rostro, entró con gracia en el campus bajo la mirada de todos los presentes, incluyendo admiración, anhelo y celos.

Polly se sorprendió y sorprendió cuando escuchó lo que Bruce había dicho la noche anterior. No parecía que hubiera estado bajo el agua hace unas horas, y su estado mental era incluso mejor que el de ella.

Pero ese no era el punto. Cuando hizo señorita. ¿Jean se convirtió en compañero de escuela en la Universidad A? Una belleza como ella, que era de una familia rica y poderosa, era tan llamativa como un diamante. Además, ella no parecía una persona discreta. ¿Por qué no la conocí? '?

—Jake, es la señorita. ¿Jean también es un estudiante universitario?

—Si. La señorita Fang estaba en su último año, y hace medio año, se había ido al extranjero para seguir estudiando sobre baile. Acabas de entrar a la universidad en ese momento, así que no había noticias.

—¿Más estudios sobre baile?

—La señorita Fang es una muy buena bailarina. Aunque todavía es estudiante, es muy famosa en la industria de la danza. Ella tiene muchos admiradores, y supongo que esos estudiantes son sus admiradores.

El ambiente en el campus era bastante acalorado. Solo quedaban cinco minutos. Ninguno de ellos tenía miedo de llegar tarde. Para una mujer como la señorita. Jean, incluso no tenían miedo de dejar una mala impresión en el profesor.

¡El poder de su ídolo era tan grande!

Polly se bajó del auto y descubrió que no podía entrar por la puerta principal. Entonces se coló por la puerta lateral y planeó hacer un desvío al supermercado. Tan pronto como se dio la vuelta, fue arrastrada por una mujer.

—¡Querida Polly!

Polly se sorprendió al ver a la mujer que sostenía su brazo íntimamente. Le llevó unos cinco segundos recordar quién era.

Rachel no usaba maquillaje, y su largo cabello estaba atado en una coleta. Las pocas veces que la conoció antes, estaba vestida con un delicado maquillaje. Era una mujer tan ordinaria y casi no la reconoció.

Los rumores en línea eran todos ciertos. El maquillaje de una mujer era muy diferente de no usar maquillaje.

—Querida Polly, ¿cómo puedes mirarme así? No me conoces —Rachel Du dijo con una sonrisa coqueta. Había un toque de coqueteo en su rostro.

Con una sonrisa en su rostro, Polly dijo: —sin sentido. Pero Rachel, ¿cómo podría no conocerte?

—Sin compromisos sociales, sin maquillaje. —Rachel Du señaló su rostro y dijo burlándose de sí misma: —¡Wow, mírame a la cara! ¿Es terrible? '¡maldición! ¡No puedo deshacerme de él! ! Solo podía engañarse a sí misma para ocultar sus sentimientos. Una vez que un día nos volvamos perezosos, jeje, ¡estarás expuesto!

Solía haber pecas en su rostro, que rara vez era ligero y se esparcía alrededor de su nariz. No lo habría notado si no lo hubiera observado cuidadosamente. Como ahora, si no se lo hubiera recordado, no lo habría recordado.

Al mirar más de cerca, descubrió que las pecas seguían vivas y que no había rastros como antes. De hecho, no fueron las pequeñas pecas las que afectaron su rostro, pero después de quitarse el maquillaje, su rostro y su piel se debilitaron. Era como una fruta fresca que repentinamente había perdido su agua.

—Mira a la señorita. Vaquero. Ella tampoco usa maquillaje . —Los ojos de Rachel siguieron a una mujer arrogante como un cisne, señorita. Vaquero

Polly admitió eso. Su piel era blanca como la nieve y rojiza, haciendo que su piel se viera delicada incluso sin maquillaje.

—Mientras la señorita. Jean se maquilla un poco, es bastante buena. Solo puedo confiar en los cosméticos. —Rachel no pudo evitar revelar su estado de ánimo decepcionado. —Querida Polly, ¿crees que una mujer tiene tantas ventajas? ¿No fue Dios siempre justo con todos? Pero creo que obviamente es injusto.

—¿De qué estás hablando? —Polly le dio unas palmaditas en el hombro.

—¡Lo digo en serio! Como mujer, ¿tengo que decir algo para defenderme? Solo puedo decir eso delante de ti.

En el fondo, Rose sintió como si una brisa de primavera le acariciara el corazón. Se sonrieron dulcemente el uno al otro.

—Pero, ¿por qué estás aquí? —Había querido hacer esta pregunta durante mucho tiempo, pero sería demasiado rígida si la dejaba escapar cuando se encontraba con su amiga.

—¡Es el plan de Bruce mantenerme aquí! Por supuesto, aparte de eso, también quiero venir aquí y tal vez verte. Entonces ella estuvo de acuerdo. De hecho, te vi. Todavía estamos predestinados a ser una pareja.

Fueron criados juntos y habían estado separados por muchos años. Fue una gran oportunidad para que se conocieran y se enamoraran.

—Bruce me dijo que la señorita. Jean estaba asustado anoche. Para compensarlo, le pidió al director que celebrara este tipo de ceremonia. Fue Bruce quien la conocía mejor. Él sabía que ella amaba este tipo de escena. A diferencia de nosotros, ella siempre mantiene un perfil bajo. En realidad, con el poder de su familia, podían lograrlo, pero el significado era completamente diferente. Bruce la ama mucho.

—¿No son esos sus admiradores? —La conferencia de prensa debe celebrarse espontáneamente. ¿Cómo podría convertirse en el acuerdo deliberado de Bruce?

—¡Sí tienes razón! Anoche, la noticia fue apresurada. Además, señorita. Jean acaba de tomar la decisión de volver a la escuela hoy. Como resultado, todos sus fanáticos no supieron las noticias hasta esta mañana. No tuvieron tiempo de preparar nada más.

El letrero y las macetas colocadas a ambos lados del camino. Se extendieron desde la puerta hasta la planta en maceta en el edificio de enseñanza. No podrían haberse hecho sin un arreglo cuidadoso.

No es de extrañar que se fuera tan temprano, y fue a arreglar estas cosas. Para él, Jean era realmente diferente. Justo como lo que ella dijo ese día, incluso si Bruce se casaba y tenía sus hijos, su estado en su corazón seguía siendo el mismo.

Ella suspiró como si no pudiera volar al mar como una mariposa. Perder. Jean, se interrumpe entre ella y Bruce, es difícil volar el mar.

Rachel suspiró: —de hecho, la culpa de Bruce hacia la señorita. Jean es más que anoche.

—¿Entonces qué más?

—Perder. Jean era un buen estudiante. ¿Por qué se fue al extranjero para seguir estudiando sobre baile? A cada mujer le gusta quedarse con el hombre que le gusta. Además, se habían separado el uno del otro durante más de un año. De todos modos, si fuera Jean, no podría soportar el dolor.

—Entonces, ¿por qué se fue? —preguntó Polly con curiosidad

Con una mirada chismosa en su rostro, continuó: —Escuché a esa señorita. Jean estaba casi comprometida con Bruce.

—¿Estaban casi comprometidos? —¿No era gay? No podía estar con ella, ¿verdad? ¿Por qué se va a comprometer de nuevo?

Al escuchar eso, Polly estaba un poco confundida.

—¡Si! Pero no sé qué pasó después. Los dos tuvieron una pelea y se fueron al extranjero en un ataque de ira.

Polly lo sabía, intentaría todo lo posible para evitar que ella estuviera con él, justo como lo que estaba haciendo ahora. Porque él es gay.

—Pobre señorita. Vaquero. Ella no debería haberse ido! Bruce debe haber estado muy enojado con ella en ese entonces Querida Polly, en estos días he estado pensando, las mujeres a veces o no demasiado voluntarias. ¡Bruce nos dijo una vez en privado que no debemos malcriar demasiado a las mujeres!

La información que le sorprendió a Polly. Resultó que su alejamiento de Jean no solo se debió a sí mismo, sino también a su ira.

Entonces, ¿en qué se convirtió ella? Para poner a prueba su amor? ¿Fue una posición temporal entre los dos?

—Pero, ¿te gustan mucho?

—¡Por supuesto! Para mí, Bruce es como un hermano. Siempre veo a la señorita. Jean como mi cuñada! ¡Nadie podría reemplazarla! ¡Puedo hacer cualquier cosa por ellos! En el pasado, había tantas mujeres alrededor de Bruce que siempre se convirtieron en Miss. Jean triste. A pesar de que él solo actuó de acuerdo con las circunstancias, todavía estaba muy enojado con él y compadecía a Miss. ¡Vaquero! En ese momento, me preguntaba cómo podría haber tantas mujeres desvergonzadas en el mundo.

¿Realmente tenía la audacia de entrometerse en la relación entre Jean y Bruce? ¿Qué tipo de mujer era ella a los ojos de Rachel? Ella debe ser una mujer desvergonzada?

Al escuchar eso, el corazón de Polly se hundió. Forzó una sonrisa amarga y dijo: —no es de extrañar que saltaste a la piscina desesperadamente cuando la señorita. ¡Jean cayó en eso anoche! Estaba casi muerto de miedo en ese momento.

Rachel Du sonrió suavemente: —Pensé que Bruce no podía nadar y que no podía salvar a la señorita. Vaquero. Debe estar muy triste.

De repente, la sonrisa en su rostro desapareció como el agua del suelo, y se estaba deprimiendo cada vez más. —Querida Polly, siempre he querido preguntarte. Anoche, ¿realmente presionaste a la señorita? ¿Vaquero?

Capítulo 67 ¡Eres una mujer abandonada!

Al ver que Polly no le respondió de inmediato, Rachel se tomó de las manos y dijo preocupada: —Lo siento. Realmente no quiero preguntarte sobre eso. En mi opinión, definitivamente no vas a hacer eso. Por favor no te preocupes.

¿Que significaba eso? ¿Ella lo pidió por otros? Como una de las personas involucradas, señorita. Jean sabía lo que había sucedido, por lo que no quería preguntar.

¡La única persona que podía hacer esto era Bruce!

Dijo que confiaba en ella, pero en realidad no lo hizo.

Pensó para sí misma: «He estado descuidando la relación entre él y la señorita. Vaquero. ¿Cómo podría estar tan decidido a estar enamorado de mí, a quien conozco hace menos de dos meses? Si tuviera que elegir entre ella y la señorita. Jean, la respuesta sería obvia.

Ella lo había pensado demasiado simple.

No quería esconder la tristeza en su corazón de Rachel. Ella preguntó: —¿Bruce te pidió que vinieras a mí?

—¡No, no es así! —Rachel estaba nerviosa. Ella sacudió la cabeza y negó: —¡absolutamente no! Bruce, él solo me siento incómodo en mi corazón, así que pregunté. No pienses demasiado.

¡Cómo no podía pensar en eso! Obviamente, Rachel lo estaba escondiendo para Bruce.

El timbre sonó. Rachel pareció dar un suspiro de alivio. La empujó hacia el edificio de enseñanza: —No te sostendré. Deberías ir a clase ahora. Podemos hablar de eso cuando tengamos tiempo.

Pero Polly no se fue. Ella no era el tipo de persona que no podía contener sus sentimientos.

—Pero no la empujé. Fue la señorita. Vaquero... Ella se cayó accidentalmente! ¡En ese momento, estaba sentado cerca de ella! ¡Solo dile! —Era un hecho que ella vio en sus ojos en ese momento. En cuanto a la verdad, si le contara a Rachel, definitivamente pensaría que la estaba calumniando porque le gustaba la señorita. Jean mucho.

Incluso si todavía cree en sí misma, se pondrá en un dilema entre Bruce y yo. '.

Bajando un poco la cabeza, fingió ser pecadora y se disculpó: —Siempre confío en ti, querida Polly. ¡Sé qué tipo de persona eres desde que éramos jóvenes! No te lo tomes demasiado en serio.

—¡Sé que confías en mí, pero no confío en nadie más! ¡Eso es! Si todavía no lo crees, no hay nada que pueda hacer. ¡Solo quiero decir que no necesito tener miedo de algo que no he hecho!

Avril no vino. Avril tardó un rato en contestar el teléfono.

—Avril, ¿dónde estás? ¿Cómo es que no estás aquí?

—No me siento bien en el dormitorio, así que pedí un permiso. —Había un fuerte sonido nasal en la voz de Avril. Parecía que se había resfriado.

—¿Estás bien? ¿Has tomado la medicina?

—¡Sí tengo! Anoche dormí bien, ¡y ahora me siento mucho mejor!

—¿No has comido todavía?

—No tengo apetito. Querida Polly, no tienes que preocuparte por mí. Tengo postres en mi dormitorio y puedo comer algunos si tengo hambre. ¡Lo único que quiero hacer ahora es dormir un par de días!

Al escuchar eso, Polly estaba un poco nerviosa. Lo regañó con una sonrisa: —¿de qué estás hablando? Nunca he dormido por tanto tiempo. ¿Que te gustaría para el almuerzo? Te lo traeré.

Como Avril no estaba cerca y Hal todavía estaba enfermo, Polly perdió toda su energía. Era fácil decir que Hal estaba gravemente enfermo esta vez. Había tenido fiebre alta durante varios días seguidos, pero nadie pudo descubrir el problema.

Ahora, se había ido al extranjero para recibir tratamiento con la ayuda de su tío.

Ella no sabía cuándo se encontrarían de nuevo. Ella no sabía si él se recuperaría o no.

Ella centró toda su atención en la clase y escribió notas con atención. Cuando descubrió que el bolígrafo sobre el escritorio se había agotado, le preguntó al hombre a su lado: —Avril, ¿tienes un bolígrafo? —Quiero pedir prestado uno.

Entonces se dio cuenta de que Avril no estaba aquí. Cuando estaba a punto de pedir perdón, le entregaron un bolígrafo transparente. Miró al hombre a su lado con sorpresa.

No sabía cuándo vino Kevin. La persona que se sentó en la silla se había ido.

Empujó el bolígrafo hacia atrás y dijo fríamente: —no, gracias.

Como de costumbre, Kevin preguntó con buen humor: —¿por qué no?

Como él dijo, le entregó un bolígrafo. Con una sonrisa en las comisuras de su boca, dijo: —es solo un bolígrafo. ¿Por qué te importa tanto?

Tan impaciente como estaba, cerró su computadora portátil rápidamente. Hoy estaba de un humor terrible y no tenía ganas de hablar con él.

Kevin no mostró el más mínimo cuidado y se hizo cargo de su computadora portátil. —¿Qué tal esto? Ya que no quieres usar mi bolígrafo. Déjame ayudarte a recordarlo, como antes.

Polly estaba un poco molesta, ¿podría dejar de hablar del pasado? Ella realmente quería pararse frente a todos en el aula y decirle en voz alta: —Kevin, ¡nuestra relación ha terminado ahora! Nuestro pasado es pasado! ¡Nunca vuelvas!

Pero ella no era Kevin. Ella no podía avergonzarlo delante de tanta gente. Ella no se preocupaba por él, pero esta era la verdad básica para ella.

Lo que es más, ahora era bastante conspicua en el campus. Después de que Kevin la dejó, Bruce le hizo una confesión de amor de alto perfil en el campus.

No sabía si algo inesperado sucedería nuevamente con el regreso de la señorita. Vaquero. Ella, su ex y el ex de Bruce, cuando los tres estudiaron en la misma escuela, fue el comienzo de un buen espectáculo para todos.

Había mucha gente esperando para ver la diversión. Mientras estaba sentada, muchas personas en el aula la miraban con ojos curiosos.

—¡Kevin! —Antes de poner su bolígrafo en el papel, Polly agarró su computadora portátil y dijo: —¡Gracias, pero no necesito su ayuda! ¡Debes recordar que tu novia actual es Fanny Li! ¡Debes hacer esto por ella!

Kevin permaneció en silencio, sus ojos fijos en ella. De repente volvió en sí y preguntó con una sonrisa: —¿por qué te pidió que la ayudaras? ¿Significa que ella no necesita que hagas eso?

Así es. Con el poder de la familia Li, no fue necesario que Fanny aprendiera nada. Nadie se atrevió a reprobarle la aprobación del examen inicial, incluso si ella no sabía cómo aprobar el examen.

Ella podía decir por su expresión que estaba molesto. Su trabajo siempre se mostraba en el escaparate de su galería, y estaba orgulloso de ello. Le gustaba tomar notas y componer letras para ella. De vez en cuando, copiaba algunas líneas sobre el amor y las ponía en su libro.

Fue debido a sus incansables esfuerzos que ella se movió gradualmente. No fue hasta que rompieron que Avril le dijo la verdad. No le gustó lo que Kevin le hizo en absoluto. Solo estaba faroleando. Le aplicó la misma medicina a Fanny. Era una pena que a lady Fanny no le importara en absoluto. Porque ninguno de los dos esperaba que el hombre la tratara como antes. Por lo tanto, Kevin estaba extremadamente deprimido. ¡Esto se llamó retribución!

Polly de repente se dio cuenta de que lo que hizo en ese momento fue llamarla amor. Más o menos, la usó como una herramienta para satisfacer su vanidad.

—Como una joven rica, Fanny tiene un auto de lujo afuera. Ante el peligro, había guardaespaldas, y si ella se metía en problemas, su padre lo manejaría por ella. Ella tiene todo lo que necesita. No necesitas preocuparte por nada. Si estás en problemas, ¡déjala que te defienda! ¿Estás perdiendo el tiempo con ella? ¡Idiota!

—Polly Han, ¿de qué estás hablando? ¡Dilo otra vez! —Kevin se puso de pie de repente, su voz tan fuerte que incluso el profesor que daba la conferencia lo miró. La mesa casi fue empujada hacia abajo por su gran fuerza.

—¡Wow, realmente me sorprendiste! —Kevin se fue enojado.

—¿Que pasó? —Preguntó el profesor, con confusión en sus ojos.

Bajo la mirada de todos sus compañeros de clase, Polly se levantó y dijo con una sonrisa tranquila: —Lo siento, profesora. ¿No sé qué le pasó a ese compañero de clase? Me estaba concentrando en tu lección cuando de repente vino y dijo algo inexplicable. Lamento molestarte.

Tal vez fue por su buena actitud y su fama. Con todo, el profesor no dijo nada y continuó su conferencia.

Mirando el bolígrafo sobre la mesa, una sonrisa sardónica jugó en las comisuras de su boca.

Kevin vino de un pueblo remoto. Como la mayoría de sus familias que habían venido del campo, tenía una gran autoestima y machismo. Incluso si estuvo confundido por un tiempo, no era una persona para vivir de una mujer. Estaba realmente molesto en este momento.

Debería haberlo hecho durante mucho tiempo. Nunca se le había ocurrido que pudiera ser tan mala.

Si uno fue forzado demasiado, ¿qué tipo de cosas no podrían hacerse? Ella ya no quería tener ningún contacto con él, sin importar si su insistencia era maliciosa o sincera. Si es posible, le gustaría cambiar su especialidad y mantenerse alejado de él para siempre.

No importaba si era una persona cobarde o escapada, solo había vivido durante décadas. ¿Quién tuvo la paciencia para desperdiciar en las cosas insignificantes? Solo quedaban dos años y medio como máximo. No se contactarían entre sí de vez en cuando después de la graduación.

Durante el descanso, Polly se topó con una agresiva Fanny en el pasillo. Ella ya lo había esperado. No era que ella fuera una persona astuta, sino que podía decir si algo le sucedía a Kevin.

Fanny tenía un fuerte sentimiento de agravio contra Polly porque Fanny creía que la primera opción de Kevin era otra persona que no fuera ella. Y ahora su deseo se hizo realidad. Estaba desesperada por actuar como un pavo real frente a ella cada segundo.

—Crees que has encontrado el amor de tu vida con Bruce, ¿eh? Déjame decirte, desde el principio, sé que siempre hay una sola persona en su corazón: ¡Jean! Ahora estás orgulloso, pero al final no puedes reír. Es como Kevin me eligió al final. ¡Y estás condenado a ser abandonado por toda tu vida!

Polly no quería responder a esto. Si hacía un escándalo por esto, preferiría guardar silencio que hablar con ella de una manera tan grosera como astuta.

—¡Polly Han! —Fanny levantó la voz y dijo: —En realidad, ya había decidido renunciar a Kevin. ¿Quieres saber por qué cambié de opinión más tarde y me humillé para obsesionarme con él?

—¡No quiero saber!

Capítulo 68 ¿Por qué no contestaste mi teléfono

Bruce estacionó su auto fuera del dormitorio de las chicas a tiempo.

Como estaba de mal humor, la arrastró deliberadamente. Avril miró por la ventana varias veces y se sintió ansioso al mismo tiempo. Se sintió mucho mejor después de tomar la medicina y las alitas de pollo asadas compradas por Polly. Entonces ella casi se recuperó.

—¡Sal de aquí! He oído que la vieja amante de Bruce, señorita. Jean, ha vuelto. Si sigues siendo terco, me temo que es difícil de decir.

Avril estaba muy bien informada, incluso cuando estaba enferma, estaba dotada para cotillear. No necesitaba salir a trabajar, así que se quedó en el dormitorio por un día. ¿Cómo sabía ella esa señorita? Jean había vuelto.

—Es difícil de decir. ¡Solo guarda silencio! —Mirándose en el espejo, Polly se peinó lentamente con los dedos. Su cabello era negro.

—Los hombres cambian fácilmente de opinión ante la tentación. ¡No merecen amor!

La miró fijamente y exigió: —¡Despierta! ¡Esto es en realidad, no en novelas! ¿Crees que ustedes dos están sufriendo de un amor extremadamente difícil! Ustedes dos están en una relación ahora. ¡Bruce no tiene responsabilidad por ti! Si le gustas hoy, puede estar contigo. ¡Quizás mañana se enamore de otra mujer! A pesar de que tenía un amor más fuerte que el más poderoso, ¡no pudo resistir la tentación del mundo romántico! ¿No tienes idea de qué sociedad tan terrible es afuera? Él es un buen hombre. ¡Deberíamos apreciarlo!

—Avril, ¿qué te pasa? ¿Por qué eres tan emocional? ¡Pero creo que el hombre enmascarado que te ayudó a levantarte esa noche es realmente agradable! ¡Que caballeroso!

Avril la fulminó con la mirada y dijo: —¿Qué sabes? ¡Bajo la gloriosa apariencia se escondió un cierto espíritu maligno! Si lo ves de nuevo en el futuro, ¡recuerda desviarte!

Encogiéndose de hombros, dijo Polly: —desviémonos. ¡Quizás podamos vernos de nuevo!

Avril rechinó los dientes con ira y dijo palabra por palabra: —¡Desearía no volver a verlo nunca más!

Sin ningún comentario, Polly continuó peinándose.

—¡Querida Polly! ¡Ven aca! —De pie junto a la ventana, Avril gritó ansiosamente: —¡Te dije que bajaras, pero no lo hiciste! ¡Ahora estabas equivocado! Perder. ¡Jean estaba en el auto de Bruce! Si no vas, la puerta se cerrará y está oscuro por dentro. No sé qué mala suerte harán los dos hombres.

Polly soltó las manos que sostenían la banda elástica. La cola de caballo que estaba por hacerse cayó como una cascada. Echó un vistazo a la ventana y luego continuó: —déjelos hacerlo. No me gusta mi intromisión y no soy autocrático e independiente. pueden hacer lo que quieran.

—¡Loco! ¡Loco! Realmente me molesta! ¡Bien! ¡Ejem! —Avril puso sus manos sobre su pecho. Su rostro rubio y delgado se convirtió en una hermosa flor de durazno en el viento.

Cuando Polly caminó hacia el tercer piso, vio que Sally y dos chicas subían por las escaleras. Los tres caminaron juntos por una escalera. Ella no quería tener un conflicto con ellos hoy. Eran seguidores leales de Fanny, que siempre le habían causado problemas. A mitad de su caminata, ella retrocedió, planeando volver sola después de que se fueran.

Cuando estaba a punto de darse la vuelta, recibió un empujón por detrás. Ella usó demasiada fuerza que no pudo evitar caerse. Ella trató de evitarlos, pero el impacto fue demasiado fuerte, lo que la hizo chocar con ellos.

Después de unos gritos fuertes acompañados por el sonido de los cristales rotos, Polly sintió que alguien agarraba su muñeca con fiereza. Entonces, la fuerza se soltó de nuevo. Sintió que varias manos empujaban su cuerpo al mismo tiempo, y sus piernas tropezaron con algo. Todo su cuerpo cayó al suelo frío y duro, rodando por las escaleras.

Todo sucedió muy rápido. Cuando se detuvo en la plataforma entre el segundo piso y el tercer piso, le tomó solo diez segundos. Estaba tumbada en el suelo, sus manos tocando el suelo. El dolor la picó como si fuera la punta de una aguja. Cuando luchó por sentarse, de repente encontró un líquido pegajoso y maloliente.

No solo sus manos apestaban, sino que todo el corredor olía mal.

Se incorporó con las manos, pero antes de que pudiera ver claramente qué era, vio tres pares de zapatos de tacón alto detenidos frente a ella.

—Polly, ¿has derramado el abono verde por el que hemos trabajado tanto durante tanto tiempo? ¿Qué crees que debería hacer ahora? Ella miró a Sally.

¡Gordo!

Polly recordó que cada uno llevaba un recipiente de vidrio con líquido verde fangoso. En ese momento, ella solo quería mantenerse alejada de ellos y no le importaba demasiado.

—Destruiste el fruto de otros a tu voluntad. ¿Cómo puedes ser tan cruel?

—No es de extrañar por qué Kevin no te quiere. ¡Cualquier hombre no puede soportar a una mujer como ella!

En medio de su sarcasmo, Polly se levantó del suelo y miró a las tres mujeres con frialdad: —Te pagaré. Ahora, ¡sal de mi camino!

No podía salir a conocer gente con sus heridas.

Su ropa y cabello estaban manchados con el líquido apestoso. El cristal roto en el suelo perforaba profundamente en sus manos, y la sangre seguía rezumando. El líquido que acababa de tocar era mitad estiércol y mitad su propia sangre.

Si Avril la viera, ¿se apresuraría hacia ellos y pelearía con ellos?

Las chicas seguían paradas en una fila, mirándola con desprecio y provocación. Obviamente, no planearon alejarse.

—Sally, ¿qué te pasa? ¿Por qué sigues siendo tan egocéntrico y arrogante cuando haces algo mal? ¿Estas son las reglas de tu familia? ¿Tus padres no te han enseñado una lección?

Otra chica interrumpió: —Unna, ¿no avergüenzas a sus padres? ¿Tenía ella un padre? ¡Escuché que su padre la abandonó por mucho tiempo! En cuanto a su madre, no solo tenía que ganar dinero para mantenerla, sino que también quería encontrar un nuevo hombre para ella. ¿Cómo podría tener tiempo para criarla? No es fácil encontrarle un padrastro decente, pero desafortunadamente, es un villano que busca riqueza por las buenas o por las malas. He oído que ahora ha sido castigado y su hija tiene autismo. ¡El esta loco!

Por decir lo menos, podría soportar a cualquiera que la maldiga. Sin embargo, su hermana inocente y pura la hacía insoportable para ser odiada por otros.

Apretando los puños, sus ojos brillantes se pusieron rojos como un chaparrón de uvas. —¡No digas eso! ¡Tú también tienes padres! ¿Es así como tus padres te educan para burlarte de los demás?

Los tres se sorprendieron por su manera imponente y olvidaron responder por un momento. En el aburrido edificio, de repente sonó el teléfono celular. Era como una flecha que atravesaba el espacio de pausa lenta.

La llamada telefónica era de Bruce. Cuando estaba a punto de levantar el teléfono, las tres mujeres se habían recuperado. Pero antes de que pudiera hacer eso, Sally tomó su teléfono.

—Bueno, no puedes contar conmigo hoy! Sí, Bruce está debajo del edificio ahora, es una distancia corta, tan corta que no le llevará más de dos minutos caminar lentamente. Además, tu amiga, Avril, está jugando felizmente con su teléfono celular en la cama. ¡No tenían idea de lo que había sucedido aquí! ¡Nadie puede salvarte hoy!

A través de la ventana de cristal en la escalera, una sonrisa complaciente y retorcida apareció en su rostro.

En el tercer piso, el lugar que escogieron era el correcto. Avril, que estaba en el quinto piso, y Bruce, que estaba abajo, no escucharon lo que dijo. Era cierto que nadie podía ayudarla hoy.

—O, todavía tienes la esperanza de que el Sr. Él subirá a buscarte, ¿verdad?

—¡Unna, la estás sobreestimando! 'aunque el Sr. Él lo sabe, ¿y qué? Él y señorita. Fang estaba coqueteando entre sí en el auto ahora, ¡así que no tuvo tiempo de prestarle atención! Además, mírate. Eres tan apestoso! Una es hermosa y elegante, y la otra es una niña fea y maloliente, mientras no sea tonta, tomará la decisión correcta.

—¿Qué demonios quieres? —preguntó Polly con ira

—¡No queremos hacerte nada! —Sally caminaba con gracia en tacones altos. La falda plisada se balanceaba con sus pasos, haciéndola lucir aún más encantadora en la puesta de sol que se reflejaba en su rostro a través del cristal.

De repente, dio un paso atrás y se cubrió la boca y la nariz con disgusto. Luego dio un paso atrás y se mantuvo a cierta distancia de Polly.

—Simplemente no quiero que molestes al Sr. Él y la señorita Fang. Debes saber qué es lo que debes hacer ahora. Es como si agarraras a Kevin de las manos de Fanny. ¡Siempre paga por todo lo que le debe a los demás, incluidos los intereses!

A pesar de que no estaban tan cerca el uno del otro, Polly la miró fríamente y dijo: —¡Recuerdo que no te debo nada!

—¡No me debes! Pero he nacido para que no me gusten las mujeres como tú, que son perras del té verde. Eran muy buenos cuando estaban juntos, pero te metiste en su camino y fingiste ser miserable. ¡Tu afectación es tan desagradable!

Polly no pudo evitar burlarse. Qué irónico era escuchar esas palabras de una mujer. Ella es modelo de justicia. ¡No puedo soportarla más! 'Polly pensó para sí misma.

Agitó el teléfono frente a ella y dijo: —colgó el teléfono y de repente cambió su actitud. No eres una mujer astuta y ya no le estás adulando. ¿Crees que te adorará como antes? ¡Hoy, te despertaré al hecho de que Bruce te trató solo por diversión! Volvería a fallar. Colmillo tarde o temprano! ¿Cómo crees que escuchará a la señorita Fang y se irá de aquí o vendrá a buscarte?

—¡Hagamos una apuesta hoy! Si pierdes, nunca...

Pero antes de que pudiera terminar su oración, la voz magnética y fuerte de Bruce provenía del pasillo vacío: —Querida Polly, ¿qué estás haciendo? ¿Por qué no contestaste mi teléfono?

Capítulo 69 ¿Necesita mi ayuda

Todos lo miraron asombrados. Entonces, Bruce caminó hacia Polly.

El sol se volvió lentamente. En las escaleras oscuras, Sally y las dos chicas parecían un poco deslumbrantes ya que sus caras estaban pálidas. Ninguno de ellos había esperado que Bruce apareciera. En aquel entonces, Fanny les había prometido que haría lo que ella le dijera. En su corazón, Jean era el mejor. Incluso si Bruce insistiera en venir por capricho, también se sentiría disgustado al ver la mirada avergonzada de Polly. Sin embargo, parecía que las cosas eran un poco diferentes ahora.

Pero al momento siguiente, vieron esperanza. Jean lo siguió de cerca. Mientras ella estuviera allí, él no podría causar problemas.

—¡Bruce, es tan maloliente aquí! —Ella extendió su mano para tomar su mano y dijo: —apurémonos. ¿Cómo podría salir de la Universidad A? El olor es muy malo. ¡No ha sido esterilizado en unos días!

Bruce era mucho más rápido que ella. No captó el momento en que las yemas de sus dedos tocaron su abrigo.

—Bruce... —Cuando vio que Bruce tomó la mano de Polly y revisó cuidadosamente la herida en su mano, se sintió ahogada por lo que dijo. Sus hermosos ojos estaban llenos de celos, ira y desdén.

—¿Cómo te lastimaste el brazo? —Bruce miró fríamente a las dos chicas paradas detrás de Polly. Las manos de Sally se tensaron en el aire. El teléfono en su mano era como una papa caliente. Ella no sabía si debía guardarlo o no. Después de pensar durante mucho tiempo, lo escondió detrás de su espalda.

En el momento en que apareció, toda la fuerza y terquedad de Polly habían desaparecido. Sus ojos, que estaban llenos de lágrimas, brillaban con lágrimas. Pero en su corazón, ella todavía guardaba rencor contra él. En este momento, no quería hablar con él, y no quería que él viera su lado delicado. Se mordió el labio inferior con fuerza e hizo todo lo posible para no dejar que las lágrimas corrieran.

Luego sacó su teléfono celular y marcó el número de Jake. Aunque trató de contener su ira, todavía sabía lo que debía hacer. —¡Trae algunas toallas sanitarias aquí de una vez!

Casi tan pronto como colgó el teléfono, escuchó unos pasos abajo. En un minuto, Jake apareció con una caja médica.

—Señor. Él, ¿quién resultó herido?

Con una cara sombría, Bruce tomó la caja de la medicina, sacó las pinzas y el algodón y lavó el líquido repugnante en la mano de Polly. Luego sacó las pinzas, tiró violentamente de la mano de Polly con un poco de resistencia, bajó la cabeza y hábilmente la ayudó a quitar los fragmentos de vidrio que perforaron su carne.

Le dolía tanto que no pudo evitar jadear.

Su voz era tan suave como callar a un bebé en el jardín de infantes. —Tómatelo con calma, querida Polly. —Miró fijamente su mano muy mutilada, y los pedazos de vidrio que sacó le dolieron como una puñalada en el corazón.

Las mujeres en la habitación estaban aturdidas por el olor repugnante. Pero Bruce estaba tan cerca de Polly y le hablaba con una sonrisa. ¿No le desagradaba en absoluto?

—¡Dios mío! —Una de las chicas no pudo soportarlo más. Se cubrió la boca, apoyó las manos en la barandilla, se inclinó y comenzó a vomitar.

Los ojos fríos de Bruce la recorrieron. La niña sollozó en voz baja, con lágrimas en todo el rostro. Ella seguía disculpándose con él: —lo siento, lo siento.

Llegó la noche. La luz del sol poniente hizo girar la ventana y el corredor estaba inmerso en la oscuridad. Incluso las personas que estaban frente a ellos no podían ver sus caras con claridad. Jake encendió las luces del pasillo. ¿Tenía que persuadir a Bruce para que fuera a la enfermería o escaleras arriba para perderse el dormitorio de Han?

Bruce no levantó la cabeza. Toda su atención estaba en su mano. Se negó un poco: —no, está bien aquí.

—Bruce, creo que Jake tiene razón. Será mejor que encontremos un lugar con mejor luz . —Siendo ignorada por mucho tiempo, señorita. Jean finalmente abrió la boca. Sus ojos ardían de ira, pero no podía perder los estribos frente a Bruce. En cambio, ella fingió ser magnánima y amable.

—Mira a Sally. Hemos estado aquí por mucho tiempo. ¿Qué hay de dejarlos ir?

—¡De ninguna manera! ¡Todos tienen que quedarse aquí! —Su voz no era fuerte en absoluto, incluso gentil y accesible, pero el efecto disuasorio de sus palabras no se descuidó. Las tres personas en la sala no solo estaban tan asustadas que ni siquiera se atrevieron a emitir un sonido, sino también a la señorita. Jean guardó silencio. Jean expresó su ira sobre ellos al mirar a Sally.

Las tres niñas que fueron asediadas por ambos lados bajaron la cabeza, al igual que los estudiantes de primaria en el primer y segundo grado que cometieron errores y fueron regañados por sus maestros. Una de las tímidas no pudo evitar temblar por todas partes.

Todo esto se deslizó por el rabillo del ojo, y una sonrisa burlona apareció en el rabillo de su boca.

¡Estos tipos se atrevieron a moverse! ¿No se atrevieron a levantar este edificio en el suelo? Estaba aquí para limpiar personalmente la herida de Dear Polly. Quería que vieran cómo malcría a Dear Polly y la trataba como un tesoro.

Tenía que dejarles claro que a su querida Polly no se le permitía ser violada.

Jake se limpió el sudor frío de la frente y bajó corriendo las escaleras. Pronto regresó con una linterna brillante. No fue fácil ser el asistente personal del jefe. Si el jefe decía que quería quedarse aquí, no podía cambiar nada aquí, pero podía hacer algo.

Los fragmentos de vidrio que estaban atrapados en la carne fueron limpiados. Jake inmediatamente se adelantó con un botiquín médico en la mano. Bruce sacó un hisopo de yodo y algodón y desinfectó hábilmente la herida.

—¿Te sientes mejor, querida Polly? ¿Necesitas que te sople la herida? —La sonrisa en su rostro era tan cálida y gentil, como si estuviera acariciando un pedazo de porcelana preciosa.

Aunque ella era más joven que él, ¿no debería tratarla como una niña con tanta gente alrededor? Sin embargo, cuando ella lo escuchó decir "ayuda", su expresión y la expresión seria entre sus ojos y cejas la sobresaltaron.

Ella había visto tantas escenas similares. En la película y la televisión, dado que los personajes de las novelas podían compararse entre sí, era normal tener la sensación de ver algo.

Tenía que admitir que lo que Bruce había hecho la conmovió. La tristeza dentro de su corazón era como la niebla de la mañana, que se disipó gradualmente después de encontrarse con la luz del sol.

Aunque Polly tenía un nudo en el corazón, no se resistió en absoluto.

Perder. Los ojos de Jean estaban llenos de resentimiento y furia, que quemaron a Polly de pies a cabeza. Cuando vio la gentileza y adoración que Bruce le había mostrado a esa mujer, pensó que solo le pertenecerían para siempre. Pero no esperaba que él fuera tan tierno con otra mujer a la que despreciaba mucho.

Ella no podía soportarlo más. Se dio la vuelta y se fue sin siquiera decir adiós. ¡El lo hizo apropósito! Estaba realmente enojado porque ella se fuera en ese momento. Hizo todo esto para hacerla enojar. Quería que ella entendiera que también podía dar algo de gentileza a otras mujeres.

Pero él había ido demasiado lejos, independientemente de su rostro. Esta vez ella nunca lo perdonaría otra vez. Ella planeaba empacar y nunca volver! ¡Que se arrepienta toda su vida!

—Señor. Él, la señorita Fang se ha ido. ¿Quieres recuperarla? Jake tenía los ojos agudos. Al ver a esa señorita. Jean se fue enojado, le recordó a Bruce y no quería ser el saco de boxeo.

—¡Dejala ser!

—¿Que pasó?

—¿Anda tu?

Jake se calló de inmediato.

Bruce la vio irse, pero no tenía la intención de prestarle atención. Sabía qué tipo de persona, señorita. Jean fue. Ella podría estar haciendo un berrinche y luego se escapó de casa. Había tantos guardaespaldas de la familia Fang vigilándola, para que pudiera ir a donde quisiera. Tenía cosas más importantes que hacer en este momento.

Se dio la vuelta y preguntó: —¿Están todos aquí ahora?

Sally y otros observaron a la señorita. Jean se va impotente. ¿Qué sentiste? ¿El árbol en el que podían confiar se derrumbó? Se pusieron pálidos y desesperados, como la oscuridad desesperada que los envolvía.

Después de muchas preguntas, los tres finalmente volvieron a sus cabales bajo el recordatorio de Jake.

—Jefe. Él nosotros... Estamos de paso —respondió Sally apresuradamente.

Las otras dos chicas hicieron eco: —sí, Sr. Él. Los tres estamos de paso.

—¿Pasando por? ¡Qué casualidad!

Como si hubiera visto a través de su mentira con sus agudos ojos. Señaló el cristal roto en el suelo y el líquido apestoso que fluía por todo el piso. —¿Entonces estas son tus cosas?

—Sobre eso —dijo Sally. No era tonta y no se atrevió a decir una gran mentira. —Este es nuestro nutritivo para los árboles. Está hecho por nosotros. Tenemos toda la biología seleccionada, así que...

Una leve sonrisa tiró de las comisuras de su boca, pero era débil. —Entonces dime, ¿cómo te deshiciste de los ingredientes? ¿Es un desperdicio?

En el top blanco casual de Polly, el líquido negro y verde en descomposición era hermoso, como un moño mohoso con hilo negro colgando en el extremo de su cabello. Esta aparición es vergonzosa, si esto se pone en tiempos de paz, Sally ya no podrían evitar burlarse. Pero ahora, no aparecieron. Todos miraron hacia abajo en la boca.

Sally les guiñó un ojo a sus compañeros, pero ninguno de ellos quería decir nada. Todos ellos evitaron sus ojos y bajaron la cabeza con miedo.

Ella estaba realmente enojada con él. En sus ojos, Bruce era un Dios y no había nada que ella pudiera hacer para tratar con él. Pero sus dos compañeros de equipo eran mucho más estúpidos que los cerdos.

Respiró hondo y reunió todo su coraje para decir: —Sr. Él, aquí está la cosa. Los tres caminamos por las escaleras mientras hablamos en el camino. Cuando llegamos aquí, vimos a una mujer apresurarse en la mesa del almuerzo.

Cuanto más hablaba, más se emocionaba. Incluso hizo un gesto con las manos.

—Nuestra botella de vidrio fue derribada por ella. Entonces se rompió. Todo sucedió tan rápido que no tuvimos tiempo de detenerlos. En un abrir y cerrar de ojos, habían caído al suelo.

—Lo siento, señor He. Lo siento mucho. —Ella se inclinó ante él una y otra vez. —Es todo culpa nuestra. No pudimos proteger a Polly. ¡Lo siento!

Luego, se dio la vuelta e hizo una reverencia a Polly. Después de eso, ella se acercó para sostener la mano de Polly. Con una pizca de carne en su rostro, dijo: —Querida Polly, somos responsables de tu asunto hoy. En cuanto a tu ropa, te la limpiaré.

Señalando el suelo desordenado, dijo a las otras dos chicas: —ustedes son responsables de limpiar este lugar. Entremos.

Capítulo 70 ¡No te defiendas!

Se dio la vuelta con una mirada desdeñosa. Polly, ¿no crees que estás demasiado orgullosa? ¿Me disgustarán sus palabras?

Eso era lo que estaba esperando.

Como esperaba, Polly apartó la mano con disgusto y dijo: —No, gracias. ¡Puedo lavar la ropa yo mismo!

Hizo una mueca y casi gritó: —Querida Polly, esto es lo que debo hacer. Estoy tan preocupado por ti...

Sin decir una palabra, solo observó fríamente su actuación. Quería saber lo desvergonzada que podía ser una persona.

Todos quedaron impresionados por su hipocresía, ya que su maravillosa actuación fue interrumpida por la música de un teléfono.

Todos los ojos estaban en ella. Ella sabía lo que había pasado. Por un momento, su rostro estaba tan pálido como la pared blanca en la oscuridad.

La voz salió de su bolsillo. Ella apresuradamente extendió la mano y tocó un cuadrado delgado. Fue porque temía que Bruce lo descubriera y secretamente pusiera el teléfono de Polly en su bolsillo cuando no estaban mirando. Estaba tan nerviosa justo ahora que incluso lo olvidó. Se sintió muy arrepentida y se preguntó por qué no lo mencionó antes.

El teléfono estaba sonando. Bruce miró fijamente su bolsillo y preguntó: —¿Es la música de tu teléfono la misma que Dear Polly? Um... Es tan extraño. ¿Dónde está tu teléfono? ¿No escuché ninguna música? Me preguntaba por qué no respondió mi teléfono. Señorita Ding, ¿puede darme una explicación razonable?

—Señor. Él —Sally sacó el teléfono de su bolsillo con sus manos temblorosas. —Solo quería decir que el teléfono Dear Polly siempre está en mi casa. YO...

Antes de que pudiera terminar, los ojos de Bruce estaban tan oscuros como la tinta, pero su voz seguía siendo indiferente. —¿Por qué está tu teléfono?

—Señor. Él, aquí está la cosa... —Ella trató de retrasar el tiempo e hizo todo lo posible para inventar una excusa razonable. Ella entró en pánico y no sabía qué hacer frente a él. Ella no recordaba nada.

Ella usó su truco habitual para tratar con hombres, tratando de exprimir algunas lágrimas y salir del paso. En virtud de su cara bonita y su apariencia inocente, Sally se había vuelto más popular entre los hombres. Entonces, ella había pensado que esta táctica era para todos los hombres. Además, estaba enamorada de Bruce. Si ella pudiera aprovechar esta oportunidad para conectar con él, mataría a dos pájaros de un tiro.

Cuanto más lo pensaba, más complaciente se volvía, e incluso sus movimientos se volvían más ligeros y débiles.

Sin embargo, ella era tan lamentable que Bruce ni siquiera la miró en absoluto. Miró a Polly y le preguntó lo más dulcemente posible: —Querida Polly, dime, ¿qué está pasando?

Aunque no podía pensar en una explicación razonable, sabía que no debía dejar que Polly dijera la verdad, de lo contrario terminaría. Si lo hiciera, sabría que ella estaba mintiendo.

Fue un crimen terrible engañar al jefe de BA.

Sin pensarlo demasiado, corrió hacia Polly y lo empujó a un lado. —Señor. Él, deja que Polly se cambie de ropa primero. ¡Ella es tan maloliente!

—¡Cállate! Señorita Ding, solo lo haré de vez en cuando. ¡No me gusta pegarle a las mujeres! ¡Sal! —Incluso cuando dijo la palabra "salir" todavía era demasiado lento para coincidir con el significado original, por lo que su estado de ánimo era normal. Pero la disuasión que mostró fue el mismo tipo de crueldad que fue tan fácil como rodar una hormiga hasta la muerte, lo que podría hacer trizas las almas de las personas.

Abrumada por el miedo, Sally no sabía cómo reaccionar. Jake no pudo verla y la llevó al otro lado.

Era la primera vez que veía al frío e intimidante Bruce. Ella también se sorprendió. Pero no creía que fuera su culpa desagradarlo.

—No tengo nada que decir. —Se dio la vuelta y le dijo a Sally: —¿Podrían devolverme mi teléfono? Recuerde traer su teléfono celular la próxima vez, para que no necesite pedir prestado a otros.

Solo estas dos oraciones fueron suficientes para que todos lo entendieran.

Sally le entregó el teléfono a Polly obedientemente, pero no se olvidó de seguir actuando: —gracias, querida Polly. ¡Nunca volveré a cometer un error tan estúpido!

Eran casi las seis y media cuando Polly se cambió y se sentó en el Mercedes Benz. No estaba completamente oscuro. Con el tono azul grisáceo, las farolas eran como las débiles que guiaban un barco en el mar sin límites.

Echó un vistazo al edificio del dormitorio. No sabía cómo la criticarían por el momento.

El profesor del departamento del dormitorio subió y dijo que el mal olor se había extendido por todo el primer piso después del incidente telefónico. Cuando estaba pensando en lo que estaba pasando, recibió un informe que decía que alguien estaba destruyendo maliciosamente el entorno del edificio del dormitorio.

El encargado del dormitorio había hecho una investigación. Además de la evaluación de los estudiantes relevantes, estaba segura de que fue realizada por Sally y otras dos niñas. El gerente del dormitorio les dio una conferencia estricta, pidiéndoles que escribieran una autocrítica de cinco mil palabras y la anunciaran en toda la reunión de la mañana. Luego los castigó por limpiar el pasillo durante una semana.

—Querida Polly, ¿por qué ayudaste a Sally hace un momento?

Bruce preguntó después de un largo silencio. No habían hablado durante mucho tiempo desde que se subieron al auto. Su cara había estado fría todo el tiempo, y Bruce también. La atmósfera deprimente y aburrida en el auto hizo que Jake, que estaba sentado en el asiento del conductor, sudara profusamente.

—¿Cuándo la ayudé?

Había una especie de crueldad en su sonrisa y dijo: —No creas que lo creeré. Pediste prestado su teléfono.

—Ya que no lo creías, ¿por qué no lo revelaste en ese momento?

La sonrisa en el rostro del hombre se profundizó, pero la luz que brotó de sus ojos oscuros era muy fría, haciendo que la gente se sintiera fría por todas partes. —Si quieres hacer algo, tienes una razón. Tengo que cooperar ¿Cómo puedo derribar tu mesa? Pero en cuanto a la razón por la que lo hiciste, he estado pensando en eso todo el tiempo, pero no puedo entenderlo. ¿Podría decirme?

—Si te digo que no hay razón, ¿me creerás?

—En el pasado, te creería si dijeras eso, ¡pero hoy no lo haré! ¡Debes estar enojado conmigo! Usted, esta muchacha, se ve pura y hermosa como un repollo, de hecho, usted... ¿Vas a hacer algo en mi contra? —El cuerpo del hombre se inclinó hacia ella, y su voz era tan fría como el hielo," Querida Polly, ¡tienes que perdonarme y romper el nudo en tu corazón!

—¡No estoy enojado! Lo hice sin pensar!

Sus agudos ojos podrían penetrar en su alma. Él sonrió levemente: —entonces te he estado esperando abajo por mucho tiempo. ¿Por qué no bajaste? ¿Que pasó? ¡Te acostumbras a llegar con anticipación todo el tiempo! ¿Hiciste eso sin razón?

—Incluso si hay una razón, ¿qué tiene que ver contigo?

—¡No tiene nada que ver conmigo! Querida Polly, debes entender que no estamos en una relación ahora. ¡Somos una pareja! Si te sientes agraviado, solo dímelo. Soy tu esposo. ¿Por qué no me puedes decir?

Jake estaba tan sorprendido que casi choca con un scooter que se aproxima. Apretó los frenos, haciendo que Polly saliera volando por la ventana de repente. Pero antes de que pudiera escapar, Bruce la empujó hacia el asiento.

—Jake, ¿compraste tu licencia de conducir? —Bruce sostuvo su cintura y preguntó fríamente.

—¿Qué? —Sin darse cuenta de lo que estaba sucediendo, Jake tomó un pañuelo para limpiarse el sudor de la frente. Lo arrugó en una bola y estaba a punto de tirarlo, solo para descubrir que el siguiente bote de basura estaba lleno de papel.

—Puedo darte dos meses de descanso. ¡Puedes volver después de practicar tu habilidad para conducir!

Ahora Jake entendía a qué se refería su jefe. Inmediatamente prometió: —¡no es necesario! ¡Acabo de revisar mi licencia de conducir! ¡Si no me crees, te lo mostraré ahora mismo!

—¡No estoy interesado en el certificado falso que compraste!

—Señor. ¡Él es verdad!

Jake se quejaba, solo para descubrir que su jefe había vuelto la cabeza para hablar con Polly. Sacó un pañuelo de la caja y suspiró para sí mismo. Pero, ¿qué pasó con el jefe que dijo que era el esposo de la señorita Han?

Ese día señor Me envió lejos para encontrarme con los acosadores. ¿Se llevó a la señorita Han a la oficina de asuntos civiles? El jefe hizo esto sin informarle. Como asistente dedicado del jefe, Jake se sintió profundamente herido.

Más importante aún, sintió que no había cumplido con su deber. Si un día la madre del jefe le preguntara al respecto, ¿cómo podría superarlo?

El hombre sabio siempre toma decisiones sabias. Siempre se había jactado de poder ver a través de las mentes de las personas, pero había descuidado ese asunto. Porque a los ojos de todos, Polly no era rival para la señorita. Vaquero.

Sin embargo, había una cosa que tenía muy claro. El jefe le había ocultado la verdad durante mucho tiempo, y ahora de repente quería decirme que me estaba arrastrando al lodo.

Tan pronto como entraron al departamento, Bruce encendió la luz de inmediato y tiró de Polly hacia el sofá. A pesar de su renuencia, la examinó cuidadosamente de pies a cabeza.

Después de confirmar que no estaba herida, suspiró aliviado. Esta niña parecía bastante gentil y frágil. No esperaba que ella tuviera tan mal genio. Había estado en el auto por un corto tiempo. El lugar estaba abarrotado. Tenía miedo de lastimarla, así que tuvo que quedarse quieto.

En una feroz disputa entre los dos, el más débil finalmente falló y Bruce lo presionó en el suave sofá.

—Bruce, eres demasiado pesado! ¡Levántate! ¡Levántate ahora! —Apretando los puños, golpeó al hombre en el pecho. —¡Te odio! ¡Te odio!

Su pesado cuerpo la dejó sin aliento. Su cara estaba tan roja como una manzana madura. Sus labios eran tan rojos como rosas, pero trató de expresar su protesta. No pudo evitar ser tocado y bajó la cabeza para abrazarla.

Polly giró la cabeza hacia atrás y adelante para mantenerse alejado de él. —¿Qué estás haciendo, Bruce? —ella preguntó

—¡No me resistas!

Con solo una mano, Bruce agarró sus dos manos y las sacudió de un lado a otro. Un par de ojos oscuros giraron con desilusión. —Querida Polly. Soy tu esposo y tú eres mi mujer. ¿Qué crees que quiero hacer?

—Tú, no lo eres, y qué... —Polly tragó saliva y finalmente no se atrevió a hablarlo.

—¿Quién soy? No importa lo que sea, has estado casado conmigo por algún tiempo. ¿No deberíamos llegar a conocernos?

Capítulo 71 Querida Polly, empiezas a preocuparte por mí

El hombre frente a ella la estaba mirando, como si estuviera un poco borracho. Ella reconoció que era su rostro lo que se reflejaba en sus ojos. Poco a poco se formó un remolino oscuro y pesado, como para ahogarla.

Ella sabía lo que significaba esa mirada. Todavía recordaba que él la había mirado así cuando se quedó sola con Kevin. Estaba tan asustada que se escapó. Entonces ella puso varias excusas para evitarlo.

Sin embargo, el hombre frente a ella era su esposo y eran una pareja legal. ¿Podría ella decir que no?

¿Fue por la relación entre ellos que sintió que se estaba derritiendo lentamente en sus ojos? Este sentimiento es muy malo, porque este hombre, ella no se parece a ella.

Ella debe encontrar una solución lo antes posible.

Bruce se rió entre dientes y dijo: —¡ya que te callas, lo tomaré como un sí!

—YO... Quiero ir al baño... —Su corazón latía tan rápido que él podría haberlo escuchado.

Había una luz brillante en sus ojos, como un meteorito, luego se echó a reír. —¡De ninguna manera! ¡Déjame besarte todo el tiempo que quiera!

La sonrisa del hombre parecía mágica. La drogó de nuevo y ella se sintió mareada.

Algunas veces estaba borracha, y otras estaba sobria. En trance, ella estiró sus delgados brazos para alcanzar su cintura, queriendo abrazarlo con fuerza.

Este extraño sentimiento la asustó inexplicablemente. Extendió la mano y se pellizcó con fuerza para despertarse.

—Hazte a un lado, Bruce. Tengo muchas ganas de ir al baño . —De hecho, ella no quería ir en absoluto, pero sabía que era el momento. Su situación era demasiado peligrosa para ella.

Era la primera vez que se daba cuenta de que él era un hombre muy peligroso.

—¡De ninguna manera! ¡Chica mala! —No fue fácil para él dejarla ir. Estiró la mano y le rascó la nariz suavemente. Sus ojos estaban llenos de cariño y ternura. —¡Niña, no pienses que puedes pasar fácilmente hoy! O, dame a tu hombre, o dime qué tienes en mente.

—¿Tienes una tercera opción?

—¡Si!

—¿Qué?

—¡Dame todo de ti! —No solo su cuerpo, sino también su corazón.

Bruce enderezó la espalda y extendió la mano para alisarle el pelo largo y despeinado. Sus dedos eran rubios y largos.

—Solo dime por qué no te gusto.

Este hombre era mucho más poderoso que Polly. No podía permitirse las consecuencias del silencio.

De todos modos, no se atrevió a creer el rumor de nuevo.

—¿Qué? ¿Me estás protestando? Los dedos de Bruce se apretaron en una línea sombría, y se inclinó.

—Bien, te contaré todo, ¿de acuerdo? —ella dijo

No era su culpa, por lo que era ella quien tenía razón. Ahora estoy en la posición pasiva, mientras que este hombre es tan irracional. '?

—Me prometiste que confiarías en mí cuando Jean cayera al agua. ¿Por qué me investigaste en secreto? Ella lo había pensado. Ella no podía pronunciar su nombre delante de él. Ella solo podía investigar en secreto y hacer las cosas vagas.

Estaba un poco preocupada. Como era una investigación secreta, ¿cómo lo sabía? Bruce definitivamente preguntaría sobre los detalles. Ella acababa de decir una mentira, y haría todo lo posible para ocultarla.

Pero para su sorpresa, Bruce guardó silencio en un instante. Después de un largo rato, dijo lentamente: —Querida Polly, ¡no hice eso!

—Si no lo hiciste, ¿quién más lo hizo? —No fue difícil descubrir por sus palabras que alguien realmente estaba haciendo esto, y este hombre conocía la historia interna.

—No hay tanta gente aquí. —Cuando se puso serio, sus ojos eran tan profundos como el cuchillo y el hacha grabados: —mi madre lo sabía esa noche y no estaba contenta con mi actitud.

La implicación era obvia de que su madre la estaba investigando en secreto. Recordó que desde ese día hasta ahora, Rachel no le dijo que era por Bruce, e incluso trató de negarlo. Pero ella no estaba dispuesta a admitirlo.

Sabiendo que no tenía nada que ver con él, de alguna manera estaba relajada.

—¿Cómo lo sabía tu madre? —Ella puso una sonrisa falsa y preguntó: —¿Dijiste eso?

Irritado por ella, Bruce extendió la mano y le pellizcó la cara, diciendo: —¡niña desagradecida! ¡Qué tipo de persona crees que soy! ¿Crees que soy tan libre? ¿Por qué me pides que haga algo tan trivial?

Él le pellizcó la mejilla, pero no funcionó. Luego le hizo cosquillas: —chica mala, ¡parece que te he mimado demasiado! ¡Te he hecho una persona ingrata!

Polly Han se rió, esquivando su ataque y rogando piedad: —Lo siento, Bruce. ¡Todo es mi culpa! Solo hablemos, ¿de acuerdo?

Se veía linda y encantadora cuando pidió misericordia con una dulce sonrisa en su rostro. Bruce no pudo evitar sostenerla en sus brazos y besarla en los labios. Antes de que todo estuviera fuera de control, Polly lo detuvo y le preguntó: —no te enfades, Bruce. No fuiste tú quien dijo eso. Es Jake? Como médico, ¿puede hacer algo así?

Sus palabras irritaron a Bruce nuevamente. —¡Tú niña mala! ¿Crees en Jake en lugar de mí? ¿Soy mucho mejor que Jake? ¡Qué tiene de bueno tener un médico! ¡Tenemos muchos peces en BA! ¡Golpéalos fuerte en la espalda! ¡Pero solo hay un hombre llamado Bruce en el mundo! ¡Tu esposo es único!

Su acto coqueto casi la hizo estallar en carcajadas. Ella dijo: —está bien, está bien. ¡Eres el único! Bruce, te lo dije, deberíamos tener una buena charla. Por favor, me estoy muriendo!

—No te he hecho nada todavía, pero ¿y tú? Además, si no puedes hacerlo, no importa. Puedo manejarlo.

—Bruce, ¿eres un pícaro?

—Sí, soy un pícaro! Me gustaría ser un sinvergüenza delante de ti.

En este momento, el corazón de Polly estaba sostenido por una mano suave, que la hacía sentir triste y cálida. ¿Cómo podrían pensar en la situación actual?

Bruce sostuvo a Polly en sus brazos y la besó una y otra vez. Parecía que él se había acostumbrado a besarla, y con el paso del tiempo, ella no resistió más. De todos modos, él solo la besaría de ahora en adelante y no haría nada inapropiado.

—No trates de engañarme. Sigamos con lo que acabamos de decir . —Su cola de caballo estaba despeinada. Simplemente se desató el cabello para dejarlo suelto.

—Querida Polly, no puedes culparme. Por eso vine a ti.

Polly no está convencida, no lo culpes, ¿también puedes culparla?

Él sostuvo su pequeña mano suave con su cálida mano grande, y bromeó: —eres tan linda. Me hace no puedo evitar enamorarme de ti.

Cuando él se acercó, su rostro se puso rojo y su corazón latió rápido otra vez.

Las comisuras de los labios de Bruce se alzaron en una sonrisa. Suspiró y dijo: —¡Me temo que será difícil de aceptar en poco tiempo! Fue solo un preludio para regular la atmósfera. Querida Polly Te llevaré a la casa principal del clan He.

Esta noticia no fue buena. Su nervio relajado se tensó. —¿Por qué? —ella preguntó

Mientras la miraba, un profundo sentimiento de culpa y lástima apareció en sus ojos. Él dijo: —mi madre le contó al abuelo lo que pasó entre nosotros. Él quiere verte.

—¿Les dijiste que nos casamos?

—¡No! Pero ahora todos saben que eres mi novia. El abuelo quiere ver cómo te ves.

Al darse cuenta de que sus palabras eran demasiado implícitas, Polly respondió de inmediato: —¿Quiere ver si soy yo o su compañera de juegos de la infancia, señorita? ¿Vaquero?

Y fue mucho más que eso. Había planeado enmarcarla frente a Bruce, pero resultó que había fallado. Ella no se reconciliaría. Quizás se acercó a la madre de Bruce y se quejó. En una palabra, ella dejó una mala impresión en el clan He.

—Querida Polly, ¿te preocupas por la señorita? ¿Vaquero?

—No se trata de si me importa o no. Ella es la persona más importante en tu vida. Ella siempre aparecerá en nuestras vidas. No hay forma de ignorarla.

Luego la corrigió con una expresión seria: —¡Querida Polly! ¡Te equivocas! Ahora eres la persona más importante en mi vida. Solo tú eres la persona que estará conmigo toda mi vida.

—Pero estoy feliz de que hayas dicho que te preocupas por ella.

—¿Porque estas tan feliz?

—Porque la querida Polly comenzó a preocuparse por mí.

Capítulo 72 Te recogeré esta noche

Un Benz se detuvo en la puerta de la escuela. Polly quería entrar sola, pero Bruce insistió en llevarla adentro.

—Querida Polly, escuché que su departamento organizará una gira en el Valle de la flor de pera dos días después, y también me iré de viaje de negocios. No podremos vernos durante varios días. Puedo llevarte allí.

—¿Cómo sabes que nuestro departamento va a zanja de flor de pera? —preguntó Polly vigilante

—Si quiero saber, puedo saberlo. Quiero saberlo todo sobre ti.

No sabía si Bruce había arreglado a alguien para que la vigilara o no, pero sentía que no podía guardar ningún secreto solo con Avril que tenía un soplón a tiempo completo sobre ella.

—Bueno, es tarde. Aunque realmente quiero decirte algunas palabras más, ¡no puedo permitir que un estudiante tan bueno que cumpla con la ley tarde! ¡Salir ahora!

Sin darle la oportunidad de decir nada más, Bruce la agarró de la muñeca y caminó hacia el campus. El guardia de seguridad en la puerta lo saludó respetuosamente: —Hola, señor. Él.

Bruce no había estado en la Universidad A muchas veces, pero la gente como él siempre tuvo la impresión de que la gente como él. No solo los guardias de seguridad, sino también los maestros y miembros del sindicato estudiantil lo conocían.

—¿Por qué siento que quieres que todos conozcan nuestra relación? ¿No podemos mantener un perfil bajo?

—¡De ninguna manera! Somos una pareja. Tengo derecho a entrar en el mundo de ustedes —dijo con ternura y gentileza, con las manos sobre su suave cintura.

—Eso no fue lo que dijimos antes

Mirándola con indiferencia, dijo en un tono dominante: —¡el pasado es importante, pero el futuro es más importante! El tiempo nunca podría retroceder cuando uno se separó de su amado. ¡Solo me tendrás en tu mundo en el futuro!

De pie junto a la ventana del tercer piso, señorita. Jean tenía una vista panorámica de todo el asunto. Una especie de crueldad y enojo emergió en su hermoso rostro. Se mordió los labios y miró a Polly con los ojos llenos de resentimiento.

Bruce pareció notar algo y se volvió para mirar a Jean. Había una pizca de advertencia en sus ojos fríos. Jean se sorprendió y se escondió detrás de la pared a toda prisa.

La clase estaba por comenzar, así que ella era la única en el pasillo. Estaba tan enojada que golpeó fuertemente su pie y su rostro estaba torcido y feroz.

Ayer, después de que ella regresó, todavía no hizo las maletas y se fue. Un hombre como Bruce odiaba ser amenazado más, al igual que su partida no lo irritaba en absoluto. Su relación no solo no fue más allá, sino que también fue más indiferente que antes.

No podía imaginar qué haría él si lo dejaba de nuevo esta vez.

—Perder. Jean, eres bueno en todos los aspectos, excepto que eres un poco terco. A los hombres les gustaban las mujeres obedientes y tímidas. No deberías haber dejado un ataque de pique hace un año. ¡Lo estás empujando al lugar de otras mujeres y también le estás dando oportunidades a las mujeres que lo rodean! Bruce es mi hijo Sé qué tipo de persona es. No es un niño promiscuo, pero como hombre, ¿cómo puede soportar la tentación?

—Lo que debes hacer ahora es no dejarlo de nuevo, a menos que ya no lo quieras y quieras romper por completo con él. —Debería hacer todo lo posible para ganar su corazón. '! Una vez que te vayas, ya no tendrás la suerte de estar con él. Te arrepentirás en el futuro. Incluso si él te hubiera amado en el pasado, el amor era lo más ilusorio, y lo más insoportable para soportar la prueba del tiempo. Una cosa que debes tener en cuenta: cuídate. Tienes que tragarte tu reserva y orgullo cuando no hay otra manera. La iniciativa de las mujeres es la más satisfactoria para la vanidad de los hombres.

Lo que dijo la madre de Bruce fue como una espina de pescado en su corazón. Aunque no fue muy agradable, era la realidad.

Si era cierto o no, había otra mujer a su lado. Quizás, si las cosas seguían así, ella realmente sería capaz de salir de su mundo.

Nunca se le había ocurrido que conquistar a un hombre sería tan activo como esas perras. Pero en la situación actual, no había otra opción.

¡No podía simplemente esperar y ver cómo otras mujeres se llevaban a Bruce!

Rápidamente sacó su teléfono y estaba a punto de llamar a Bruce, pero el teléfono sonó por adelantado. Miró la pantalla y frunció el ceño.

—¿Qué deseas? Escuché lo que dijiste antes, ¡pero resultó que todo fue en vano!

La mujer fue reprendida por ella, pero no se enojó en absoluto. Ella dijo en un tono suave: —Señorita. Jean, eres demasiado impaciente y obstinado. Escuché que vas a ir al extranjero a empacar tus cosas. ¿Es eso cierto?

—¿De Verdad? ¿Qué pasa si te mentí?

—Si no es cierto, entonces no tengo nada que decir. Pero si es cierto, ¡solo puedo decirte que es un callejón sin salida! En el momento en que te fuiste, había una oportunidad para Polly. Aunque él te ama, no puede soportar que juegues así. El hombre es una especie de animal con fuerte vanidad. Deberías ser más iniciativa. Di algo bueno para que se sienta cómodo. Entonces tendrás una oportunidad.

Ella dijo de la misma manera que la madre de Bruce. Delante de la madre de Bruce, la señorita. Jean no se atrevió a contradecirla, pero estaba dispuesta a desahogar su ira contra este hombre.

—¿Por qué debería tomar la iniciativa? ¿Cómo puedo hacer el primer movimiento? ¿Debería desvestir el mío y pedirle que lo haga? ¿Me estás aconsejando o me estás enseñando cómo hacer una perra?

—Jean, creo que estás muy emocionado hoy. Cuando hablamos de esta pregunta más tarde...

—¡No quiero volver a decirlo! ¿Sabes a quién vi hace un momento? Él personalmente llevó a Polly, esa perra, al edificio de enseñanza de abajo, dos personas sintieron profundamente, frente a la muestra de amor, ¡es asqueroso!

—Perder. Jean, eso no es nada! Él te llevará allí si quieres. Antes de ir al extranjero, él siempre hacía eso, ¿no?

Jean no pudo evitar levantar la voz: —¡pero ese soy yo! Mi bruce ¿Qué es ella, Polly Han! ¿Por qué recibe tanto cuidado de Bruce?

Después de un momento de silencio, ese hombre dijo: —Señorita. Jean, deberías aceptar el hecho. Era inútil quejarse, arrepentido o enojado en este momento. Todo lo que podías hacer era torturarte y darle una oportunidad a los demás. Aunque no es una persona muy especial, Bruce la favorece. Eso debe ser porque ella es especial...

—¡Cállate! ¿Estás tratando de patearme cuando estoy abajo? Oh, ¿todos ustedes piensan que soy patético? ¡Ridículo!

—Perder. Jean, cálmate! ¡Tengo algo más importante que decirte! Su abuelo lo ha sabido. Él...

—Eso es lo que quiero decir! ¡No hay nada más importante que esto! —Perder. Jean lo interrumpió con dureza. Su mente estaba en un desastre. Pero cuando acababa de terminar sus palabras, de repente se dio cuenta de que ese hombre debía tener algo importante que decirle.

—¿Qué dijiste? Dios, ¿sabía el abuelo de Bruce que tiene a Polly?

—¡Bueno! ¡Dios le informó a Bruce que trajera a Polly a la mansión familiar este fin de semana!

De repente, una expresión de complacencia apareció en el rostro de Jean, que brillaba con resentimiento. —¡Adelante! ¡No puedo esperar para verla! ¡Polly no es graciosa en absoluto! Señor, es muy conservador y estricto. ¡Seguramente no le gustará!

—Aunque abuelo es estereotipado y estricto, es el más gentil. Era diferente de los demás en el clan he, y no tenía el concepto de pareja. A sus ojos, ¡no importaba en absoluto que Polly fuera un hombre tan desvergonzado! Escuché que fue Bruce quien organizó en secreto que Polly fuera a la mansión del clan He. Qué significa eso? No necesito recordarte.

No pudo evitar temblar, y su voz temblaba tan incontrolablemente que estaba fuera de control. —Bruce, ¿está tratando de hacer que los miembros de la familia He admitan que Polly es su novia?

El hombre guardó silencio.

—Entonces, ¿qué soy yo para él! Me estás persuadiendo para que tome la iniciativa, uno por uno. No tengo oportunidad ahora, ¿cómo puedo tomar la iniciativa?

—¡Quién dice que no tienes oportunidad! ¡El esfuerzo humano es el factor decisivo! No te preocupes y cálmate ahora. ¡Calmémonos todos y pensemos cómo evitar que Polly vaya a la mansión del clan He!

—¿Qué más podemos hacer? Lo que el Señor ha dicho se ha establecido. ¿Quién más puede aclararlo?

—Nadie puede desobedecer al Señor que está ordenando, así que no podemos cambiarlo. ¡No tenemos más remedio que encontrarle la culpa a Polly! Bruce iría a un viaje de negocios mañana y volvería el fin de semana. Esta es tu oportunidad!

Cuando Polly estaba a punto de llegar a la puerta del aula, recibió el mensaje de Bruce.

Querida Polly, no olvides que te recogeré esta noche.

En el pasado, cuando veía ese tipo de mensajes, simplemente los ignoraba. Hoy, ella respondió tres palabras.

Obviamente, estaba emocionado.

No te olvides de extrañarme. Me extrañaste todos los días!

Ella sonrió y le devolvió el mensaje. No hay tiempo.

En su respuesta, fue un estallido de lágrimas.

Todavía faltaban unos minutos para que Polly entrara al aula. Todos estaban haciendo su propio negocio.

Avril estaba leyendo una novela con su teléfono celular en sus manos. Podría ser la escena en la que el héroe y la heroína que amaba se mataban en el amor. Las lágrimas corrían por sus mejillas.

Hal se inclinó sobre la mesa, su mejilla la tocó tan cerca como si nunca pudiera conciliar el sueño.

Todo estaba normal como antes, mostrando una apariencia pacífica y feliz.

El sol de la mañana era suave y pacífico. Era cómodo disfrutar de la luz del sol. Sin pasar por la fragancia del viento en sus templos, no estaba mal dejar pasar el tiempo en silencio en esta atmósfera pacífica y armoniosa.

Cuando pasó junto a la mesa, ni siquiera miró a Kevin.

Había un dicho que Bruce tenía razón.

¡Aunque el pasado es importante, el futuro es más importante!

Estaba agradecida de poder reunir su coraje para avanzar paso a paso con su aliento cuando perdía el coraje.

Capítulo 73 ¡Qué encantador!

Esta vez, la actividad en el valle de flor de pera fue una barbacoa. El grupo estaba formado por diez personas, formando pequeños grupos. Indudablemente, Avril, Hal y Polly estaban en el mismo grupo, y las otras siete personas fueron persuadidas por Hal.

Es primavera cálida y las flores están en flor, y la zanja de flor de pera es hermosa. Las flores de durazno rosadas, las flores de pera blancas como la nieve y todo tipo de flores silvestres en la hierba a lo largo del camino, decoraban un barranco con brillo. El agua corriente era clara, rodeada por varios árboles tiernos amarillos recién crecidos en el suelo de las rocas irregulares.

En la zanja de flor de pera, había parrillas especialmente reservadas para que los turistas hicieran una barbacoa. E incluso el fuego estaba listo. Los trabajadores lo hicieron especialmente para los visitantes. Solo eran responsables de llevar comida al lugar donde vivían.

El precio no era muy alto. 80 Fue un buen trato.

Sin embargo, era la primera vez que tenían una barbacoa en la naturaleza. Aunque parecía interesante y romántico, en realidad no fue fácil hacerlo. No tenían experiencia y tenían sus propias ideas. Uno dijo que debería hacerlo, y el otro dijo que debería hacerlo. Después de cocinar durante medio día, la agradable corriente de humo y verduras fluyó repentinamente hacia el pueblo, ahogando el olor a carne asada.

Hasta el mediodía, la brocheta de bambú acababa de salir del horno. Solo unos pocos, la mayoría de los cuales estaban manchados de ceniza. Afortunadamente, Hal había preparado muchos postres, lo que les dio a las personas hambrientas la oportunidad de comerlos.

Escogieron una piedra limpia y grande y se sentaron. Junto a ellos, había algunas piedras apiladas y proyectaban una sombra fría y sombría. Mientras comían el postre, se ayudaron mutuamente a limpiar la ceniza de sus caras. Se rieron juntos.

—Avril, ¿crees que este postre sabe familiar?

Avril estaba masticando el pastel, y su pronunciación era un poco vaga: —¿estás familiarizado con eso? No lo creo. Pero no está mal.

—¿Te gusta el sabor de Inusual House? ¿El que hizo el frío y misterioso Limón?

La gente en casa inusual. llamó al maestro de postres limón en secreto. Nadie usó esa palabra. Si este hombre fuera demasiado peculiar, no sería bueno donde quiera que fuera.

—¿Cómo podría ser Lemon? El postre que hizo en casa inusual. vale al menos cien dólares . —Avril señaló una enorme canasta de plástico en la hierba, donde todavía quedaban muchos pasteles, y dijo: —mira, esa canasta grande. ¿Cuanto cuesta? Hal es un hombre mezquino. Es imposible.

—¿No te has dado cuenta de eso? Debe costar mucho incluso si esos pasteles no se compraron en Inusual House . —ella defendió a Hal.

—Tienes razón.

—Entonces, no digas que Hal ya es malo. Ninguno de ellos era rico. La vida no fue fácil para ellos. Además, su estado de salud lleva mucho dinero a nuestra familia cada año.

Al darse cuenta de que este tema era demasiado pesado y que no estaba de acuerdo con la felicidad y la atmósfera de hoy, Polly volvió el tema. —Avril, creo que este sabor es realmente así. Se puede tomar como real, incluso más limón. Oye, no comas como un lobo. Masticar con cuidado.

Avril redujo su ritmo de deglución y comenzó a masticar lentamente de acuerdo con el camino de Polly. Después de un rato, ella sacudió la cabeza y dijo: —Todavía no lo siento. En mi opinión, todos los postres tienen un sabor especial. ¡Dulce! Incluso yo como Lemon's made también.

—¿No habrá diferencia incluso si es de Lemon? —De repente, Polly pensó en algo. Se acercó a Avril y dijo: —ese día, Ellen me dijo que Lemon estaba muy cerca de ti. ¿Es eso cierto?

Avril agarró la botella y tragó unos bocados.

—Wow, ¿hablas en serio? Ese limón, ¿cómo podría estar cerca de alguien? He estado en casa inusual. durante casi dos años, y solo lo he visto aparecer en público una vez, incluso con la cara cubierta. Acabo de hablar con él por unas palabras ese día. La razón principal es que se trata de Hal. Ya sabes, a él también le gusta hacer postres. Pensé que era bastante lamentable debido a su antigua enfermedad, así que le pedí que le enseñara a preparar el postre. Luego le enseñaría una habilidad urgente más tarde, para que pudiera ser menos tonto, mientras esas personas lo petrificaban.

Era cierto que a Hal le encantaba aprender a hacer postres, pero nunca dijo que sí. A ella también le gustaba comer, que era su tema común.

Sin embargo, lo que dijo Avril no solo no inventó el chisme de Polly, sino que también despertó más su interés.

—¿Realmente te enseñará si le pides ayuda? No solía decir una palabra, ¿verdad?

—Eso es porque escuché algo que le gustó. Cuando se trata de postres, sus ojos a través del velo blanco son tan brillantes como la estrella cuyos ojos se elevan desde el cielo. ¡Qué ciego es!

Apretando los puños, Polly forzó una sonrisa y dijo: —Por favor, cambie de tema. Demuestra que tienes una conciencia culpable.

—¡Humph! —Avril simplemente la ignoró y siguió comiendo su pastel, como si no hubiera comido nada en tres días.

Las personas cerca de su puesto de barbacoa obtuvieron los pasteles de Hal, que estaban más lejos. Algunos okupas inquietos vinieron y encontraron limosnas y robaron lo que quedaba.

Vertieron el agua amarga mientras comían.

—¡Eso es muy generoso de tu parte! Los buenos están divididos en dos partes. ¡Quien los vea obtendrá uno! No creo que sea una buena idea vivir con otros.

—Que Fanny ha traído mucha comida deliciosa con él. Se extiende por todo el lugar. Solo ella y Kevin comen allí. Usando comida deliciosa atraemos frente a nosotros, que casi morimos de hambre. ¡Esto es realmente una tortura!

—¡Exactamente! ¡La muestra de afecto de todo el día es realmente molesta! Les deseo una muerte temprana de su romance!

De repente, uno de los hombres movió su brazo y le guiñó un ojo. —Todo bien. Terminemos nuestra cena ahora.

Comprendiendo lo que querían decir, Polly solo sonrió levemente.

No lo sabía desde que alguien mencionó a la pareja frente a ella nuevamente. Ella podía mantener la calma por completo. Al igual que alguna historia interna a veces publicada en Internet.

Después de comer el postre, todos abandonaron la barbacoa. Subieron a la montaña trasera para ver la segunda cascada de perales más grande del país.

Antes de acercarse, un sonido ensordecedor como diez mil caballos galopantes o una serie de truenos de primavera trajo una sensación emocionante. Estaban tan cerca que soplaba una ráfaga de viento frío y húmedo. El agua huyó del acantilado con una altura de casi 50 metros, como un río que cae en el mundo mortal. Atravesó las montañas onduladas de color verde esmeralda y chocó con las rocas a ambos lados. Los copos de nieve revoloteaban como el jade roto, fluyendo hacia la piscina de aguas claras y profundas debajo.

Había muchas personas reunidas en la cima de la cascada. Algunos se quedaron en el agua fría y verde a ambos lados para ver las escenas. Algunos se quedaron junto a la cámara para las escenas de tomar fotos. Algunas personas audaces se pararon en la cima de la cascada con cuerdas atadas a sus cuerpos para ir contra la corriente, buscando la emoción de ser golpeados por el agua.

Caminaron con otros turistas. Todos eran adolescentes y estaban tan emocionados que no podían esperar para subir las escaleras, quitarse los zapatos y pararse en el río cristalino.

Sobre la cascada, en una roca al otro lado, había una posada de flor de pera, rodeada de agua verde. En el balcón del segundo piso del hotel había dos hombres con gafas de sol. Miraron a través de sus lentes al grupo de estudiantes de pie debajo de la cascada.

—Señor. El, señora Han está por allá. ¿Vamos allí? El hombre que habló fue Jake. Se había acostumbrado a llamarla señorita. Han, pero cuando pensó que el jefe ya había revelado su relación con la señorita. Han frente a él, no era apropiado llamarla así.

Pero el jefe sabía algo tan importante. Obviamente, necesitaban mantenerlo en secreto. Realmente no sabía qué hacer. Entonces decidió llamarla "Sra. Han" cuando no había nadie más que Bruce.

—Ahora no. —Cuando levantó la mano y trató de detenerlo, una sonrisa brillante tiró de la esquina de su boca. —Jake, ¿no crees que es interesante quedarse aquí y mirarla? Qué lindo, ¿verdad?

Jake estaba muy avergonzado. Él cambió de tema inmediatamente.

—Señor. jefe, ¿le gustaría almorzar con la señora? Han?

—¡No, gracias! Ella es muy feliz ahora. Si la molesto, ella será infeliz. No quiero ser odiado por mi esposa. Además, me ha satisfecho verla aquí.

Jake quería decir: 'Sr. jefe, aunque es fácil sentirse satisfecho, no lo diré.

—Pero señor Él, ¿no estás aquí para darle a la señora? Han una sorpresa?

Una sonrisa malvada apareció en sus ojos y dijo: —¿estás seguro? Te enviaré ¿Asustarás a los niños cuando aparezcas frente a ellos?

Jake estaba sin palabras.

¿Era extraño para él usar un traje negro? Antes de salir, se miró en el espejo a propósito. Hasta donde él sabía, no había un jefe asistente más guapo en A City que él. Además, si ella todavía es una niña, ¿cuántos años tiene él?

Este era el tipo de tristeza que uno podía vivir con su apariencia, pero tenía que depender del interior.

¿Qué pasa con el jefe y su esposa? Son padre e hija? En el intervalo de su viaje de negocios, incluso tomó un avión privado y los miró, pero ¿por qué se veía tan feliz como si su hija acabara de crecer? No estaba lejos del pervertido.

Pero no podía dejar que el jefe lo supiera. De lo contrario, ya no sería su asistente.

Debajo de la cascada, dos mujeres se escondían detrás de una gran roca. Ambos llevaban medias negras y sombrero. Sus caras estaban cubiertas principalmente por gafas de sol, y el resto estaban cubiertas por un sombrero.

—Llevaban un cinturón de seguridad. ¿Cómo podría ser posible que se caiga de la cascada?

—No te preocupes. He arreglado todo bien. La cuerda de seguridad es segura para los demás, pero para ella, ¡es absolutamente fatal!

Hay tanta gente a su alrededor. Si fue sostenida por uno de ellos, no puede caerse.

—No te preocupes. Para entonces, no habrá demasiadas personas a su alrededor. ¡Incluso si hay algunas personas a su alrededor, no intentarán detenerla!

Capítulo 74 Sé bueno y espérame

El sol al mediodía era muy fuerte, haciendo que la gente sintiera que ardía en verano. El proyecto de surf en cascada atrajo a más y más personas, por lo que Polly, Avril y Hal también fueron allí.

Los tres se dividieron en un grupo. Según la tradición de que un hombre y una mujer estaban dispuestos a estar en el mismo grupo, Avril y Hal estaban dispuestos a estar en el mismo grupo. Había un niño en el mismo grupo entre Polly y Avril.

Un personal profesional revisó primero su cuerda de seguridad, y luego caminaron de la mano a la cima de la cascada. La profundidad de más de cincuenta metros era una piscina de aguas profundas. Mirando desde lejos, era completamente diferente de la sensación de estar parado en el suelo. El fuerte impacto visual causado por el agua corriendo y el sonido ensordecedor de la caída del agua, todas las chicas tenían miedo de darse la vuelta, sin atreverse a mirar hacia abajo.

El grupo pronto se dispersó por el fuerte impacto del río, y los muchachos que estaban parados alrededor de Polly se despeinaron. Era la primera vez que jugaba un juego tan emocionante, y tenía miedo de gritar en el acto. Al igual que otras chicas, agarró la cuerda atada a su cuerpo y subió hacia adelante poco a poco.

De repente, ella no agarró nada y fue arrojada al aire por el agua corriendo. Entonces ella cayó hacia atrás. Antes de darse cuenta de lo que había sucedido, sintió que su cuerpo golpeaba una roca dura. Luego lo frotó con viento. Su cabeza fue golpeada por algo y luego su cuerpo se hundió en el agua.

Estaba aturdida y la única impresión vaga en su mente era que la cuerda se cortó y cayó al agua. Quería estirar los brazos y las piernas hacia la orilla, pero estaba demasiado débil para moverse.

La barandilla del balcón estaba fuertemente agarrada por sus dos manos. Las venas de sus manos eran tan claras como los meridianos de las hojas. Bruce miró fijamente el agua verde debajo de él, como si fuera una masa de tinta mareada, y sus ojos estaban llenos de incredulidad.

Jake también estaba aturdido, pero reaccionó rápidamente. Mientras se quitaba la ropa, dijo: —Sr. Él, tienes miedo al agua, déjame... —Antes de que pudiera terminar la última palabra: —vete —Bruce, que estaba de pie junto a él, desapareció.

No vio nada más que una sombra negra. De repente cayó al agua como si un águila descubriera de repente una presa y cayera al agua en un instante.

Polly sintió que estaba flotando en el aire, y estaba tan oscuro alrededor que estaba perdida y no sabía a dónde ir. En un borrón, una cara amable y amorosa apareció frente a ella. Se paró en la parte más pesada de las nubes oscuras y la miró en silencio.

Ella extendió su mano hacia él con anticipación, pero él solo le sonrió suavemente. Su figura se retiró rápidamente, lentamente se volvió transparente.

Ella sollozó: —Owen...

Humilde y desesperada, era como una niña abandonada, cobardemente perdida en la oscuridad.

De repente, escuchó a alguien llamarla con ansiedad. Cuando estaba más exhausta, tenía los ojos cerrados con fuerza. De repente, un destello de luz salió de sus ojos y fue sostenida por un rayo de mano cálida teñida de dorado.

Cuando la última astilla de aire en su pecho estaba a punto de ser expulsada, una bola suave bloqueó su boca. Un aire fresco entró en sus órganos internos, lo que obtuvo la redención de su oxígeno moribundo. Su cerebro recuperó lentamente la conciencia, y un par de ojos llorosos y claros cambiaron de medio turbios a algo claros. Reconoció la cara de la persona claramente.

De repente, la alegría llenó su corazón. Extendió las manos y sostuvo la cintura de ese hombre. Como si fuera estimulado, succionó los labios de Polly en su boca, luego succionó tan fuerte que la punta de su lengua y la raíz de su lengua se entumecieron.

En medio del verde que fluía, ella olía una leve fragancia de té.

La luz del techo se acercaba cada vez más a ella. De repente, la capa de agua sobre su cabeza se rompió y su cuerpo quedó fuera del agua.

Su conciencia no era muy clara. Simplemente sintió que la luz sobre ella era muy deslumbrante. Ella extendió su mano para cubrirlo.

En trance, una voz ronca llegó a su oído: —Querida Polly, ¿quién soy yo?

Cuando la luz brilló, la cara de la persona se volvió borrosa, pero su corazón se volvió más claro.

Aturdida, ella sonrió levemente y sus dedos rozaron su rostro. Ella murmuró en un sueño: —Bruce...

Ella no escuchó su respuesta, porque en este momento hubo un estallido de pánico y gritos en el arroyo de la montaña: —¡alguien cayó!

—¡Alguien ha caído al agua! ¡Darse prisa!

En este momento, las personas sobre la cascada notaron que Polly había caído. Avril y Hal querían desatar la cuerda de seguridad de sus cuerpos locamente, pero el personal los detuvo a su lado. Porque desatar la cuerda en un agua tan violenta significaba que ella tendría el mismo final que Polly.

El personal no se atrevió a desatarlos hasta que regresaron a la orilla. Sin limpiar el agua en sus caras y caras, los dos corrieron hacia abajo. Otros los siguieron.

—¡Polly! Polly!

Avril quería correr, pero fue detenido por Jake.

—Señorita An, por favor cálmese. señor. Él está aquí. La señorita Han estará bien.

Al ver que Polly apenas se levantó y agitó su brazo, Avril se sintió aliviada. Pero tuvo que liberar su ira en ese momento. Se dio la vuelta y les gritó a los dos muchachos que estaban parados junto a Polly: —ustedes están parados al lado de la dama. ¿Por qué no la atrapaste?

—Estábamos empapados en el agua y no la notamos. ¿Quién hubiera pensado que el cinturón de seguridad se rompería? ¡Deberías haberlo comprobado antes! —La culpa estaba escrita en todas sus caras. Nadie tenía la culpa de esto.

Cuando vio que Hal se había calmado, tiró de Avril y dijo: —no importa. ¿No es de su incumbencia? Incluso si estuviéramos al lado de la multitud y no la viéramos.

Era un hecho y solo ahora descubrieron que se estaba ahogando. Avril no era una persona irracional. Esta fue su reacción instintiva al enfrentar el peligro de vida o muerte de su persona más importante.

Jake llamó a la ambulancia pero estaba en la montaña. Aunque la policía podía desviarse por la ladera de la montaña, no podían conducir hasta la escena. Luego Bruce cargó a Polly en su espalda y bajó la montaña.

—Bruce, bájame. Estoy bien. —"El camino aquí es bastante difícil...

—Incluso si estás bien, ¡quédate conmigo! En comparación con mi vida pasada, ¡el camino aquí es mucho más fácil! No puedes hablar ahora!

Las dos mujeres escondidas detrás de una piedra vieron que Bruce había llevado a Polly a la orilla. Ambos no podían creer lo que veían.

—¿No está en un viaje de negocios? ¿Por qué está él aquí?

—No lo sé. ¡Pero sí se fue de viaje de negocios hoy! ¿Pero ya no puede nadar? —Las palabras finales fueron una serie de meditaciones.

—Entonces, ¿quieres decir que James se ha enamorado de esa mujer y puede superar la barrera psicológica para ella? ¿No dijiste esta vez... .? ¿No prometes que tendrás éxito? Ahora fallamos nuevamente sin ninguna razón. Dime, ¿qué debemos hacer a continuación? ¿Quieres que me quede quieto y lo vea traer a Polly a la mansión de la familia He?

—Cálmese. ¡Déjalos ir! Ya he decidido cómo lidiar con ellos. ¡Prometo darle a Polly Han una gran sorpresa!

La ambulancia envió a Polly al hospital y tuvo un chequeo general. Todo era normal excepto algunas contusiones en cada parte de su cuerpo. Pero Bruce todavía estaba preocupado por ella e insistió en que permaneciera en el hospital durante dos días.

La puerta de la sala se abrió y Jake entró. Le entregó un conjunto de ropa limpia y le dijo respetuosamente: —Sr. Él, por favor cámbiate de ropa.

Aunque la ropa todavía estaba mojada, olvidó quitársela. Le recordó Jake, Bruce asintió y entró en el baño con su ropa.

Jake le sonrió a Polly y estaba a punto de irse.

Polly en la cama, su teléfono móvil había sido confiscado por Bruce. No tenía sueño y no podía conciliar el sueño. La escena en la que había caído al agua pasó por su mente una tras otra. Aunque estaba en semi coma en ese momento, podía imaginar los detalles.

Había tantas cosas que no podía entender.

—Espere un momento, Sr. Zhou . —Se sentó un poco y detuvo a Jake que estaba a punto de salir.

—¿Qué puedo hacer por usted, Sra. Han? preguntó educadamente

La palabra "señora Han" le dio a Polly un buen susto, pero no lo tomó como una respuesta abrupta. Jake era el asistente de Bruce. Era normal para él saber esto.

Era así como ella y Bruce se habían registrado para casarse. Tarde o temprano su relación quedaría expuesta al público.

—Señor. Zhou, ¿Bruce no está en un viaje de negocios? ¿Cómo podría aparecer en el Valle de la flor de pera? —Además, él estaba cerca en ese momento. Por eso podía aparecer a tiempo cuando ella estaba en peligro.

—Señor. Especialmente tomó su avión privado para ver a la Sra. Han después de la reunión. señor. Tenía la intención de almorzar con la señora Han, pero el Sr. Dijo que no quería molestarte, señora. Han, por favor, no menciones este asunto más tarde. señor. ¡El jefe se arrepentirá de esta decisión!

El hecho fue claro y directo. Si Bruce había almorzado con Polly en ese momento, tal vez ella no hubiera querido ir a surfear. Incluso si fueron después de la cena, y en otro momento, incluso en el mismo lugar, puede que no ocurra lo mismo.

—Lo sé. No te preocupes Entonces, él no puede nadar, ¿verdad? Ese día, Jean... —Había visto lo que sucedió cuando Jean cayó al río con sus propios ojos. Pero ella no había esperado que Bruce estuviera tan ansioso y doloroso, por lo que no se había atrevido a meterse en el agua.

Jake la miró y dijo lentamente: —Sra. Han, ¿no crees que tú y la señorita Fang tienen un lugar especial en el Sr. El es el corazon? Cuando te vio caer, no dudó en absoluto. En cambio, saltó al agua. Entonces, tengo una suposición muy audaz.

—¿Qué adivina?

—Creo que en ese momento, el jefe solo tenía un pensamiento en mente. Si la señora Han no puede ser salvado, él irá contigo.

Capítulo 75 Iré contigo

La mente de Polly estaba en un desastre, como un enredo de hilos en una motocicleta. Ella pensó que debería dormir. Cuando se despertara, todo estaría bien.

La habitación estaba tan bien insonorizada que no se podía escuchar el sonido incluso si alguien cerraba la puerta. Sin embargo, por alguna razón, solo podía escuchar el sonido del agua del baño, perdida o no, como el sonido de los mosquitos que todavía bailaban a fines de otoño, la razón principal que la perturbaba para dormir.

Llamaron a la puerta del baño. Supuso que Bruce saldría pronto. Inconscientemente, se envolvió en una colcha.

Caminó a la ligera, probablemente porque pensaba que ella estaba dormida y tenía miedo de despertarla.

De repente, recordó lo que Jake le había dicho. Al mediodía, Bruce estaba de pie en el balcón en la ladera del hotel. No quería molestarla y solo se sentía celoso y dulce.

Se preguntó cuántas veces había visto al hombre que había imaginado como Owen bajo el agua. Era muy vago, con solo un vago perfil.

Casi olvidó cómo era él, ya que no se habían visto en mucho tiempo.

La forma en que pensaba al respecto, la forma en que se comportaba, la forma en que sonreía y la forma en que se movía en su corazón se habían vuelto cada vez más claros, lo que la hacía sentir calor por todas partes.

Entonces Bruce se cambió y salió de la sala. Su teléfono seguía sonando justo ahora. Era del hombre que había investigado la situación de la flor de pera.

—Señor. Él, lo he comprobado. La gente de la señorita Han son estudiantes ordinarios. Si hay algo sospechoso, es el cinturón de seguridad. A principios de este mes, la zanja de flor de pera había comprado un lote de cuerda de seguridad sin reservas. Más tarde, el fabricante que produjo la cuerda de seguridad fue encontrado y destruido. El accidente automovilístico fue causado porque un trabajador cambió otro por conveniencia. En la actualidad, ese personal ha sido despedido del lugar escénico en Flora Valley y también será multado.

—¿Entonces esto es solo un accidente?

—Hasta donde puedo ver, eso es cierto.

A veces, cuanto más común era el caso, más oculta estaba la verdad oculta. Había estado en el mundo de los negocios durante tantos años y había visto todo tipo de ocasiones. Preferiría creer que fue solo un accidente, pero su instinto le dijo que no lo era.

—No te relajes. Siguelos. ¡Debemos descubrir la verdad!

Antes de entrar a la sala, Bruce ajustó su estado de ánimo, y su expresión despiadada y fría se disipó durante toda la noche, y su rostro era tan suave como la brisa de primavera.

Se sentó al borde de la cama y vio que la cara de Polly estaba roja y bastante adorable. Pero en este momento, no quería pensar en cosas innecesarias, por lo que extendió su mano para probar su frente.

Tan pronto como le puso la mano en la barbilla, sintió el temblor de su piel. Frunció el ceño y un brillo perverso brilló en sus ojos oscuros. Su mano se deslizó desde su mejilla hasta su oreja, luego hasta el borde de su cuello.

Polly tenía miedo de la picazón. No pudo evitar temblar, a pesar de que había intentado fingir estar dormida.

—¿Estás despierto? —Sus ojos eran tan profundos que casi podían verse en su corazón. —¿No te dormiste al principio?

—Dormí bien. Tú me despertaste. —Se dio vuelta en caso de que él la viera sonreír.

Por supuesto, Bruce no la dejaría pasar. Con un suave empujón, la dio vuelta. Sus tiernas mejillas se sonrojaron, y sus labios eran como flores de cerezo, lo que lo hizo querer atraparla. Pero teniendo en cuenta su salud, tuvo que hacer todo lo posible para controlarse.

—¡Querida Polly, chica mala! ¡Cómo te atreves a fingir estar dormido frente a mí! Bruce se inclinó y preguntó con preocupación: —dime, ¿cómo debería castigarte?

Mientras intentaba evitarlo, dijo: —¿No dijiste que era una chica mala el otro día?

—¡Oh, me pillaste mal! Ahora, no importa lo malo que seas, no puedo hacerte nada, ¿verdad?

—Pero eso no es mi culpa. Eres tú quien quiere que descanse bien. Lo he intentado muy duro. Pero no tengo sueño en absoluto. ¿Que puedo hacer?

—Parece que todo es mi culpa. Bueno, ahora que he hecho mal, puedes castigarme. —Esta vez, Bruce realmente no tenía la intención de dejarla ir —tienes dos opciones. ¡No actúes descaradamente! Si te equivocas, te castigaré; si me equivoco, me castigarás!

Después de sopesar los pros y los contras, Polly Han decidió castigar a Bruce.

Entonces esa pequeña mujer complaciente le ordenó pelar una manzana para sí mismo. No era muy hábil en el trabajo. Asustada, Polly miraba de vez en cuando el filo de la navaja que se deslizaba sobre su dedo. Afortunadamente, el filo del cuchillo de la fruta era muy opaco, de lo contrario, no solo se pelaría la piel de la manzana.

En el proceso de pelado, la piel de la manzana siempre se rompió. Cayó por todo el suelo, la sábana y la colcha. También había cortado muchas de las pieles de manzana. Cuando terminó de pelar, encontró una manzana grande y un abrigo pequeño.

—Como joven maestro, rara vez has hecho este tipo de cosas —dijo Boris en un tono frío, mirando su mano con un cuchillo de frutas. Mirando sus manos blancas y tiernas, ella podía ver a simple vista que él era el tipo de hombre que nunca haría las tareas del hogar.

Pero la comida que cocinó no estaba mal.

Bruce admitió fácilmente: —sí, esta es la primera vez que hago algo así.

—Humph —dijo Polly con desdén: —a pesar de que eres un grupo de sirvientes, no creo que nunca hayas estado solo.

—Si lo hicimos. —De repente, su rostro se oscureció y dijo con voz fría: —pero no tenía ganas de pelar una manzana en ese momento. ¡Lo limpié con mi manga antes de comerlo!

—¡De ninguna manera! —Era un monstruo limpio. Ella no creía que él haría eso. Pero a juzgar por su expresión, Polly descubrió que Bruce hablaba en serio con un corazón pesado. Parecía que no estaba mintiendo.

Ella dijo con duda: —¿De verdad has comido una manzana? ¿Cuándo y por qué?

—¡Estoy jugando contigo! —De repente, una sonrisa apareció en la cara de Bruce. Con un brillo travieso en sus ojos, dijo: —¿Cómo puedes tomarlo tan en serio?

—¡Tú! ¡Tú tampoco eres un buen hombre! —Polly hizo un mohín con sus labios rosados con ira y golpeó suavemente sus hombros para mostrar su insatisfacción.

—Pero esta es la primera vez que pelo una manzana para una niña. Es real. Yo nunca quiero hacer eso. —" Pero es diferente para ti. Solo te quiero en toda mi vida.

Al escuchar eso, Polly Han se sintió tan celosa que casi se volvió loca. Ella lo empujó y le dijo: —Bueno, ¡realmente es una oportunidad de suerte para mí!

—¡Por supuesto! ¡Sabrás que tendrás mucha suerte en el futuro si te casas conmigo!

—Si es así, ¿puedes devolverme el teléfono? —preguntó Polly con voz lastimera?

Pero la cara de Bruce se oscureció en un instante: —¡no! Si realmente no puede conciliar el sueño, tengamos una buena conversación.

—Bruce, ¿todavía no estás en un viaje de negocios? Escuché que no volverás hasta el fin de semana. ¿Puedes quedarte aquí ahora? ¿Voy a obstaculizar tu trabajo?

—Llamé a Jake y le pedí que tomara mi lugar. Además, incluso si no confía en mí, te llevaré conmigo.

Ella pensó que él estaba presumiendo. Ella estaba en el hospital ahora. ¿No dijo él que le permitiría quedarse en el hospital para observación durante dos días? La única razón por la que la sacó del hospital fue porque quería que ella saliera del hospital. Eso estaba en conflicto con él.

—¡Si no lo crees, puedes intentarlo! Llamaré a los médicos de allí y les diré que te transfieran allí.

Polly sacudió la cabeza: —no, no. será mejor que te quedes aquí.

Bruce estaba muy ocupado. En menos de una hora, salió e hizo varias llamadas telefónicas. Era realmente insoportable para ella, una persona viva y vigorosa, dormir en la cama durante todo un día. Se puso la ropa y aprovechó la oportunidad. Cuando llegó a la puerta, pensó un momento y regresó, dejándole una nota.

O ese hombre la castigaría cuando no pudiera encontrarla más tarde.

Abrió la puerta en silencio, asomó la cabeza y miró a su alrededor. Ella sintió que había pensado demasiado. Había cuatro guardaespaldas altos y fuertes parados en el pasillo. La saludaron cortésmente tan pronto como la vieron.

—Hola señorita.

Ella fingió estar tranquila, asintió con la cabeza y salió como si nada hubiera pasado. En el momento en que se fue, los cuatro guardaespaldas la siguieron de inmediato, como los inferiores que fueron atacados por las fuerzas especiales en la película.

—Señorita, señor Dijo que es mejor que no salgas por el momento . —Un guardia le dijo respetuosamente. Luego le abrió la puerta y le dijo: —Por favor, vuelve.

—Solo quiero dar un paseo. Volveré pronto.

El guardaespaldas parecía avergonzado y dijo: —Lo siento, señorita. No puedo tomar esa decisión. Si realmente quieres salir, esperemos hasta que el Sr. Él regrese.

Polly regresó a la sala con desánimo. Con gran furia, agarró la nota, la arrugó y la tiró a la basura.

¡Este hombre estaba fuera de lugar! Ella no era una prisionera!

Ella caminó con inquietud por la habitación. Ella caminó varios círculos seguidos. Cuanto más lo pensaba, más enojada estaba. Ella no podía seguir así. Tenía que quedarse aquí por un par de días, o se aburriría hasta la muerte.

Ella decidió tener una buena conversación con él cuando regresara. O le dio el teléfono o le permitió salir del hospital. Elige uno.

Cinco minutos después, Bruce regresó. No se sorprendió en absoluto cuando la vio bien vestida. La miró tranquilamente con las manos en los bolsillos del pantalón y le dijo: —niña, eres muy problemática. Cuando me fui, el guardaespaldas afuera me llamó de inmediato y me dijo que querías escaparte.

—No me voy a escapar. Solo quiero salir a caminar.

Bruce la miró con frialdad, como si quisiera saber si ella decía la verdad de su expresión. Al final, se sentó a su lado con una sonrisa en los labios. —Que es mi culpa. Es cierto que un hombre de tu edad no puede quedarse quieto. Sólo dime. ¿A donde quieres ir? Iré contigo.

Capítulo 76 ¡Ese es un hombre verdadero!

Dos días después, Polly fue dada de alta del hospital. Avril y Hal decidieron salir a celebrar por su supervivencia. Reservaron una habitación privada en el restaurante llamado "Happy Fortune Restaurant" que fue contactado por el tío de Hal. El restaurante no solo proporcionó buena comida, sino que también les ofreció un descuento.

Otras siete personas del valle de los perales también fueron invitadas. Como todos eran estudiantes pobres, el costo de la comida se dividirá en el sistema de compartir estudiantes.

La habitación que reservaron se llamaba Begonia. Un compañero divertido no pudo evitar reírse cuando vio las tres palabras en la placa de la puerta. Estiró la cabeza y miró la placa de la puerta a su lado. Con insatisfacción, dijo: —un peral Begonia. Al lado está la tía de la peonía. ¡Eso es aburrido!

El camarero los guió a venir y dijo con una sonrisa: —También tenemos un restaurante de flor de pera, y está por allí. —Señaló el final del corredor.

Después de que todos estuvieron aquí, el camarero comenzó a servir platos. Aunque los platos eran caseros, se veían deliciosos y tenían buen sabor. Fue muy agradable para ellos comer en la cantina todo el día.

Todos elogiaban a Hal y decían que tenía suerte de tener un tío del oficial de estado. En lugar de ser modesto, Hal se ofreció a comprar lo que quisieran para la cena.

Naturalmente, Hal se convirtió en el anfitrión de esta actividad. Levantó su copa e hizo un discurso de apertura: —Estimados caballeros y damas, hoy la pasamos bien. Primero, me alegra que todos ustedes hayan logrado superar este año y medio. En segundo lugar, me alegro de que Dear Polly haya estado fuera de peligro y escapó por poco de la muerte. ¡Salud!

Esto provocó una carcajada y todos bebieron entusiasmados.

Esta noche, era obvio que Hal tenía algo en mente. Aunque estaba sonriendo, bromeando y hablando para calmar la atmósfera, sus cejas todavía estaban ligeramente torcidas. Además, bebió un vaso tras otro.

Sentado a su lado, era fácil ver que estaba fumando. Pero Polly lo empujó en secreto y le dijo: —Hal, estás borracho. ¿Estás bien?

—No importa. Estoy feliz hoy. —Aunque dijo que estaba feliz, sus ojos estaban llenos de tristeza.

—¿Tienes algún problema últimamente? Si tiene alguna dificultad, solo díganos y lo ayudaremos a resolverlo.

Al escuchar eso, Hal parecía un poco borracho. Con una voz algo ronca, dijo: —¿Estoy bien? Si lo haces, querida Polly. No me puedes ayudar. De acuerdo, no te preocupes. Todos están muy felices en este momento. La vida debe estar llena de alegrías y alegrías. ¿De qué te preocupas?

De repente levantó la voz: —por mi frecuente hospitalización, puedes saltarte las clases nuevamente. ¡Salud!

Influenciado por Hal, otros hombres comenzaron a imitarlo.

—¡Buena suerte para todos! ¡Salud!

—¡Salud por los dos años restantes de vida en el campus!

—Acabo de romper con mi novio y voy a comenzar una nueva relación. ¡Salud!

—Un botón de mi abrigo fue desabrochado por el bien de mi maestro favorito. ¡Salud!

Más tarde, comenzaron a beber y el ambiente se volvió más y más animado. Los lugares donde se reunían los jóvenes estaban llenos de vitalidad, e incluso si había algunas cosas triviales, podrían ser la razón para beber entre ellos.

En medio de la comida, Polly y Avril fueron al baño. Era la primera vez que venían a este hotel y no sabían dónde estaba el baño. Caminaron hasta el mostrador de recepción y le preguntaron al camarero.

—Señor. Su, el jardín de peras está por allá.

Una joven y hermosa camarera condujo a Abbe y se topó con ellos.

Avril caminaba al frente, y Abbe la vio de un vistazo. Su expresión fría y arrogante cambió de repente con un poco de maldad. Avril también lo vio. Ella ya no quería hablar con él. Ella fingió no verlo y se dio la vuelta para hablar con Polly.

Al principio, Abbe planeaba detener a Avril y burlarse de ella. Pero cuando estaba a punto de ponerlo en práctica, de repente vio a Polly. —Mucho gusto, cuñada.

Polly levantó la vista y vio a Abbe. Los sutiles cambios en la expresión de Avril se mostraron por el rabillo del ojo. Inmediatamente se paró frente a Avril y le dijo a Abbe con una sonrisa: —Abbe, ven aquí a cenar también.

—Si. —Aunque Abbe estaba hablando con Polly, sus ojos agudos y fríos nunca la habían abandonado por un segundo. —Avril, ¿también estás con mi cuñada?

Antes de que Avril pudiera responder, Polly Han dijo: —Sí, Abbe. Tendremos una reunión de compañeros de clase hoy.

Polly sostuvo sus manos con fuerza y sintió el calor de sus palmas. Ella trató de consolar su estado de ánimo ansioso. —Abbe, vuelve a tu trabajo. Avril y yo tenemos que irnos ahora.

Los ojos enojados y poco dispuestos de Abbe se posaron sobre la espalda de Avril. Había una mirada cruel y hosca en sus ojos. Dio unos pasos hacia adelante y gritó en voz alta: —Avril, espera un minuto. Tengo algo que decirte.

—Señor. ¡Su, no tienes que disculparte por lo que pasó ese día, y no tienes que decirme nada! —Avril se negó fríamente y dijo con firmeza: —¡No hay nada de qué hablar entre nosotros!

Al doblar una esquina, Polly no podía ver la forma en que Abbe se había puesto. Ella dijo con preocupación: —Avril, no creo que debas hablar así a Abbe.

—¿Por qué no? ¡No le debo nada!

—Tienes razón, pero el temperamento de Abbe es que realmente vi todo ese día. Siento que molestar a una persona así me traerá un sinfín de problemas.

—¿No creo que este hombre realmente pueda lastimarme? Un coxcomb, ¡qué virtud!

Cuando volvieron a la habitación privada, el chico divertido, que señalaba a Polly, gritó: —Guau, finalmente has vuelto. Llamaré a Hal y le contaré estas buenas noticias. —Marcó el número mientras hablaba.

Un niño que estaba sentado a su lado soltó: —Querida Polly, no tienes idea de lo que hemos pasado. Ha pasado tanto tiempo, y Hal do parece preocuparse por ti. Iba a echar un vistazo a la puerta pronto, distraído. Murmuró para sí: —¿por qué la Querida Polly no ha regresado todavía desde que ha pasado tanto tiempo? Estaba tan preocupado por ti que salió a buscarte.

Los otros chicos hicieron eco: —sí, querida Polly. Tiene prisa por morir. Sin ti, no puede comer ni dormir.

Polly puso los ojos en blanco: —no digas tonterías. No soy el único en salir. Además, ¡Hal está preocupado por nosotros dos! ¡Los tres somos mejores amigos y todos lo saben!

En este momento, el teléfono estaba conectado y ella corrió: —¡Hola, Hal, tu hermana pequeña ha vuelto! ¡También puedes volver!

Los muchachos habían bebido mucho. Estaban demasiado borrachos.

Un niño se acercó a Polly, le puso la mano en el hombro y le dijo: —cuando rompiste con Kevin, ¡Hal le dio una buena paliza! Su crueldad... ¡Oh Dios mío! ¡Pensé que no lo conocía hasta que lo conocí por primera vez! Ese es un verdadero hombre! ¡Abajo a Kevin!

—Sí, querida Polly. Pude ver eso claramente. ¡Hal era realmente un buen chico! Tenía un cerebro brillante y era guapo y gentil. Todas las chicas serán felices si se casan con él.

—¡Ustedes están pidiendo problemas! —Avril no pudo evitar decir: —Querida Polly, ¡la han cuidado! Si el señor Él sabe que estás ayudando a otros a cazar furtivamente a su esposa, ¡veré cómo mueres!

El rugido funcionó. Los muchachos guardaron silencio. En la Universidad de A City, todos sabían su nombre. No solo era un ídolo de las niñas, sino también un modelo a seguir de los niños.

Un dicho popular en la red recientemente se llama casarse con Bruce o convertirse en Bruce.

—Pero creo que Hal es más confiable que él. —Después de mucho tiempo, Joker luchó contra sus compañeros de clase y agregó.

En ese momento, Hal irrumpió. Después de escuchar la última oración, preguntó de inmediato: —¿qué es más confiable?

No obtuvo respuesta.

—¿Qué les pasa a ustedes dos? —preguntó Hobson confundido? ¿Por qué no hiciste ningún sonido cuando vine aquí?

—Hal. —Avril rompió el hielo. —Me disculpo contigo. Por favor no te preocupes. Si eres un hombre confiable, ¡entonces no hay tal hombre en este mundo!

Su carita clara era tan pálida como su nombre.

Al escuchar lo que acababan de decir, Polly se sintió un poco incómoda. Cuando Hal habló con ella, era obvio que se sentía alejado de ella. 'Salí por un tiempo, pero después de regresar, me he vuelto así. Realmente no sé qué hice mal, lo que me deprime —pensó Hal.

Carol y otras dos chicas siguieron a Carol hasta el baño.

Ya habían pagado la factura. Caspar aún no había regresado. Estaban muy animados hoy y planearon terminar la comida lo antes posible y luego ir a KTV para divertirse.

Pero las dos mujeres seguían esperando, y no importaba cuánto tiempo les llevara, todavía no obtenían la respuesta. Al estar extremadamente ansioso, Hal quería llamarlos. Sin embargo, nadie respondió el teléfono.

Luego marcó el número de otra persona. El teléfono sonó durante mucho tiempo, pero nadie respondió.

—¿Que hay de malo con ellos? ¿Fueron al baño?

En este momento, sonó el teléfono de Avril y era un mensaje de texto. Tan pronto como lo abrió y vio el contenido, su rostro cambió repentinamente.

—Disculpe por atender una llamada afuera.

El tipo gracioso aulló amargamente: —Avril, date prisa. No me digas ¡No te dejaré ir!

De alguna manera, los párpados de Polly se crisparon.

Capítulo 77 ¿Qué haces aquí

Había pasado un minuto, y un sonido constante de pasos salió del corredor, haciendo eco de los latidos de su corazón, lo que la hizo entrar en pánico sin ninguna razón.

Quería levantarse de inmediato, abrir la puerta de la habitación privada y salir corriendo a buscar a Avril, preguntándole qué le había pasado en la tierra.

Pero ella se contuvo.

Cada uno tiene su propio secreto, e incluso sus familiares y mejores amigos no quieren contarlo a otros. A juzgar por la expresión en el rostro de Avril en este momento, debe ser algo importante. Si fuera posible contarle lo que había sucedido, Avril no habría empujado la puerta y se habría ido. Pero todavía estaba preocupada de no poder decirle lo que había sucedido.

Si ella abría la puerta y salía a esta hora. Quizás, no habría futuro entre ella y Bruce. Sin embargo, el destino era como dos líneas paralelas dentro del avión. Se perdieron el único punto que se cruzó, y nunca tendrían ninguna intersección en el futuro.

Dos minutos después, Polly no podía esperar más. Se puso de pie de inmediato y dijo a otras personas: —Saldré a echar un vistazo. Ustedes sigan hablando.

Hal era sensible, así que se dio cuenta de algo y la siguió: —Querida Polly, ¡iré contigo!

Su acción inmediatamente hizo reír a otras personas en la habitación privada.

—Hal finalmente no pudo soportar la soledad. ¡Él extendió su mano negra hacia Dear Polly! Jajaja...

Después de cerrar la puerta de la habitación de Poppi, Hal preguntó: —¿estás bien? Querida Polly.

—Hal, creo que Avril está en problemas ahora. Leila y Carol aún no han regresado. Estoy seguro de que tiene algo que ver con este caso.

—¿Que pasó?

—Una casa de la Ciudad Su dos pequeños, Abbe, se llama el pequeño señor supremo que, ¿sabes? —En los últimos días, cuando Polly estaba cerca de los amigos de Bruce, supo que Abbe era llamado el señor supremo de la ciudad X. En cuanto a su frecuente confinamiento, no fue porque la educación en la familia Su fuera estricta, sino porque este niño era demasiado despilfarrador.

—Lo he escuchado.

—Avril y yo lo conocimos justo ahora. Era demasiado franca y enfureció al segundo joven maestro de la familia Su . —Ella pensó que Avril no quería que otros supieran sobre su pasado.

—¡No es de extrañar que hayas estado fuera durante tanto tiempo! ¿Dónde está ahora?

Al final del corredor, Polly respondió: —debe estar en el salón de los perales.

Sin dudarlo, dio un paso adelante y dijo: —¡Está bien! ¡Lo vamos a encontrar ahora!

—¡Hal, espera! Será mejor que regreses. Puedo ir solo allí. —Abbe no la castigaría por el bien de Bruce, pero las cosas eran diferentes para Hal.

Hal la fulminó con la mirada y le golpeó la cabeza. —¿De qué tonterías estás hablando? Una ciudad era una sociedad regida por la ley. Incluso si fuera el segundo hijo de la familia Su, ¿sería capaz de hacer todo en el poder? ¡No creo que se atreva a mantener a Avril aquí!

No tenía miedo de que Abbe se aferrara a Avril, pero tenía miedo de que él se desquitara con Hal. Estaba demasiado débil para soportar cualquier daño de Abbe.

Habían llegado a un acuerdo para recogerla a las 9:30 p.m. Bruce llegó alrededor de las nueve y quería llamar a Polly. Temía que ella fuera infeliz si supiera que él vino aquí, así que esperó abajo durante media hora.

Estaba a punto de bajarse cuando sonó la alarma. Hubo un memo. Después de leer el texto que había olvidado, sus ojos profundos eran como la luna escondida en las nubes, y no había luz en ellos.

¡Esa persona regresará mañana!

Sacó la pitillera y encendió un cigarrillo. Bajó un poco la ventanilla y esparció el humo en el aire.

Cuando dibujó el segundo, vio luces y sombras parpadeando frente a él. El portero empujó la puerta de cristal para abrirla desde el interior. Salió un hombre guapo con traje negro.

—Señor, tenga cuidado. ¡Bienvenido a nuestro restaurante la próxima vez!

El cigarrillo estaba tan caliente que la piel estaba quemada, pero no se sentía quemado en absoluto. El cigarrillo fue aplastado poco a poco y se apagó como el viento de la tarde.

¡Estaba de vuelta! ¡Era un día antes de la fecha programada!

Pero, ¿por qué apareció Happy Fortune Restaurant? ¿Había conocido a Polly?

Bruce sintió que su fuerza fuerte le estaba apretando la garganta, y apenas podía respirar, su corazón estaba casi sin oxígeno.

Pero si este hombre vio a Dear Polly, no había razón para que saliera solo. Se recordó a sí mismo mantener la calma en esta situación.

Tomó un respiro profundo. Cuando el hombre estaba a punto de pasar, abrió la puerta y salió del auto.

—Owen, ¿has vuelto? —Hizo todo lo posible para saludarlo en un tono relajado con una sonrisa en su rostro.

—¿Bruce? —Al siguiente segundo, Owen Su se giró para mirar su auto con sus ojos fríos. Cuando vio las luces negras apagadas, supuso que no había nadie dentro. Pensando en esto, su rostro se suavizó un poco.

Parecía estar reprimiendo algún tipo de humor en sus largos ojos, pero ese tipo de tristeza desapareció en un instante, rápidamente se convirtió en una sonrisa y caminó mucho tiempo hacia el frente de Bruce.

—¡Qué casualidad! Acabo de volver. —Algo pasó por la mente de Owen y preguntó tentativamente: —¿Por qué llegas tan tarde? —Ya era tarde. Como Bruce, nadie podía invitarlo a unirse a la cena que planeaba cancelar.

Como hombre de negocios astuto, Bruce ya había percibido lo que estaba en la mente de Owen, por lo que decidió no dejarlo ir. —He estado muy ocupado últimamente. He trabajado horas extras hasta ahora. Saliste ahora. ¿Ya comiste?

Fue un momento perfecto. Para los que acababan de llegar, era un poco tarde, pero para los que se fueron, parecía demasiado temprano.

La brisa nocturna a finales de la primavera barrió su flequillo, lo que hizo que sus calientes mejillas se enfriaran. Recordó que Abbe Su llamó esta mañana para preguntarle si tenía tiempo para cenar con él. Pero tuvo que venir aquí para recoger a Polly, por lo que se negó.

Si hubiera sabido antes que Owen vendría aquí, habría organizado la fiesta de Polly en otro lugar. Pero tenía miedo de que Polly fuera infeliz.

—Sí, lo hice. Acabo de bajar del avión y aún no he superado el desfase horario. Me sentí mareado después de beber solo dos vasos de cerveza. Abbe y otros niños están jugando allí. No quiero involucrarme, así que me fui temprano.

Bruce asintió con la cabeza: —Creo que estás cansado. Puedo dejarte ir esta noche. Vete a casa y descansa. Te invitaré a cenar algún otro día.

Owen tenía una postura elegante y caminaba con facilidad, como un tulipán negro floreciendo en el viento. —El hombre como él es probablemente el tipo de hombre descrito en los libros, gentil y elegante. —.

No es de extrañar que Polly siempre esté en su mente cuando él está fuera

De pie en la puerta del pasillo de flor de pera, Hal llamó a la puerta. Después de los golpes, un hombre con uniforme salió del pasillo. Este hombre tenía una apariencia ordinaria y un par de ojos en blanco. Era un hombre inteligente que a menudo engañaba a la multitud.

Podía ver de un vistazo que Hal y Polly eran estudiantes. Ni siquiera los miró y gritó groseramente: —¿qué están haciendo ustedes dos aquí?

—Tenemos algo que hablar con la gente en esta habitación privada —dijo Hal cortésmente

—¿A quién estás buscando? ¿A quién llamas? ¿Esta habitación? —El guardia de seguridad apuntó con su dedo a Hal y gritó:" ¿no puedes encontrar a las personas en esta casa?

La cara de Hal se puso azul de ira. Antes de perder los estribos, Polly lo arrastró a un lado. Ella sonrió y le dijo al guardia: —¿Hay un Sr. Abbe Su en la habitación? Tengo algo urgente que decirle.

El guardia de seguridad puso los ojos en blanco y volvió a meter los dedos en el cerebro de Polly. —Hay demasiadas mujeres que tienen algo urgente que decirle al Sr. Su. ¿Quién crees que eres? Niña, aunque eres hermosa, ¡todavía eres demasiado joven para ser comparada con esas mujeres! El Maestro Su solo quería divertirse contigo. ¿Te lo tomas en serio?

—¡Bastardo! ¿Qué dijiste? ¡Quítale las manos sucias de encima! —Al escuchar esto, Hal no pudo soportar escuchar más y tiró la mano del guardia de seguridad.

—¡Cómo te atreves! ¡Bastardo! —El guardia de seguridad gritó: —¿de qué escuela eres? ¿Qué profesor te enseñó esto? ¡Lo voy a encontrar! ¿Qué clase de gilipollas has enseñado?

—¡Eres el idiota! —A veces, Hal no era tan tolerante como parecía ser. Luchó por preguntar: —¿de qué escuela eres y qué maestro te ha enseñado? ¿Por qué señalas a una persona cuando estás hablando con ella?

—Tú... —El guardia de seguridad estaba nervioso y exasperado. —Tu maestro no te enseñó bien, ¡así que te enseñaré por él!

—¡Creo que será mejor que te cuides primero!

La mejor manera de resolver este problema era usar la violencia para no negociar con él. El guardia de seguridad estaba muy consciente de esto. Con una cara seria, empujó hacia Hal y dijo: —No me importa lo que vas a hacer. ¡Sal de aquí! El maestro de la familia Su acaba de decirme que guarde aquí. ¡Nadie tiene permitido entrar!

En opinión de Abbe, solo eran un grupo de estudiantes ingenuos e inexpertos que podían asustarse con un simple guardia de seguridad.

Si Polly vino aquí sola, realmente no sabía qué hacer. El guardia de seguridad no era alto, pero sí fuerte. Ella era una mujer débil y no podía tratar con él.

Pero Hal no era mucho más alto que ella. Aunque era mucho más alto que el guardia de seguridad, todavía no podía evitar pelear.

—¡No le pegues! ¡Su tío es el jefe de policía! Indefensa, Polly no tuvo más remedio que decir eso. —¿No te lo crees? Si no tenemos esa relación, ¿cómo nos atrevemos a ver al Sr. Su?

El guardia de seguridad vaciló.

—Incluso si tu tío es el jefe de policía, es inútil. señor. ¡Su no quiere verte!

—¡Espera un minuto! Llamaré al señor Su!

Polly sacó su teléfono y buscó el número de Abbe en la libreta de direcciones. Ella lo llamó varias veces, pero él no respondió. Vio que la cara del guardia de seguridad a su lado cambiaba gradualmente de preocupación, duda, desdén y ansiedad.

Capítulo 78 ¡Déjame en paz!

Después de que ella lo llamó varias veces, no pudo comunicarse con Abbe y él podría haber bloqueado su número.

—¿Has terminado de llamar? —preguntó el guardia de seguridad? ¿Sr. Su tomarlo?

—Lo siento, viejo. La linea está ocupada. Lo llamaré de nuevo . —Ella dijo una mentira. Ni siquiera sabía ningún otro número de teléfono de Abbe.

Iba a darle el teléfono a Aaron.

El teléfono se levantó rápidamente, y una voz baja de un hombre bromeando y una niña sollozando salió del micrófono. Ella hizo todo lo posible para discernir que el llanto parecía ser revelador.

Y un hombre cerca del micrófono se rió triunfante. Definitivamente fue Abbe. Al escuchar eso, Polly estaba muy emocionada. Si Aaron pudiera ayudarla, entonces sería esperanzador para ella salvar a Avril y otras niñas.

—Aaron, ¿estás en el restaurante de flor de pera ahora?

—¡Por supuesto no! cuñada, ¿qué pasa? ¿Que paso ahi? —Su voz aún era gentil y tierna.

—Estoy en la puerta del pasillo de flor de pera. ¡Ábreme la puerta lo antes posible! —Y sus palabras quedaron atrapadas en su garganta.

Una voz de pánico y opresivo llegó a través del receptor: —lo siento, lo sentimos mucho, no lo decíamos en serio. Avril no puede beber más. Por favor déjala ir.

Polly no escuchó las siguientes palabras, y probablemente evitó la fuente de sonido con su micrófono. Su voz suave y amable sonó de nuevo: —cuñada, estamos en el medio de hacer el show, lo siento. Es mi turno. Hablo contigo más tarde.

—¡Espere! —Aaron colgó el teléfono antes de que ella pudiera terminar su oración. Ella sacudió la cabeza impotente cuando se encontró con los ojos inquisitivos de Hal.

—¿Cómo va? —El guardia de seguridad esbozó una sonrisa falsa y preguntó: —¿Has terminado tu actuación?

Sacó un fuerte palo de madera y agitó el cubo de basura con un chasquido. —¡Si no te vas ahora, te mataré!

—Señor, nuestros amigos están en esta habitación. Pueden estar en peligro. Por favor, ábreles la puerta —dijo Polly con voz suplicante. El guardia de seguridad parecía un mal tipo, pero no tenía otra opción.

—Oye, acabas de decir que el Sr. Su es tu amigo. ¿Por qué te cambias a otra persona ahora? Además, ¿quién fue el segundo hijo de la familia Su? A lo sumo es un joven bien educado de clase alta, pero también es amable, cortés con la gente. ¡Creo que estás provocando deliberadamente la guerra! ¡He visto a mucha gente como tú! ¡Sal de aquí!

Marcó un número y preguntó en cuanto se conectó la línea: —Hola, son 110, ¿verdad? Ven al restaurante Happy Fortune...

Antes de que pudiera terminar su oración, el guardia de seguridad estrelló su teléfono contra el suelo. Sintiendo un dolor agudo en la mano, Hal gritó: —¿por qué deberías pegarme?

—¿Por qué debería golpearte? No quieres vivir, ¿verdad? ¿Cómo te atreves a llamar a la policía? ¿Cuántas vidas tienes que tomar después de haber ofendido al segundo joven maestro de la familia Su? —Dijo el guardia, levantando el palo en la mano y rompiendo el teléfono de Hal.

—¡Sal de aquí o te mataré! —le gritó al hombre con un palo

—Tío, por favor! Mis amigos están realmente ahí. ¡Ellos necesitan ayuda! —dijo Polly. Ella no se dio por vencida

—¡Vete a la mierda! —Una mirada asesina apareció en los ojos del guardia de seguridad. Dejó de hablar con ellos y comenzó a alejarlos con su gran palo.

—Salgamos de aquí y regresemos para discutir sobre esto —dijo Hal a toda prisa. Sabía más sobre esta mujer que cualquier otra persona, así que trató de persuadirla.

El guardia de seguridad golpeó el brazo de Hal.

—¡Ah! —Gritó Hal de dolor. Fue más serio que antes. Su piel clara se hinchó de inmediato. Y al mismo tiempo, trató de proteger a Polly.

—Hal, ¿cómo estás? —Polly se apresuró a revisar su lesión.

Pero Hal no estaba de humor para hablar con ella. Gritó ansioso: —¡Fuera de aquí! Encontremos otro camino.

—¿Otros metodos? Que no puedes hacer —Uno de los guardias de seguridad llamó a los otros guardias de seguridad a través de un walkie talkie. —¡Dos personas se están sublevando en el salón de perales! ¡Ven aquí ahora!

Fue realmente increíble para Polly Han. 'Obviamente vinieron a salvar vidas, ¿cómo se convirtió en un motín? ¿Cómo podría alguien hacer esto?

Después de bajar su walkie talkie, los guardias de seguridad caminaron hacia ellos con palos en sus manos. —¡Si te hubiera dicho que te fueras antes, no hubieras podido irte ahora!

Muy pronto, unos diez guardias de seguridad vinieron a ellos desde todas las direcciones y los rodearon.

Era la primera vez que Polly veía una escena tan terrible. Su rostro palideció de horror. —Hal, ¿qué debemos hacer ahora?

Después de un breve momento de vacilación, finalmente se decidió y dijo: —llama a Bruce. Él viene a recogerte, ¿verdad? ¡Quizás puedas hacerlo!

De repente se le ocurrió que había hecho un trato con Brian para recogerla a las nueve y media. Ella sacó su teléfono de inmediato. En el momento adecuado, debería estar abajo.

¡Espero que esté abajo! '!

El primer guardia de seguridad vio el mensaje y gritó a sus compañeros: —¡No dejen que esa mujer llame! ¡Dame su teléfono! ¡Darse prisa!

Una vez que la policía realmente llamara, aún sería un gran problema para él. Además, no hizo bien su trabajo como guardia de seguridad.

De pie frente a Polly, Hal se dio la vuelta y le gritó: —¡llama, ahora! ¡Déjame solo!

Varios guardias de seguridad se apresuraron y lo empujaron. Mientras lo protegía de retroceder, gritó: —¡No lo hagas! Déjame decirte que ella es la novia del jefe de BA, Bruce. ¡Si te atreves a lastimarla, él no te dejará ir!

Aunque su nombre era bien conocido en A City, solo era aplicable en el círculo empresarial y en aquellas personas con alto nivel de conocimiento. No era una celebridad en línea, ni era un hombre rico al que le gustaban los chismes todo el tiempo. Por lo tanto, mucha gente no lo conocía. Y había algunas personas que no conocían al grupo de BA.

—¡El grupo de élite! ¿Qué pésima pequeña empresa? Al igual que mi vecino, acabo de lanzar una fábrica de piensos este año. Puede ver en la tarjeta de presentación el jefe de una determinada empresa.

—¡Hoy en día, hay demasiadas falsificaciones!

—¡Es ridículo! ¿Y quién es Bruce él?

—¡Todos, soy Bruce He! —Cuando sonó una voz masculina profunda y magnética, un hombre frío y agudo vestido como una flecha cubierta por la niebla de la mañana se acercó. Su alta figura dejaba una delgada sombra en el pasillo, como una cuchilla afilada fuera de su vaina.

Aunque los guardias de seguridad no conocían a Bruce, se sentían intimidados por su elegancia y nobleza. El hombre sin ira. Su manera imponente era natural y dominante. Por un momento, nadie se atrevió a hacer un sonido. Incluso el guardia de seguridad más arrogante murió enojado.

Tal persona debe ser inusual.

—¡Bruce! —Las lágrimas brotaron de sus ojos cuando dijo: —Avril y dos de las chicas están ahora en el jardín de peras. Por favor, ayúdelos.

Con un brillo brillando en sus ojos, Hal agregó: —Sr. Él, es solo nuestra suposición. No lo vimos con nuestros propios ojos.

—No importa. Como Dear Polly piensa eso, solo abre la puerta. ¿Dónde está el jardín de peras?

—La última habitación a la izquierda.

Bruce asintió con la cabeza y le dirigió una mirada reconfortante a Polly. —No tengas miedo, por favor. Quédate aquí y espérame.

Esos guardias de seguridad volvieron a sus cabales en este momento, e iban a evitar que Bruce fuera al salón de los perales. El que caminaba al frente se sorprendió por la mirada feroz de Bruce, y no se atrevió a detenerlo.

El significado en sus ojos era obvio: ¡fuera! ¡No mereces mi bofetada!

—¡Qué inútil!

El guardia de seguridad más feroz se acercó solo, agitando un palo. Pero se perdió y Bruce esquivó ágilmente. El guardia de seguridad estaba rojo de ira porque se burló de sí mismo frente a su compañero.

No le importaba quién era Bruce y estaba a punto de atacarlo. En este momento, un hombre detrás de él gritó en voz alta: —Li, ¿qué quieres hacer? ¡Detente ahora mismo!

Cuando los otros guardias de seguridad escucharon la voz, sus caras cambiaron. Se dieron la vuelta, miraron al hombre y lo saludaron respetuosamente: —¡gerente!

El gerente del hotel trotó hasta Bruce, con una humilde sonrisa en su rostro. —Señor. Él, ¿por qué no me informaste por adelantado cuando viniste aquí? YO...

Bruce agitó la mano y dijo: —¡No, gracias! Por favor abre la puerta para mí.

El gerente parecía avergonzado. —Señor. El señor Su dijo que a nadie se le permitió entrar...

—¡Bueno! —Un rastro de comprensión apareció en sus ojos, y sacó el teléfono. Alguien contestó el teléfono de inmediato.

Sin embargo, el gerente dijo: —Sr. He, lo siento. No puedo ayudarte En caso de cualquier accidente, el Sr. Su tomó prestada una cadena de hierro para cerrar la puerta. Incluso si tenemos la llave, la puerta no se puede abrir. Por favor no te enfades con nosotros.

De hecho, quería seguir expresando su corazón, pero al ver que Bruce ya estaba hablando por teléfono, cerró la boca. Le guiñó un ojo a los guardias de seguridad que estaban parados alrededor de la puerta aturdidos y los regañó con resentimiento: —¡vete ahora!

Todos los guardias de seguridad se retiraron abatidos. El estrecho corredor se volvió vacío y silencioso en un instante.

Bruce frunció el ceño, su tinta como cejas arrugadas con fuerza, y sus labios ligeramente enganchados. —¿Ese es Aaron? Estoy en la puerta de la sala de flor de pera ahora. ¡Por favor abre la puerta para mí!

Capítulo 79 ¿Estás pidiendo mi opinión

Pronto, oyeron el sonido de la llave de metal girando y el roce de la cadena de hierro. El gerente del hotel no mintió. Era cierto que Abbe y otras personas habían cerrado la puerta.

señor. Su evitarla? ¿Porque pasar por todo este problema?

Pero ignoró una cosa de que la defensa más difícil del mundo es el corazón humano.

La puerta de la sala de la flor de pera se abrió por dentro, y un fuerte olor a alcohol entró en la nariz, lo que casi hizo que Polly tosiera.

Pero no tuvo tiempo para pensarlo y entró directamente.

Parado en la puerta con torpeza, Aaron bajó un poco la cabeza y no se atrevió a ver a las dos personas que iban a entrar: —Bruce, cuñada.

Sentía que tenía tanta mala suerte hoy. ¿Por qué tuvo que pedir su ayuda uno por uno? la cuñada solía ser así, y Bruce también

El punto clave era que el "problema" de Bruce había enajenado instantáneamente su relación. Bruce probablemente había sabido por su cuñada sobre su negativa a ayudar. De ahora en adelante, la relación entre ellos no sería como antes.

Pero no tenía otra opción. Por un lado, jugaba con sus grandes amigos desde la infancia hasta la edad adulta, por otro lado, conocía a su cuñada desde hacía menos de tres meses. Mientras las personas normales elijan lo primero.

—¡Avril! —Se apresuró a entrar en la habitación y comenzó a buscar a Avril con ojos agudos. Pero entonces vio una mesa de hombre parado en la esquina, incluida Carol, que estaba sollozando.

Ella se puso nerviosa.

—¡Querida Polly! —Otras dos chicas vinieron inmediatamente desde la esquina de la pared, con los ojos llenos de alegría.

—¿Dónde está Avril?

—¡Estaba borracha y se durmió! —Ella señaló el sofá a través de la ventana.

Al escuchar eso, Polly miró el sofá con pánico oculto en sus ojos. Toda su atención estaba en la mesa justo ahora, ignorando el sofá. Vio a una mujer acostada en la cama cubierta con el abrigo de un hombre.

Ella caminó hacia el sofá y miró más de cerca. Fue realmente Avril. Nadie sabía cuánto vino había bebido esta chica. Tenía la cara roja como una manzana madura, y el olor a vino de su aliento era fuerte.

—¡Avril! —Estiró la mano y empujó a Avril. Avril frunció el ceño y murmuró algo que ella no sabía.

—¡Bruce!

Al verlo, todas las personas en la sala se levantaron de sus asientos y le mostraron respeto. Entre ellos, algunos obviamente estaban borrachos. No solo estaban sonrojados, sino que también temblaban. Apenas podían soportar la ayuda de los demás.

—Está bien —respondió Bruce rotundamente. Sus ojos agudos, que eran totalmente diferentes de la atmósfera en la habitación, los recorrieron uno por uno. Luego se volvió hacia las dos chicas de pie junto a Polly, con los ojos rojos y las lágrimas, y volvió a caer en el sofá.

Él sonrió, pero no muy obvio, y su voz era como un chisme. —Parece que todos están muy emocionados hoy. ¿Te estoy molestando?

—¿De qué estás hablando, Bruce? Jajaja... —La vergüenza se extendió como una onda en el agua y rápidamente llenó la habitación privada.

—¿Dónde está Abbe?

Sus ojos recorrieron la habitación, pero no se veía a Abbe por ninguna parte.

—Abbe, estaba borracho y se durmió. —Dos muy juntos de un rico joven maestro casero se separan lentamente, exponen al abate que se esconde detrás de ellos. Solo llevaba una camisa blanca y dormía profundamente en la silla. El sonido de los ronquidos se escuchó débilmente.

Bruce lo miró y preguntó fríamente: —¿Quién lo llevará de regreso?

Uno de ellos respondió voluntariamente: —sí, lo estoy.

—¡Bueno! —Bruce se dio la vuelta y le dijo a Aaron que estaba parado en la puerta: —Aaron, por favor envía a la señorita An de regreso.

La sonrisa en el rostro de Aaron era rígida. —Bien bien...

Polly desaceleró su ritmo deliberadamente y caminó detrás de ellos. Estaba un poco nerviosa al pensar en lo que discutiría con Bruce más tarde. Miró cuidadosamente al hombre que caminaba lentamente a su lado.

Desde que salieron del jardín de peras, Bruce había estado frunciendo el ceño. Su hermoso rostro a la luz parecía solemne. Solo unas pocas veces desde que se conocieron, él siempre mantuvo sus sentimientos en su corazón.

De hecho, todavía tenía un dilema sobre lo que sucedió esta noche. Esos Playboys habían visto muchas cosas similares antes.

Aaron ya había puesto a Avril en el auto. Polly era difícil de preguntar, Polly tenía que decirlo.

—Bruce, ¿puedo volver a mi dormitorio esta noche? —Polly tuvo que cuidar a Avril.

Bruce detuvo sus pasos, su flequillo un poco desordenado en el viento nocturno. —¿Estás pidiendo mi opinión?

—Sí, te pido tu opinión" respondió Polly seriamente

La luna estaba oculta en las nubes y el cielo se oscureció, ocultando las estrellas en los profundos ojos de Bruce. La boca de Bruce se torció y una sonrisa burlona apareció en su rostro. —Entonces, ¿por qué preguntaste mi opinión?

—No, ¿no nos hemos casado? Soy tu esposa ahora.

La ironía en su rostro era aún más profunda: —¿en serio? Por cierto, ella sabe que estamos casados.

Al mirar su figura en retroceso, sintió como si su corazón estuviera lleno de un trozo de algodón. Molesta, ella dijo: —Bruce, lo siento. Es absolutamente imposible para Avril vivir solo en el dormitorio. Yo, tengo que cuidarla.

—¿No necesitas cuidarme si estoy solo en casa?

—No estás borracho. Además, eres un hombre...

—Entonces, ¿merezco ser abandonado por ti? —Cuando la nube se disipó, sus ojos se volvieron tan oscuros como las estrellas. —¿Estás seguro de que no me emborracharé por tristeza?

—Bruce, ¿podrías ser un poco más razonable? Solo fui a cuidar a mis compañeros de clase.

Ella no sabía por qué él estaba involucrado en el abandono. Ella había pensado que incluso si él fuera infeliz, no debería haber reaccionado tan fuertemente. Tal vez tuvo algunos problemas en el trabajo recientemente.

—Bruce, prometo que solo lo haré una vez, ¿de acuerdo? —Ella sostuvo su brazo y rogó suavemente.

Él le sacudió las manos y dio un paso atrás, con una expresión indiferente y alienada en su rostro: —No quiero que lo hagas como esposo. Pero, Dear Polly tiene razón. Soy un hombre, así que solo debería considerarte. Entonces, estaré de acuerdo.

—Adelante —dijo con indiferencia y se alejó sin dudarlo.

'tal vez, nunca tendré la oportunidad de estar con ella otra vez?

El error más grande en su vida fue que mantuvo lo que no le pertenecía. Todos mis esfuerzos anteriores serán en vano después de que esa persona regrese.

Su figura alta cayó al suelo bajo la farola, casi moteada por el viento en la noche vacía y brumosa. En este momento, la desolación y la soledad de él le hicieron doler el corazón.

Todos los demás estudiantes se subieron al minibús organizado por Aaron, a excepción de Hal. Se quedó solo al lado del minibús, observando en silencio a Polly.

Al darse cuenta de que se había comportado de manera extraña esta noche, Polly se acercó a él y le preguntó con preocupación: —Hal, ¿por qué no entras en el auto? ¿Qué tal si tomas el auto de Aaron y vas conmigo y Avril?

Con una expresión fría en su rostro, Hal no respondió su pregunta, pero preguntó: —¿Crees que soy inútil para ti? ¿Es porque soy mucho peor que él?

—Hal, ¿de qué estás hablando? Hoy, has hecho tu mejor esfuerzo. Creo que hiciste un buen trabajo, de verdad. —Cuando le dijeron que él había peleado con Kevin por ella, ella todavía pensó que no era gran cosa. —Cuando lo vio usar su frágil cuerpo para luchar contra los despiadados palos para protegerla, entendió una verdad.

Solo un hombre con una constitución fuerte es solo una decoración, pero un hombre con un mundo interior fuerte es un hombre real.

Él era un hombre en sus ojos.

Pero no pudo decir estas palabras cuando vio que Hal estaba tan triste.

Eso fue demasiado hipócrita.

—Así que incluso si hice lo mejor que pude, aún no podría protegerte a ti y a Avril. —Estaba un poco triste y pesimista. —De hecho, ni siquiera yo puedo cuidarme...

—Realmente no soy nada...

Murmuró Hal para sí mismo. Luego se dio la vuelta y caminó hacia la oscuridad solo.

—Hal, ¿a dónde vas?

Polly corría detrás de ella, pero de repente hubo dos luces brillantes desde el lado opuesto, lo que hizo que no pudiera abrir los ojos. Ella se movió a un lado de la carretera.

—¡Hal! —Después de un rato, la luz del auto se apagó y Polly se detuvo después de solo dos pasos.

Ese Rolls Royce negro se detuvo junto a Hal. La puerta se abrió rápidamente, y un hombre salió del auto, quien cortésmente le abrió la puerta y respetuosamente lo invitó a entrar.

Antes de subir al auto, Hal se dio la vuelta y miró a Polly. Sus ojos estaban llenos de impotencia y desesperación.

Polly estaba aturdida. ¿Su tío envió a alguien a recogerlo? Pero se veían diferentes. La forma en que esas personas trataban a Hal era más que halagadora y cordial. Si solo estuvieran dominando, no podrían hacer eso.

¿Quién demonios era este Hal?

Parecía tan tierno y débil como un chico de al lado. ¿Había algo inusual en él?

—cuñada, por favor suba al auto.

No recuperó el sentido hasta que escuchó la suave voz de Aaron desde atrás.

—¿Viste el auto estacionado aquí? ¿Sabes de quién es el auto?

—¿Te refieres al Rolls Royce? —Aaron sacudió la cabeza y respondió: —No lo sé. Deben haber venido de la capital.

—¿Capital? —Habiéndolo conocido por tanto tiempo, ella todavía no sabía el origen de la familia de Hal, pero sabía que uno de sus tíos era un oficial de A City. No había rastro de Capital en su acento, sino más bien cercano a la gente local. Ella pensó que él también era de A City.

—¡Si! ¡Estoy seguro de que el número de la placa es de la Capital!

Tan pronto como Polly subió al auto con poco ánimo, Avril tomó el asiento trasero mientras ella se sentaba en el asiento del pasajero delantero. Aaron abrió la ventana y roció un agente refrescante en el auto para apenas cubrir el olor a alcohol.

Llamó a Hal, pero su teléfono estaba apagado. Intentó volver a llamarlo, pero de repente se le ocurrió que el guardia de seguridad había destrozado el teléfono de Hal. Por lo tanto, incluso si ella lo llamara cien veces, no funcionaría.

Esta noche, ella estaba en un desastre, por lo que necesitaba arreglarse.

Capítulo 80 ¡Por favor abra la puerta!

—¡cuñada! ¡cuñada! —El grito de Aaron interrumpió sus pensamientos.

Había una suave sonrisa en su voz. —cuñada, ¿en qué estás pensando? ¡Te he llamado muchas veces!

—Lo siento, no te escuché.

Era hora de doblar la esquina. Mientras encendía la señal de giro, Aaron le dijo a Polly: —cuñada, lamento no haberte ayudado esta noche. —Tengo mis propias dificultades

—Lo sé —dijo Polly Han con indiferencia. Entre el grupo de hombres jóvenes que provenían de familias ricas detrás de Bruce, solo Aaron tenía la mente más sofisticada. Parecía amable y educado en la superficie, pero era un hombre intrigante. Nunca ofendería a Abbe por personas irrelevantes.

—Lo compensaré con Su. Prometo que no volverá a lastimar a la señorita An

Al escuchar eso, Polly sonrió. No haría tal cosa sin razón.

—Entonces, ¿qué quieres que haga?

—He estado adorando a Bruce desde que tenía diez años. Él es más íntimo que mi hermano biológico en mi corazón. No quiero una brecha entre nosotros. Parece que no me gusta. Espero que puedas decirme algo bien delante de Bruce.

Ella pensó que él había entendido mal su significado.

—Aaron, Bruce no sabe que te llamé. No le dije.

—¿De Verdad? —dijo Aaron sorprendido y dudando

—Pues nada. No pensaba decírselo.

De repente, cayó en silencio y pronto se calmó. Cuando volvió a hablar, su tono no era tan gentil como siempre, sino frío e indiferente.

—Gracias cuñada.

—De nada. Soy tu cuñada.

Por lo que Bruce hizo antes, se podía ver que en su corazón, Aaron era importante. En ese momento, Bruce había dicho que quería salvar la cara de los demás, lo que significaba que quería guardar la cara para sí mismo.

Ahora se dio cuenta de que dar margen a los demás era darse margen a sí misma. Si no dejaba ir a Aaron y le pedía que le diera una explicación, sería difícil para Bruce. Ella no quería crear ningún malentendido entre él y Aaron debido a ella.

Además, el culpable es Abbe, no él.

Ella quería que él entendiera que no lo avergonzaría por el bien de Bruce. Si volviera a encontrar cosas similares en el futuro, la conectaría más o menos con Bruce cuando tomara decisiones.

Cuando regresaron a su dormitorio, Polly le dijo a Aaron: —Aaron, debes estar cansado después de haber estado ocupado durante mucho tiempo hoy. Vuelve y descansa.

Aaron sacudió la cabeza y respondió: —No puedo irme ahora, porque no he terminado mi tarea.

¡Qué extraño fue! Lo que quería decir era que se quedaría aquí para cuidar de Avril. Como hombre, estaba en medio de la noche. El maestro a cargo del dormitorio podría permitirle subir sin llevar a otras personas. Fue muy vergonzoso. No podía quedarse aquí o irse descaradamente. Tenía que pensar si tendría una mala influencia en Avril.

—Aaron, puedo cuidar a Avril.

—cuñada, no me malinterpretes. —Aaron explicó con una sonrisa: —de hecho, en este momento, no deberías quedarte aquí. ¡Estoy seguro de que Bruce me culpará! No se preocupe, haré que mi secretaria venga aquí para cuidar de la señorita Avril más tarde. Puedes volver entonces.

Llegó el secretario de Aaron Fan. Era una mujer atractiva de unos treinta años y parecía muy considerada. Pero Polly todavía estaba un poco preocupada, principalmente porque se sentía un poco avergonzada. Ella vomitó mucho. Las sábanas, las colchas y el suelo estaban por todas partes.

Ayudó al Secretario a cambiar la ropa de cama y las sábanas sucias por unas limpias, y luego cambió la ropa de Avril. Estaba tan cansada que sudaba por todas partes. Pensó en eso cuando estaba borracha la última vez, Bruce la cuidaría sola. Ella sintió que no era fácil para él.

Con este pensamiento en mente, se sintió ansiosa e inquieta. Esta noche estaba muy deprimido. Él le dijo esas palabras antes de que se separaran. Ella no sabía cómo estaba él ahora.

Cuando se calmó, sacó su teléfono y llamó a Bruce. El tono de llamada seguía sonando, pero nadie respondió. Ella lo llamó varias veces, pero seguía siendo lo mismo.

No era así todo el tiempo. Levantaría su teléfono cuando ella lo llamara. Nunca supo que Bruce había establecido especialmente su tono de llamada como tono de llamada, y nunca supo que era su trato especial para ella. No fue hasta que contestó el teléfono por un largo tiempo que se dio cuenta de la preciosa sensación. Además de la decepción, había un rastro de pánico.

Ella pensó que debía haber algo mal con él.

Ella miró la hora. Ya eran las once y media. Bruce no estaba acostumbrado a quedarse despierto hasta tarde, excepto trabajar. Ya era tarde, así que Rachel supuso que podría irse a la cama. Pero incluso si estaba durmiendo, todavía estaba muy alerta. Ella lo llamó tantas veces, ¿cómo podría no oírla?

Desde el pasillo llegó el sonido de la llamada telefónica de Aaron y los débiles pasos.

Durante este tiempo, Aaron estaba hablando por teléfono en el pasillo. Un grupo de chicas se sintió atraído por ver hombres guapos. Todos se levantaron de sus sueños.

La imagen de Aaron era un típico príncipe encantador, 1. 88 metros de altura, guapo, gentil y elegante.

Esperó aquí y no se fue. Aunque no dijo nada, o incluso no dio ninguna pista sobre el asunto, lo que quiso decir fue bastante claro. Mientras ella no fuera a Bruce's, él esperaría aquí.

No es de extrañar que Bruce lo tuviera en alta estima. Eran el mismo tipo de personas con filo refrenado e innumerables intenciones astutas ocultas bajo la apariencia gentil y amable.

—cuñada, ¿qué puedo hacer por ti? —Después de colgar el teléfono, Aaron se dio la vuelta y le preguntó.

—Llamé a Bruce varias veces, pero no contestó el teléfono. ¿Quiero preguntar si tiene otros compromisos sociales esta noche?

—No lo creo. —Estaba dudando, pero respondió que era claro y al grano. Pero aun así, no se ofreció a llevarla allí, solo la miró con una sonrisa.

Polly suspiró levemente en su corazón y dijo con cautela: —Avril está casi bien ahora. Tu secretaria...

—cuñada, por favor descanse tranquilo. Mantendré a mi secretaria aquí hasta mañana por la mañana. Prometo que ella hará su trabajo.

—Bueno, Aaron, ¿podrías llevarme a mi departamento?

—El negocio de la cuñada es el negocio de Bruce, y el suyo es el mío.

Aaron envió a Polly a la puerta del departamento de Bruce. Antes de que ella entrara por la puerta, Aaron dijo: —cuñada, si necesitas algo, solo llámame, no importa la hora que sea.

No fue hasta que Polly entró en el apartamento que Aaron se fue.

Fue una noche difícil para los dos. Se apoyó contra la pared fría y descansó.

Parecía que el rumor de que Bruce y Polly se habían casado era cierto. De lo contrario, ¿por qué Bruce le prestó tanta atención? Incluso le dio la contraseña para entrar en la villa.

La habitación estaba oscura sin luces encendidas, y un ligero olor a alcohol flotaba en el aire.

Ella encendió las luces. La cálida luz amarilla pronto llenó toda la sala de estar. La habitación estaba ordenada igual que cuando se fue por la mañana.

Ella ansiosamente quería llamarlo, pero se rindió ante la idea de que él podría estar dormido. Entró furtivamente en el dormitorio, y todas las cortinas estaban corridas. Estaba tan oscuro por dentro que nadie podía ver sus dedos. Pero la aguda intuición de la mujer le dijo que Bruce no estaba en la cama.

Cuando se encendió la luz, ella tenía razón. La colcha de su cama king size nunca se había usado. ¿No estaba en casa? Ella lo llamó ansiosamente de nuevo, y el teléfono sonó junto con el zumbido. Pero la voz era tan baja que nadie podía escucharla.

Fue el estudio! Corrió hacia la puerta e intentó empujarla, pero la puerta estaba cerrada por dentro y no podía ser empujada.

Ella comenzó a llamar a la puerta mientras lo llamaba, sin importarle si estaba dormido o no. Nadie se encerraría en el estudio cuando estuvieran solos en casa.

—Bruce, abre la puerta. Bruce, por favor, abre la puerta! —Se moría de ganas de llorar.

Unos cinco minutos después, escuchó el sonido de la perilla de la puerta girando. Cuando se abrió la puerta, un fuerte olor a alcohol mezclado con el viento seco de la noche se precipitó en su nariz.

Mientras se apoyaba contra la puerta, una luz suave brillaba sobre él. Su cuerpo alto bloqueó la luz, lo que la hizo caer en la sombra.

Su cabello estaba un poco desordenado. Destacado por los delicados rasgos faciales, parecía un hacha con un cuchillo cortado, las mejillas ligeramente rojas y los ojos llenos de un fuerte sabor a alcohol. Sus ojos estaban borrosos como la lluvia amarilla de ciruela. El escote de su pijama estaba ligeramente abierto, revelando la sexy y encantadora clavícula. Ella sabía, lo que vino después fueron sus fuertes y gruesos músculos del pecho, y luego

Era la primera vez que veía a un hombre tan vago y sexy. Comparado con lo que había visto en el baño la última vez, se veía bastante sexy. Su corazón se aceleró de repente y sus mejillas ardían como llamas.

Inconscientemente, extendió la lengua y se lamió los labios secos. Luego forzó una sonrisa y dijo: —Bruce, lamento molestarte. —Parecía que se había quedado dormido después de emborracharse y que ella lo había despertado.

—Vete a dormir ahora. Yo también me voy a dormir.

—¡Espere! —Bruce dio un paso adelante, agarró su muñeca y dijo con voz temblorosa: —Querida Polly...

Tenía prisa por evitar sus ojos ardientes. Después de recuperar su libertad, se dio la vuelta y se fue. Quizás por nerviosismo o por otras razones, tropezó y cayó.

—Querida Polly...

El aire varonil que la siguió como un huracán de verano la hizo entrar en pánico. Sus dos manos levantadas en el suelo. Justo cuando su cuerpo estaba medio levantado, una gran mano la agarró del tobillo como una abrazadera de hierro. Esta vez, con el cien por cien de su fuerza, la arrastró a la habitación.

—¡Explosión! —Con un fuerte golpe, la puerta del estudio se cerró fuertemente de una manera abrumadora.

Capítulo 81 De ahora en adelante, solo te preocupas por mí

Tenía prisa por levantarse, pero alguien la abrazaba con fuerza.

—Querida Polly, ¿para ti mi existencia no es demasiado débil? No puedes recordarme en primer lugar cuando te pones en peligro.

Polly estaba sorprendida. No recordaba aquella vez en que la flor de pera se ahogó y esta noche. Después de que el hombre se fue, ella se acostumbró a resolver los problemas sola.

Pero era innegable que la cara de esa persona aparecería en un momento extremadamente crítico.

Las yemas de los dedos del hombre asintieron en su corazón. —¿He sido prescindible en el mundo de Dear Polly?

Ella sacudió la cabeza: —no, no...

—Entonces todavía tienes un lugar para mí en tu corazón, ¿no?

Ella sacudió su cabeza otra vez.

Lo que sentía no era un poco, sino mucho, demasiado que no podía explicar con claridad.

El hombre susurró detrás de ella: —Querida Polly, déjame consentirte, quererte bien, no te preocupes por nada y ser mi pequeña esposa de todo corazón, ¿no es bueno?

Es como un fuego, agresivo y entusiasta, como si no se rindiera hasta que te encendiera. Este sentimiento la puso nerviosa. Ella apresuradamente extendió la mano para tirar de su brazo. —Bruce, déjame ir.

El hombre la abrazó con fuerza. Su voz era baja y oscura, pero su tono era sin precedentes áspero. —¡No te dejaré ir! ¡Yo nunca te dejaré marchar! Querida Polly, fuiste tú quien lo pidió. ¡No puedes culparme por eso! ¡De ahora en adelante, no puedes dejarme aunque no quieras!

Preguntó con voz temblorosa: —Bruce, ¿qué quieres hacer?

La voz del hombre, tan suave como el vino especial de hace muchos años, se derramó sobre su oído. —En mi casa, en mi habitación, con mi esposa. Querida Polly ¿Qué crees que quiero hacer?

—Pero me siento muy incómoda...

—Me siento igual...

Poco a poco se entregó al sentimiento letárgico

Bruce alisó suavemente el cabello de Polly. Sus ojos estaban llenos de amor y culpa, y un toque de satisfacción.

Se cubrió la cara con la colcha tímidamente para evitar sus ojos ardientes.

En este momento, todavía recordaba lo que Bruce le había dicho.

—Querida Polly, ¡llámame!

—No me importa si estás sobrio o no. ¡De ahora en adelante, solo puedes pensar en mí y llamarme por mi nombre!

¡Quiero que me acompañes de pies a cabeza, que me pertenezcas por completo!

Cuando él extendió la mano para quitarle la colcha, murmuró con voz temblorosa: —Querida Polly, duerme bien. No es cómodo.

Ella agarró con fuerza el edredón y dijo con voz apagada: —apaga la luz, saldré.

El hombre sonrió: —la luz está apagada. ¿Cómo puedo ayudarlo a aplicar el medicamento?

—¿Qué ungüento?

La colcha se levantó de su trasero y sus pantorrillas quedaron expuestas. —¿Qué estás haciendo?

—¡No tengas miedo, querida Polly! Déjame ver. Te ayudaré a aplicar un medicamento y te sentirás mejor.

Ella inmediatamente entendió lo que era y se sonrojó: —Puedo hacerlo yo misma.

El hombre preguntó con confianza: —¿Puedes verte a ti mismo?

—No importa.

—¡Sí!

Antes de que ella pudiera decir algo más, el hombre aplicó la medicina a su herida. Luego dijo en voz muy baja: —Querida Polly, justo ahora me preguntaste por qué había este medicamento. Tenía miedo de que tuvieras miedo, así que no te dije la mitad de la verdad.

—¿Cuál es la otra mitad?

—Ja, ja, nos prepararemos para mañana por la noche. Entonces te haré pagar mañana por la noche.

Agarrando la colcha, Polly lo acusó enojado: —¡eres desvergonzado!

—Soy desvergonzado. ¡Y qué! ¡Es normal que un hombre sea malo con su esposa!

Cuando levantó la colcha, vio las flores rojas del ciruelo en la sábana. Su corazón era tan suave que casi se convirtió en agua. Había estado esperando conocer a esta chica durante muchos años, y finalmente ella se había convertido en una mujer junto a él.

—¿Cómo conseguiste este medicamento? —De repente se le ocurrió que estas cosas no podían ser una medicina común para los miembros de la familia.

—¿Querida Polly? ¿No sabías que hace mucho tiempo que quería hacerte algo malo? Todos los días duermo contigo en la misma cama, cualquier hombre normal fantaseará contigo.

Al instante, Polly se quedó en silencio. Ella no debería haber hecho esa pregunta.

Después de eso, apagó la luz, se metió en la cama y la sostuvo en sus brazos.

Ya era tarde en la noche. La luna arrojó su último rayo de luz en la habitación y entró en una oscuridad total. Pero ella no tenía sueño en absoluto. Apoyó la mejilla en el brazo de Bruce y preguntó suavemente: —Bruce, te llamé tantas veces antes, ¿por qué no respondiste? ¿Sabes cuánto me preocupé por ti entonces?

—Simplemente no quiero tomarlo. ¡Lo hice a propósito! ¡Solo quiero que te preocupes por mí y te preocupes por mí! —No le diría que el alcohol la pondría ansiosa y confundida por la realidad y los sueños.

Cuando vio el dulce momento que ella estaba con él, se sintió desconsolado y supuso que alguien lo estaba llamando. Cuando alcanzó el teléfono, una imagen brilló en su mente. Parecía que ella fue quien llamó y quiso romper con él.

Apretando los músculos de su cintura, Polly dijo con amargura: —Bruce, ¿por qué no descubrí que eras tan idiota antes?

Dijo inocentemente: —¿No te das cuenta? ¡Siempre he sido así!

Ella usó ambas manos para pellizcarlo y dijo: —¡No eres así delante de mí!

—¡Eso es lo que debería hacer! Eres mi esposa, por supuesto una especial para mí.

—Solo estás fingiendo. ¡Usted es un mentiroso!

—Incluso si soy un mentiroso, es porque no tengo otra opción. De lo contrario, ¿cómo puedo conseguirte? Bueno, ¡es inútil arrepentirse ahora! ¡Ya has abordado el barco y ya no puedes bajar!

—¿Eres un ladrón? ¡Creo que eres el rey del mar!

—¡Si! Soy el líder de los bandidos. No puedes escapar cuando estás en un barco y estás destinado a estar conmigo por el resto de tu vida. Puedes ser uno de ellos y dar a luz a una gran cantidad de bebés.

—¡Tu hijo es un pequeño ladrón! —dijo Polly con una sonrisa

—Querida Polly, ¿eres estúpida? Mi bebé es tu bebé.

Hablando del bebé, se le ocurrió a Polly que no habían tomado ninguna medida anticonceptiva cuando estaban juntos esta noche. Fue solo un accidente, por lo que no se prepararon de antemano.

La atmósfera de repente se volvió un poco huraña. Durante mucho tiempo, susurró: —Bruce, ¿crees que quedaré embarazada esta noche?

Bruce apoyó la barbilla sobre su hombro y dijo: —si tienes un bebé, puedes dar a luz. ¿Tienes miedo de que no pueda darme el lujo de criar un bebé?

—No, pero Bruce, todavía soy un estudiante. Solo tengo veinte años el año que viene. ¿No es demasiado temprano para tener un bebé ahora?

—¿Quieres decir que no quieres a mi bebé?

Ella había hecho todo lo posible para explicar de una manera indirecta, pero él todavía quería estar así. No era de extrañar que fuera un duro golpe para la autoestima de un hombre. Mientras un hombre quisiera vivir una buena vida con una mujer, naturalmente pensaría en eso.

—No no soy. ¿Puedes esperar hasta que me gradúe?

Bruce puso su gran mano sobre su delgado hombro. Después de permanecer en silencio por un momento, respondió: —Está bien, puedo esperar por ti.

Capítulo 82 Siempre es una mujer la que más se lastima

La medicina de Bruce es muy buena, al día siguiente hay una clase de educación física, el contenido es jugar baloncesto. Polly no se sintió incómoda.

Pero estuvo un poco deprimida todo el día. Mientras pensara que tendría que pasar por ese tipo de dolor nuevamente por la noche, se sentiría deprimida y deprimida sin importar lo que hiciera.

Realmente no entendía por qué alguien describiría algo tan doloroso como la lujuria y los huesos devoradores.

—Querida Polly, ¿por qué te ves tan demacrada hoy? —Durante la hora del almuerzo, Avril la miró a la cara y dijo, como siempre: —hay círculos oscuros debajo de los ojos. Parecía pálida y distraída. Es la primera vez que ve la cola de la serpiente en el rabillo del ojo. ¡Fue identificado como un disfrute excesivo!

—Ahora que tienes círculos oscuros debajo de los ojos, ¿también te permites un deseo sexual excesivo? —respondió Polly enfadada

Avril guardó silencio y bajó la cabeza, cavando el arroz en su tazón.

Al darse cuenta de que había dicho algo mal, Polly se disculpó de inmediato: —Lo siento, Avril. No quise decir eso.

Avril respondió distraídamente: —Lo sé.

Se dio cuenta de que estaba intentando mucho, pero no comió mucho. La sopa con pimienta, pocas verduras y unos bocados de arroz.

—Avril, te ves más delgada en estos días.

Conociendo la sensación de resaca, Avril estaba en un estado mucho mejor de lo que estaba en ese momento.

Avril tomó algunas verduras en su tazón con palillos y no las comió. Ella dudó por un largo tiempo y finalmente se rindió.

—¿Tienes el número de teléfono de Aaron?

—Si. ¿Para qué es su número?

—Si él no hubiera estado aquí anoche, el loco Abbe me habría emborrachado hasta la muerte. Quiero llamarlo para agradecerle.

—¿Aaron te ayudó anoche? —ella preguntó sorprendida

Los dedos delgados y delgados de Avril movieron los palillos de tinta inconscientemente. Había un rastro de vacío en sus ojos. —Bueno, él solo está haciendo esto por Abbe. No quiere que su amigo haga una escena y tenga dificultades. Solo soy el que sufre. Pero todavía quiero agradecerle.

Al observar sus palabras y observar su semblante, pensó: —¿Avril se enamora de Aaron?"? Era fácil dejar una buena impresión en cualquier chica con Aaron; se veía muy encantador. Sin embargo, su personalidad le dio la sensación de que le resultaba difícil enamorarse de una mujer.

Incluso si se casara con alguien en el futuro y se enamorara de su esposa, solo estaba llevando a cabo su tarea.

Justo como Bruce.

No era que no sintieran nada por las mujeres. Era solo una pequeña parte de su mundo interior. Si fuera otra mujer, igual la tratarían igual.

Era como un dormitorio Debería haber una cama y una colcha, y un hombre debería tener una mujer y una familia en su vida. No importaba con qué mujer se iba a casar.

Pensando en esto, Polly se sintió un poco deprimida.

—Espera un momento. No recuerdo su número. Tengo que revisar mi libreta de direcciones . —Polly sacó su teléfono celular y abrió su libreta de direcciones. Luego encontró el número de Aaron y le preguntó: —su número es...

Pero Avril de repente cambió de opinión y dijo: —olvídalo. Será mejor que no me lo digas. De todos modos, no tendré nada que ver con él en el futuro. No importa si le agradezco o no. No lo tomará en serio. Si tengo la suerte de verlo de nuevo, agradézcale en persona.

Polly iba a contarle todo lo que Aaron la llevó de vuelta al dormitorio anoche, para que pudiera agradecerle lo suficiente. Ella no esperaba que se rendiría.

Pero no fue algo malo.

Si realmente fuera el destino, no se detendría ante esto. Si no estuvieran destinados a estar juntos, quien se sentiría triste en el futuro sería Avril.

En el mundo emocional, la mujer que estaba profundamente herida siempre era la elegida.

—¿Viste a Hal hoy? —preguntó Polly mientras limpiaba la mesa

—¿Hal? —Miró a su alrededor por costumbre y respondió: —Me sentí mareada esta mañana. No lo noté, pero parece que aún no lo he visto. Que pasa ¿Está enfermo otra vez?

—No lo sé. Salgamos y encontremos un lugar para hablar de eso.

El restaurante estaba lleno de gente. Incluso si bajaban la voz deliberadamente, los estudiantes sentados a su lado aún podían escuchar. No quería que nadie supiera lo que le había sucedido a Hal Xia. Como su mejor amiga, ella no lo revelaría un poco, en caso de que otros la malinterpretaran y sucediera algo malo.

—Querida Polly, ¿por qué eres tan misteriosa? ¿Qué le pasó a Hal? ¿Hizo algo mal? Siempre es gentil, excepto la última vez que no pudo soportarlo, pero le dio una lección.

—Avril, escúchame, por favor. No lo adivines, ¿de acuerdo?

—¿Qué es?

—Avril, ¿sabes dónde está la familia de Hal? ¿Qué hacen sus padres?

Con una mirada confiada en su rostro, dijo: —Lo sé. Tiene un tío que es jefe de policía en A City. Debe ser un local. En cuanto a lo que hacen sus padres, creo que deberían estar en el negocio. No les falta dinero, al menos como tu familia. Aunque Hal Xia es tacaño, es rico y usa ropa de marca. No escuches su mierda. Ganó dinero trabajando afuera. ¡Es tan frágil como un esqueleto, y nadie se atreve a contratarlo!

Polly no respondió. Avril la empujó y le preguntó ansiosamente: —¿qué más has hecho? ¡Dime! Sé algo sobre Hal Xia. Tú también lo sabes. Lo que acabo de decir no era más que tonterías.

—No encontré nada especial. Lo único que sé es que a menudo está enfermo. Durante el último año y medio, él viene a la universidad para tomar clases. Incluso podemos contar con nuestros dedos. Era un tonto cuando entré en la universidad. En ese momento, sintió lástima por un chico guapo que era tan débil. Luego, con el aumento del contacto, había todo tipo de personas que eran más maduras que antes

—Avril, ¿alguna vez has pensado en cómo pasó el examen de ingreso a la universidad cuando estaba tan débil? Además, permaneció en el hospital durante un año muchas veces más que las clases. Si se tratara de otra persona, sus clases lo habrían persuadido para que abandonara o incluso dejara de ir a la escuela, pero estaba bien.

—Querida Polly, también tengo curiosidad por eso. Todos los signos mostraron que este tipo no era una persona común. Aunque su tío era el director de la estación de policía, no debería ser tan arrogante. Escuché que el respaldo de nuestro director es el jefe de policía provincial. Y muchos de nuestros otros líderes tienen conexiones difíciles. Tal vez es de alguien de la familia de un funcionario de alto rango. ¿Visitó nuestra escuela en privado?

—Eso es posible. Anoche, en la puerta de la boda, lo vi subir a un Rolls Royce dorado de Capital.

—¿Realmente vino de la ciudad capital? Cuanto más hablaba, más ilegible se volvía. Pero si realmente lo es, ¿cómo podría ser tan frío? Él tiene antecedentes familiares, ¿cómo podría permanecer en silencio?

Pensando en el dolor y la desesperación mostrados en el rostro de Hal cuando se fue anoche, el corazón de Polly se hundió y dijo lentamente: —Creo que tiene sus propios motivos. Además, hay decenas de miles de discípulos de funcionarios de alto rango, pero pocos de ellos lo saben. Significa que la mayoría de ellos son discretos y solo quieren vivir una vida pacífica.

—Pero, querida Polly, acabas de decir que Hal se había ido. ¿Nunca volverá? —Parecía bastante deprimida. —¿Entonces significa que vamos a perder a un buen amigo?

Polly trató de suprimir la sensación de amargura en su corazón y la consoló: —Avril, como su buen amigo, no importa dónde esté, mientras pueda vivir una buena vida, nada más importa. Deberíamos bendecirlo toda su vida, sano y salvo.

Avril puso una cara amarga y dijo: —Lo sé. Pensó que Hal debería tener su propia vida y que todas las cosas importantes que hacer en el mundo deberían resolverse. Pero aún estoy triste.

Avril comenzó a calcular los beneficios de Hal. Cuando pensó en esto, Polly casi se echó a llorar. En momentos ordinarios todos los días en un momento no siente a esta persona cómo, ahora que la persona caminó, el beneficio es realmente una canasta.

Finalmente, las lágrimas brotaron de sus ojos y concluyó: —a partir de ahora, cuando quiera comer comida picante, ¡nadie está dispuesto a hacerme una papa frita! ¡No debería haber comido una olla picante por una vez si lo hubiera sabido antes! Si quiere tener Fried Bun, solo déjelo tener una vez.

Al escuchar sus palabras, Polly se quedó sin palabras.

—¡No, tengo que llamarlo para saber más sobre la situación! ¿Qué demonios está pasando con este chico?

—No hay necesidad de llamar. ¡Volví! —Dijo Hal con una sonrisa.

Se dieron la vuelta.

Llevando un conjunto de ropa casual oscura, Hal estaba de espaldas al sol. Tenía una cara bonita con una gran sonrisa. Extendió sus manos hacia ellos y dijo: —¡Vamos, chicas encantadoras, dame un abrazo!

Avril inmediatamente pasó de ser una niña triste a una musaraña y gritó con una cara feroz: —¡Fuera!

Al escuchar esto, Polly estaba aún más sin palabras.

Cuando estaba a punto de tomar una siesta, recibió una llamada de Bruce. Él le dijo que había llegado a su departamento y que la estaba esperando. Preguntó qué era, pero Bruce se negó a decirle, solo le dijo que bajara.

Bruce nunca la había visto durante este período de tiempo. Estaba confundida y ansiosa por verlo, así que se puso el abrigo a toda prisa y bajó las escaleras.

—Querida Polly, ¿por qué estás tan rápido hoy? ¡Ella todavía no tenía prisa hace unos días, tratando de tentarlo! ¿Qué demonios te ha hecho?

Ignorando sus palabras, empujó la puerta y salió corriendo.

La cambió mucho. Ella era tímida y dulce. Por supuesto, estaba un poco asustada.

Capítulo 83 No seas así en el camino

Como Jake no vino, solo Bruce estaba en el auto.

Tan pronto como se sentó en el sofá, Bruce no podía esperar para tomar su mano, sonrió pero no dijo nada. Quizás influenciada por él, ella realmente quería reír, pero no era bueno reírse frente a él. Entonces ella giró la cabeza.

—Hemos hecho lo más íntimo. ¿Por qué eres tan tímido ahora? Luego encendió el auto.

—¿A dónde vamos ahora?

—¿A dónde vamos?

—¡Te estoy pidiendo!

—Estaré allí.

Este hombre debe estar loco.

El automóvil conducía por un camino sombreado, y ella quería retirar su mano. —Céntrate en conducir —dijo

—Mientras estés conmigo, no puedo concentrarme. —Pero Bruce no la dejó ir. Él entrelazó sus dedos con los de ella y dijo: —pero tenemos una idea ahora.

Como estaba en el medio del camino, se detuvo y la tomó en sus brazos. Conmocionada por su repentino movimiento, ella resistió instintivamente.

—Estás conduciendo. ¿Qué estás haciendo?

—¡Tu sabes la respuesta! Sabes exactamente lo que quiero. —De repente, sus ojos se volvieron ardientes con el deseo de tragársela de un trago. Dos grandes manos sostuvieron su cuerpo tembloroso con fuerza, y un beso ardiente cayó sobre su cuello.

—Querida Polly, te extraño. —Dijo con voz seductora: —No puedo concentrarme en mi trabajo toda la mañana. ¿Dime qué debo hacer?

—YO... No lo sé...

—¿Cómo puedes no saberlo? Si no lo sabes, ¿quién puede salvarme la vida? —Bajó la cabeza, atrapó sus labios con entusiasmo y los chupó sin sentido.

—No hagas esto, Bruce. Estamos en el camino!

Mirando a las personas que pasaban por sus autos, ella entró en pánico. Pero no tenía forma de resistir cuando la lengua flexible de Bruce la atacó. Su cerebro estaba fuera de control, y su alma parecía entrar en su aliento fresco y agradable, y su voz casi podía ser ignorada débilmente.

—¿A qué le temes? ¡No pueden ver de todos modos!

Polly no tenía idea de por qué las cosas habían resultado así. Pensó que había venido a verla al mediodía. Pero no esperaba que el hombre la llevara de regreso al departamento mientras ella estaba presionada contra la parte trasera del auto y se mareaba.

Luego la arrojó sobre la gran cama de su habitación y repitió lo que sucedió anoche. Cuando terminó su último intento, el sol estaba alto en el oeste.

—¿Qué hora es en este momento? —Lo primero que hizo después de despertarse fue buscar su teléfono.

—Ya son las cuatro en punto. Es inútil estar ansioso. Podemos volver a la escuela en este momento.

—Bruce, ¿cómo pudiste hacerme esto? Lo prometí esta noche, ¡y ahora me estás obligando a faltar a clases nuevamente! Maldita seas! —Estaba tan enojada que su carita se puso roja.

—Hablando en general, después de hacer este tipo de cosas, la razón por la cual una mujer todavía está enojada con un hombre no es tan simple. Querida Polly, ¿quieres intentarlo porque no soy lo suficientemente bueno?

Bajó la cabeza, abrió la boca y le dio un mordisco en el brazo. Ella rugió enojada: —eres desvergonzada, eres obscena!

—No tengo otra opción. Porque Dear Polly es tan linda y bonita. —Bruce extendió sus manos y la sostuvo en sus brazos. —Te saltaste las clases y yo me salteé el trabajo. ¡Ahora, somos una pareja hecha en el cielo!

Polly lo golpeó en el pecho con su dedo y dijo en un tono coqueto: —tú eres el culpable. Todo es tu culpa.

—Ahora que la querida Polly está tan maltratada, encontraré la manera de compensarla.

Sintiendo el calor del hombre, preguntó con preocupación: —¿cómo vas a compensarlo?

—Acordamos anoche que lo haríamos. ¡Así que te lo compensaré esta tarde y me esforzaré más esta noche!

—¿Qué? ¡Quieres más esta noche!

Ella tenía razón, pero era demasiado brutal. Había sufrido mucho esta tarde. Como resultado, sintió dolor en todo el cuerpo y los moretones en todo el cuerpo, como si hubiera sido torturada.

—Querida Polly, ¿por qué te pusiste esa mirada inocente? ¿Me estás seduciendo para que te coma ahora? —Su voz de repente se volvió ronca y baja. Sus suaves labios estaban cerca del lóbulo de su oreja. —Por la tarde, creo que te estás divirtiendo. «Querida Polly, te quiero mucho y te quiero más que nunca», pensó con tristeza. ¿que pasa contigo? No me quieres

Era demasiado tímida para mirar a los ojos del hombre y responder. Ella lo sintió muy diferente hoy. Estaba intoxicada por muchas veces.

Ella también lo quería a él.

En lugar de obligarla a responder su pregunta, bromeó: —¿por qué no me contestas? ¿Eres tímida, mi niña?

Estaba tan avergonzada que enterró la cara en sus brazos. Después de mucho tiempo, finalmente logró decir: —¡No tengo nada que decirle a una escoria como tú!

Bruce se rio de buen humor.

Se abrazaron y durmieron un rato en la cama.

—Querida Polly. Tengo algo que decirte.

—¿Qué es?

—La última vez que dije que el abuelo quería verte. ¿Te acuerdas?

Por supuesto, Polly lo recordaba.

—Mañana por la noche es viernes. ¿Volverás conmigo?

—¿Puedo decir que no?

—Querida Polly. Eres mi esposa ahora. Una nuera fea tendrá que conocer a sus suegros. Por supuesto, no eres feo. Abuelo, definitivamente estaría de acuerdo con el matrimonio con Bruce. Aunque podemos estar juntos para siempre, no quiero hacerte infeliz. ¡Quiero que seas mi esposa justa y sincera!

Después de eso, su voz se volvió más y más grave.

El silencio duró mucho tiempo. Mientras Bruce esperaba ansioso, se sintió incómodo.

—¿Tu abuelo tiene algún pasatiempo especial? ¿Qué debería decirle? ¿Le gustaban las chicas sencillas o las elegantes? ¿Necesito darle un regalo? Y...

—¡No hay necesidad! ¡No necesitamos nada! —Bruce la abrazó con fuerza en la emoción. —Puedo manejarlo. Todo estará bien mientras estés aquí.

—No, no puedes? No sé nada sobre las reglas de tu familia. Me temo que haré el ridículo en el futuro.

—Querida Polly, no tienes que tener miedo a nada. El abuelo tiene el mismo gusto que yo. Me gusta y definitivamente le va a gustar. Cuando hablabas con el abuelo, decías lo que quisieras decir, y no tenías que atenderlo deliberadamente. Aunque el abuelo es viejo, sus pensamientos son muy directos. Además, se ve digno e indiferente. Se enfrenta a todos y casi nunca sonríe, pero de hecho, es muy tranquilo y amable.

—Bruce, incluso si tú lo dices, todavía estoy muy nervioso. Además de tu abuelo, tu padre y tu madre, ellos...

—Mi padre nunca se preocupa por mí. ¡En cuanto a mi madre, la del clan él ahora es mi madrastra! —Su voz era cada vez más baja. Hacía tanto frío como el viento invernal.

—La última vez que lo vi fue...

—Ella es mi madre biológica. Después de su divorcio, mi madre fue a América y solo pudimos vernos una vez al año.

Cuando escuchó eso, la expresión más resentida y dolorosa apareció en su rostro, pero rápidamente la contuvo y se inclinó para susurrarle al oído de Polly en voz baja: —ese año, tenía quince años.

Quince años era solo un niño que sabía poco sobre cualquier cosa desde que nació. Por lo tanto, fue difícil para él controlar su estado de ánimo en un período rebelde. Pero cuando necesitaba más el cuidado de sus padres, se divorciaron. Fue un gran golpe para él.

—Lo siento, Bruce, no sabía... —Era la primera vez que Polly sabía algo sobre su familia de Bruce. Ella siempre había pensado que él tenía una familia perfecta desde que nació con una cuchara de plata en la boca. Aunque se sentía extraña de que su madre hubiera regresado de América, era bastante normal que esas mujeres ricas volaran de ida y vuelta por todo el mundo en avión al igual que la gente común que tenía que ir a trabajar y hacer las tareas del hogar.

Bruce entrelazó los dedos con ella y dijo solemnemente: —No, querida Polly. Deberías saber estas cosas. Ha pasado mucho tiempo desde que eso sucedió. Y creo que, naturalmente, puedo ver las cosas desde la perspectiva del amor

Es decir, hay algunas cosas que no se pueden tocar.

—Los verás en la casa de Él mañana por la noche. Es mejor para mí decirte por adelantado que sorprender a Dear Polly.

Lo que dijo tenía sentido. Si ella fue a la mansión él mañana por la noche y de repente descubrió que su madre había cambiado, su expresión debe ser muy divertida.

Pero había una cosa por la que sentía curiosidad. ¿Era Bruce el único hijo del clan He? ¿Su madrastra y su padre no tenían hijos?

Cuando Polly Han salió del baño, estaba cocinando en la cocina.

Con un delantal, el hombre guapo se paró al lado del fregadero para recoger las partes comestibles, lavarlas y luego ponerlas en la tabla de cortar para cortarlas.

Nunca había esperado que un hombre tan exitoso y orgulloso pudiera ser tan ordinario después de regresar a casa. Puso las manos en el marco de la puerta y miró al hombre que estaba ocupado cocinando en la cocina. Ella estaba totalmente asombrada.

Sería un buen esposo y un buen padre cuando tuviera un hijo.

Ella pensó que casarse con él era realmente una elección correcta.

Él la vio por el rabillo del ojo y apretó los labios. Él comenzó a cantar una canción.

Tal vez fue porque él había mejorado sus habilidades culinarias, o tal vez ella tenía tanta hambre que casi se comió todos los platos.

Al mirar el plato y el plato vacíos, Bruce estaba un poco avergonzado: —Querida Polly, ¿qué más quieres comer? Lo haré por ti.

—No, gracias. Ya estoy lleno . —Polly sacudió la cabeza. Había comido suficiente esta noche. Su estómago era tan grande como una pelota. Se llevó las manos al estómago y lamentó haber comido tanto.

—¿Estás seguro? —Él la miró a los ojos con una sonrisa burlona, y cuando la vio acariciando su vientre, quiso reír. —No, no puedes! Ven aca.

Él la hizo señas para que se acercara.

—¿Qué es?

La jaló sobre sus regazos y le hizo la cara. —Bueno, puedes empezar a comerme ahora —dijo con una sonrisa maliciosa.

Capítulo 84 El ganador se ríe al final

En el balcón del segundo piso del HOTEL ROSE, había dos mujeres. Uno llevaba una mujer flaca roja con una cara encantadora, y el otro llevaba un traje negro ajustado, con solo la espalda expuesta.

—¿Cómo puedo tomarlo con calma? Perder. Jean dijo que escuché que Bruce se la llevó al mediodía. Ella no tuvo clases en toda la tarde. Y Bruce no fue a la empresa en toda la tarde. ¡Han estado juntos por tanto tiempo!

La mujer de negro dijo sin prisa: —parecía que ya habían hecho lo que habría sucedido.

—¿Qué quieres decir con que todo ha sucedido? ¿Es cierto que Bruce tendrá sexo con Polly Han?

—¡Nada es imposible! No es un día de descanso. Estuvieron juntos toda la tarde. ¿Crees que solo estaban charlando y bebiendo té? Según su temperamento, ¿por qué haría algo tan aburrido?

Perder. Jean agarró la mesa con sus elegantes dedos de manicura, y sus uñas se rompieron debido a un esfuerzo excesivo. Ella no notó el odio en sus hermosos ojos. —Es asqueroso. ¿Cómo pudo Bruce hacer eso con esa mujer?

—¿Eres asqueroso con Bruce?

Jean no respondió. Ella se mordió los labios con fuerza. El color rosado en sus labios gradualmente cambió de belleza a oscuridad.

La mujer de negro se burló: —de hecho. Es difícil para cualquiera aceptar que su amado hombre tiene otra mujer. Entonces, señorita. Jean, ¿te estás rindiendo con Bruce? Si es así, me salva...

Perder. Jean la interrumpió. Su cara estaba torcida y parecía horrible: —¡tonterías! ¿Cómo puedo renunciar a Bruce! Lo amo, lo amo mucho. ¡Me enamoré de él cuando era muy joven! ¡Haré cualquier cosa por él!

La mujer de negro asintió y dijo: —en ese caso, no lo controles. Si le gusta encontrar mujeres, ¡déjalo ser! ¡Todo lo que necesitas hacer es ser decidido y casarte con Bruce!

—Pero mientras creo que Bruce está abrazando a otra mujer, siento que una serpiente me ha mordido el corazón. —¡Deseo que todas las mujeres que se atrevieron a tener diseños en él mueran!

—Desafortunadamente, no pueden morir! Ellos sonreirán con aire de suficiencia. Lo más importante era quién era la última mujer en su vida, sin importar cuántas mujeres hubiera tenido. 'Perder. Jean, es imposible para ti ser su primera mujer. Aunque es una pena, no puedes hacer nada al respecto. Lo único que puedes hacer ahora es aguantar. pensó. Recuerde, el que se ría al final será el ganador.

—¡Eso suena bien! Bruce llevará a Polly a la mansión de la familia He para encontrarse con el abuelo mañana por la noche. ¡No creo que puedas hacer nada al respecto ahora!

—Ya lo he pensado...

—Si realmente tienes una buena idea, ¿por qué no me lo cuentas? ¡No debería creerte en absoluto!

—En la confrontación anterior, te he decepcionado, y es normal que no me creas. Así que tengo que hacer algo para que me creas. —La mujer de negro bajó la cabeza y señaló a algunas personas que entraban por la puerta. —¿Ver? Ese joven se ve débil.

Jean lo miró y dijo: —todos pueden decir que no goza de buena salud, pero excepto él, no creo que sea especial. —No estoy interesado en un hombre como él que sea fácil caerse con el viento.

—¿Qué crees que pasaría si lo envenenara mucho?

Perder. Jean la miró increíblemente: —¿estás loco? ¿Quieres hacerlo aquí?

—¿Cómo podría recuperar tu confianza sin recurrir a la fuerza? —La mujer vestida de negro se dio la vuelta y volvió a mirar abajo. Ella suspiró suavemente: —eres bastante guapo! Pero desafortunadamente, no llega tarde. ¿Por qué tiene que venir en este momento?

—No se preocupe, señorita. Vaquero. ¡Definitivamente alienaré a Bruce y Polly esta noche!

El apartamento individual de Bruce.

—¿Qué estás haciendo? —Sonrojada, ella lo empujó a ponerse de pie.

Por supuesto, Bruce no le permitiría hacer eso. Él le apretó la cintura con fuerza y trató de evitar que se moviera. Sus ojos de repente se hicieron más profundos y la besó en los labios.

Todos en la sala de estar podían escuchar el pesado aliento de Bruce. Cuando apenas podían sostenerlo, sonó su teléfono.

Maldijo en voz baja, levantando el teléfono sobre la mesa. Polly tenía la intención de deshacerse de él, pero el hombre sostuvo su brazo con tanta fuerza que presionó su fuerte pecho.

El teléfono estaba tan cerca de ella que no se atrevió a luchar de nuevo. Pero no estaba contenta de ser controlada por el hombre. Ella presionó su rostro sobre su hombro, acercó sus suaves labios a su cuello y sacó su linda lengua para lamerle el lóbulo de la oreja y morderlo suavemente con los dientes de vez en cuando.

Y sus manos sobre su pecho también le acariciaban de vez en cuando. Ella se inclinó y le susurró al oído cuando notó que su cuerpo estaba tan apretado como una espada que estaba a punto de salir de su vaina.

Había una clara advertencia en sus ojos cuando la miró.

—¿Qué dijiste? ¿Dónde está ella ahora? —La pasión dentro de su cuerpo se desvaneció con su beso. —Por favor cuídala por un momento. Estaré allí pronto —dijo

Después de colgar el teléfono, Bruce retiró las manos y le besó la mejilla con los brazos. Había un rastro de culpa en sus ojos. —Querida Polly, lo siento, tengo que salir ahora. Espérame un momento, ¿de acuerdo?

Polly desde su regazo y preguntó: —¿qué pasó?

Cuando recogió su abrigo y se lo puso, dijo: —Rachel se desmayó abajo. Ahora ella está en el salón de la comunidad. Tengo que ir allí para echar un vistazo.

—¿Por qué se desmayó? —Bruce, espera un minuto. Iré contigo.

Rachel había vuelto en sí. Se apoyó en la pared exterior de la sala de partos y llevaba una falda colgante. Ella se quedó allí lamentablemente.

—¡Bruce! —Ella corrió hacia él tan pronto como lo vio. Ella lloró y se arrojó a sus brazos. —¿Qué tengo que hacer? ¿Qué tengo que hacer?

—Rachel, ¿qué pasó? No te enojes —Bruce calmó su cuerpo tembloroso, puso su cuerpo suave en sus brazos y la consoló suavemente.

Ella lloró amargamente. Bruce sacó su pañuelo del bolsillo.

El hombre que estaba a punto de sostener la mano de su dama la tiró por el gran impacto. El brazo de Polly se frotó contra el duro pilar rectangular al lado de la sala de partos.

Ella gritó de dolor e inmediatamente su mano estaba sangrando. Pero su grito fue ahogado por los gritos histéricos de Rachel, y él no lo escuchó.

Cuando se volvió para mirar a Bruce, vio que Bruce estaba limpiando las lágrimas de Rachel. El momento en que estaba a punto de gritar "Bruce" fue bloqueado con fuerza en su garganta.

Rápidamente sacó un pañuelo facial de su bolsillo y envolvió la herida con él.

—Rachel, solo dime. Definitivamente te ayudaré. Estás teniendo un momento difícil ahora. No se que hacer. —Como si la persona que estaba acostada sobre su hombro fuera una niña menor de diez años, no una adulta, y todavía intentara consolarla.

—Bruce, mi madre... —Rachel se echó a llorar y luego se ahogó con sollozos.

Estaba tan nervioso que sus palmas estaban llenas de sudor. Él apresuradamente preguntó: —Sra. Lui, ¿qué pasa?

—Alguien envenenó el restaurante de mi madre. Después de que un cliente comió la comida venenosa, hay un hombre en una condición muy débil con una situación de intoxicación grave. Todavía está siendo rescatado. Su familia se negó a dejarla ir e insistió en meterla en la cárcel. Ahora la han llevado a la estación de policía.

Rachel sollozó. Ella hizo todo lo posible para terminar su oración.

Cuando extendió la mano para sacar el teléfono, dijo: —pero, no se asuste, haré una llamada telefónica para preguntar qué está pasando.

—¡De ninguna manera! —La voz aguda de Rachel era como un trueno en verano acompañado de un rayo. Cuando vio los ojos confusos de Bruce, sacudió la cabeza. —Bruce, no es que no te crea. ¡Me dijeron que el tío del cliente es el director general de la oficina de seguridad pública! ¡Me temo que será muy difícil hacerlo mientras su tío esté allí!

—¿Qué dijiste? —Al escuchar las palabras "su tío es el director general de la oficina de seguridad pública" Polly se sorprendió.

Ella ignoró la mirada inquisitiva de Bruce, caminó hacia Rachel, agarró su mano y le espetó: —Rachel, ¡dilo otra vez! ¿Quién fue envenenado?

Rachel no respondió. Ella gritó e insinuó que la lastimó.

—Lo siento, pero estaba demasiado nervioso. No lo dije en serio —dijo Polly a toda prisa

—No no no. Querida Polly Yo soy quien debería disculparse —Rachel luchó por liberarse de Bruce. Estaba tan preocupado por mi madre que no me di cuenta de que estabas aquí. ¿Estás con Bruce? Lamento molestarte a ti y a Bruce a estas horas de la noche. ¡Lo siento mucho!

Sin embargo, a Polly no le importaba esto en absoluto. Lo que le importaba era quién estaba siendo rescatada del veneno. Estaba a punto de preguntar cuando fue interrumpida por Rachel.

—¡Oye! Pero... ¿Qué le pasa a tu mano? ¿Te lastimaste? —preguntó mientras tomaba el papel de seda de su mano.

Al notar su toque, Bruce frunció el ceño y preguntó: —¿Qué pasó?

Ella retiró las manos, tratando de ocultar su pánico, y dijo a la ligera: —nada, solo me golpearon.

—¡Déjame ver! —Luego le agarró la mano y desató el papel. Cuando vio el tejido que estaba teñido de rojo por la sangre, su cara obviamente no se veía tan bien.

—¡Está sangrando profusamente! —Observó los pequeños y largos cortes en su piel suave y le reprochó: —¡qué graves son las heridas!

—Bruce, hablaremos de mi madre más tarde. Será mejor que trates la herida.

Cuando Bruce estaba a punto de decir algo, Polly le dijo: —No, gracias. Puedo manejarlo yo mismo. Bruce va a la estación de policía con Rachel primero. El asunto de tu madre es lo más importante.

Capítulo 85 El hombre hipócrita

Le tomó unos pasos antes de poder recordar que no había preguntado quién fue envenenado. Tenía la intención de preguntarle de nuevo. Sin embargo, vio que Rachel se desmayó de nuevo. Bruce la sostuvo en sus brazos nerviosamente y se dirigió al garaje subterráneo.

Ella de repente se detuvo.

Después de atender la herida, llamó a Hal varias veces, pero nadie respondió. Llamó a Avril de nuevo, pero fue contestada pronto.

Ella ansiosamente preguntó: —Avril, ¿has visto a Hal?

—Lo vi en la tarde. ¡Ahora no sé a dónde fue! Pero lo vi salir del campus misteriosamente después de la escuela.

—¿Ha vuelto ahora? Avril, por favor, ve a su dormitorio y pregunta al respecto.

—¿Olvidas que estoy en el café ahora? ¡No puedo correr allí! ¡Qué mala suerte esta noche! Ese misterioso Lemon no volvió de alguna manera. Se acordó que esta noche sería el día principal del postre de esta temporada, pero él no vino, y está enojado con muchas de sus fanáticas, ¡y ahora estoy en el agua caliente! No solo tengo que pagar una carga extra, sino que también tengo que acompañar a las damas a sonreír. Estos son los músculos que se retuercen.

Avril tardó mucho en contarle esto a Polly. Entonces recordó que Polly preguntó: —¿estás bien? ¿Qué te ha pasado?

—Nada. Solo preguntaba. —Ella no estaba en la escuela, así que no había nada más de qué hablar con él.

Entre sus compañeros de clase, ella tenía tres números de teléfono, Avril, Hal, Kevin. Como Hal y Kevin eran compañeros de cuarto, pero ella no lo llamaría.

Ella decidió volver a la escuela.

Después de bajar las escaleras, tomó un taxi. Justo cuando cerró la puerta, sonó su teléfono.

Era de Rachel.

Ella pensó, '¿por qué la tía me llama en este momento? ¿Ella tiene algo que decirme? Ahora su mente estaba en un lío y no quería decir nada.

Sin embargo, ella era muy lamentable. Su madre había sufrido algo tan terrible, y lo que más necesitaba era el cuidado y la ayuda de su amiga. No podía mostrar su impaciencia, pero hizo todo lo posible para consolarla.

—¡Hola, querida Polly! —La voz de Rachel Du sonaba alegre. —¿Estás en el departamento ahora?

—No, voy a volver a la escuela.

—Ya es tarde. ¿Por qué vuelves a la escuela? Ah, ¿por mi culpa? Lamento molestarte a ti y a Bruce esta noche. Estaba de mal humor entonces. Bruce nos ayudó mucho a mí y a mi madre, así que no quería molestarlo.

—Decidí regresar y resolverlo por mí mismo cuando llegué a tu departamento. Pero no esperaba que me desmayara. ¡Realmente no sabía cómo me desmayé! A menudo iba al departamento a buscar a Bruce. El guardia de seguridad de la sala de partos me conocía y me ayudó a llamarlo para pedir ayuda. Querida Polly, solo pienso en mí, no en tus sentimientos. ¡Lo siento mucho!

—Pero no me importa en absoluto. ¡No tienes que disculparte! —Edward no sabía cómo hacerla sentir menos culpable. —¿De Verdad? No lo tomé en serio.

—Querida Polly, sé que me estás consolando. ¿Cómo no puedes tomarlo en serio? —Rachel de repente murmuró en voz baja: —Oh, este teléfono es tan terrible. ¿Por qué no se puede desactivar con el modo manos libres? Tengo que comprar un nuevo teléfono.

Pero al momento siguiente, ella gritó aún más fuerte: —Querida Polly, es muy tarde. ¿Qué vas a hacer en la escuela? El esta preocupado por ti.

—He dejado algo en la escuela. Tengo que ir a buscarlo —dijo Polly en un momento de vacilación.

—¿Qué es? ¿Quieres conseguirlo ahora? —La voz en el teléfono de repente se convirtió en la de Bruce, y había un poco de impaciencia. —Tienes una herida en la mano. ¿No te dije que te quedaras en casa?

—Bruce, estoy muy ocupado...

—¿Que pasó? ¿Realmente me culpas por no hacerte compañía? Pero ahora la madre de Rachel está en problemas. No puedo simplemente sentarme y no hacer nada. Espero que puedas entenderme.

Cuanto más explicaba, más enojada se volvería. Sobre todo, ella no estaba de humor. Lo único que podía hacer era confirmar si Hal estaba bien. El resto de sus palabras no le funcionaron.

—Bruce, no estoy perdonado porque no estoy enojado en absoluto! Sin embargo, también estoy triste. Si tengo la habilidad, también quiero ayudar a Rachel. Bueno, sigue adelante con tu negocio y yo también volveré a mi trabajo. ¡Voy a colgar!

Polly volvió a poner su teléfono en su bolso, agitada.

Ya estaba oscuro afuera, pero la luna aún no había salido. Hacía buen tiempo durante el día, pero estaba nublado por la noche. Filas de brillantes farolas se alzaban a ambos lados del camino, lo que reflejaba claramente el cielo. La oscuridad del camino era como su estado de ánimo actual.

Después de un rato, el teléfono volvió a sonar. Miró la pantalla del teléfono y recordó que acababa de colgar el teléfono de Rachel. Rachel la estaba llamando ahora. Ella debe tener algo más que decir. Estaba demasiado furiosa para preguntar por lo de su madre.

Rachel se disculpó con Polly tan pronto como contestó el teléfono.

—Querida Polly, todo es mi culpa. Bruce es demasiado gentil y amable. Nunca tiene el corazón para rechazarme, señorita. Jean y las personas a su alrededor. Él es demasiado bueno de mal genio. No lo culpes por favor.

Su corazón se enfrió gradualmente. Una vez más, se dio cuenta de que la buena razón por la que Bruce

para ella no era porque fuera su esposa, sino porque él siempre había hecho su manera de hacer las cosas.

Rachel siempre había sido una niña de buen corazón, que tendía a echar toda la culpa de sus propios errores. Pero hoy, sintió que era difícil dejarlo claro. No importaba. Se trataba de amor, nada de sus deseos salvajes. Entonces decidió dejarlo ir.

—Pero olvidé preguntar. ¿Cómo está tu madre ahora? ¿Qué dijo la policía?

—Bruce ha llamado a un abogado para tratar de rescatarla. Pero el maestro del clan no es una persona débil, por lo que este asunto es muy difícil. —Rachel comenzó a llorar cuando le dijo a Polly:" Querida Polly, ¿crees que mi vida es miserable? Mi padre falleció cuando yo era un niño, y ahora mi madre...

—Pero no llores. ¿Cómo está el paciente ahora? —Si esa persona estaba fuera de peligro, podría sentirse aliviada, y esto también era algo bueno para su madre.

—Parece que todavía está en peligro. Espero que Dios lo bendiga para que se despierte lo antes posible. Pase lo que pase, es malo que la gente muera. Espero que todos puedan vivir bien.

Cuando estaba a punto de llegar a la escuela, colgó el teléfono.

En el momento en que salió del auto, Kevin salió corriendo de la oficina de la escuela con una sonrisa amable en su rostro y emoción en sus brillantes ojos negros. —¡Vaya, has venido, querida Polly!

Polly fingió no haber escuchado lo que dijo Kevin y entró en el campus con la cabeza gacha. Kevin la siguió de cerca y la alcanzó en unos pocos pasos. Corrió hacia ella y la detuvo.

—Querida Polly, ¿por qué caminas tan rápido? Te he estado esperando por tanto tiempo.

Kevin llevaba una cazadora corta y oscura, un par de pantalones de color claro y un par de zapatillas en sus pies, que eran blancas como la nieve. Era obvio que se había vestido a propósito.

Un extraño sentimiento surgió en su corazón. ¿Se veía Kevin como si la estuviera esperando?

—Llegas diez minutos tarde. —Agitando la muñeca para comprobar la hora, una expresión de tolerancia apareció en su rostro. —Pero es bueno que puedas venir. Pensé que no vendrías.

La sospecha en el corazón de Polly se hizo cada vez más intensa. Ella no tenía la intención de hablar con él, pero tenía que preguntarle claramente: —Kevin, ¿qué quieres decir con eso? ¿Cómo sabías que vendría?

Kevin sacudió su cabeza por costumbre con una sonrisa en sus labios: —me invitaste a verte en la puerta de la escuela, ¿no?

—¡Disparates! Yo no! Estoy aquí por Hal!

—Hal no está en la escuela ahora. No lo he visto desde que la clase terminó esta tarde. —Una expresión de confusión y dolor se apoderó de su rostro. Kevin preguntó: —¿por qué no admites que quieres verme? Mientras no puedas olvidarme, renunciaré a todo y comenzaré de nuevo contigo.

—¿Qué dijiste? —Su mente estaba en la primera oración que dijo.

Kevin pensó que sus palabras la conmovieron, así que repitió con sorpresa: —¡Quiero decir, podemos comenzar de nuevo!

Pero Polly Han no escuchó una sola palabra de ella. Ella lo miró con ojos ardientes y dijo: —¿Quieres decir que no lo has visto desde que salió de la escuela esta tarde? '¿Entonces él realmente no está en la escuela?'? ¿Con quién lo viste salir?

—¿Qué? —Kevin no esperaba que esto fuera exactamente lo que le importaba. Se volvió menos entusiasta. —Sí, Hal no está en la escuela, pero no sé a dónde fue.

—Querida Polly. Estoy hablando de nuestro asunto. ¿Qué tal Hal? ¿No puedes cambiar el tema? —Sosteniéndole el brazo con las manos, dijo sincera y cálidamente," comencemos de nuevo, ¿de acuerdo?

Fue increíble para Polly tener una idea así. Fanny y Kevin solo mostraron su amor en el campus y en los momentos. Normalmente, deben coquetear entre sí de una buena manera. ¿Por qué seguía molestándola? ¿Tenía los mismos sentimientos que ella cuando estaban saliendo?

¿Era solo un playboy?

No le importaba qué tipo de persona era. De ahora en adelante, ya no quería hablar con él. Como lo que dijo no funcionó, se fue sin decir nada.

—Kevin, lo siento. Tengo algo más que hacer ahora . —Ella trató de deshacerse de su mano, pero falló debido a su gran fuerza y su determinación.

La disputa entre ellos atrajo rápidamente a un grupo de curiosos.

—Kevin, por favor déjame ir. ¡No solo me respeta, sino que también se respeta a sí mismo!

—¿Por qué debería dejarte ir? Me arrepentí mucho por haber roto contigo antes. ¡No te dejaré ir de ahora en adelante!

—Hay tanta gente mirando en la puerta de la escuela. ¿No tienes miedo de que Fanny lo sepa?

Fanny sabía que mientras ella supiera, no me haría nada. En cuanto a ti, ¿tienes miedo de que las cosas empeoren y Bruce lo sepa? Bueno, voy a hacer que sea una gran cosa!

Polly nunca había visto a una persona tan desvergonzada. Lo que hizo ahora solo tenía un propósito, es decir, destruirla si no podía conseguirlo.

Cuando las dos partes estaban en un punto muerto, una voz clara llegó a través de la multitud: —déjala ir.

Capítulo 86 ¡Quieres que te deje ir! Fond Dream!

Polly no podía creer lo que oía. Ella no lo extrañaba en este momento.

En su mente, la escena que Bruce levantó rápidamente a Rachel después de que ella se desmayó fue la escena que estaba nerviosa y en pánico.

Lo que ella pensó fue que toda la atención de Bruce estaba en Rachel, y él ya no podía controlarla.

¿Por qué escuchaba sus asuntos cada vez que pensaba en otro hombre?

Hubo un estallido de conmoción entre los espectadores. Alguien se acercó con pasos ligeros y constantes y, por el rabillo del ojo, vio una mano con huesos delgados que la apartó.

Kevin estaba sorprendido por la cara guapa y el temperamento elegante del hombre. Un nombre vino a su mente de alguna manera.

Él preguntó: —¿Quién eres? ¿Por qué te entrometes en los asuntos de otras personas?

—Soy Owen Su. —Los hermosos ojos del hombre estaban llenos de una emoción insondable. Señaló a Polly: —ella es mi hermana.

Pensó que tal vez Polly ya lo había olvidado.

Cuando él se fue, ella lo siguió y lloró, rogándole que no se fuera. Sin embargo, todo lo que pudo hacer fue dejarla resfriada. No importa cuánto le rogara, él no se dio la vuelta. No se habían contactado durante cinco años.

En toda su vida, nunca pensó que lo volvería a ver.

—Wow, has crecido.

Con una sonrisa en sus labios, Owen Su extendió su mano delgada y delgada para tocar su cabello, pero fue evitada por ella.

Dio un paso atrás y levantó la vista. —Lo siento, señor Su. Me temo que te has equivocado de persona —se disculpó con una leve sonrisa.

Después de decir eso, ella se dio la vuelta.

No se sentía feliz en absoluto en el momento en que lo vio. Solo había tristeza y desilusión en sus ojos.

¿Y qué si él regresó? Muchas cosas y muchas personas son diferentes de lo que solían ser.

—Polly... —Owen se quedó allí, mirando solo a la parte de atrás de Polly que caminaba hacia la noche.

Finalmente la conoció. De hecho, Dear Polly parecía una niña pequeña. No había diferencia de la chica que solía seguirlo, llamarlo "Owen" dulcemente.

Ella todavía debe estar enojada con él, porque la había dejado cinco años atrás y sin piedad.

Entonces se había preparado para esta situación hace mucho tiempo.

Sin embargo, como una mujer simple, ¿cómo podría saber que él no se vio obligado a irse, sino que tuvo que irse?

Si no se hubiera reparado en los últimos cinco años, no habría tenido el coraje de pararse en esta tierra familiar nuevamente.

¡Quítate a ti mismo y a tu amor!

—Owen, gusto en conocerte de nuevo. ¡Qué casualidad! —La voz baja interrumpió sus pensamientos.

Con una sonrisa suave, se dio la vuelta y miró con calma al hombre que caminaba hacia ellos con la luz de las farolas en la espalda.

—Bruce, ¿estás aquí para buscar a Dear Polly? —No evitó la pregunta porque quería ver la reacción de Bruce.

Al escuchar la palabra "también" los ojos de Bruce de repente se volvieron agudos y fríos. Miró a Owen y preguntó: —¿Sabes también de Polly?

—La querida Polly es la persona más importante para mí, entonces, ¿cómo puedo no conocerla? —preguntó Owen de manera natural

—¿De Verdad? ¿Querida Polly es la persona más importante para ti? ¿Cómo es que nunca he oído hablar de ella?

—A veces, las cosas que más te importan estarán enterradas profundamente en tu corazón y no querrás contarles a los demás. Quizás, dijo Owen con una sonrisa brillante en su rostro, y su tono era tan gentil como la brisa de la noche: —no eres tan importante en el corazón de una persona, porque ella no quiere hablarte de sus secretos.

Su tono era tan agudo como si no se diera cuenta él mismo. —Ella haría todo por mí. Ella dependía de mí, pero desafortunadamente, ¡simplemente no te mencionó!

—No importa incluso si no lo menciono. ¡Mientras podamos mantener una conversación feliz y animada con ellos, no será asunto nuestro!

Quizás ella ya ha olvidado el pasado y el tiempo transcurrido.

—No la conoces bien. ¡Una persona que domina unos pocos pasos en el amor no puede olvidar fácilmente el pasado! Si no la conoce lo suficiente, hagamos una cita. Te contaré todo sobre su pasado.

Con las manos en los bolsillos, Bruce parecía arrogante y dijo con voz fría: —No importa qué, ella es mi mujer.

—Como ella es tu mujer, debes prestarle atención. Polly tenía mal genio aunque parecía suave y tolerante. Si alguien la molestaba, ella los ignoraría. Ho ho, ella es como un gatito de mal genio.

Owen se acercó a Bruce, con un leve brillo amarillo en los ojos. Había una advertencia en su tono. —Deberías vigilarla. Una chica como ella necesita ser amada y cuidada, y no puede estar relajada cada segundo.

Las manos en sus bolsillos estaban apretadas en puños, pero todavía no había expresión en su rostro. —¡No te preocupes! Soy el hombre de Dear Polly. Sé lo que es mejor para ella.

—¿Así que ahora eres el hombre del armario para ella?

Levantó las cejas, sus ojos profundos llenos de tristeza, pero no respondió.

—Bruce, eres dos años mayor que yo. Tengo algunas palabras que no se supone que salgan de mi boca. Pero como tienes a Dear Polly, tengo que preocuparme más por ti. La mayoría de las veces, la distancia entre dos personas es la distancia real.

Mirando hacia atrás a su espalda alta y recta, Bruce se sintió un poco molesto y deprimido. Estaba sin palabras cuando el hombre anunció que esas palabras

No era tan infantil como para ganar la batalla verbalmente. Pero cuando se trataba de Dear Polly, prefería darlo todo.

Esos fueron hermosos recuerdos para ellos, pero para él, fueron más dolorosos para que no pudiera conciliar el sueño. Se había ido al extranjero para descansar en un lugar diferente.

Así que se perdió el mejor momento para acercarse a ella. Cuando regresó corriendo cuando vio a Owen Su en el extranjero, su chica había estado con otra persona.

Se paró en el gran bosque de cerezos en flor en la Universidad A. En el viento fresco y embriagador del otoño, miró a la joven y encantadora pareja que entraba. En ese momento, el rojo que caía parecía caer del cielo y se convirtió en nieve en invierno, capa por capa envolviendo todo su cuerpo, congelándose.

Todavía tenía un miedo persistente en su corazón a pesar de que había experimentado mucho. Ahora, ya no quería volver a pensar en eso.

—¡Salga! Kevin! —Ya se había dado cuenta de la astuta figura que se escondía a la sombra del bosque. Sus ojos se oscurecieron.

—Señor. Él —dijo Kevin tímidamente," realmente quiero a Dear Polly. Espero que puedan cumplir con nosotros.

Un rastro de frialdad apareció en sus profundos ojos. Dijo con una media sonrisa: —entonces, ¿cómo debo hacer eso?

—Ella me amaba antes de romper contigo. Ahora, mientras dejes de molestarla, ella volverá a mí.

—Recuerdo que ahora eres el novio de Fanny Li. ¡Ya has roto con Polly!

Levantando la cabeza, lo miró a los ojos. —Pero no guardo mis palabras. ¡Ya me arrepiento de haber roto con ella! Fanny y yo terminaremos mientras te vayas. Esto es... —Dudó un buen rato pero aún no se atrevió a decirle la verdad. No es de tu incumbencia.

Por supuesto, Bruce sabía a qué se refería. En lugar de enojarse, se rió y dijo: —Sr. Kevin! ¿No crees que es asqueroso ver a un hombre tan impredecible? ¿Cómo tratas a Fanny y Dear Polly?

Si no fuera por el hombre que ocupaba Polly en ese momento, no habría tomado un desvío tan largo. Le costó un poco dejar al hombre que amaba un poco, y ahora Owen Su regresó.

Pero lo que fue más odioso fue que el hombre cortejó a Dear Polly pero no la trató bien, ¡lo que la hizo sufrir tanto!

Si uno mismo desde el principio puede arrojar precaución al viento...

¡Fue el dolor de la partida de Owen lo que la hizo sufrir!

¡No podía perdonarse a sí mismo!

El hombre era como un espejo, recordándole sus errores.

—Señor. Él, sé que me equivoqué, pero realmente me gusta Polly. He estado con Fanny durante tanto tiempo que finalmente me doy cuenta de que Dear Polly es lo que realmente quiero. En cuanto a las cosas incorrectas que le hice, y el dolor que le hice, ¡intentaré compensarla!

—¿Compórtelo? ¿Cómo puedes hacer las paces con ella? señor. Kevin, por favor usa tu cerebro. Soy el novio de Polly ahora. ¿Crees que es apropiado que tu ex hable sobre compensación frente a mi novia actual? ¿Se alimenta la comida de la Universidad A a los cerdos?

Era la primera vez que alguien lo regañaba. Su pálido rostro se puso rojo de inmediato. En este momento, su dignidad, a la que siempre le había dado gran importancia, había desaparecido su miedo por Bruce.

—Señor. Él, por favor, muestra algo de respeto! No abuses de mi Es razonable!

Pero solo fue ignorado. Con un gesto de su mano, gritó: —¡vete a la mierda!

El coraje de Kevin que acababa de ser convocado se desvaneció en su aura majestuosa. Sin embargo, después de dar algunos pasos, todavía no estaba dispuesto a rendirse. Entonces se dio la vuelta y dijo: —Sr. Él, ahora que Owen ha regresado, ¡creo que quizás no sepas que él es el más importante para Dear Polly ahora! ¡Excepto él, la querida Polly nunca se enamoraría de otro hombre! ¡Será mejor que la sueltes lo antes posible!

Bruce ya no estaba de humor para discutir con él. Dijo fríamente: —¡quieres que la deje ir! ¡De ninguna manera!

Capítulo 87 Querida Polly. Siempre estoy a tu espalda

Kevin murmuró mientras descansaba sus ojos maliciosos en Bruce.

Si no puedo obtener lo que quiero, ¡entonces nadie puede obtenerlo!

Ahora, incluso si él fuera el jefe de BA, ¡podría no obtener lo que quería por Owen!

Sally le dijo que mientras él no se rindiera, a Polly le gustaría mantener la relación como amante, incluso si no cambiaba de opinión.

Pero no era un tonto. Sabía claramente qué tipo de mujer era Polly. Una vez que se separaron, no había posibilidad de que continuaran. Pero a las siete y media, estuvo de acuerdo sin dudarlo cuando Sally Ding le dijo que esperara a Polly en la puerta de la escuela.

Incluso si Dear Polly fuera imposible, sería genial si pudiera arruinar su relación con Bruce. Con todo, no podía ver a su mujer estar con otro hombre justo debajo de su nariz.

Especialmente el hombre era Bruce He. Lo hizo parecer una broma. Aunque fue él quien rompió con ella, ahora era cada vez más como si hubiera sido abandonado.

Polly corrió tan rápido como pudo. Ella no sabía a dónde iba. Cuando pasó por el dormitorio de las chicas, no se detuvo y caminó directamente.

Cuando lo tocó, se dio cuenta de que ya había estado en el patio de recreo.

Había tanto silencio en el patio de recreo en la noche cuando la fragancia de la hierba llenó su nariz. Por el rabillo del ojo, vio algo. Bajó un poco la cabeza y vio una larga sombra sombra proyectada en la pista de plástico alrededor del césped.

Un escalofrío repentino le heló el cuero cabelludo. Miró hacia atrás como si tuviera una descarga eléctrica. Cuando vio al hombre guapo que parecía familiar detrás de ella, se sintió aliviada de inmediato.

—¡Estaba tan asustada! ¿Cuando viniste? —Le preguntó al hombre, que parecía oscuro a la tenue luz de la farola, con una mano cubriendo su pecho saltando.

Con las manos en los bolsillos, Bruce respondió con indiferencia: —Polly, siempre estoy detrás de ti.

Lentamente caminó hacia él y preguntó tristemente: —¿por qué no me llamaste?

—Estoy esperando que te des la vuelta. Querida Polly, y siempre estaré allí para ti.

—Bruce, ¿de qué tonterías estás hablando? —Ella caminó hacia él. Era alto, casi una cabeza más alto que ella. Tenía que levantar la vista para captar su vista.

La actitud tranquila de Bruce hizo que Polly se sintiera incómoda. —¿Qué pasa si no me doy la vuelta todo el tiempo? ¿Me seguirás todo el tiempo? ¿No tienes miedo de que nunca miraré hacia atrás?

Bruce de repente sonrió y dio un paso adelante para tomarla en sus brazos. Dijo en un tono dominante y gentil: —Querida Polly, la tierra es redonda. Incluso si no miras hacia atrás, todavía tenemos la oportunidad de volver a vernos.

Su voz era tan fría como el hielo que se derritió en el agua y desapareció. —Me temo que te has perdido y nunca volverás.

Sus palabras fueron como un cuchillo afilado apuñalando su corazón. Ella quería regañarlo, pero no podía pronunciar una palabra. Ella puso sus brazos alrededor de su espalda y presionó su mejilla contra su pecho. Entonces ella murmuró: —idiota...

De hecho, ella sabía en su corazón que este hombre no era estúpido, pero en este momento, esa era la única palabra en la que podía pensar para describirlo.

—Bruce, ¿cómo sabes que volví a la escuela?

Cuando tocó su nariz suavemente con su dedo delgado, sonrió y dijo: —niña tonta, te lo dije, siempre estoy detrás de ti. ¿Qué puedes hacer para escapar de mis ojos?

—¡Venga! ¡No me digas que soy un chico malo!

—Te estaba siguiendo para protegerte.

Ella no tenía la intención de jugar un juego de palabras con él porque era muy aburrido.

—¿Cómo está la madre de Rachel? —Ella preguntó con preocupación: —¿cómo está el cliente?

Había planeado preguntarle a este último primero y luego al primero, pero para no despertar sus sospechas, ella invirtió el orden.

—Cuando llegué, el cliente se despertó. Escuché que estaba fuera de peligro. En cuanto a su madre, es un poco difícil de tratar ya que esto involucra autoridades superiores. —Una pizca de decepción brilló en sus ojos. Obviamente, ya no quería hablar de eso.

Sin embargo, Polly estaba extremadamente preocupada por un hombre, como si hubiera estado en llamas. Su ansiedad e incapacidad la habían hecho casi insoportable.

Ella casi quería preguntarle.

—Querida Polly, te llevaré a tu departamento. Tengo que ir a la estación de policía más tarde...

—Bruce, será mejor que sigas con tu trabajo. Esta noche me quedaré en el dormitorio . —Al darse cuenta de la cara larga de Bruce, explicó: —estarás ocupado esta noche. Si soy el único en el apartamento, sería aburrido.

—Volveré sin importar lo ocupado que esté.

—Bueno, tengo una idea. Puedes llamarme cuando estés libre, y tomaré un taxi para verte.

—Querida Polly, ¿me estás tomando el pelo? En medio de la noche, ¿cómo puedo dejarte ir solo en taxi? Además, no puedo despertarte después de que te vayas a la cama.

—Bruce, yo...

—Dime, ¿qué quieres hacer en la escuela esta noche? —La expresión en su rostro se oscureció: —no hables tonterías. ¡Quiero escuchar la verdad!

—Solo quiero quedarme en la escuela. ¿Por qué restringen mi libertad? ¿No es bueno no interferir el trabajo del otro, incluido el tuyo?

—Bueno, haz lo que tengas que hacer. ¡Haré lo que quiera hacer! ¿En qué tipo de relación estamos ahora? ¿Cómo no podemos interferir entre nosotros? Pero ella no dijo nada malo. ¡Solo te importa!

—No me importa, ¡realmente no me importa en absoluto! ¿Qué les pasa chicos? ¿Cuántas veces tengo que repetir para poder entender tus palabras?

—Sí, no te importa! ¿Te importa o no te importa en absoluto? ¡Soy tan insignificante en tu corazón! Pero el teléfono de Rachel estaba roto y siempre estaba en modo manos libres. Acabo de escuchar lo que ustedes dos habían hablado en la estación de policía. Y ella es una mujer frugal. El nuevo teléfono que la compañía le dio no sirve de nada. De lo contrario, no lo sabré.

—¿De qué estás hablando, Bruce? ¿Todo lo que quiero es tener espacio para mi propia libertad? ¿No actuaste así antes? ¿Qué te pasó esta noche?

No debería ser nada grave, excepto que su madre fue puesta en la estación de policía. 'tal vez

En este momento, sonó el teléfono de Bruce. Lo miró y parecía ansioso.

—Hola Rachel. ¿Como estas ahora?

—¡No eres Rachel! ¿Qué? ¿Se desmayó de nuevo? ¡Estaré ahí!

Tan pronto como colgó el teléfono, Bruce tomó la mano de Polly y la sacó de la escuela. —Debes estar cansado ahora y escúchame. ¡Te enviaré de vuelta al apartamento primero! ¡Me encargaré lo antes posible y luego volveré para acompañarte!

—¡Déjalo ir, Bruce! ¡Toma esto!

—¡Realmente tengo algo con lo que lidiar esta noche! —No tuvo más remedio que decir: —falta uno de mis compañeros de clase. Estoy ansioso por encontrarlo. ¡Me temo que podría tener un accidente!

—Tu compañero de clase ha desaparecido. Estás preocupado, ¿no? Está muy oscuro ahora. ¿Qué puedes hacer tú solo? —¿Cómo puedes ser el primero en pensar en problemas, Polly Han? ¿Soy tan poco confiable? ¿Por qué me excluyes de la compañía una y otra vez?

Bruce la arrastró hasta el auto y abrió la puerta.

—Bruce, ¿qué estás haciendo? ¡Bájame! —Tan terca como era, pateó el auto con los pies y tiró de la manija con las manos.

De repente, se inclinó hacia ella y la presionó con fuerza contra la parte trasera del auto, siguiéndola con rudos besos. Sus manos desesperadamente resistidas fueron fijadas por el hombre, y sus piernas pateadas estaban atadas.

—Querida Polly, si no puedo disfrutar al máximo esta tarde, ¡no me importa tener sexo contigo ahora! —La mordió y la mordió suavemente en su beso y la amenazó con su voz ronca y deprimida.

—Bruce, bastardo! —Polly gritó con voz ronca, las lágrimas corrían por su rostro involuntariamente.

Era autoritario o posesivo, pero se había escondido demasiado profundamente. Al igual que otros hombres, tampoco le gustaba que las mujeres lo desobedecieran, y no quería que le causaran ningún problema.

De repente, liberó toda la fuerza que estaba reprimiendo su cuerpo. Se sentó derecho y había una profunda emoción en sus ojos. La llamó suavemente: —Querida Polly...

—¿Cómo se llama tu compañero de clase? Deja que te ayude...

—No, gracias. —"Mi compañero de clase no es tan importante para mí. ¡No quiero causarte ningún problema! ¡Ahora por favor abre la puerta y déjame ir!

La mano que sostenía el aire se congeló, y la frialdad en sus ojos se estaba volviendo cada vez más tenue.

—Lo siento, querida Polly.

En el camino cerca de la puerta, un Maserati negro se estacionó a la sombra de los árboles moteados. Fuera de la ventana entreabierta se encontraba un hombre guapo. Sus ojos oscuros eran tan profundos como el mar. Una leve sonrisa apareció en su rostro cuando vio que Polly se bajó del auto de Bruce.

El conductor era un hombre de unos treinta años. Observó sus expresiones y le recordó a Owen: —Maestro Owen, señorita Han, ¿debemos ir a echar un vistazo?

—No, gracias. —Había una suave sonrisa en su rostro, como si estuviera inmerso en su memoria. —En este momento, lo último que quiero es que alguien la moleste.

—¿Qué hay de dejarla ser?

—Por supuesto que no puedo dejarla sola. Consiga un guardaespaldas confiable para seguirla y ayudarla a toda costa a hacer lo que quiere hacer. Y: —la sonrisa en el rostro de Owen se profundizó —pídale a esa persona que tenga cuidado. Ella es muy inteligente.

Capítulo 88 Una mujer enamorada

Polly, ella se apresuró al campus con fuertes pasos.

¡Mal hombre! ¡Mal hombre! ¡despótico! ¡Egoísta! ¡Maldición!

No volveré al apartamento contigo. ¡Nunca!

Bajó la cabeza hoscamente y se topó con alguien. Ambos se golpearon muy fuerte. Ella golpeó su cabeza con fuerza en sus costillas, y sus dientes golpearon su lengua. Su boca estaba llena del olor a sangre, y ella estaba tan dolorosa que las lágrimas estaban a punto de caer.

—¡Ay! —Alguien gritó. Se inclinó, con una mano cubriendo su pecho izquierdo y la otra apuntando a Polly: —eres una mujer tan loca. Estás arrasando el campus. ¿Tomas este lugar como tu hogar?

Ignorando el dolor, Polly de repente miró a ese hombre y corrió para agarrarle el brazo con sorpresa. —Hal, ¿eres tú? ¡Estás bien!

—¡Sí Sí! ¿Cómo pudiste hablar así? —Hal la apartó, como si se estuviera sacudiendo la ropa. Con una mirada de disgusto, dijo: —eres mi buen amigo, ¿no? ¿Por qué no me admiras?

Las lágrimas se secaron en un instante, y su estado de ánimo irritable fue reemplazado por una explosión de alegría. —¿Por qué no te admiro? ¡No tienes idea de lo preocupada que estaba por ti esta noche! ¿Dónde has estado? ¿Por qué no respondiste mis llamadas?

—¿Por qué estás preocupado por mí? ¡He estado en la escuela, olvidando llevar mi teléfono conmigo! ¡A las mujeres en una relación les gustaba estar nerviosas todo el día! Tengo algo más que hacer esta noche. Podemos hablar mañana.

Después de decir eso, salió de la escuela.

—¡Espere! ¡Hal! Polly lo alcanzó: —es muy tarde. ¿Todavía quieres salir?

—¿Qué pasa? ¿No me permites hacer eso? Soy tu amigo, no el tuyo. ¡No es asunto tuyo!

Al ver la impaciencia en el rostro de Hal, Polly preguntó con preocupación: —¿tienes algo importante que hacer afuera?

Al escuchar eso, Hal admitió sin rodeos: —¡Sí! ¡Es urgente! Lo siento, pero tengo que irme ahora!

Después de dar unos pasos, se dio la vuelta y dijo: —Querida Polly, será mejor que llames a Bruce y le pidas que te recoja esta noche. Antes de que Avril fuera al café esta tarde, me dijo que todavía tenía un trabajo que hacer por la noche. ¡Ella no volverá a su dormitorio!

¿No se acuesta toda la noche? ¿Avril va a arriesgar su vida?

—Por desgracia, Avril es tan lamentable. Su abuelo sufrió un ataque al corazón y fue hospitalizado anoche. Ella necesita urgentemente dinero. Ella ya ha intentado hacer varios trabajos, y ahora tiene otro. Ella es realmente una loca!

—Entonces, ¿dónde trabaja ella? ¡Me preocupa si una chica no regresa en medio de la noche!

—Iré a verla después de hacer las cosas. No te preocupes por ella —dijo Hal.

Polly tenía la sensación de que, aunque Hal conocía la historia interna, no le contaría. Fue porque estaba aislada del mundo original por ellos que se sintió sola.

Ella pensó: 'Hal, Avril y yo siempre somos buenos amigos. Pero hoy, nuestra amistad también tiene distanciamiento y alienación '. Y ella no sabía cuándo comenzó.

Después de lavarse en el dormitorio, se apoyó en la cama con una almohada en los brazos y revisó su teléfono de vez en cuando. Comienza a las 8:10, luego a las 10, 20 Eran las nueve en punto ahora.

¿Cómo está la madre de Rachel? ¿Todavía está ocupada? pensó Polly. ¿Se enojó esta noche? Si terminaba su trabajo, ¿la llamaría?

A las 9:55, su teléfono sonó de repente. Rápidamente lo levantó para echar un vistazo, pero decepcionadamente lo dejó.

No fue un mensaje. Fue un aviso de un maestro cuando estaba a cargo de la limpieza. Su teléfono estaba hecho un desastre y necesitaba que la limpiaran.

Se sentía molesta y quería hacer una llamada. Finalmente, encontró la libreta de direcciones y lo llamó. Se preguntó si él lo tomaría o no cuando le dijera eso ahora.

O él estaba ocupado ahora, ¿estaría molesto por su interrupción? Por supuesto, esto no descartó su reserva inherente y orgullo. Ambos se sonrojaron y se enojaron. ¿Por qué debería una niña tomar la iniciativa?

¿No debería ser un hombre de mente abierta e inclinarse primero?

'bueno, si él no me llama, yo tampoco lo llamaré', pensó.

Se sintió cansada después de acostarse. Una punzada de somnolencia la abrumaba.

Antes de apagar la luz, se durmió con una mano debajo del edredón y la otra sosteniendo el teléfono.

Después de mucho tiempo, sonó su teléfono celular. Le tomó algunas veces despertarla. Tenía tanto sueño que solo abrió los ojos un poco, pero sin comprobar de quién era el número de teléfono, hizo clic con cuidado en el botón de respuesta.

—¡Oye! —Wow, eres tú, ¿verdad?

—Soy yo. ¿Quién eres tú? —Era una mujer, y su voz era bastante familiar. Pero su cerebro no estaba funcionando en este momento. No podía recordar quién era.

—¿No puedes oír mi voz? Soy Sally Ding!

—¿Salida? —Polly estaba familiarizada con este nombre, pero todavía no podía recordar quién era porque tenía demasiado sueño.

—¿Qué deseas?

—Aquí está la cosa. Ahora estoy jugando con algunos amigos en la discoteca Midsummer. Cuando vi que tu buen amigo Avril fue intimidado por varios hombres cuando vendía vino, quise ayudarla pero no pude hacerlo bien. ¿No es Bruce tu novio? Puedes pedirle que se encargue personalmente. En A City, no importa qué tipo de persona sea, respetará a Bruce.

Al escuchar que Avril fue intimidada, Polly había estado despierta.

—¿Cómo está Avril ahora? ¿Estará ella en peligro?

—No estoy seguro. Ella ha sido arrastrada a una habitación por un grupo de hombres. Es difícil decir qué sucederá después. Como saben, los hombres vienen a esos lugares solo por diversión. Incluso si es un caballero, puede emborracharse y perder el sentido.

—¿Has visto a Hal? Dijo que iba a buscar a Avril.

—Solo vi a Avril, pero no vi a Hal. Bueno, tengo que colgar. Mi amigo me esta buscando. Por cierto, la habitación en la que entró era 201.

Polly se vistió lo más rápido que pudo y bajó las escaleras, dirigiéndose a la puerta de la escuela. Era tarde en la noche. Hubo un escalofrío en el campus, como a principios del invierno, soplando en las caras.

El clima en A City era fresco temprano y tarde. La temperatura en el día era de hasta veintiocho grados, y la noche era de unos diez grados. Llevaba el mismo disfraz que en el día, tiritando de frío. Quería regresar y cambiarse de ropa, pero estaba tan ansiosa en ese momento que no quería perder dos minutos.

En el estudio en el segundo piso de la villa de Su.

Sonó el teléfono a la mano de Owen, y él respondió con una mirada.

—Joven maestro, no sé por qué, la señorita Han salió repentinamente del dormitorio y corrió hacia la carretera fuera de la puerta de la escuela. Parecía que ella quería tomar un taxi.

—¿Taxi? —Eran casi las diez en punto. Era muy tarde ¿A dónde iba ella?

—Sí, es taxi! Pero la Universidad A estaba ubicada en un área remota, por lo que había pocos taxis en el camino afuera. Algunos clientes pasaban ocasionalmente.

—¿Quieres decir que ella no puede tomar un taxi?

—Es difícil hacer eso. Incluso si espera media hora, es posible que no podamos encontrar uno. La señorita Han comenzó a caminar hacia adelante. Sabía que continuaría caminando sin esperar un taxi. ¿Quería tomar un taxi en el próximo cruce? Conduciré allí para echar un vistazo.

—De ninguna manera. —Owen Su frunció el ceño repentinamente, al teléfono bajo la orden: —dentro de cinco minutos para que tome un taxi, ¡usted personalmente conduce a Polly al destino!

Cuando estaba a punto de colgar el teléfono, algo se le ocurrió de repente. —¡Atención! ¡Tenemos que estar en contacto todo el tiempo!

Apenas podía quedarse quieto. Parecía que había algo muy importante esta noche. Solía ser muy tímida y temerosa de la oscuridad, por lo que nunca se atrevió a salir sola por la noche.

Excepto cuando ella estaba con él. Solo cuando él estaba con ella, podía ser tan valiente.

'¡Esta muy frío!' murmuró Polly en su mente. Ella siguió corriendo, esperando no poder enfriarse corriendo. De vez en cuando, ella tendría miedo de sudar cuando algunas personas la pasaran. Aunque había luces de la calle en el camino cerca de una puerta, varias de ellas estaban rotas. Por lo tanto, fue difícil encontrar las luces en varios tramos de la carretera.

Temía a la oscuridad cuando era niña y rara vez salía de noche. En su memoria, solo vio el camino nocturno cuando fue al cine varias veces, pero cada vez que iba al cine, estaba acompañada por Owen.

Después de que se matriculó en la universidad, se reunió con Avril, que no tenía miedo de nada. Ella comenzó desde el principio a la Universidad y todo era nuevo. A menudo iba al mercado nocturno con Avril. Poco a poco, tuvo menos miedo de la oscuridad. Pero ella estaba familiarizada con el lugar y estaba segura de que no era peligroso.

Por ejemplo, en el campus y en su propio patio.

Caminaba sola por el camino por la noche y nunca lo había intentado. Después de caminar durante unos cinco minutos, se arrepintió. Debería haber esperado, tal vez al momento siguiente podría conseguir un automóvil.

Mientras pensaba, un taxi con un letrero "vacío" apareció en su vista.

Polly apresuradamente extendió sus manos para detener el auto.

—Señorita, ¿a dónde vas?

El conductor era un hombre de unos treinta años, inteligente y capaz, no apuesto en apariencia, pero parecía muy cómodo.

—Club nocturno de verano.

—Señorita, es muy tarde. ¿Qué haces en la discoteca?

—Estoy buscando a un amigo.

—¿Qué amigos necesitan ser encontrados en el club nocturno? Señorita, ¿no tienes el número de teléfono? ¿Qué le importa hacer una llamada telefónica a su amigo, correr todo el tiempo, pagar dinero para recuperar energía, cree que vale la pena?

Al darse cuenta de que el conductor hablaba un poco, simplemente decidió ignorarlo.

—Mi señora, no me malinterpretes. Creo que no está lejos de pleno verano. Si no es necesario, ¿gastará el dinero? Se acerca el verano. ¿No puedes ahorrar dinero para el helado?

—Lo siento. ¡No me gusta el helado! señor. conductor, ¿puede ahorrar energía y concentrarse en conducir?

Capítulo 89 ¡Te quiero esta noche!

Polly corrió al club nocturno de verano. Había llamado a Avril muchas veces en el camino, pero no pudo comunicarse.

Cuando llegó a la habitación 201, extendió la mano para empujar la puerta, pero fue detenida por una mano que era muy precisa.

—Señorita, ¿conoce al hombre en esta habitación? No puedes abrir la puerta al azar en un club nocturno. Tienes que pagar el precio si vas al lugar equivocado.

Era el mismo conductor otra vez. Un destello de vigilancia se elevó en su corazón. ¿Cuándo la siguió el hombre hasta aquí? ¿Por qué me siguió? '?

—No tenga miedo, señorita. No solo soy un conductor, sino también un guardaespaldas temporal. Vi a la señorita venir sola al club nocturno, así que pensé que tal vez necesitaba mi ayuda, así que me ofrecí a venir. —Después de que el conductor se presentó, estiró dos dedos y dijo:" no es caro, doscientos por hora.

Probablemente se volvió loco por el deseo de dinero. Ignorándolo, Polly abrió la puerta de nuevo.

—Está bien. ¡Cien por hora!

—Cincuenta también está bien!

—¡Cincuenta entonces! —Tan pronto como ella dijo que sí, sacó su bolso, le pagó y dijo: —¡Puedes irte ahora!

Ella estaba realmente confundida. Una vez escuchó de su compañero de clase que un sinvergüenza encontraría especialmente a alguien que era inferior a ella y le pediría dinero por varias razones.

El conductor era exactamente ese tipo de persona. Si ella no le daba dinero, él definitivamente se enredaría con ella y evitaría que entrara por la puerta.

La puerta de la habitación se abrió y las luces estaban encendidas. Las luces de colores la deslumbraron. No podía ver a la gente dentro claramente. Afortunadamente, este fue el caso, y la gente dentro no podía verla claramente.

Era un desastre en la habitación. Algunas personas rugían con micrófonos, algunas bailaban al son de la música y otras estaban sentadas en la esquina. Cada uno de ellos sostenía a una mujer en sus brazos, haciendo el amor apasionadamente.

Había dos hombres sentados en medio del sofá con la cabeza mirándose el uno al otro. Parecían estar hablando de algo. Al lado de los dos hombres se sentaron un hombre y una mujer. El hombre estaba tratando de emborracharla. La mujer era delgada con chal de pelo, al igual que Avril.

Pero no podía ver su rostro con claridad, así que buscó a tientas la pared para buscar el interruptor de la linterna. Como antes, una mano se extendió y presionó delante de ella.

La sala pronto se llenó de luz.

—Señorita, si está buscando a alguien, debe encender la luz. —Dijo el conductor detrás de él. Señaló el sofá y preguntó: —¿Has visto a la persona que estás buscando?

¿Por qué él está aquí? ¿Está insatisfecho con la falta de dinero? Pero en este momento, Polly no tenía tiempo para considerar esto. Levantó la vista y examinó toda la habitación.

Cuando la luz estaba encendida, la gente en la habitación los miraba.

La persona que cantaba se detuvo. Solo la música seguía sonando como de costumbre. Los dos hombres, que cantaban y bailaban para el cantante, estaban tan absortos en sí mismos que se detuvieron en estado de shock. Lo más triste fue que la pareja, que estaba disfrutando de su dulce momento, fue interrumpida. Sus ojos enojados y poco dispuestos se pusieron rojos.

Sin embargo, Avril no estaba aquí. Esa chica que fue forzada a beber se parecía a esa chica.

—Disculpe, ¿a quién está buscando? —El hombre sentado en medio del sofá la miró con una leve sonrisa en los labios. Llevaba un traje gris. Tenía unos treinta y cinco años. La expresión de su rostro mostraba que tenía confianza en su propio encanto.

—Lo siento, me metí en la habitación equivocada. Puedes continuar, continuar... —Polly se disculpó de inmediato y estaba a punto de salir.

Ella debería haberlo esperado. ¿Sally sería tan amable de decirle que alguien intimidó a Avril? Pero incluso si supiera que la engañaron, todavía vendría. Pero de hecho fue un poco imprudente entrar precipitadamente al valle.

—¡Espere! —La chica que estaba borracha se levantó de repente. La miró con los ojos ligeramente rojos y preguntó: —¿Eres la compañera de clase de Avril?

—¡Si! —Los ojos de Polly parecían ver esperanza. Se acercó a ella y le preguntó: —¿Conoces a Avril?

Esta chica era bonita, pero tenía un cuerpo delicado. Ella se veía más atractiva.

—Soy Kate, que vendía vino aquí con Avril. Avril me ha mostrado tus fotos en su teléfono antes. En ese momento, pensé que eras bonita y no esperaba que fueras más hermosa.

De mal humor para escuchar sus elogios por su apariencia, Polly preguntó ansiosamente: —Kate, ¿has visto a Avril hoy?

Kate asintió, con expresión preocupada: —El 207 invitado se llevó a Avril. El cliente fue muy generoso, le compró dos cartones de vino e insistió en que debía beberlos todos. En ese momento, la convencí de que no lo vendiera, pero ella no me escuchó. Será mejor que vayas y eches un vistazo. Todavía estoy preocupada por ella.

—¡Gracias, Kate!

Estaba tan ansiosa que se dio la vuelta y estaba a punto de irse. Ella conocía el temperamento de Avril. Definitivamente bebería hasta la muerte para ganar más dinero.

—¡Espere! —El hombre de traje gris fumaba sin prisa un anillo de cigarrillo. Miró a Polly con interés y dijo: —¿Dónde crees que está? ¿Crees que puedes entrar y salir libremente?

Luego levantó la mano, y los tres hombres que estaban cantando y bailando llegaron inmediatamente a la puerta, bloqueándola.

Esta vez, no había salida. Polly miró a Kate con ojos penetrantes, mientras el hombre sacudía la cabeza hacia ella y la bajaba en pánico. Ella entendió que el maestro de 201 sería muy complicado.

Ella sabía que esto era lo que Sally Ding quería hacer.

—Lamento interrumpirte. Tengo algo urgente que tratar. ¿Podrías por favor darme un favor?

El hombre lo miró de cerca con una mirada determinada en los ojos y dijo: —Señorita, nunca hago las cosas fáciles para los demás.

—¿Qué quiere, señor?

El hombre dio unas palmaditas en el asiento a su lado y dijo: —siéntate y bebe conmigo. Si estoy feliz de beber, te dejaré ir.

Polly estaba tan enojada que quería arrojarle una botella a la cara. Pero se controló porque no serviría de nada, pero empeoraría las cosas.

—Señor, realmente tengo algo urgente. No debería haberte molestado hoy. ¿Podrías perdonarme? Te repararé más tarde.

—Me estás tomando el pelo. Si te vas hoy, ¿dónde puedo encontrarte?

—Puedo darte mi información de contacto.

Desdén y sarcasmo estaban escritos en toda su cara. —¿Para qué es tu número de teléfono? ¿De verdad crees que eres tan encantador que no puedes resistir? Solo vine aquí para divertirme esta noche.

—Señor, debe haber cometido un error! Vine aquí solo para buscar a alguien, ¡y no tienes derecho a pedirme que beba contigo! Si sigues causando problemas como este, ¡llamaré a la policía de inmediato!

—Estoy haciendo problemas de la nada, ¿y quieres llamar a la policía? —El hombre se veía increíble. Miró a sus hombres y dijo: —dime, ¿hay algo mal con el cerebro de esta chica?

Después de decir eso, tomó una botella de vino y la estrelló contra el suelo. —¡Voy a buscarte esta noche! ¿llama a la policía? ¡Simplemente hazlo! ¡Haz como quieras! ¡Veamos cómo ese chico cobarde se atreve a domesticarme!

Señaló al conductor que estaba junto a Polly y ordenó a sus hombres: —¡actúen!

Los tres hombres golpearon al conductor. El conductor era capaz, pero la habitación era pequeña y no podía moverse libremente. Además, el otro lado era tan grande que fueron atrapados rápidamente y empujados por la puerta.

Cambió una canción, que solía ser lenta al ritmo, a una muy rápida, lo que frustraba el estado de los instrumentos. De esta manera, incluso si había algún ruido en la habitación, la gente de afuera no podía oír.

La luz comenzó a parpadear en color oscuro. Dos hombres, uno por uno, la llevaron al lado del hombre sentado en el sofá. Se vieron obligados a sentarse.

El hombre extendió la mano y la tomó en sus brazos. Cogió una botella de vino y tomó un sorbo, luego se la entregó. —¡Es tu turno!

'¡es asqueroso!' murmuró Rufus mientras se daba la vuelta.

—¿Qué? ¿Todavía no te gusto? ¡Quién crees que eres! —La mano del hombre le sujetó la cara y la obligó a darse la vuelta. —No juegues duro para conseguirlo. ¡Debería darte vergüenza! ¡Bébelo por mí!

Su mano apretó su boca ferozmente. Levantó la botella de vino e intentó verterla en su boca. Polly luchó con todas sus fuerzas para esquivar el ataque. La mayor parte del vino se derramó en el suelo.

—¡Qué chica tan caliente! ¡Me gusta ser domesticado e indómito a voluntad! —El hombre acercó su boca a ella y la presionó contra el sofá," ¡diviértete esta noche!

Su mente se quedó en blanco, solo había un pensamiento en su mente en este momento, es decir, nunca dejaría que este hombre sucio la tocara. Su mano libre buscó a tientas como un hombre ahogado en busca de una pajita que le salve la vida. Agarró una botella, la levantó y golpeó la cabeza del hombre con fuerza.

La botella se rompió en pedazos y la cara del hombre se retorció varias veces. La sangre roja y el licor cayeron juntos. Se balanceó un poco y se tumbó sobre ella.

La música era ensordecedora, y la botella rota se estaba ahogando. Además, la luz sobre sus cabezas era deslumbrante, por lo que nadie se dio cuenta de que el hombre ya había caído.

Su corazón latía tan rápido y tan rápido que apenas podía soportarlo. Miró a su alrededor y descubrió que todos los demás estaban ocupados con sus propias cosas, por lo que nadie la notó. Ella respiró hondo, empujó al hombre sobre su cuerpo y lo ayudó a sentarse en el sofá. Con sus manos temblorosas, recogió un pañuelo sobre la mesa y le limpió la sangre en la cara. Incluso le alisó el pelo para que pareciera normal.

Teniendo las agallas para terminar esta escena, ella dijo en voz alta antes de irse: —¡gracias, señor, yo iré primero! —Después de eso, se levantó, pasó por alto el sofá y caminó hacia la puerta.

—¡Detener! ¿Vas a escaparte después de matarlo?

Capítulo 90 ¡No quiero venderte!

Temblando de miedo, se dio la vuelta.

Pero ella ignoró al otro hombre que estaba sentado al lado del hombre con un traje gris. La voz de este hombre no era alta, sino penetrante. Incluso en el ritmo y la música rápida, todavía podía escuchar claramente palabra por palabra.

Se dijo a sí misma que tuvo suerte y caminó hacia adelante rápidamente luego de volverse una vez. Mientras el hombre no la detuviera, o no pudiera detenerla, ella podría salir.

Abrió la puerta ferozmente, pero dio un paso atrás. Ella solo consideró si había un perseguidor detrás de ella, pero ignoró si había un bloque al frente.

Dos hombres fuertes de más de 180 de altura se pararon en la puerta.

—¿Por qué sigues aquí? —La voz del hombre de traje negro de repente sonó en su oído, y ella no sabía cuándo él ya había caminado detrás de ella.

Se dio la vuelta con horror. El hombre se acercó tanto a ella que incluso pudo oler el olor a cigarrillos y alcohol en su cuerpo. Extendió la mano y encendió las luces. Las luces estaban apagadas.

—¡Ah! —Kate gritó. Estaba sentada más cerca del hombre de traje gris. Justo ahora, casualmente puso su mano en el sofá y tocó un líquido pegajoso y a pescado. Ella no sabía lo que era, pero se sintió extraña. Ahora que la luz estaba encendida, vio claramente que había sangre en su mano.

El hombre junto a ella tenía sangre en todo el cabello, la mejilla y la camisa blanca, que estaba expuesta.

Los otros también lo encontraron y todos vinieron.

Un hombre gritó en pánico: —Sr. Cheng, ¿qué pasó? ¿Por qué se lastimó? señor. Cheng, despierta! ¡Despierta! señor. Yao, ven aquí. ¿Qué le pasa al Sr. Cheng? ¿Por qué se rompió la botella?

A medida que se acercaban, encontraron muchas botellas de vino rotas esparcidas por el suelo. Obviamente, alguien golpeó al Sr. La cabeza de Cheng con una botella justo ahora. Todos ellos no podían creer lo que había sucedido.

Después de todo, el autor parecía demasiado débil.

Sin embargo, este grupo de personas había experimentado algunas escenas, y su mentalidad era mejor que la de la gente común. Estuvieron en pánico por un tiempo, y luego alguien llamó a la ambulancia de inmediato.

—¿Quieres escapar después de lastimarlo? ¡No te dejaré ir tan fácilmente! —Señor. Yao abrió la puerta y ordenó a los dos hombres fuertes que estaban afuera: —¡lleven a esta mujer!

—¡Si jefe! —Los dos hombres corpulentos respondieron respetuosamente. Entonces, uno de los hombres entró, agarró el brazo de Polly y la arrastró.

Sabiendo que no era nada bueno que se los llevaran, Polly luchó y preguntó en voz alta: —¿por qué me llevas lejos? Lo vencí. Yo asumo la responsabilidad. ¡Podemos ir a la corte!

Yao levantó la mano y le dio una palmada en la frente. Sus ojos se oscurecieron y su cabeza zumbaba.

—¡Perra! ¡Maldición! Heriste al distinguido invitado invitado por mí. ¡Cómo podemos ir a la corte con el negocio de decenas de millones de dólares arruinados así! Todo es tu culpa. Solo se eso. ¡Tienes que pagar por esto!

—Te compensaré. —su voz temblaba de mareo

De nuevo, Sr. Yao apartó su mano y dijo: —Eres tan pobre. ¿Qué compensación quieres? Incluso si te vendo, ¡no vale un centavo!

La bofetada casi la dejó inconsciente. Incluso si abría los ojos, no había nada más que oscuridad en todo su rostro. Sintió que algo cálido se movía en su nariz, como una serpiente. En trance, escuchó el sonido del Sr. Yao rechinando los dientes.

—Envíame a esta perra cuando el Sr. Cheng se despierta. ¡La dejaré con él!

Polly sintió que sus pies estaban en el suelo y que todo su cuerpo fue arrastrado hacia adelante.

—¡Espere! —El hombre que se había enredado con Kate se puso de pie: —Yao, eres un hombre tan bueno. ¿Estás dispuesto a empujarla a los brazos de los demás?

—Señor. Wang, entonces quieres decir...

señor. Wang, sosteniendo a Kate en sus brazos, ebrio caminó hacia Polly. señor. Wang levantó la cara de Polly con la mano y tocó la hinchada huella de cinco dedos. Suspiró un poco.

—Una belleza tan delicada y encantadora. señor. Yao, ¿eres capaz de ponerle una mano encima?

—Si hubiera sabido que el Sr. Wang tiene este interés, lo habría hecho por ti.

señor. Wang aflojó su control sobre Kate. Se lo dijo al Sr. Yao, pero estaba mirando a Polly. No importaba que estuviera demasiado borracha y no pudiera mantenerse firme.

—Señor. Cheng, quiero darte una pista. Siempre ha estado interesado en la nueva cantante Lucy Ji.

Yao dudó: —pero Lucy Ji escuchó que hubo un duro backstage.

—¿Y qué? ¡Mujer, soy tu mujer y haré lo que me pidas que haga! —Señor. Wang extendió la mano y le dio unas palmaditas al Sr. El hombro de Yao: —ya has hecho algo así antes. Te has acostado con algunos hombres que tienen conexiones más poderosas que Lucy Ji, ¿no?

La sonrisa del señor La cara de Yao de repente se puso un poco rígida. Le pidió a alguien que enviara a Polly al sofá.

—Puedo darte esa mujer. Pero tienes que ayudarme a lidiar con el asunto de Lucy.

—Señor. Yao, es una broma. Lucy Ji no solo era una diosa, sino también una ídolo de chicas jóvenes. Aunque se vio ensombrecida, era una actriz conocida. Aunque esta joven parece inocente, es normal entre esas escuelas de cine y televisión.

—Entonces, ¿por qué no vas a la escuela de cine y televisión a buscar una buena chica? ¿Por qué quieres a esta chica?

—Por casualidad la conocí. Además, tengo un interés en ella ahora. No tengo más remedio que aguantarla por un tiempo.

—Señor. Wang, ¿quieres decir que voy a perder más dinero y mujer?

señor. Wang señaló a Polly que yacía inmóvil en el sofá. Sus ojos estaban llenos de obscenidad. —Entonces puedes hacer primero, o vamos juntos. No me importa Siempre pienso que cuantas más personas, ¡más divertido será!

En este momento, la puerta de la caja se abrió, y un camarero muy joven entró y susurró al Sr. La oreja de Yao. Un tinte de regodeo se reflejó en sus ojos, y sus cejas fruncidas de repente se relajaron. Cuando miró al señor Wang nuevamente, su ira había sido completamente disipada.

—¡No, gracias! ¿No te acuerdas del Sr. Wang? Siempre me gustan las chicas sexys y encantadoras. No estoy interesado en este pequeño tipo de repollo. Que la pases bien aquí. ¡Te dejare solo!

señor. Yao salió con sus subordinados y llevó al Sr. Cheng, que se había desmayado en el sofá. Solo había Polly en la habitación ahora, y el Sr. Wang, que estaba ansioso por tragársela en el estómago.

Se abalanzó sobre él antes de que esas mujeres se fueran.

Abofeteado en la cara dos veces, Polly descansó en el sofá por un momento y lentamente recuperó el sentido. Aunque todavía tenía la cabeza pesada, podía ver las cosas con claridad. Sabía que no había forma de que ella escapara. Cuando tenía que hacerlo, prefería morir. Aunque no tenía un fuerte sentido de castidad, si este asqueroso la tocara, es mejor morir que vivir toda su vida.

Mientras los dos hombres estaban negociando, ella cogió sigilosamente un pedazo de vidrio roto del suelo. Mientras el hombre se atreviera a acercarse, ella inmediatamente se cortaría la muñeca y se suicidaría.

Antes de que el hombre se abalanzara sobre ella, de repente se levantó y rápidamente retrocedió varios pasos. señor. Wang falló, lo cual fue un fastidio. Sin embargo, eso fue solo una pérdida de tiempo. El disgusto en su rostro se desvaneció de inmediato.

En este momento, solo él y esta belleza estaban en esta habitación. No importa dónde podría esconderse, y cuánto tiempo podría esconderse, al final, él todavía podría dormir con ella. Alegremente tomó esto como un preludio.

—Pequeña belleza, no tengas miedo. Siempre soy el hombre más gentil con las mujeres. Mientras estés conmigo, prometo amarte con todo mi corazón.

Polly estaba tan enferma que quería vomitar. Ella ni siquiera quería mirar al Sr. Wang Levantó el fragmento de cristal afilado hacia su muñeca y gritó con enojo: —no vengas. Si te atreves a acercarte, moriré inmediatamente delante de ti.

señor. Wang parecía estar acostumbrado a tal escena, no tenía miedo en absoluto. Sus pequeños ojos se estrecharon en una línea, y se obligó a acercarse a ella paso a paso.

—¡Entonces vete al infierno! Esta noche, en esta habitación, estoy destinado a estar contigo, ¡no importa si estoy vivo o muerto! Puedes imaginar la sensación de ser follada por mí cuando ibas a morir pero sin saber qué hacer. ¿Prefieres estar vivo y disfrutar el resto de tu vida conmigo?

—Será mejor que sigas viviendo si realmente quieres morir. No pareces muy vieja, jovencita. ¿Ni siquiera tienes veinte años? ¿No era una pena que muriera a una edad tan joven? Piensa en aquellos que se preocupan por ti, tus padres, hermanos, hermanas y amigos...

Mientras la chica normal escuchara que él decía esto, ella ciertamente dudaría. Al mismo tiempo, Polly se detuvo por un momento, pero inmediatamente volvió en sí.

Ella amaba a alguien más. Quería entregarse por completo a la persona que amaba sin ninguna impureza. No podía aceptarlo cuando le dijo a Bruce que estaba con otro hombre.

Si Owen pudiera acariciar a otra mujer con la mano que la sostenía en sus brazos, su corazón se desgarraría como si estuviera colgando en el cielo.

Ella puso más fuerza en su mano, y el cristal roto cortó la piel. Salieron gotas rojas de sangre y se parecía a la encantadora Ruby en su brazo blanco como el jade. El dolor, como un veneno, pasó a través de la circulación sanguínea y se extendió instantáneamente por todo su cuerpo. Soportando el dolor agudo, no dijo una palabra, pero el sudor goteó en su frente.

señor. Wang respiró hondo y no pudo evitar detenerse. No esperaba que la chica fuera tan fuerte. Había pensado que ella solo estaba faroleando. Las chicas de su edad, una niña tan joven, definitivamente apreciaban la vida.

—Señor. Wang, si realmente te gusta jugar con los cadáveres como dijiste. Cuando perdí mi capacidad de contraatacar, hice todo lo posible. Así que no culpé a nadie. Pero ahora, tengo la capacidad de contraatacar. ¡No permitiré que me intimides!

—Señor. Wang, lo siento! ¡No debes estar conmigo en esta habitación esta noche! —Recogió los restos de vidrio manchados de sangre y apuntó a su arteria.

Solo los fantasmas creerían que este hombre tenía la peculiaridad de hacer cadáveres.

Cuando estaba a punto de insertar el vidrio en pedazos, la puerta de la caja se abrió de golpe.

—¡Querida Polly!

La voz familiar, como la que había estado inmersa en el alma, parecía haber pasado las edades, dispersado capas de niebla que se bloquearon frente a ella, y llegó a sus oídos.

De repente, una gruesa capa de niebla cubrió sus ojos.

Capítulo 91 ¡No necesito tu ayuda!

Aunque trató de decir algo, finalmente falló.

—Querida Polly, ¿qué estás haciendo? —Owen Su rugió, sus ojos ligeramente rojos. Le arrebató el cristal roto de la mano, sin preocuparse por el borde afilado que le rascó la mano y dejó una herida larga en él.

—¡Déjame ver! —Con el ceño fruncido, tomó la muñeca herida de Polly y la examinó cuidadosamente. Afortunadamente, era solo una herida superficial.

—¡Querida Polly! ¡No importa lo que pase en el futuro, no puedes arriesgar tu vida así! No importa qué tipo de persona seas, ¡siempre estaré contigo! Lo entiendes?

Sin embargo, si algo realmente sucedió y ella ya no era ella misma, ¿qué debería hacer?

—¿Quién eres tú? —señor. Wang frunció el ceño y preguntó a los cinco o seis hombres fuertes que entraron con Owen.

No conocía a Owen Su. En el círculo de personas ricas en A City, era conocido como el segundo hijo de la familia Su, el señor supremo. Sin embargo, pocas personas conocían a este misterioso joven maestro de la familia Su. Para su comprensión, lo más probable es que esos rumores.

Con sus labios presionados en una delgada línea, Owen parecía muy furioso. No necesitaba decir nada más. Los guardaespaldas empujaron al Sr. Wang bajó y presionó su rostro contra el suelo, como si fuera un criminal arrestado.

—¿Qué estás haciendo? ¿Quién eres tú? ¿Por qué me tratas así? ¡Te demandaré! Gritó

Como el señor Wang quería decir algo más, su boca estaba llena de un montón de calcetines apestosos.

—Joven maestro, ¿qué hacer con esta persona?

—Sí, son secuestrados. Pero podemos llevarlos a una estación de tren y arrojarlos allí.

señor. La boca de Wang estaba bloqueada, pero sus oídos estaban despejados. Después de escuchar las instrucciones del hombre sobre él, sacudió la cabeza desesperadamente. Si no podía hablar, simplemente expresaría su propósito de mendigar con los ojos. No era estúpido y pronto se dio cuenta de que este hombre tenía el poder de decidir su vida y muerte. No importa lo pomposo que fuera ahora, moriría.

Pero desafortunadamente, nadie lo escuchó. Salió del matadero como una cabeza de cerdo atada al matadero.

—¿Tienes miedo, querida Polly? —Owen Su preguntó suavemente

Aunque no podía decir que no estaba muerta de miedo, no quería decirlo en voz alta.

Se mordió los labios e hizo todo lo posible por contener las lágrimas. Ella no quería mostrar su debilidad a Owen. Ella le había suplicado llorar en ese momento, pero él la había ignorado. Después de eso, ella no pudo entenderlo por mucho tiempo. Entonces, un día, de repente, se dio la vuelta y juró que nunca volvería a derramar una lágrima frente a un hombre.

Cuando vio lo fría y distante que era Polly, Owen sintió que le dolía el corazón como si hubiera sido apuñalado por un trozo de vidrio roto. Le pidió a alguien que llevara el botiquín de primeros auxilios.

—No te molestes. No es gran cosa. Puedo manejarlo yo mismo . ——Hay una farmacia abajo. Puedo ir a comprar un medicamento . —dijo Polly mientras sacaba un pañuelo facial y cubría su herida

Luego estaba a punto de irse.

Polly había sentido la tristeza de Owen. Pero de alguna manera, cuando vio su dolor en este momento, sintió una alegría inexplicable.

—¡Para, Polly! —Sin embargo, cuando se dio cuenta de que estaba agarrando su mano herida, aflojó su agarre de inmediato.

Él caminó frente a ella y la miró profundamente con sus profundos ojos negros. —No me importa cuánto me odies en tu corazón, ¡solo trata la herida primero! ¡Quédate aquí y no vayas a ningún lado ahora!

Apretando los dientes y sintiendo la dulzura en su lengua, dijo con voz fría: —¿por qué debería quedarme aquí? ¡No es asunto tuyo!

Había una gran tristeza en sus ojos. —¿Por qué no me necesitas? ¡No olvides que soy tu hermano!

Un día, la chica que solía seguirlo a todas partes, le dijo que a partir de ahora no lo molestaría con mis asuntos.

¿Qué tipo de sentimiento fue ese?

Malestar, soledad, dolor y un rastro de ira.

Nunca antes había pensado en esta pregunta. Fue tomado por sorpresa incluso si estaba tranquilo y sabio.

Cuando Owen dijo "hermano" casi se echó a llorar, con vapor caliente cayendo por sus ojos. Pero ella hizo todo lo posible para contener las lágrimas.

En sus ojos, había una imagen clara de la chica a la que había extrañado durante tantos años. No pudo evitar suavizar su voz: —cuando eras un niño, llorarías incluso si te lastimas el dedo. ¿Quién te permite ser tan fuerte ahora? Ahora estoy de vuelta. Puedes decirme lo mal que estás.

Ella giró la cabeza e intentó sonar lo más tranquila posible: —No estoy molesta. Después de todos estos años, me he acostumbrado.

—¿Por qué debería acostumbrarme? Solías ser diferente. Siempre te gusta actuar como un niño mimado, así que...

—Owen Su, no hables del pasado. Olvidé lo que hice en el pasado. De hecho, para una persona, lo más importante no es el pasado, sino el futuro, ¿no? —Con un toque de ironía en su rostro, dijo," ¿no crees que es ridículo hablar sobre el pasado con un hombre que está buscando su futuro?

—Querida Polly... Sobre mi partida, puedo explicarte...

Al escuchar un fuerte golpe en la puerta, Owen frunció el ceño y preguntó directamente: —¿quién es?

—Joven maestro, es un niño y una niña. ¡Dijeron que son amigos de la señorita Han! ¿Por qué insistes en ver a la señorita Han?

—Les pides que esperen...

—¡Déjales entrar! —dijo Polly.

¿Un hombre y una mujer? Ahora estaba en un lío y no podía pensar en quién más podría ser su amiga en este lugar. Pero sin importar quién fuera, siempre y cuando no se quedara sola con Owen, todo estaría bien.

Hubo un momento de silencio afuera, y era obvio que estaban esperando su respuesta.

Por un momento, no se pudo ver emoción en los ojos de Owen, y finalmente dijo en silencio: —¡entonces que entren!

La puerta se abrió y aparecieron en la puerta, Avril y Hal.

—¡Polly! —Avril corrió hacia ella y le preguntó: —¿estás bien?

—Estoy bien. —Polly se había calmado gradualmente. Cuando vio a Avril y Hal, sus ojos se volvieron calientes nuevamente. —¿Por qué están ustedes dos aquí?

—Se lo estoy anunciando al huésped en la habitación 207... —Dudó un momento y dijo la verdad: —He encontrado otro trabajo para vender vino. Justo ahora estaba presentando mi vino a los invitados. De repente recibí una llamada de Sally. ¡Ella dijo que fuiste traído por un grupo de hombres y yo vine! Entonces conocí a Hal en mi camino hacia aquí.

—También recibí una llamada de Sally. Planeaba vender vino con Avril, yo... —Al igual que Avril, la expresión en el rostro de Hal era algo incómoda. Ambos ocultaron el hecho de que este era su nuevo trabajo.

Polly estaba confundida y no sabía a qué se refería Sally. ¿Y luego pedirles a Avril y Hal que la salven después de causarle problemas?

¿Cómo podía ser tan bondadosa?

—No lo creía en ese momento. ¡Sabes qué clase de persona es ella! Ahora pensaba que tenía la suerte de venir aquí. ¡Esta vez ella no mintió! Afortunadamente, querida Polly. ¡Estás bien! —La voz de Avril estaba llena de miedo extremo, seguida de alegría y tanta suerte que ahora estaba sana y salva.

Algo pasó por la mente de Polly, pero no pudo captarlo. Secretamente puso su muñeca lesionada detrás de su espalda y le dijo a Avril con una sonrisa: —no te preocupes. Estoy bien.

Sin embargo, Avril había encontrado su muñeca que estaba envuelta en un pañuelo. Ella rápidamente recogió el pañuelo y se lo quitó. Luego se expuso la mancha de sangre. No era muy profundo, pero la arteria estaba muy cerca. La gente temblaría al verlo.

—¿Querida Polly? ¿Que esta pasando? ¿Cómo te lastimaste? —De repente, algo se le ocurrió a Avril. Le dio a Owen una mirada resentida y dijo: —¿no estabas bien ahora?

Mientras hablaba, la apartó de Owen.

'aunque es lo suficientemente guapo, Bruce es un hombre muy raro con quien estar desde ahora. No puedo permitir que otras personas y cosas arruinen su relación', pensó Avril en mente. Podía hacer la vista gorda e incluso odiar a los que estaban en contra de Dear Polly.

Además, de alguna manera, vio un rastro de Abbe de él, lo que la hizo sentir más disgustada.

—Querida Polly, estás herido. Apurémonos al hospital.

Polly sintió la hostilidad entre Avril y Owen. Pero ella no quería explicarle a Avril. Avril no era otra persona. Su relación con Owen no podía ocultarse a ella. Ella lo entendería en el futuro.

Pero los detuvo: —no, gracias. Ya le he pedido a alguien que traiga el botiquín de primeros auxilios. He estudiado el cuidado de la piel. Puedo cuidar a Polly personalmente.

—También aprendí enfermería. Puedo ayudarla a lidiar con la herida.

Inteligente como era Avril, pronto sintió una sutil y sutil emoción fluyendo entre Polly y él.

Esto fue peor de lo que esperaba. Si un hombre estaba enamorado de Polly, ¿podría Bruce tolerarlo? Este hombre también debería ser el más capaz, pero ¿peleará con Bruce por Polly? No, era demasiado peligroso. Tenía que hacer todo lo posible para mantenerse alejado de este hombre.

Hal se paró frente a Polly y Avril para detener a Owen.

La puerta se abrió de nuevo. En pánico, el hombre informó: —maestro, el jefe de BA está en camino.

—¡Qué! ¿Por qué estaba él aquí? ¡Qué casualidad! —¿Qué se te viene a la mente? La cara de Avril se puso pálida. Sus ojos estaban llenos de ansiedad. ¿Ella no sabía qué hacer? '¡maldición! ¡Se acabo!'.

El corazón de Polly también latía.

Capítulo 92 ¡Querida Polly! No me rechaces

Las palabras de Avril le recordaron que lo que sucedió hoy fue demasiado casual. Avril, Hal, incluso Bruce estaban aquí.

Si no fuera por Owen, ¿podría ser arrojada a una posición difícil ahora?

Había planeado todo, y Sally quería insultarla.

—Joven maestro, Sr. Ha llegado a la puerta. ¿Está prohibido entrar?

En este momento, nadie podía detener a Bruce. Fue una mierda.

Al segundo siguiente, la puerta se abrió. Su aguda mirada cayó sobre Polly. Después de mirarla durante dos o tres segundos, parecía aliviado.

Cuando Bruce estaba a punto de decir algo, Owen lo interrumpió y dijo: —no te preocupes, Bruce. Todo estará bien mientras yo esté aquí.

¡Al mismo tiempo, Owen también se dio cuenta de que era una trampa creada por alguien con intención maliciosa! Estaba decidido a descubrir la verdad, pero esto era algo que debía hacerse en el futuro. Ahora solo necesitaba hacer un buen uso de él.

Levantando ligeramente las cejas, miró a Bruce provocativamente y dijo: —Solía proteger muy bien a Dear Polly, y será lo mismo en el futuro.

Los ojos de Avril recorrieron al hombre frente a ella con preocupación. Las cosas parecían ser peores de lo que ella esperaba. La relación entre Polly y el hombre frente a ella parecía ser muy cercana.

Pero ella nunca había escuchado una palabra al respecto. Miró al hombre que levantó las cejas y habló. Se parecía más a Abbe Su, pero estaba mucho más tranquilo e indiferente que él. Todos los rumores que había escuchado sobre el joven maestro de la familia Su ahora estaban pasando por su mente una y otra vez.

Pero si fuera el señor Su, ¿cómo podría tener una conexión con Polly?

—¿De Verdad? ¡No digas eso! —Bruce le dijo a Owen, pero miró a Polly. Sus ojos estaban tan tranquilos como un lago sin viento sin ninguna emoción.

Bruce llegó al mismo tiempo con el hombre con el botiquín de primeros auxilios. Se tumbó a un lado y dejó que ese hombre caminara hacia él. Sus ojos parecían ser serios.

—Señor. Él, ¿alguna vez has aprendido enfermería? Polly se rompió la muñeca. Tú... —Al mismo tiempo, Avril le indicó a Hal que se parara frente a ella para llamar a Bruce.

Hal entendió a qué se refería Avril, así que le dio paso a propósito.

En este momento, una variedad de sentimientos brotó en el corazón de Polly. Él era tan especial para ella que ya no podía avergonzarlo.

—Señor. Su, gracias por lo que hiciste hoy. Ahora mi novio está aquí. Me cuidará muy bien. —Mientras supiera lo difícil que fue para ella decir esto.

Cuando escuchó la palabra "Sr. Su" su rostro se congeló y fue reemplazado por un dolor indescriptible. En silencio miró a Polly y se volvió hacia Bruce. —Bruce, te dejaré a Polly contigo.

Se dio la vuelta y se fue, con una expresión seria en su rostro. Sus hombres no se atrevieron a respirar pesadamente. Había seis o siete personas caminando juntas sin ningún ruido. Ni siquiera escucharon los pasos. Estaban tan callados como el agua.

—¡Gracias Owen! ¡Cenemos juntos algún otro día! —Después de que todos salieron, dijo.

—Joven maestro, lo siento. ¡Todo es mi culpa! —El conductor, que había seguido a Polly Han hasta aquí, corrió tras él y se disculpó: —¡No pude detener a la señorita Han! Luego no lo pensó y dejó a la señorita Han con esa escoria. ¡Solo castígame!

Owen se adelantó, sin molestarse en mirarlo. —Tony, ¡me encargaré de tu deuda más tarde! ¡Comprueba quién está en la habitación 201 esta noche!

Al ver que el recién llegado estaba aquí, tanto Avril como Hal salieron de la sala. Sin embargo, Polly no la dejó ir. Tomó la mano de Avril y dijo: —Avril, me dijiste que alguna vez habías estudiado enfermería. ¡Quiero tu ayuda!

Avril los miró a los dos y pensó que era mejor ofender al último. Ella le quitó la mano. Con una mirada de reproche y medio en broma, ella dijo: —¿Sabes que renuncio a un gran negocio por valor de 100000 para venir aquí a salvarte? Si ese es el caso, es imposible para ti maquillarte. Tú también eres pobre. Pero no puedes dejarme así. Tengo que dirigir algunos otros negocios.

Ella sabía que Avril tenía un problema con eso. A nadie le gustaría vender vino en medio de la noche si no hubieran estado esperando dinero. Si fue en el pasado y la compañía de su padre no había cerrado, todavía podría tener algo de dinero para patrocinarlo. Pero ahora, ella era mucho más pobre que Avril.

De repente, Bruce interrumpió: —señorita, ¿cuántas bebidas tienes esta noche?

—Sesenta cajas.

—Compraré las sesenta cajas. Deja que Jake pague la factura contigo.

Sorprendido, Avril preguntó: —Sr. Él, ¿por qué necesitas tanto vino? Sería bueno si pudiera vender el vino, pero no podía dejar que Bruce gastara tanto dinero solo por Polly.

El vino que vendió era muy caro.

—Como uno de los bonos de los empleados esta temporada!

Bruce abrió el botiquín y la ayudó a lidiar con su herida. Había estado frunciendo el ceño y mordiéndose los delgados labios. Una pizca de ira estaba oculta en sus ojos oscuros.

Después de desinfectar la herida, la envolvieron nuevamente en una gasa blanca. No dijo una palabra durante todo el proceso.

Se pelearon hace dos horas. Era normal que se ignoraran ahora. Sin embargo, en el fondo de su corazón, Polly no estaba tan tranquila.

Quería quedarse con Avril solo porque tenía miedo de estar a solas con él. De alguna manera, se sintió un poco culpable al enfrentarlo. Tenía un miedo de pánico después del incidente. Si ese hombre tuvo éxito, no importa si está vivo o muerto, ella debería ser digna de él.

—Vamonos. —Luego se levantó y se fue. Esta vez, él no la tomó de la mano y caminó frente a ella.

Él caminó tan rápido que ella tuvo que trotar para seguirle el ritmo, pero no pareció darse cuenta. Después de abandonar el club, fue directamente a su auto, abrió la puerta y se sentó en el asiento del conductor.

Cuando encendió el motor, Rose salió por la puerta, pero ella se quedó quieta. Ya era la una de la mañana. A medida que se oscureció, las nubes oscuras cubrieron las estrellas. El clima era tan pesado que hacía que la gente se sintiera amargada.

Cuando la luz brillante del auto brilló, vieron que el auto se detuvo frente a ellos.

Ella se sorprendió por un momento. Había pensado que él se iría enojado y la arrojaría. Estaba pensando que tomaría un taxi a la escuela después de que él se fuera.

La ventana se abrió lentamente, revelando la frialdad y la ira en su rostro. —¿Que estas esperando? ¿No vas a dormir esta noche?

Luego, Bruce abrió la puerta del asiento del pasajero y dijo: —¡sube al auto rápidamente!

—Bruce...

—¿Qué?

Ella solo quería llamarlo por su nombre. Su silencio llamó su atención. Dio la vuelta al coche y se detuvo debajo de un cerezo junto a la carretera. —Si quieres decir algo, dilo. No prevaricar.

—Nada importante...

—¿Qué quieres decir? —Bruce se inclinó hacia ella y la presionó en el respaldo del asiento del automóvil. Su movimiento fue tan profundo como el agua cuando un tiburón se enfrentaba a su presa.

Él extendió la mano y le acarició la mejilla, que había sido golpeada roja e hinchada. Una luz roja sedienta de sangre brilló en sus ojos, haciéndolo coqueto y temblando.

—Querida Polly. Eres mi esposa ahora. ¿Podrías considerar mis sentimientos antes de hacer algo? ¿Sabes lo que estaba pensando cuando recibí esa llamada anónima?

Al escuchar el aura familiar pero algo peligrosa de él, Polly se sintió un poco mareada y jadeó levemente: —Lo siento...

—¿Cuál es el punto de disculparse conmigo? ¡Querida Polly, y quiero que te quedes conmigo para siempre! —Sus ojos eran tan oscuros como el reflejo de un lago. Él agarró su muñeca envuelta en una gasa con fuerza. —¡No quiero que te lastimes así cuando no tienes otra opción! Incluso si algo sucedió esta noche, ¡sigues siendo mi mujer! Pero no quiero que me enfrentes con un sentimiento de culpa en lugar de ti, que siempre es cauteloso conmigo.

Las puntas de sus dedos se calentaron y las puntas de sus dedos se movieron gradualmente hacia sus tiernos y húmedos labios, y su tono parecía humear con calor: —¿entiendes lo que quiero decir?

—Bruce...

Antes de que ella pudiera decir algo, su beso cayó sobre sus labios. —Por favor no me rechaces. Estoy muy molesto esta noche. ¡Te deseo! —¡Urgente!

Parecía que solo de esta manera podía probar que ella le pertenecía.

Se apresuró a San Juan después de recibir la noticia. Sin embargo, descubrió que su rival amoroso había tomado la iniciativa. En ese momento, hubo un momento en que su mente estaba casi en blanco, e innumerables preguntas lo golpearon una y otra vez.

¿Y si la herida en su muñeca fuera más profunda? ¿Por qué se peleó con ella antes? ¿Por qué su esposa no quería verlo cuando necesitaba ayuda?

En el análisis final, fue una de las razones. Lo que consiguió fue solo su cuerpo, pero su corazón no era el de él.

En ese caso, ¡es mejor tener su cuerpo! Una y otra vez, tal vez su corazón latiría de vez en cuando debido a su pasión.

—Bruce, ¿quieres involucrarte en un accidente automovilístico? —dijo Polly, sin aliento

Había un dolor severo en sus ojos. Preguntó en voz baja: —bebé, ¿está bien?

Su cara estaba tan roja como una manzana y su corazón estaba acelerado.

Ella no se negó, pero permaneció en silencio, lo que le dio el mejor aliento a Bruce. Le mordió suavemente los lóbulos de las orejas, le besó el cuello y rogó suavemente: —por favor, querida Polly. Cariño, estoy muy triste ahora. Déjame amarte, ¿de acuerdo? Por favor, mi querido bebé...

Ella pensó que sería muy desvergonzado para un hombre decir algo sucio. Nunca se le ocurrió que un hombre como él tendría la parte más baja de su mente y tomaría la posición de liderazgo.

El hombre seguía gritando 'Querida Polly' una y otra vez, lo que la hizo perder por completo la capacidad de moverse. Finalmente se dio cuenta de por qué esas palabras vulgares podían ser escuchadas por cualquiera que no fuera tonto. ¿Por qué estaban tan animados?

Cuando una mujer estaba completamente inmersa en la dulce y dulce conversación, incluso si supiera que las palabras de un hombre eran todas buenas, estaría dispuesta a decir tonterías.

Él le dijo que estaba realmente molesto esta noche. Tal vez quería equilibrarse de una manera más emocionante. Si tuviera que hacerlo, podría hacerlo.

Ella respondió con timidez.

Capítulo 93 Por favor detente (Primera parte)

Antes de acostarse, Polly solo podía recordar una cosa. Después de que Bruce la llevó del baño a la cama, se paró en el pasillo y llamó a Jake.

—Recoja un auto nuevo mañana y envíe el negocio Benz a la tienda 4S para que lo reparen.

Algo loco pasó por su mente. Cuando se sintió profundamente conmovida, lo llamó por su nombre.

Con una sonrisa tímida, cerró los ojos. De repente, el espacio a su lado pareció colapsar y el olor fresco y agradable de él penetró en su nariz.

El cuerpo de Bruce, que había sido bañado, era ligeramente frío y cómodo. Polly instintivamente envolvió sus brazos alrededor del cuello de Bruce y apoyó su cabeza contra su pecho. Entonces ella conscientemente seleccionó una posición.

Al mirar a la mujer que se arrojó a sus brazos inconscientemente mientras dormía, una cálida sonrisa se escuchó en la esquina de su boca, y sus suaves labios se reflejaron en su frente.

Polly se había vestido cuidadosamente. Desde el vestido hasta el maquillaje, fue diseñado por la persona experimentada invitada por Bruce. Porque no fue fácil para ella conocer a diferentes personas hoy.

Ella quería darle a ese viejo una buena impresión.

De pie afuera, Bruce hojeaba las noticias en Internet y miraba el vestuario de vez en cuando. Cuando Polly apareció frente a él, sus ojos se oscurecieron.

—Bruce, ¿cómo te va? —Ella se encogió y parecía muy nerviosa. Las dos flores en sus mejillas eran como flores rojas de ciruelo que florecen en la nieve.

—Querida Polly, ¿no te has mirado al espejo justo ahora? —Una luz brillante se emitió desde el fondo de sus ojos, y apareció una sonrisa malvada. —Mi amor, ¿qué quieres decir con mostrar una expresión tan inocente y linda? —Intencionalmente llamó su nombre en el tono de anoche.

Su cara estaba sonrojada. Ella era demasiado tímida para mirarlo. '¿Qué quiere decir? ¿No sabe cómo ser desvergonzado frente a tanta gente? ?

Él sostuvo su mano y dijo con voz suave y ronca: —Solo quiero decir, mirándote, tengo una sola idea. ¡Solo quiero romperlo ahora!

Polly estaba sorprendida. ¡Este hombre realmente se atrevió a pensarlo! ¡El vestido cuesta casi un millón! Pero cuando vio la leve sonrisa en el rostro del hombre, supo que la estaba bromeando, lo que la hizo sentir un poco avergonzada.

Su lindo natural era mucho más lindo que las chicas que deliberadamente jugaban lindo frente a él para complacerlo. Y este tipo de chica era tan tentador que Bruce sintió una picazón en el corazón. Si no hubiera cuidado bien su delicado rostro, que le había costado mucho trabajo terminar de maquillar, la habría mordido en el acto.

Pero la soltó así, no dispuesto a rendirse. Por fin, él extendió su mano y le pellizcó la cintura suavemente. —Cariño, lo que dije es cierto. ¡No estoy bromeando! Pero teniendo en cuenta que hay tanta gente aquí y la ropa que ha sido difícil de personalizar para ti, te dejaré ir por el momento. Lo compensaré por la noche.

—¡Eres un viejo tan sucio! —dijo Polly con ira

Dado que su autoestima estaba severamente dañada, espetó: —¿de quién estás hablando? ¿Y hasta tiene pensamientos sucios? ¿Quieres ser puesto en el acto?

—De todos modos, eres mayor que yo! ¡Estás aún más sucio que yo!

Bruce sonrió malvadamente y dijo: —Eres una buena chica. No tiene sentido. Pero debes recordar que el mal será derrotado incluso cuando el bien no haga nada.

Mientras quería discutir con él, notó que el trabajador se reía de ellos. Ella lo empujó y dijo coquetamente: —¿Qué estás haciendo? Alguien nos está mirando.

—Señor. Él y la señorita Han, ¡estás realmente en una buena relación! Wow, señorita Han, tiene mucha suerte.

Luego corrigió al personal: —no, te equivocas. ¡Es mi suerte!

La niña asintió de acuerdo. —También tiene suerte, Sr. Él. Señorita Han, usted es hermosa, gentil, decente y elegante. Eres la mujer más elegante del mundo.

—¿Escuchas eso? Para que no tenga que preocuparse por hacer el ridículo.

Polly sonrió educadamente al personal. Estas fueron solo algunas palabras que se pudieron escuchar. Ella no necesitaba preocuparse demasiado. Este chico hablaba mucho, pero no le diría si su ropa era buena o no directamente.

¡Bruce fue tan astuto!

Fue Jake quien condujo el auto hoy. Era un auto nuevo, un Bentley negro. Ambos se sentaron en el asiento trasero. Muchas veces, Jake ya había desarrollado el hábito de usar auriculares tan pronto como se subió al auto.

Bruce estaba cerca de Polly. Él agarró una de sus manos sobre su regazo y puso la otra alrededor de su cintura. El dulce aroma de su cuerpo penetró en su nariz, y no pudo evitar pensar en lo que pasó anoche.

Tan pronto como el auto comenzó a moverse, no pudo reprimir la inquietud en su cuerpo.

—Querida Polly, ¿qué debo hacer contigo? —Él mordió el lóbulo de su oreja y preguntó.

—¿Qué dijiste? ¿Ahora? —Polly quedó desconcertada. Miró inconscientemente a Jake, que conducía. El asistente fue realmente responsable. Para no molestar a su jefe coqueteando con mujeres, usaba auriculares. Si el jefe quisiera hacer esto con una mujer en el auto, ¿se cubriría los ojos con un paño negro?

Es posible que no pueda conducir entonces.

—¡Si! ¡Ahora! —" ¿Quieres intentar seducir a un hombre?

Jake dobló una esquina de repente. Pero debido al excelente rendimiento del automóvil, las personas en el interior solo temblaron un poco.

—¿Puedes dejar de pensar en eso cada minuto y segundo? —Polly Han realmente no sabía qué más decir.

Capítulo 94 Por favor detente (Parte dos)

Desde la primera vez que tuvieron relaciones sexuales, Bruce la había estado siguiendo todo el tiempo. La miró a los ojos, como si quisiera tragársela. Era como un lobo hambriento que no podía hacer otra cosa que mantener sus ojos verdes abiertos todo el día.

—¡No, no puedo! —Él respondió directamente.

En lo que a ella respectaba, Bruce solo estaba hablando. Ella no creía que él se atreviera a hacerle nada frente a Jake. Sin embargo, pronto se encontró equivocada.

El cuerpo de Bruce se inclinó hacia ella, solo para ver sus ojos en color profundo. Parecía haber una llama ardiendo ferozmente en el centro de sus ojos. Era como un resplandor natural, e incluso el aire era cálido.

Ella sabía lo que significaba. Ella lo había visto así ayer, o antes. Perdió la cabeza locamente y fue devorado por el deseo.

Aunque él no había hecho nada, ella estaba asustada por él. Se hizo a un lado inconscientemente y dijo: —Bruce, ¿por qué haces esto...? —En pánico, no pudo encontrar palabras exactas para expresar su comportamiento actual en este momento.

—¡Dijiste que estaba tan sucio! No puedo tomar la culpa por nada más que hacer algo sustancial. Me siento agraviado

Su rostro se puso rojo y brillante como el sol de la mañana que acababa de saltar del mar. Los colores de su rostro eran tan gruesos que casi goteaban. Ella dudó un momento y finalmente dijo: —¿no estás satisfecho con lo que hiciste anoche?

—Querida Polly, ¿parece que me preguntas si necesitas comer algo desde que estabas tan lleno anoche? Es lo mismo.

—¿Diferente de qué manera? La razón por la que cenamos es para recuperar nuestra fuerza física, mientras que lo que haces es consumir, ¡nadie puede seguir consumiendo!

Él le acarició la mejilla con los dedos y dijo: —¡Por supuesto que puedo! Entonces será mejor que lo intentemos si no me crees.

—¿Intentar que? —Polly estaba tan enojada que levantó la voz: —tú...

—¡Silencio! —Hizo un gesto de silencio, se inclinó y le susurró al oído: —¡No grites! Aunque Jake usa auriculares, no estoy seguro de si está escuchando música o no. Es mejor fingiendo. ¡Es el más astuto del mundo!

Era bueno actuando. ¡Era el más astuto!

Deliberadamente la hizo sospechar y temer, y luego, obedientemente, dejó que arreglara todo por ella. Pero Jake pudo escuchar lo que dijeron cuando vio la extraña expresión en su rostro. Puede que no funcione.

No tuvo más remedio que bajar la voz y rechinar los dientes para decir, como si fuera un anciano: —ya que tienes miedo de que te escuchen, aléjate de mí y mantén tu expresión normal. Ya no podemos hablar, ¿verdad?

—¿Entonces para qué? —Luego levantó la otra mano para rascarla debajo de su axila. Sintió picazón, así que se echó a reír. Una vez que algo salió mal con su expresión nerviosa y seria, este hombre aprovechó esta oportunidad para actuar salvajemente. Pero en realidad no podían moverse mucho. Después de todo, además de ellos, había otro hombre que tenía las extremidades desarrolladas y la cabeza despejada. Además, el hombre en el auto era Jake.

—Bruce, por favor, no me hagas más cosquillas. Pica mucho. Risita, risita, risita... —Bruce agarró sus manos con fuerza. Ella no pudo resistir y estaba a punto de reírse salvajemente, pero el hombre todavía era tan odioso que no quería detenerse.

—Si no te rasco, no escucharás mis palabras. ¡No puedes seguir hablando tonterías, lo cual es malo para mi reputación! ¡Tengo que hacerle saber quién puede controlarlo! —Mientras hablaba, gradualmente dejó de hacer lo que estaba haciendo.

Aprovechó la oportunidad para agarrar la mano de Bruce, sus grandes ojos llorosos brillaron: —Bruce, ¿puedes parar así? Por favor deje de.

Su corazón se suavizó y no pudo decir que no a sus labios rosados. Extendió la mano y le acarició el pelo, y dijo amablemente: —¿Sabes lo increíble que soy? ¿La próxima vez dirás que soy un hombre viejo con pensamientos sucios?

—¡Cállate! —Mientras hablaba, miró de cerca su brazo con sus grandes ojos llorosos. Ella hizo el contraataque con éxito cuando él no se dio cuenta.

—Jajaja... —Aunque hizo todo lo posible para no reír, se rió. Pero como hombre, la mayor ventaja cuando se enfrenta a una mujer es la fuerza. Pronto, él volvió a tomar sus manos.

Él entrecerró los ojos y sonrió perversamente: —es difícil de imaginar. ¿Cómo te atreves a engañarme? ¡Era realmente difícil llevarse bien con las dos mujeres! No te perdonaré esta vez. ¡Mira cómo te reparo hoy, para que me obedezcas a partir de ahora, como la pequeña esposa obediente!

—¡De ninguna manera! ¡No me atrevo otra vez! señor. Él, eres un hombre noble, noble y tranquilo. Por favor déjame ir. —Polly levantó las manos en señal de rendición, pero temía que él aprovechara la oportunidad de defenderse.

—¡Oye! Solo soy una persona tranquila. ¿Pero tiene algo que ver con ser ingrato? —Bruce la miró divertido —¿estás loco de risa?

—Sí tienes razón. Estoy muy feliz de recordar eso! Tengo la cabeza hinchada, la mente perturbada y las palabras desordenadas. ¡Por favor no te lo tomes en serio! —En este momento, no importa lo que él dijo, ella no mostraría ninguna objeción. Fue muy humillante.

En el espejo retrovisor, Jake podía escuchar claramente todo lo que sucedía en el auto, incluso si no podía escuchar lo que dijo Bruce. No necesitaba mirarlo, pero solo una mirada de vez en cuando, podía resolverlo.

Afortunadamente, Bruce ya no quería discutir con ella. Solo dejó una oración malvada pero atractiva al lado de su oído: —eres libre por el momento.

Capítulo 95 Su primo

La residencia del clan He estaba ubicada en el bosque. Un río voló a lo largo del camino frente a la puerta. Este río fue llamado el foso del clan He.

Era un lugar tranquilo que era muy adecuado para vivir. Parecía que la tierra de duraznos había sido limpiada en una ciudad ruidosa.

Cuando estaban a punto de salir del auto, Bruce ayudó a Polly a alisarse el cabello y se alisó los pliegues. Ella no dijo nada. Su cara todavía estaba roja y había un rastro de resentimiento en su expresión.

—Querida Polly. —Bruce quiso agarrar su pequeña mano, pero ella escapó. Él sonrió y la obligó a tomar su mano.

—¿Qué pasa? ¿Estás enojado?

Ella estaba realmente enojada. Este hombre había ido demasiado lejos. Había aparcado el coche en la puerta durante mucho tiempo, pero ella no se había calmado por completo. Ella no podía bajarse del auto.

El portero curiosamente miró a su alrededor.

Mientras jugaba con sus hábiles dedos, persuadió suavemente: —Está bien, no te enfades. Te lo compensaré esta noche.

No estoy pensando en eso! Ella no quería hablar con él en absoluto.

En este momento, un automóvil vino por detrás y se detuvo en la puerta de la residencia. El sonido del freno atrajo su atención. La expresión de su rostro se volvió repentinamente aguda, y sus ojos eran tan desagradables como las profundidades del mar.

Era un Maserati rojo frío.

Los párpados de Polly se crisparon. Este deslumbrante auto rojo le parecía muy familiar, pero no estaba segura. Pero ella no tenía que adivinarlo al azar. La puerta se abrió rápidamente y Fanny Li bajó del auto con un fascinante vestido rojo. Ella siempre se vestía de una manera extravagante, al igual que su auto. Es el tipo de mujer que quiere decirle a todo el mundo que soy rica y hermosa mientras soy una dama de una familia famosa.

Fanny llevaba un par de tacones de aguja de 10 cm y les sonrió con encanto. Luego, en un paso modelo estándar, se movió hacia ellos.

Esta escena le era muy familiar a Polly Han.

No importa quién era, ella haría todo lo posible para ser encantadora.

Cuando llegó al auto, Fanny extendió su puño blanco y llamó a la ventana del auto. Se inclinó ligeramente para cubrir sus grandes tetas. Lo más importante, la gente podía verla fácilmente a través de la ventana del automóvil.

Jake bajó la ventana de inmediato.

—Prima...... —Fanny Li sonrió con orgullo.

Pero cuando descubrió que no había nadie en el asiento del copiloto y que el conductor era Jake, inmediatamente ocultó su sonrisa. —Zhou, ¿dónde está mi primo?

Jake sonrió torpemente: —Sr. Él está sentado en la parte de atrás.

Al mismo tiempo, no pudo evitar criticar en su corazón, 'incluso si el Sr. Él mismo conduce el coche, no debería sentarse en el asiento del copiloto. La lucha entre estos jóvenes maestros y señoritas finalmente lo agotó.

—Jake, no te has quitado los auriculares. No te expongas tan pronto . —Bruce preguntó con voz hosca.

El sudor goteó hasta el dorso de la mano de Jake. Tembló como si estuviera escaldado. Se dio la vuelta y se disculpó: —Lo siento, Sr. Él. Sucedió tan repentinamente que olvidé quitármelo.

'para distraer a la Sra. Han, señor Debería haberme prendido fuego', pensó Jake. ¿Qué debería hacer si ya no pudiera usar auriculares? ¿Hay algo mejor que los auriculares que puedan ocultar la audición y la vista?

No fue hasta ahora que Polly notó que Jake no se quitó el auricular cuando estaba hablando con Fanny. Además, estaban sentados en el asiento del copiloto. De hecho, se estaba poniendo los auriculares para engañar a la gente, tal como lo había dicho Bruce.

'¿Quienes son? El amo es astuto, igual que su sirviente. ¡Eran como los cuervos del mundo!

Mientras hablaba, bajó la voz e hizo todo lo posible por contener la risa. —Querida Polly, ¿me estás tomando el pelo? Entonces, a partir de ahora, si tenemos algo de qué hablar en secreto, ¡debemos estar muy cerca el uno del otro!

—Creo que podemos decir esas palabras frente a Jake. ¿Crees que le gusta escucharnos?

Jake asintió repetidamente con lágrimas de gratitud en los ojos.

—¿Quieres decir que te encanta escuchar lo que te dije en mi espacio privado?

—¡Bruce, no quise decir eso!

—¿Entonces a que te refieres?

—YO...

Alguien llamó a la ventanilla del coche. Fanny quería alardear de sus senos recién hechos frente a Polly. Pero ella no lo logró. Ella se molestó.

Bruce bajó la ventanilla y preguntó con indiferencia: —¿qué pasa?

Fanny movió sus ojos para mirar a Polly a través de Bruce y había una expresión de resentimiento en sus ojos. Luego sonrió y dijo: —hermano mayor Bruce, ¡felicidades! ¡Finalmente tienes una belleza!

Bruce entrecerró los ojos y miró a su primo. —Fanny, ¿desde cuándo te vuelves tan cortés?

Con una de sus manos blancas enganchó el borde de la ventana de cristal, Fanny extendió la otra mano y golpeó el hombro de Bruce. Ella hizo un puchero y dijo: —No digas eso, prima. Siempre soy agradable.

Con una expresión perezosa en su rostro, Bruce preguntó: —Fanny, no te metas conmigo. Dime, ¿qué demonios quieres?

—Gracias a gran parte de mi contribución, lograste convertirte en su novio...

Frunció el ceño con impaciencia y la interrumpió. —Te lo dije. ¡No andes por el Bush!

La sonrisa en el rostro de Fanny se puso rígida sin importar cuán gruesa fuera su piel. No podía aceptar ser humillada delante de Polly. Ella sabía qué tipo de persona era Bruce. Era tan listo que podía ver cualquier truco de un vistazo. Pero no esperaba que su prima ayudara a un extraño y rechazara su pedido.

Si lo hubiera sabido antes, se lo habría dicho.

Ella guardaba rencor contra Polly. Mientras entraran en la residencia de Él, ella sería...

Pensando en esto, Fanny se sintió un poco mejor. Entonces recuperó su sonrisa y dijo: —Bruce, quiero rogarte clemencia aquí. Sé que no te gusta Kevin. ¿Puedes hacer esto por mi bien?

—Bueno, si no se avergüenza, ¡no se avergonzará!

Fanny Li hizo una mueca de insatisfacción y dijo con voz cursi: —hermano, ¿no puedes hablar amablemente? Recuerdo que no eras así antes.

—Fanny, ¿qué te tomó tanto tiempo? —Con estas palabras, Kevin, que vestía un traje blanco, caminó detrás de Fanny y extendió la mano para sostener su cintura.

Kevin estaba profundamente enamorado del blanco. Una vez dijo que quería estar limpio y ordenado. Así que la mayoría de sus camisas, abrigos, calcetines, etc. eran blancos. Pero ella no esperaba que su traje también fuera de este color.

Su partido fue notable pero de alguna manera extraño.

Fanny se dio la vuelta con gracia y cayó en los brazos de Kevin con un baile fluido. Ella extendió la mano y tocó ligeramente su pecho, continuando actuando como un niño mimado.

—Kevin, te dije que me esperaras en el auto, ¿no?

Retirando su mirada, dijo en un tono gentil sin precedentes: —Estoy preocupado por ti, así que vine a echar un vistazo.

—Me estás malcriando. Siempre debes pensar por mí. Entonces, hagamos un trato que nunca estaremos separados en nuestra vida. Siempre me amarás y me consentirás.

La sonrisa en las comisuras de su boca se congeló por unos segundos. —Por supuesto, Fanny. No te preocupes Te llevaré en mi corazón para siempre.

—¡Eso es suficiente! No muestres tu afecto aquí. Por favor, hazte a un lado. —Aunque Bruce lo dijo, le ordenó a Jake que condujera antes de que salieran del camino.

Tan pronto como se abrió la puerta, Kevin inmediatamente les soltó las manos. Le dijo a Fanny con frialdad: —se ha ido. ¡Ya no hay necesidad de actuar!

—¿Te atreves a decir que soy actor? ¿No actúas? No pienses que no sé que todavía tienes sentimientos por esa perra. Mostraste tu amor conmigo solo para ver su reacción. ¡Lamentablemente, ella no respondió! ¿Puedes comparar con mi primo, incluso si eres el más capaz?

—Wow, afortunadamente, es tu primo. El matrimonio está prohibido según la ley de nuestro país. De lo contrario, ¿lo lograrías? Desafortunadamente, naciste en una edad equivocada. Si retrocede cincuenta a sesenta años, ¡usted y su primo serán solo una pareja!

—Kevin, ¿de qué estás hablando?

—¡Sabes a lo que me refiero! —Mirando fijamente el disfraz de pecho corto de Fanny, sonrió irónicamente y dijo: —¿Por qué te vistes así? ¿Quieres presumir delante de ese hombre?

Se dio la vuelta y estaba a punto de irse.

Había perdido los estribos de inmediato. Con un resoplido, ella pisoteó sus tacones altos y espetó: —¡Para, Kevin! Si te atreves a avanzar un paso más, ¡romperé contigo de inmediato!

Dijo Kevin mientras caminaba hacia el auto. Al escuchar las palabras de Fanny, Kevin se dio la vuelta y caminó en la dirección opuesta.

—¡Lo que sea! He estado pensando en mi disertación hoy. ¡Ya está todo listo!

—Kevin, para! ¡Detener! —Fanny le gritó a Kevin pero él no respondió. Presa del pánico, la siguió con sus tacones altos.

—Kevin, espera. No te vayas ¿Has olvidado por qué estamos aquí? —Fanny lo agarró del brazo para detenerlo. —Recuerdo que dijiste que menospreciabas a ese tipo de mujeres orgullosas y atractivas, especialmente aquellas de familias ricas.

—La desprecio, ¡pero es asunto mío! —Lo hizo para separar a Polly y Bruce, y no quería que viviera una vida cómoda con una amante. Pero eso solo fue hecho por él. ¿Quién más podría tener el derecho de hacerle eso a Polly?

—¿La razón por la que me pides que venga aquí hoy es para molestar a Polly y hacerle saber que eres primo de Bruce? ¡Ahora que ha logrado su objetivo, no hay necesidad de que entre!

Kevin se deshizo de Fanny con gran fuerza, y el hombre perdió el equilibrio y cayó al suelo.

—¡Ay, me duele! Me torcí el tobillo. —Fanny se sentó en el suelo y se frotó el tobillo.

Kevin sintió pena por ella y caminó hacia ella para ayudarla a levantarse.

—Fanny, puedo ir contigo. ¿Puedes dejar de jugar?

—No, nunca volveré a hacer eso. —Fanny lastimosamente presionó su rostro en sus brazos para ocultar sus ojos llenos de odio y odio.

Capítulo 96 En mis ojos, ¡Polly es la más bella!

Las flores de cerezo en la residencia de He eran mucho más hermosas que las de la Universidad A. El suelo estaba cubierto de nubes rosas. Los pétalos estaban casi por todo el camino de adoquines en el mar de flores. Desde la distancia, la gente incluso podía ver que el suelo estaba cubierto con una base de cerezo.

—Bruce, ¿Fanny es tu prima? ¿Por qué no me dijiste?

—Pero nunca has preguntado sobre eso también.

Eso fue pura tontería. ¿Cómo podía pensar en eso?

—¿Querida Polly? ¿Importa?

No importaba mucho de hecho. Si hubiera sabido que Bruce era en realidad el hermano de Fanny, no habría estado tan cerca de él. Mientras pensaba en encontrarse con esas dos personas en el clan He, se sentía muy incómoda.

—Fanny es la hija de mi tía. Somos primos, pero no estamos tan cerca. El tiempo que la vi en mi infancia se sumó al tiempo que pasé contigo. Si ella no apareciera frente a mí, me habría olvidado de que tengo una hermana.

—¡No me mientas, Bruce! No hay humor para explicar! ¡Ya no quiero hablar contigo! —Polly Han aceleró el paso.

Cuando extendió la mano para acercarla más a él, dijo: —Querida Polly. No es gran cosa. No necesitas enojarte. Para aquellos que no vale la pena mencionar, no siempre lo recuerden, ¡será mejor que lo olviden lo antes posible!

—No lo recuerdo, ¡pero estoy enojado!

Desde que era una niña, podía caminar muy rápido cuando estaba enojada, al igual que lo que estaba haciendo ahora. Sin embargo, cuando caminó hacia el piso cubierto de polvo blanco, quedó atónita.

Un largo corredor con enredaderas moradas se extendía frente a ella, cuyo aroma fresco le soplaba por la nariz. Unos momentos después, ella estaba en Champs Bay. Una columna de agua delgada y larga se entrelazó entre sí en el aire, formando un hilo de seda plateado.

Ella perdió su camino.

Impotente, ella miró hacia atrás. Cuando vio la figura alta y recta de Bruce, no pudo evitar dar un suspiro de alivio. Sin embargo, no había expresión en su rostro. Él solo se paró detrás de ella en un lugar no muy lejos de ella, para que ella no viniera aquí a menos que él se lo pidiera.

Ella tuvo que volver a él y le preguntó en voz baja: —¿cómo ir? —Aunque estaba enojada, tenía que hacer lo que debía hacer. Ella no esperaba que la residencia de la familia He fuera tan grande. Su mente se quedó en blanco cuando estaba enojada.

Bruce la tomó de la mano y caminó hacia una acera llamada río Wisteria. Se sentaron en la acera el uno con el otro. Apartó las suaves flores de glicina púrpura que caían de su cabeza y se extendieron al otro lado.

—¿Qué estamos haciendo aquí?

—¿Qué quieres hacer? Estás muy emocionado ahora. ¡Será mejor que descanses aquí y luego ve a! —Él recogió los pétalos de las flores en su cabello negro y los tiró. Luego se señaló a sí mismo y preguntó: —¿Tengo alguno?

Polly lo miró seriamente y sacudió la cabeza: —No.

—Querida Polly, si tienes algo que decir o hacer para disgustarme, solo dímelo. No se lo guarde y trate de ajustar su estado de ánimo. No se nos permite quedarnos aquí por mucho tiempo.

De hecho, ella entendió lo que Bruce quería decir. Cuando se desmayó debido a la ira en este momento, se encontró con varios sirvientes en el camino. No le prestó mucha atención en ese momento, pero escuchó vagamente que lo saludaron.

—Bruce, no seas demasiado duro conmigo. Estaba de mal humor cuando vine aquí por primera vez. No puedo hacerlo por un tiempo.

—Sé que no puedes hacerlo. Sentémonos aquí por un día y pídale al abuelo que espere aquí, ¿de acuerdo? Todo, yo y nuestra familia estamos decididos.

No había ni rastro de culpa en su tono, sino incluso una pizca de broma. Sin embargo, lo que dijo fue suficiente para que ella lo pensara cuidadosamente.

Ella miró su rostro sonriente y dijo: —sabes que es imposible.

Parpadeó inocentemente, y sus pestañas gruesas y largas proyectaron una sombra superficial en sus párpados. —De ahora en adelante, no sé nada, y todo depende de ti.

—Bruce, no te hagas el muerto. No estoy de humor ahora.

Bruce ya no fingiría. En sus ojos brillantes, la flor y las hojas se mecían con el viento, y el sol cayó sobre su hermoso rostro. —Querida Polly, no sé en qué estás pensando. Soy la única hija del clan He, y tú eres la nieta mayor del nieto mayor. En el futuro, serás la anfitriona legítima del clan He. No tendrás competidor.

—Aunque la familia Li tiene una relación cercana con nuestra familia, es solo una rama de la rama ramificada. Eso es cierto, Fanny es una mujer decente, pero es inferior a ti. No importa cuán renuente sea, ella debe ser respetuosa con usted. Si no estás contento con eso, simplemente arrollarla bajo tus pies. Ella no se atrevió a decir nada. Simplemente no entiendo por qué estás incómodo.

—Me halagas. Es por eso que siempre es dulce convencerme de creer en tu propia estupidez —dijo Polly Han con diversión

Bruce se rio y la tomó en sus brazos. —Tu eres mi esposa. Por supuesto que tengo derecho a hacerte feliz. Solo cuando eres feliz puedo sentirme a gusto.

Sus dulces palabras hicieron que Polly se sintiera mejor. Al menos no estaba tan deprimida como ella al principio.

Aunque ella sabía que él la estaba persuadiendo, su atención atenta la conmovió.

En este momento, sonó el teléfono de Bruce. Echó un vistazo a la pantalla, pero no respondió de inmediato. Se dio la vuelta y le dijo a Polly: —Mi abuelo me llamó hace un momento. ¿Te sientes mejor ahora? ¿Nos podemos ir ya?

En su mente, lo que realmente quería hacer era quedarse aquí y disfrutar del paisaje. Ella nunca iría a ver a la familia él y a toda la familia. Pero era imposible, ya que Bruce había hecho todo lo posible para salvar su rostro. Él pensaba mucho en ella, y ella también debería pensar en él.

Ella respiró hondo y asintió.

Mientras decía, extendió la mano y le pellizcó la mejilla. —No seas tan serio como si quisieras morir. Mi familia no es una mala persona. No son tan terribles.

Ella no pudo evitar reírse.

Todavía estaba a una gran distancia de la casa de Él. Las hijas estallaron desde adentro.

Luego entró y vio una mesa de piedra debajo de un alto árbol fénix en el sur del patio. Un anciano de cabello gris estaba sentado en el medio, rodeado por una gran cantidad de hombres y mujeres guapos. Estaban hablando de algo y todos parecían felices.

Fanny y Kevin estaban en el lado izquierdo del anciano, y en el lado derecho estaba la señorita. Jean y Rachel. Tampoco conocía a los otros dos hombres y una mujer, que eran excepcionales en apariencia y temperamento.

El niño se parecía mucho a Bruce, lo que lo hacía parecer un gemelo. Pero era un niño de unos veintidós o tres años. Parecía una flor malcriada en el invernadero que estaba bien protegida.

Bruce era el único hijo de su tío.

Señor, estaba de buen humor con esos jóvenes. Siempre estaba sonriendo y ocasionalmente se unía a algunas palabras para divertirlos. Pero la mayoría de las veces, solo se sentaba allí y escuchaba atentamente. Podía entender los nuevos términos populares en Internet.

Esto estaba lejos de lo que ella había imaginado al Señor Él. Ella pensó que este tipo de hombre que estaba confinado a la cima de la cadena alimentaria con tantos años de experiencia debe tener una cara seria.

Ella preguntó con incredulidad: —¿ese viejo caballero es tu abuelo?

—Si. Mi abuelo ama más a esos niños. ¿Sabes por qué al abuelo le gustan tanto?

—No lo sé.

—Bueno, el abuelo es un hombre guapo con un corazón joven! ¡Le gusta chatear con chicas guapas y chicos guapos!

Estaba satisfecho de ver el asombro en su rostro. Con los ojos bien abiertos, dijo: —hemos heredado los excelentes genes de nuestra familia. Nuestros antepasados tienen una excelente apariencia. ¡Incluso si el abuelo quiere tener una apariencia ordinaria, no puede evitarlo!

Mirando su tono juguetón, ella supo que estaba engañado nuevamente y que el viejo se estaba burlando de él.

—Bueno, no te pongas nervioso. Vamos y di Hola. —Luego la tomó de la mano y caminó hacia ellos.

—¡Espere! ¡Espere! —Polly parecía muy nerviosa. Ella vio que cada uno de ellos tenía un maquillaje impecable y bien vestido. Tenía miedo de hacer el ridículo y dejar una mala impresión en su abuelo. En ese caso, sería difícil para él hacer algo.

—Bruce, ¿mi cabello está desordenado? ¿Estaba su ropa hecha un desastre? ¿Necesitas arreglar tu maquillaje?

Mientras la miraba de arriba abajo con seriedad, dijo: —No importa si todo fue un desastre. Le diré al abuelo que fui yo quien lo hizo. El abuelo lo entenderá.

—¡Bruce He! —Ella dijo palabra por palabra, apretando los dientes. Incluso en este momento, todavía estaba de humor para bromear. ¿Todo lo que ella hizo fue por él? Según su plan, solo necesitaba usar una cola de caballo simple, ropa casual y zapatillas de deporte.

—De todos modos, ¡eres lo más hermoso en mis ojos!

Al escuchar esto, Polly se quedó sin palabras porque tenía un profundo sentimiento de que ya no podía comunicarse con este hombre. Él debe estar enojado.

—¿De qué estás hablando allí, Bruce? Tráela aquí ahora mismo. ¡Déjame echarle un buen vistazo! —Señor, no pudo evitar preguntar.

Había visto a su nieto antes con la chica delgada y hermosa. También había leído las noticias sobre su nieto y esta niña en Internet antes. Tenía curiosidad por saber qué tipo de mujer podría atraer a su nieto, que estaba rodeado por una gran cantidad de mujeres hermosas todo el día.

Lord Se sorprendió al ver a Polly por primera vez, y luego se volvió para mirarla. —Kevin, ¿crees que se parece a la ex novia que te abandonó y jugó rico y guapo?

Fanny Li miró a Polly con desdén y respondió: —No lo creo. Ella es...

—¡Fanny, no digas tonterías frente al abuelo! Abuelo, te equivocas. No se parecen en absoluto —dijo Kevin, deteniéndola con los ojos

La sonrisa en su rostro se congeló. Repitió: —¿no es así?

Perder. Jean sonrió y dijo: —no pareces ella. Es fácil. Solo deja que Kevin saque su teléfono y nos muestre sus fotos.

Mientras decía, ella sacó su teléfono de su bolsillo antes de que Kevin pudiera responder. Rápidamente sacó la foto de Kevin y Polly, y la puso frente al bisabuelo Él: —Abuelo, mira. Compárelo con la persona real.

Capítulo 97 Deja que lo pasado sea pasado

La mano de Bruce era más rápida que la de ella, agarró el teléfono antes de que ella lo pusiera delante de su abuelo.

En la Universidad A, floreció un cerezo. Un niño con traje deportivo blanco puro sostenía a una niña con una coleta alta en sus brazos. La sonrisa de la niña era como una nube de nubes en el cielo azul.

Sus ojos, que eran tan profundos como el mar, destellaron una luz peligrosa. Sin dudarlo, borró la foto de inmediato. Luego encontró otras hojas y las eliminó una por una. Su rostro se volvió más y más sombrío. Esos registros sobre la felicidad y la juventud de su amada niña pertenecían a otros.

—Fanny, ¡qué perdedora eres! ¡Han estado juntos por tanto tiempo, pero aún dejas que tu novio se quede con las fotos! Ahora estoy de tu lado. Eliminarlos todos.

Kevin finalmente perdió los estribos. Pero frente a tanta gente, hizo todo lo posible para contener su insatisfacción y dijo: —Sr. Él, eso es lo mío. ¡No tienes derecho a hacer eso!

—¿De quién estás hablando de poder? —Una sonrisa arrogante tiró de las comisuras de la boca de Bruce. Le devolvió el teléfono y dijo: —ahora que te has convertido en el novio de Fanny, ¡no solo debes tener de todo corazón a una chica en tus brazos, sino también pensar en otra!

De repente, cambió su tono severo y le dijo al Señor Él con una cara sonriente: —Abuelo, ¿estás de acuerdo?

Señor, se rió y dijo: —no pierdas tu tiempo con las mujeres. Deberías deshacerte de tu hábito. Fanny no dijo nada, pero ¿por qué interfiriste en los negocios de otras personas? Adoras la lealtad, pero ¿cuántas personas pueden hacer lo mismo que tú? ¿Lo olvidas de nuevo? Es nuestro lema familiar. Son autodisciplinados y tratan a los demás con amabilidad. Él es nuestro invitado ahora. No seas tan duro con él.

—Esta es la casa de la familia He. No puedes tratar a tus subordinados así. Solo hará que tus hermanos y hermanas estén nerviosos de verte. Mira, se suponía que debía pasar un buen rato contigo, hablando y riendo. Tan pronto como llegaste, tenías una cara severa. Nadie fue amable contigo.

Cuando Lord He dijo esto, Bruce asintió y repitió: —Sí, tienes razón. Lo tendré en mente.

Todas las personas presentes eran tan inteligentes que incluso la más estúpida Polly podía notarlo. Parecía que Dios le estaba dando una lección a su nieto, pero de hecho, no lo regañó por su comportamiento grosero con Bruce. Pero no le dio una respuesta específica al especial, por lo que el que fue reprendido no tenía forma de defenderse.

Perder. Jean miró con regodeo a Fanny con una cara llena de desdén. Odiaba a Polly y, mientras tanto, también odiaba a Fanny y Kevin. En la generación más joven, la única persona que le gustaba no era otra que Bruce.

Algunos familiares irónicos de la familia Li y su familia en realidad no merecían llamarse a sí misma la prima de Bruce. En cuanto a Kevin, él también era una perra. Ahora que había estado junto con Fanny, todavía tenía la audacia de seducir a Polly.

De hecho, lo más importante es que ¿qué tiene de bueno Polly Han? Se enamoraron de ella por ambos lados. Y ella era solo una perra de té verde que sabía cómo actuar con delicadeza y era buena actuando.

—Abuelo, esta es Polly. —Bruce arrastró a Polly delante de Lord He y le presentó solemnemente: —Polly Han. Polly! ¡Llama al abuelo!

Con una sonrisa rígida en su rostro, Polly saludó: —Hola, abuelo.

El jardín estaba tan tranquilo que los pétalos cayeron al suelo y todos esperaban la respuesta del Señor Él. Si Dios no se oponía en el acto, significaba que el clan elegiría a Polly en el futuro.

Los ojos del viejo eran de un gris plateado brillante, y miró a Polly tiernamente por un momento. Él asintió y dijo: —Bien. Este niño es bueno. Bruce, tienes buen gusto.

Bruce dijo con orgullo: —por supuesto. Cuando era niño, siempre estaba discerniendo. Lo que elegí representa el discernimiento de mi abuelo.

Señor, asintió con una sonrisa y dijo: —eso es correcto. —Sus ojos todavía estaban fijos en ella, examinándola de arriba abajo.

La conversación entre abuelo y nieto hizo que Kevin se sintiera incómodo. No le importaba cuántas personas había. Él solo miró a Polly. La tristeza en sus ojos era indescriptible. Debería haberle pertenecido, pero ahora se había convertido en otra persona y, bajo sus ojos, solo podía verlo impotente.

En este momento, toda la gente aquí estaba mirando a Polly. Solo Fanny le prestaba atención a Kevin todo el tiempo. Ella apretó los dientes con ira. Cómo deseaba poder tener una gran pelea con Kevin.

Pero ahora Lord He, Bruce y los dos hombres más poderosos del clan estaban allí. Ella no se atrevió a hacer un berrinche. Tenía que tragarse la ira de vuelta.

Además, incluso cuando estaba hablando con Kevin, no se atrevía a decir nada demasiado duro. Como dijo Bruce, su novia actual era una cobarde y aún no se había ganado el corazón de su novio. Puso todo esto en la cabeza de Polly, no creía, hoy todo este día, Bruce y Polly están juntos.

¡Ella creía que había una oportunidad para que ella tomara medidas!

Además de Fanny, había otra mujer que tenía mucha envidia de Polly Han, y era Miss. Vaquero. Ella no esperaba que él realmente pudiera ser reconocido por Lord He. Pero no importa Se conocieron por primera vez y aún no han decidido la fecha. Aún tengo una oportunidad. '.

Sin embargo, ella siempre sería el centro de atención en la mansión. ¿Por qué motivo debería ser Polly el foco y más odiaba que esa persona fuera complaciente? Tenía que encontrar una manera de deshacerse de Polly.

Ella reaccionó rápidamente e inmediatamente captó las palabras de Lord He. Dijo con voz coqueta: —Abuelo, en tu opinión, cada uno de nuestros hijos es una buena persona. —Dijiste las mismas palabras la primera vez que Rachel vino aquí. ¿No recuerdas que tomaste a Rachel como la novia de Bruce entonces?

Ella tomó el brazo del Señor Él cariñosamente y le guiñó un ojo ante la oportunidad de mirar a Rachel

Las largas pestañas de Rachel parpadearon. Miró a Polly perpleja y dijo con inquietud: —¿Cómo puedo competir contigo, hermana Jean? El abuelo es el abuelo más amable y amable que he visto. Nunca nos dice palabras duras a los niños. Todo lo que dice son las palabras más reconfortantes. Solo estaba tratando de consolarme entonces. Debes tener una estimación clara de ti mismo. No soy tan bueno como crees.

—¡Si! ¡Debes tener autoconocimiento! —Finalmente, la oportunidad vino a la mente de Fanny. Ella dijo seriamente: —Polly, el abuelo acaba de decir que estabas bien para consolarte. No te lo tomes en serio. Además, solo hay una persona entre nosotros que realmente puede estar a la altura de los elogios del abuelo, señorita. ¡Vaquero!

—Fanny, ¿quieres decir que el abuelo está tratando de consolarme? No puedo permitirme los elogios del abuelo . —Bruce preguntó con una sonrisa. Su voz no era alta ni baja, pero todos la escucharon.

¡Qué maldito idiota! Está bien si no sabes hablar. Nadie pensará que eres tonto.

Fanny entró en pánico y explicó: —Bruce, no quise decir eso. Quiero decir...

—Fanny, estás siendo demasiado modesta. No esperaba que tomaras en serio mis palabras . ——Pero... Cuando Rachel estaba en la secundaria, trabajaba a tiempo parcial para ganar matrículas e hizo lo mismo en la secundaria. Incluso en el momento más difícil, no retrasó su estudio, aunque finalmente no ingresó a universidades conocidas. No puedes igualarla en este aspecto. ¡Todos pensamos que es muy capaz!

—Por supuesto, Bruce es el mejor. Sin mencionar a nuestra familia, es en toda una ciudad, en todo el país, no hay nadie que se pueda comparar con él.

Una vez más, señorita. Jean desvió su atención de Polly. Lanzó una mirada severa a Fanny, indicándole que dejara de hablar.

Fanny estaba confundida. Ella realmente no sabía por qué estaba equivocada. Pero entre todas las personas presentes, la que más no se atrevió a ofender no era otra que Jean. Incluso si estaba llena de resentimiento, no se atrevía a hablar más.

—Perder. ¡Jean, si lo alabas así, será más arrogante en el futuro! —La madre de Bruce salió de la habitación. Cuando pasó junto a Bruce, no pudo evitar mostrar felicidad en sus ojos, pero fingió no verlo, ni siquiera mirarlo.

—Mucho gusto, Sra. él. —pero fue ignorada por su madre directamente. Miró a Bruce con inquietud porque estaba tan nerviosa que no sabía dónde poner sus manos.

Perder. Jean fingió estornudar y se dio la vuelta. Siempre finges ser pobre frente a los hombres. Pero delante de la señora El, no eres nada.

—Mamá, ¿de qué estás hablando? —Bruce estaba de pie junto a Polly, su mano grande apoyada secretamente en el dorso de su mano fría, y le dirigió una mirada alentadora. —¿Cuándo me volví supercilio?

En un ataque de pique, la madre de Bruce dijo: —sabes lo que estás haciendo. Es inútil discutir conmigo . —Se sentó junto a la señorita. Jean Fang y extendió su mano para ayudarla a peinarse el pelo esparcido en sus sienes. Eran tan íntimos como madre e hija.

—Mamá, esta es Polly. ¿Te acuerdas? Te conociste la última vez. —le recordó a su madre

La madre de Bruce acarició a la señorita. El cabello de Jean de vez en cuando y fijaba sus ojos en su cabello ondulado. —Recuerdo que no soy tonta —dijo

—Bueno, ahora que todos lo han visto, llevaré a Polly a descansar. —Bruce estaba a punto de irse con Polly.

—¡Espere! —La madre de Bruce lo detuvo: —puedes irte ahora. Perder. Han, por favor, quédate aquí y conversa con nosotros. Justo ahora, tu padre llamó y te pidió que fueras allí. Solo haz lo que deberías hacer. Llevársela? ¿No es justo? No somos animales ¿Cómo podemos lastimarla?

Cuando Bruce estaba a punto de negarse, Polly dijo: —Bruce, puedes irte. Yo puedo hacerlo. —Como todos estaban aquí para hablar con el anciano, no había razón para que ella se retirara temprano.

Aunque no encajaba con toda la atmósfera, tuvo que adaptarse a ella algún día.

Capítulo 98 No te haré sentir mal

Bruce todavía estaba un poco vacilante, sosteniendo la mano de Polly.

De repente, Rachel se puso de pie. Se acercó a ellos, agarró la mano de Polly y dijo: —Bruce, me ocuparé de ella. Crecí con Polly y estoy aquí. Usted puede descansar seguro.

—Bruce, si todavía no me crees, puedo manejarlo solo. Ninguno de nosotros que sea hostil con ella lo dejaremos irse. No es necesario hacer infeliz a toda la familia debido al problema de una o dos personas.

La madre de Bruce se enojó con ella. Ella culpó a la señorita. Jean en un tono suave: —Jean, no digas tonterías. Ustedes niños se portan bien. Y cada vez que vengas a la residencia del clan, prepararás muchos temas interesantes para divertir al viejo maestro. Nadie es tan vicioso.

Incluso si lo hiciera, no podría hablarlo tan directamente.

Al darse cuenta de que había ido demasiado lejos, rápidamente puso una cara sonriente y dijo: —Tía, estoy pensando en Bruce. Al mirar la delicada imagen de Polly, Bruce temía que sufriera cualquier pérdida en cualquier momento. Se preocupaba tanto por ella que no tenía tiempo para trabajar.

—Señorita Fang, se preocupa demasiado. Bruce siempre ha sido escrupuloso al separar los asuntos públicos de los privados. Nunca retrasará su trabajo por asuntos personales.

Si Polly no dijera nada, sería cierto que estaba arrastrando a Bruce hacia abajo. Al comienzo de la tolerancia es simplemente no querer reunirse cuando la relación es tan mala, ella debe visitarla, no debatir. Incluso ahora, Polly todavía no estaba enojada con la señorita. Jean, por lo que no podía ser demasiado dura con ella.

—Perder. Jean, no puedo creer que sea una persona así en tu mente . —La decepción estaba escrita en toda su cara. —Solo una persona en el mundo me conoce lo suficientemente bien, querida Polly.

Se dio cuenta de inmediato de que causaría muchos inconvenientes si protegía en exceso a Polly. De lo contrario, no podría traerla de vuelta. Desde que regresaron, debe darle algo de espacio. Él creía que ella podía manejar todo sola.

Después de unos diez minutos, Bruce regresó. Debajo de una mesa de piedra en el patio, solo su madre estaba sentada allí, con los ojos cerrados. Perder. Jean le estaba dando un masaje.

Su señoría tenía un grave problema de sequedad del viento, por lo que no podía sentarse mucho tiempo en la tierra sombría. En cambio, regresó a su habitación para descansar. Es normal que él no esté aquí. Pero, ¿por qué Polly no se queda con ellos? ?

La madre de Bruce abrió los ojos en el momento en que él entró. Le desagradaba ver los ojos apagados de su hijo.

—No mires más. Polly fue a la cocina con Rachel. Como la señorita. Jean dijo, no puedes hacer nada sin ella. —La madre de Bruce lo regañó," ella es solo una mujer. ¿Cómo puede compararse con tu carrera?

—Jaja... —Brian sonrió pero no respondió. Miró a su alrededor y preguntó: —Mamá, ¿dónde están Justin y Lucy Ji? ¿Fueron a la cocina con ellos?

La madre de Bruce se enojó y dijo: —¡No cambies el tema! Siempre había sido así desde que era un niño. Siempre que se haga una pregunta sobre algo importante, sería lo mismo si la persona no quisiera responderla. ¿A quién tomas realmente después de tu temperamento?

—¿Quién crees que es él? Sólo dime.

Perder. Jean se regodeaba sobre lo que Bruce diría a continuación, para poder aprovechar la oportunidad de patear a Polly nuevamente. Inesperadamente, la madre de Bruce solo lo estaba culpando. Parecía que no obtuvo la respuesta de la pregunta. Por lo tanto, ella se sintió algo insatisfecha con ella.

—No te quedes ahí parado. Ven aquí y siéntate . —La madre de Bruce se dio la vuelta y agarró a la señorita. La mano de Jean. —Jean, por favor toma asiento. Ha pasado mucho tiempo después del masaje. ¿Te sientes cansado?

—Por supuesto que digo que no. Pero, es mi deber cuidarte y cuidarte bien. Me alegra hacer eso.

Señora. él sostuvo sus tiernas manos y dijo con cariño: —es un desperdicio dejar que unas manos tan hermosas me den masajes. Bruce, no puedo encontrar una buena chica como la señorita. Vaquero. ¿Por qué insistes...

Por el momento, señorita. La cara de Jean estaba tan roja como un tomate. Miró el hermoso rostro de Bruce con sus ojos seductores y dijo con voz coqueta: —Tía, no me halagues más. No soy tan bueno como crees? Estoy tan así.

—Jean, no te subestimes. Te he visto crecer. Sé exactamente qué tipo de persona eres. Puedes estar seguro de que no te haré sentir mal.

Al oír qué tipo de persona era, señorita. Jean tenía miedo. Parecía que la madre de Bruce dijo que estas palabras eran buenas para ella, pero ¿cómo podía escucharlas mal?

Sin embargo, ella no mostró nada desagradable en su rostro. Dijo con voz dulce: —Tía, no creo que me haya agraviado. Estás haciendo lo correcto. Es por el bien de Jean.

—Buen chico, es bueno que lo sepas. Bruce...

La madre de Bruce miró hacia atrás y vio la expresión obviamente ausente de su hijo. Ella no pudo evitar añadir un tono más serio: —Bruce, te pedí que vinieras a sentarte. ¿Por qué sigues ahí parado? ¿No estás de humor para quedarte aquí si Polly Han se va? ¿Ni siquiera quieres hablar conmigo?

—Mamá, ¿por qué estás tan enojada? —Bruce dijo con una sonrisa. Se acercó y se sentó en el lado izquierdo de su madre, que no era el asiento reservado por la señorita. Jean intencionalmente.

La madre de Bruce había sido testigo en secreto de la sutil interacción entre la señorita. Jean y su hijo. Dijo con voz tranquila: —¿La personalidad de un hombre no tiene nada que ver con una mujer? Casarse con una buena mujer es tan bueno como construir una buena compañía para los hombres.

—Realmente hiciste un buen trabajo. Mamá, ¿no crees que el rendimiento de nuestra empresa ha aumentado desde que elegí a Polly?

—Eso es porque eres rico y poderoso. ¿Qué tiene que ver con ella? Antes de que la conocieras, ¡el rendimiento del grupo sobresaliente también estaba aumentando cada año! —Dijo Jean, poco convencido.

La sonrisa en su rostro no se desvaneció. —Entonces, ¿quieres decir que cualquier tipo de mujer con la que estés no afectará a un hombre?

—No quise decir eso... —ella replicó

Al escuchar eso, Bruce entrecerró los ojos y la sonrisa en su rostro se desvaneció poco a poco. Él preguntó: —¿Señorita? ¿Jean siempre quiere dirigir una empresa ella misma? ¿Siempre está investigando el mercado y planea ser una mujer fuerte? 'Perder. Jean, no eres linda en absoluto cuando te conviertes en una mujer fuerte. Eres tan excelente ahora. Si eres más fuerte, ¿quién puede igualarte en el futuro? Parece que tengo que preocuparme por tu matrimonio en el futuro. Pero soy tu hermano después de todo.

Al escuchar lo que dijo su hijo, la madre de Bruce no pudo decir nada más. Tenía la intención de aprovechar la ausencia de Polly para crear más oportunidades para que los dos se llevaran bien. Pero ahora parecía imposible. Tenía que encontrar otro camino.

Ella sacudió la cabeza hacia Jean, con una advertencia en los ojos. Una oleada de odio apareció en los ojos ligeramente rojos de Jean. Se mordió los labios con fuerza para contener su fuerte ira.

—¿Sobre qué quería verte tu padre? —La madre de Bruce cambió el tema.

Sus gruesas cejas estaban fruncidas, y respondió con calma: —nada serio. estaba llamando para preguntar cómo va la empresa recientemente.

Según la comprensión que su madre tenía de su hijo, no se veía bien, pero tenía algo que lo molestaba. Ella preguntó tentativamente: —¿Peleaste con tu padre?

Cuando estaba a punto de contestar, sonó su teléfono. Lo sacó y dijo: —es de mi padre. Me lo llevo.

Aunque lo dijo, no se fue, pero contestó el teléfono frente a su madre y Jean.

Estaba hablando por teléfono. Sus labios se estrecharon en una línea sombría.

—Papá, te lo diré de nuevo! ¡Valoro mucho mi matrimonio y no me importa quién es el jefe! Si alguien intenta amenazarme a través de tus relaciones, ¡eso es imposible!

Sus caras se oscurecieron. Sabían lo que pensaban todos. Hicieron una excusa para mirar alrededor en la cocina y luego se fueron.

Mientras estaba hablando por teléfono, observó a las dos figuras alejarse cada vez más de él. Una luz aguda brilló en sus profundos ojos.

Polly estaba ayudando a Rachel en la cocina. En el clan él, fue la obligación de Lord He para proporcionar tal regla. Iba a tomar otra comida, una bebida y un pastel alrededor de las 10 de la mañana.

Había leche de soja recién molida, café recién hervido y jugo recién exprimido en las bebidas. En una palabra, todo estaba fresco. En tiempos normales, todo lo que Linda tenía que hacer era preparar las comidas del Señor. Pero hoy, mucha gente vino a la villa y necesitaban hacer muchos bocadillos y jugos. Parecía que estaban un poco ocupados. Para equilibrar la nutrición, Austin no tuvo que ir en contra de muchos comedores quisquillosos. No importa cuántas personas tenían gustos diferentes, había una diferencia en la dieta o el pastel. Acaban de comer platos diferentes.

Además, las bebidas de hoy eran zumo de piña y galletas.

—Querida Polly, deberían ser los sirvientes quienes hicieron esto, pero te obligué a venir aquí. No me culparás por eso, ¿verdad? Rachel dijo en tono de disculpa: —eres el invitado más llamativo de esta casa hoy.

—Rachel, ¿de qué estás hablando? Sé que estás haciendo esto por mi propio bien. Tienes miedo de que me pongan en problemas e intenten lastimarme. Además, si estuviera allí, todos se sentirían incómodos. Afortunadamente, hoy estás aquí para ayudarme mucho. De lo contrario, no sé qué hacer.

—Querida Polly, no pienses tan bien de mí. De hecho, lo hice por mí mismo . —Rachel sonrió como un hermoso diente de león. —Tu madre y tu hermana me trataron bien, y tú eres mi mejor amiga. Lo último que quiero es ver que tienes conflicto. Me preocupa que si se pelean entre sí, no sé a quién ayudar.

—Cariño, no tienes que explicar nada. Sé que estás en un dilema ahora —dijo Rachel

con una gentil sonrisa

Rachel estaba haciendo jugo de limón. El jugo dorado se vertió en el vaso de vidrio transparente. Sus dedos blancos, tiernos y delgados estaban envueltos alrededor del cristal como el cinturón de jade. Llevaba una camisa blanca y una falda azul claro, se veía suave y fresca.

Ella era hermosa, inteligente, pura y de buen corazón. ¿Cómo podría ella merecer un hombre excelente como ella?

—Oh, no es de extrañar que no hayas preparado la comida durante tanto tiempo. ¡Resulta que ustedes dos son flojos aquí! —Una voz femenina arrogante y dominante rompió el silencio y la comodidad en este momento.

Capítulo 99 ¡Será mejor que protejas a Polly!

Justin y Fanny habían sido llamados por Justin para jugar al golf en la cancha. Más tarde, Fanny escuchó que Polly y Rachel fueron enviados a la cocina por su madre para cocinar. Ella sintió que era una oportunidad rara, así que se apresuró.

Odiaba a Polly y despreciaba a Rachel. En cuanto al primero, Kevin era principalmente razón. En cuanto a Rachel Du, la odiaba solo. El tipo de familia es pobre, incluso no puede permitirse el lujo de comer, todavía los menores de edad necesitan alimentar a su propia gente, pero ¿es allí donde el tipo de apoyo familiar durante unos años, se toma como Él es la mitad de una hija? Lo más importante, siempre trató a Fanny con actitud fría, lo que dañó mucho su dignidad.

Ella está muy contenta de tener a las dos personas a su lado.

—Déjame ver lo que ustedes dos han hecho? —¡Ay! ¡Hace tanto calor!

Fanny caminó hacia ella y puso una caja de galletas en el borde de la mesa con el codo. La galleta que acababa de salir de la estufa rozó el suelo. La mayoría de los pasteles fueron aplastados en el suelo.

Ella fingió ser escaldada, se frotó el brazo y chasqueó: —¿cómo lo pusiste aquí?

—Señorita Li, lo siento mucho. —Rachel dejó de hacer lo que estaba haciendo y corrió hacia Fanny Li. —¿Dónde te quemaste? ¿Estás bien?

Fanny puso los ojos en blanco y dijo: —¿No te preocupes? Es realmente terrible Acabo de salir del horno y está tan rojo como el hierro ardiendo. ¿Por qué no lo intentas con el brazo desnudo? '¿cómo hiciste eso? Rachel Du. Has estado viviendo en la casa del clan durante más de medio año. ¿Crees que puedes vivir aquí para nada como una dama decente?

Rachel seguía disculpándose: —Señorita Li, las galletas acababan de salir de la estufa y estaban demasiado calientes. Los puse sobre la mesa casualmente. No esperaba que vinieras aquí...

—¿Por qué no pensaste en eso? ¿Crees que estás en tu propia casa? ¿Cómo podía hacer un gran esfuerzo para venir aquí y advertirse a sí misma de no cometer ningún error? Incluso no tenía la calificación para ser una hija adoptiva, ¡qué malo es! Crees que puedes contar con ellos para que te cuiden una vez que pasa algo, ¿no?

Las lágrimas brotaban de sus ojos. Ella lamentablemente argumentó: —Señorita Li, realmente no me importa...

—¿Nada? El clan es tan grande y hoy hay tanta gente aquí. Incluso si no viniera, vendrían otros. Está bien que me escaldes. ¿Pero y si me lastimas de nuevo? Pero como huérfano sin padres, siempre has estado acostumbrado a ser salvaje. ¿Cómo puedes saber las reglas?

Polly Pan no pudo soportarlo más y espetó: —Señorita Li, a ningún invitado distinguido le gusta meterse en la cocina. ¡Y ahora hay media hora antes de agregar comida!

Ella no planeaba tener una pelea con Fanny, pero fue demasiado. Incluso mencionó el dolor de no tener padres. Ella pensó, 'afortunadamente, señorita. Du es una mujer amable. De lo contrario, se habrían peleado entre ellos.

—¿Qué quieres decir? ¡Vaya a preguntar, nosotros, la casa de la familia Li en A City es una de las mejores familias, a quienes les importa la comida que prepararon! ! —Con un gesto de su mano, barrió la otra caja de galletas y una taza grande de jugo de limón sobre la mesa hasta el suelo.

—No están hechos por chefs famosos. ¡No te hagas el tonto usándolos! Rachel, ¡nunca pienses en usar estos regalos para obtener el favor del clan He hoy! ¡Y nunca intentes perder el tiempo con mi primo! ¡Es asqueroso!

Levantó la mano y apartó las dos cajas de galletas. Rachel cubrió la galleta con las manos.

—¡Señorita Li, por favor no lo haga! Creo que entendiste mal. No quiero hacer que otras personas me quieran con esto. En cuanto a Bruce, ahora soy secretario interno. Me acerco a él solo por el trabajo...

Fanny la interrumpió con desdén. —¡No finjas ser lamentable delante de mí! No soy un hombre. ¡No sé cómo eres! Además, no sé primo, así es como, el abuelo también elogia su buen gusto, pero los que lo rodeaban eran todos té verde.

—No soy Ouch! —Rachel Du no pudo soportar la alta temperatura y los liberó.

Fanny la miró con una sonrisa maliciosa y dijo con una voz extraña: —solo estás diciendo que probas tu propia medicina. También te has quemado. Debe ser muy delicioso, ¿verdad?

—¿Estás bien? —Polly tomó su mano y revisó cuidadosamente su herida. Cuando tocó la herramienta de hierro, su brazo estaba completamente rojo e hinchado, en fuerte contraste con su piel blanca como la nieve y suave a su alrededor.

—Nada serio. ¡Es solo una quemadura! —Rachel sacudió la cabeza para evitar encontrarse con los ojos de Polly: —es hora de almorzar. Hablemos después de la comida.

—¡Disparates! ¡Mira, está tan hinchado! —Molesta y enojada, gritó Polly," ¿por qué no te apresuras a aplicarte un medicamento en la herida? ¡Yo limpiaré la cocina! No te preocupes Puedo hacer un buen trabajo He estado trabajando en casa inusual todo el tiempo. Sé algo sobre la distribución de alimentos.

Después de dudar un momento, Rachel asintió: —está bien. Gracias.

Ella había derramado el jugo de limón. Afortunadamente, habían exprimido el jugo de piña, y la cantidad era la correcta. Ella se sintió muy extraña, por qué los otros miembros del clan él bebieron jugo de piña, y solo Dios bebió limonada.

Ella no sabía si él sería infeliz cuando el jugo se convirtiera en piña.

La combinación de colores, modelado y otros alimentos fue hermosa y elegante. Señor, la elogió delante de todos. Sin embargo, antes de que la felicidad en su rostro se desvaneciera, Dios, de repente, se congeló y cayó al suelo, retorciéndose.

Alguien en la multitud dijo: —¡Hay algo mal con la comida hoy! —Todos escupieron lo que estaban comiendo.

Esas palabras inmediatamente causaron conmoción en la mente de Polly. Jugo de piña, sabor dulce y refrescante, galleta pequeña, sabor crujiente y fuerte. ¿Cómo podría estar mal?

—¡Abuelo, abuelo! —Bruce corrió hacia su abuelo y lo sostuvo en sus brazos. Extendió la mano y pellizcó a su abuelo, gritando a las personas a su lado: —¡llama a la ambulancia! ¡Darse prisa!

Aturdida y con dudas, Polly sintió la impotencia y la ansiedad en los ojos de Bruce. Ella no sabía cómo responder. Probablemente ella estaba perdida.

Porque no tenía idea de lo que estaba pasando. Ella había comido la misma comida y no vomitó como los demás. ¿Cómo es que no tuvo reacción alguna?

En ese momento sonó el teléfono de Rachel. Dijo ansiosamente: —Querida Polly, de repente recuerdo que el jugo de limón se volcó. ¡Y no utilizas el reemplazo de jugo de piña!

—¿Por qué no?

—El abuelo es alérgico al jugo de piña y no puede beber ni un poco. Te lo iba a decir, pero al preparar la comida, el vaso de jugo de limón había sido ordenado especialmente. Sin embargo, un accidente ocurrió más tarde. —De repente, Rachel levantó la voz," Querida Polly, ¿me estás escuchando? Ah! ¿Ha bebido jugo de piña?

—Si tiene,"

—¡Qué! ¿Cómo está el abuelo ahora? Es alérgico y es terrible. Debe ser enviado al hospital para recibir tratamiento de emergencia de inmediato. Su salud no era tan buena como la de un año. ¡Ella no sabía si él podía tomarlo con calma! ¡Todo es mi culpa! ¡Debería haberte dicho! Solo esperame. Voy en camino. Te lo explicaré todo.

—¡No hay necesidad! ¡Pero no tienes que explicarme! —Si tiene que encontrar a una persona que se responsabilice de esto, dejar que ella lo tome sola es mejor. No podía soportar llevar a Rachel a involucrarse en Lord, él es un accidente.

Además, Fanny la humilló en ese momento. Estaba tan triste que ni siquiera podía preocuparse por ella misma.

Fue principalmente su culpa. Si ella no me lo dijo, ¿por qué no le pregunté? También tenía curiosidad por qué no preguntaba la razón mientras Dios bebiera limonada solo.

Mientras esperaba la ambulancia, señorita. Jean siguió persuadiendo a la madre de Bruce para que se responsabilizara de Polly

—¿Quién está a cargo del almuerzo extra hoy? ¡Quién le dio a papá el jugo de piña! ¿Pero dónde está Rachel? ¿Por qué no está ahí? —La madre de Bruce miró a Polly con dureza y preguntó en tono agresivo.

Bajando la cabeza, Polly respondió: —Rachel se quemó y la enviaron al hospital.

La madre de Bruce dijo en un tono más serio: —¿No te dijo que papá es alérgico al jugo de piña cuando fue al hospital? Pero Rachel siempre ha sido una niña cuidadosa. Ella no puede estar equivocada en este asunto!

La implicación era que ella fue la única que cometió un error. Sin embargo, a Polly no le importaba quién debería ser responsable del accidente en este momento. A ella solo le importaba Dios, su salud. Tampoco sabía cuándo llegaría la ambulancia.

Ella se disculpó sinceramente: —lo siento, es mi culpa.

—Polly Han, el abuelo ahora está inconsciente. ¿Estarás bien solo diciéndole perdón? —Perder. Jean parecía extremadamente enojado en la superficie, pero estaba realmente feliz. —¡No esperaba que fueras una persona tan irresponsable! Déjame decirte sin rodeos que todo estará bien si el abuelo está bien hoy. De lo contrario, ¡terminarás en prisión! ¿Tentativa de asesinato? ¡Me pregunto por cuántos años estarás en prisión!

—Perder. ¡Vaquero! ¡Cállate! —Cuando Bruce miró a su madre, su voz se suavizó," Mamá, no es el momento de averiguar quién tiene la culpa. Hablemos de eso después de la recuperación del abuelo.

Era la primera vez que Bruce la había reprendido con tanta dureza frente a todos. Se sintió avergonzada, por lo que perdió los estribos de inmediato. —¡Bruce, será mejor que la protejas! ¿Es ella más importante que el abuelo en tu corazón? Incluso si ella mató al abuelo, ¿todavía quieres estar con ella?

Bruce no respondió. En este momento, Polly vio claramente su cara demacrada y frágil.

Para él, Señor, era muy importante, incluso más importante que él.

Jean decía la verdad. Ella entendió sus sentimientos. Podía sentir que él se había distanciado de ella desde el accidente. Él la había mirado cuando fue secuestrada. Desde entonces, se había rendido con ella.

Se mantuvo a cierta distancia de ella, ni siquiera la miró.

No es la gran cosa. Es solo un acuerdo y otro acuerdo para mantener su matrimonio. ¿Pero por qué? A pesar de que ella pensaba eso, ¿todavía estaba muy triste?

La ambulancia llegó pronto. Bruce, señorita. Jean y Justin se fue también. En este momento, ella estaba completamente excluida. Miró la fría y solitaria espalda de la concurrida multitud en confusión.

Capítulo 100 , ¿cómo podría no preocuparme por ti

Ella salió de la casa de la familia He y tomó un taxi hasta el hospital.

Su casa estaba ubicada en un área remota. Era difícil llamar a un taxi incluso durante el día. Tenía algo en mente y esperó mucho tiempo. Su impaciencia era tan fuerte que casi quiso pisotearla.

De repente, vislumbró el rojo brillante por el rabillo del ojo. Se volvió y vio que el Maserati de Fanny estaba disminuyendo la velocidad. Lentamente se acercó y se detuvo a su lado.

Con la ventanilla bajada, Kevin asomó la cabeza y preguntó: —Polly, ¿vas a ir al hospital?

Ella asintió.

—Ahora que Fanny y yo vamos al hospital, puedo llevarte —agregó.

Mientras que en este momento, Polly se preguntaba por qué Kevin se atrevió a pedirle que tomara el auto. Había un brillo de regodeo en los ojos de Fanny. Ella dijo con aire de suficiencia, Polly Han, ¿te sientes mal que te dejen en el camino otra vez? Estoy de buen humor hoy. No me importa lo que hiciste antes. Sube al auto ahora.

—No, gracias" dijo Polly

Ahora entendía que Fanny estaba aquí para hacer alarde de su noble estilo frente a ella, y que no era lo suficientemente estúpida como para avergonzarse.

Cuando la luz en sus ojos se atenuó, él persuadió: —Polly, no seas incómoda. Es difícil conseguir un taxi aquí. Dado que tal cosa ha sucedido, creo que será mejor que te apures lo antes posible, para que alguien no te moleste.

—No, gracias. Puedes irte ahora —dijo Polly con voz tranquila

—Polly...

Fanny lo interrumpió. —¡Bueno! Ella dijo que no quería tomar nuestro auto. Por qué sigues aquí? Ella solía conducir autos de lujo, ¿entonces no le gusta mi auto de mierda? Kevin vamos! ¡No quiero ser culpado por el clan él!

Arrancó el motor. Sabía qué tipo de persona era ella. Si ella dijera que no entraría en su auto, no haría eso. Lo que es peor, si ella se fuera sin avisarle de antemano, Bruce volvería a estar disgustado. Además, Jean estaba a su lado, lo que puede separarlos.

Si es así, podría tener una oportunidad.

—Concéntrese en conducir. No pienses demasiado? ¿Por qué todavía la llamas tan íntimamente? —La ventanilla del auto estaba abierta y la voz de Fanny llegó claramente a sus oídos. No lo apagó a propósito para que Polly la escuchara.

Ella había sido tan arrogante por el amor de Bruce antes. Ahora quería que ella supiera cómo se sentía perder la protección de un hombre.

—¡Eso es suficiente! Fanny, ¿por qué dijiste eso? Te he estado llamando así. ¡Estoy acostumbrado a eso! ¡No olvides que, aparte de nuestra relación, todavía somos compañeros de clase! —Pisó con fuerza el acelerador, y el auto rojo estaba acelerando como una flecha.

—¿Por qué conduces tan rápido? ¡Detener! ¡Detener! —Fanny le gritó de rabia y golpeó sus hombros con sus puños.

Obedientemente, estacionó el auto. Se dio la vuelta de repente y empujó a Fanny hacia el asiento, mordiendo sus brillantes labios rojos sin piedad.

—Kevin, ¿qué te pasa? —El sonido se apagó después de gritar.

Kevin miró a la mujer que estaba en sus brazos.

Fanny generalmente parecía un tigre. Con el truco de sugerir el encanto de un hombre, ella fue inmediatamente más gentil que el agua. Parecía que ella había olvidado todo después del beso. Esa era también la razón por la que no podía dejarla.

Fanny fue realmente fácil de tratar.

Después del beso, Fanny cayó en los brazos de Kevin. Ella extendió sus pálidos brazos y lo abrazó con fuerza, y dijo con un puchero: —eres tan malo. Lo hiciste en el auto...

Pellizcando la mejilla blanca y suave de Fanny, Kevin dijo: —¿Quién es malo? ¿No recuerdas cómo me sedujiste por primera vez? —Kevin miró por la ventana con sus ojos fríos. Una sonrisa burlona se mostró en su rostro.

La primera vez que tuvo relaciones sexuales con Fanny fue en un automóvil. Desde ese momento, sintió como si alguien lo hubiera maldecido porque quería romper con Polly.

Después de todo, era algo simple entre hombres y mujeres. Los hombres nunca se sentirán satisfechos a menos que obtengan satisfacción sexual. Cuando se dio cuenta de que dos eran los mejores, ya era demasiado tarde.

Fanny le besó el cuello y replicó: —¿Cómo puedo seducirte? Eso se está seduciendo, ¿de acuerdo?

—Me gusta la palabra 'atracción mutua'. —Él inclinó la cabeza y la besó en los labios.

Preguntó Fanny, con una mano alrededor del cuello y la otra en los labios. —Querida, respóndeme una pregunta primero. ¿Te gusta estar conmigo o con ella?

Sus palabras lo irritaron. Empujó a Fanny y comenzó a alisarse la ropa. Él dijo en un tono plano: Fanny, te dije que no hay nada entre Polly y yo. Ni siquiera tiramos de las manos. ¿Por qué no confías en mí?

—No es que no confíe en ti. Es solo una pregunta al azar . —Fanny Li hizo un puchero de insatisfacción: —si dices...

Puso los dedos en el volante y dijo: —Ustedes, las mujeres, siempre son tan poco prácticas. Haga más preguntas en el futuro y haga algunas cosas poco realistas, como esta. Me niego a responder!

—Kevin...

—Se está haciendo tarde. Todavía no sabemos si Dios está vivo o no. Si no quiere ir allí, podemos ver una película o ir de compras. Si todavía quieres ir allí, ¡es mejor que te apures!

Cuando Polly llegó al hospital, Lord lo habían sacado de la sala de emergencias, pero ella no sabía los detalles. Llamó a Bruce, pero él no respondió.

¿No lo oyó? ¿O estaba demasiado ocupado para responder? ¿O tal vez vio que era de ella y no quiso contestar?

Estaba preocupada y quería preguntarle a alguien. De repente oyó que alguien la llamaba. Ella pensó que había escuchado mal. No esperaba ver a Hal en este momento.

Usando ropa ordinaria, no parecía estar enfermo ni hospitalizado.

—Polly, ¿por qué estás en el hospital? —Preguntó Hal preocupado mientras la miraba de arriba abajo.

—Estoy bien. Estoy aquí para ver a un paciente.

—¿Eres tu amigo? —preguntó Hal.

—Es el abuelo de Bruce. No sé cómo está ahora.

—¿No llamaste a Bruce? —Al escuchar las palabras de Polly, Hal pareció darse cuenta de algo y preguntó: —¿Qué? ¿Escuché de Avril que estabas en la casa del clan hoy? ¿Por qué estás separado?

—Habíamos estado juntos al principio. Entonces el Señor tuvo un accidente. Más tarde, llegó la ambulancia y los detuvo . —Polly no tuvo tiempo de contarle lo que había sucedido en la mansión.

—¿Bruce no te dejó venir con la ambulancia? —Un indicio de decepción brilló en los ojos de Hal, pero desapareció rápidamente. Él la miró y dijo: —olvídalo. No es el momento de hablar de eso. ¿Qué tal esto? Le preguntaré a alguien por ti.

Polly Han no sabía cómo lo hizo Hal. La jaló en el hospital durante medio círculo, y no solo revisó a Lord. él es pupilo, pero también su enfermedad.

Señor, ahora estaba fuera de peligro, pero aún necesitaba ser observado en el hospital durante dos días y estaba en infusión.

Siguió a Hal a la sala VIP en el décimo piso.

La puerta del barrio estaba llena de gente. Había tanta gente abarrotada que Polly no pudo entrar. Todas las personas que no debían venir estaban presentes.

Se quedaron allí solemnemente y bloquearon la puerta.

—Polly, espera un momento en la puerta. —Señalando un asiento de plástico en el pasillo, Hal dijo: —su abuelo está fuera de peligro, así que no se preocupe.

Fue su culpa. ¿Cómo podría no preocuparse por eso? En el último medio día, había estado sufriendo un gran dolor. Se estaba sofocando hasta la muerte, pero no había manera de contarle a nadie sobre el dolor.

—Disculpe, todos!

Polly escuchó la voz de Rachel. Debido a la alta tensión, ella se levantó de la silla de inmediato. Ella caminó rápidamente hacia ella y le dijo: —Hola, señorita. Du.

Al verla, Rachel frunció el ceño y la culpó: —¿por qué llegas tan tarde?

—La familia él está muy lejos. Me tomó mucho tiempo tomar un taxi.

De hecho, ella no había tomado un taxi. Corrió hacia la parada del autobús y tomó el autobús hacia el centro. La pelea había durado más de media hora.

Pero en este momento, nadie estaba de humor para escucharla. Incluso ella misma no creía que valiera la pena mencionarlo. Si ella llegaba tarde, entonces llegaba tarde.

—¿Por qué tomas un taxi? ¿Por qué no tomas el auto de otras personas? No sabes que Fanny te acaba de decir, no importa. Está bien mientras ella venga aquí.

Polly estaba sorprendida. Originalmente, pensó que no podía evitar la verdad, pero no esperaba que este hombre la usara para calumniarla. ¡Qué complicada era la vida de esas familias ricas! Había trampas y espadas afiladas en todas partes. No ataco a otros, pero soy atacado por otros.

—Ahora que estás aquí, entra. ¡Deja de decir tonterías! —Rachel le recordó: —no pronuncies una sola palabra ahora. No importa cómo te vean los demás, solo finges no saberlo. Recuerde, todo lo que necesita hacer es seguir a Bruce.

Mirando hacia la puerta completamente cerrada, no pudo evitar bajar la voz: —¿cómo te va?

—El abuelo está durmiendo. También hay varias personas que no conoces. Son las personas más importantes de la familia.

Al escuchar eso, Polly estaba un poco nerviosa. Parecía que ella era la única que necesitaba ser la esposa de su nieto. Ella no sabía lo que Bruce pensaría de ella.

—Mira, estas personas están esperando en la puerta en silencio. Nadie se atreve a entrar y molestar al abuelo. Pero no aparecieron frente a Bruce y no se atrevieron a irse. Supongo que no están dispuestos a irse. —Rachel sacudió la cabeza y suspiró," así son las cosas.

—Bruce dejó su teléfono en el mostrador de registro del hospital. Lo voy a conseguir para él. Será mejor que entres ahora y seas más inteligente. Hay muchos tipos de personas que viven en la familia rica y poderosa, así que no importa qué tipo de cosas hagas, debes pensarlo dos veces. —Rachel miró a Hal y dijo:" Deberías venir aquí con más frecuencia en los últimos días. No tengas miedo Bruce es un hombre sensato. Incluso si está enojado, no te culpará.